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モットー
「大麻/麻なしでは経済を合理的に運営することはできません。それは不可能な使命です。同じ

ことが医学にも当てはまります。大麻なしでは医学を上手く合理的に行うことはできません。
単にそれができる最善の方法で仕事をすることはできません。私が言っているからではなく、
そういうわけです。」JB

なぜRSOと呼ばれるのですか？
「ジャックヘラーはそれをリックシンプソンオイルまたは RSO と呼び始めました。リックは
それが彼にちなんで名付けられることを望んでいませんでした、そしてそれが実際に良い考え
であることを彼に納得させるのに少し時間がかかりました。秘訣は、そこには多くの麻 /大麻油
があり、油や抽出物を生産する多くの方法があり、多くの患者がだまされて質の悪い油や抽出
物を購入していることです。

RSO は、特定の方法を使用して、特定の材料から、特定の方法で生成されるため、RSO と呼
ばれる必要があります。RSO は BHO（ブタンハニーオイル）ではありません。RSO は脱炭酸
されており、非常に強力で鎮静作用があります。最高の RSO は 95-98％THC、1-2％CBD であ

り、非常に強力で鎮静剤です。他のほとんどのタイプの抽出物は、単に薬用に強力なオイルを
生成せず、多くの場合、適切に脱炭酸されていません。私たちは通常、大量の大麻を処理しま
すが、リックの方法は非常に効率的で、大量の処理に合理化されています。世界のほとんどの
地域で見つけやすい機器を使用して、1ポンドの大麻を処理し、非常に短時間で石油を生産す

ることができます。重要なのは、患者さんが待つ必要がないように、できるだけ早く薬を作る
ことです。JB」

「リックはそれを RSO と呼び始めませんでしたが、他の人はそうしました。それは人々を方
法と材料に関するリックの情報に導くので、それは良い用語です。リックは、彼の方法に従っ
て作られていないオイルを人々が呼ぶことを当然のことながら心配しており、フェニックステ
ィアーズまたは RSO を生産するための出発原料を推奨しています。彼は患者を治療する彼の

豊富な経験で何がうまくいったかを知っています、そして彼は非常に病気の人々が彼が知って
いるものを確実に手に入れたいと思っています、そして同じ名前で「同じくらい良いかもしれ
ない」ものではありません...」マシュー

「リック シンプソンと・ JB を見つけてくれて本当に感謝しています…私の人生を変えました

ローリー」

「リックと彼のビデオがなければ、私はそれが癌を治すことを知りませんでした...私は約 27 年

間ユーザーと栽培者でしたが、私はそれがその中にこれらの資質を持っていることを知りませ
んでした...今私はリックシンプソンに感謝します。 ..そして彼の大胆さと率直さがなければ、
私たちは皆それについて暗闇の中で生きているでしょう ...そのため私は RSO が石油の良い名前
だと思います...しかし RSO は RS の指示に従う必要があります...他のいくつか何が最善かとい
う人の考え...それが壊れていなければ、修正しないでください。」ピーター

「私が薬局で働いていたとき、私たちは大量の大麻を処理していました ...私たちは数百ポンド
で話している...抽出ごとに！あなたがどれだけの CO2 またはタイプ n ブタンを通過するかは驚
くべきことです。私は目を覚まし、最初にすべてをバブルハッシュにしてから、それを抽出し
ました。ただし、BHO は実際には RSO よりも THC の方が低くなっていますあなたがそれを吸
っているならば、あなたはあなたの肺のためにそれをできるだけ純粋にしたいです。あなたが
それを食べているならば、あなたの体は問題なく少しの植物物質を扱うことができます。ナフ
サ法は、家庭で消費する場合に最適です。不純物を取り除くために BHO 抽出と真空パージを

行うためにラボまたは医療グレードのブタンにアクセスできる人は多くありません。リックの
方法は私と他の無数の人々のために機能しました。完璧に機能するものを修正する必要はない
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と思います！」リー

「私はそれが何と呼ばれるかを気にしません !!!何千人もの命を救い、一生をかけて言葉を広め
てきたリックのような男を捨てないでください。正しくない!!」ドナ

「私はいつもそれをヘンプオイルと呼んでいます。それがそれであり、辞書に載っていて、大
麻の別の言葉だからです。これは昔ながらの用語ですが、それでも正しい用語です。私たちは
皆、彼が何について話しているのか知っています。」ディオン

「ブタン抽出物は脱炭酸されません。低温で出てきます。私は ISO99 を使用しており、必死に
なって 91パーセントの ISO を使用しています。それはうまくいきました、そしてこれは私だ
けです。私はこれを 93 年に変性アルコールで作り始めましたが、私は多くの人の 1人であるた
め、これは私だけです。すべての溶剤が調理されている限り、ほとんどの人が昼食に食べるも
のよりも安全だと思います。

この薬は私が死の床にいたときに私の命を救った。石油は寄付され、ナフサまたは ISO の両方

から作られました。すべての溶剤が調理されている限り、違いはわかりません。知識を共有し
てくれてありがとう、それは貴重であり、科学は何度も繰り返される一連の研究です。私が理
解していることから、THC は基本的に癌細胞を窒息させ、他の癌細胞を死に至らしめることで
すが、THCa が THC に変わるまで加熱された強い油を摂取している限り、健康な細胞に損傷を

与えることはありません。熱によって。

私の質問は、それが完全に脱炭酸されたときを知る方法です。ウィロークリークスプリングス
カリフォルニアのボブとアンは私の Youtubeビデオであり、私が 3週間生きると言われた後私
に見せてくれます。2 年後、私はハッピーイースターと言っています。病気であろうとなかろ

うと、誰もがこの薬を予防薬としても服用すべきだと信じています。ガンや他の病気になるの
を待つ必要はありません。愛する。" ボブ

-よく説明され、よく言えば、ボブ、ありがとう。最も簡単な方法は、ステンレス鋼のカップに
油を入れ、摂氏 130度に設定されたオーブンに約 1 時間以上置くことです。または、油の表面
にまったく活動がなくなるまで。よろしくお願いします。ハッピーイースター。JB

「BHO と RSO は、癒しに関しては 2 つの異なる世界です。薬局で良い RSO を見つけることは

ほぼ不可能です。私は何度も彼らに興味を持ってもらうように試みましたが、興味を持ってい
る人もいれば、そうでない人もいます。自分で作るのは簡単です。晴れた日に、パイレックス
のパイ皿でトラックのボンネットに最初のバッチからアルコールを吹き飛ばしました。その最
初の小さなバッチは私の人生を変えました。

私は RSO と BHO の両方を作成します。あなたが病気でより良くなりたい場合は比較できませ
ん---リックシンプソンタイプのオイルを使用する必要があります -RSO はシンプルで、とにか

く修正する必要はありません。良い芽の材料を使用すると、良い薬を手に入れることができま
す。2 つを作るために使用される臨時雇用者が違いの主な理由だと思います。熱は RSO の治癒

特性を活性化します。」マイケル

「魔法は毛状突起の球状の頭にあります。THC は他にどこにも存在しません。この植物は、生
殖部分を保護するために THC を生成します。それらの部分、つぼみに近づくほど、毛状突起が
多くなります。したがって、芽は利用可能な最も多くの薬を持っています。それは科学であり、
憶測ではありません。リックに、私ができる限り最高のオイルを作るように促してくれてあり
がとう。美しい透明な琥珀色のオイル。」トニ

「私のソーシャルメディアキャンペーンのため、RSO として知られています。」JB

高 THCまたは高CBDオイル？
「私はちょっと混乱しています。私の友人はステージ 4 の腎臓がんと肺のがんを患っています。
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高 CBD オイルまたは THC オイルを与えるのが最善ですか？CBD オイルには THC の痕跡しか
ありませんか？私は彼に 10グラムのチューブを手に入れました、そしてそれは 18％の CBD と
1％未満の THC を持っています。私はこれを間違った方法で行っているのでしょうか？」リチ
ャード

-「そうですね、本当の RSO を取得する必要があります。」マイクス

--95-98％THC は 18％CBD ではありませんか？それを提供した人に、それをやめるように言っ
てください。高い CBDマーケティングの誇大宣伝は、見たところ、多くの無防備な患者を殺す
でしょう、それは悲しいことです。なぜ彼らは実際に機能する指示に単純に従うことができな
いのですか？高 CBD オイルの使用は非常に限られており、肌の状態でもうまく機能しません。
なぜ誰もがその CBDナンセンスについてそんなにガンホーなのかわかりません。はい、それも
強力な薬ですが、実際の RSO と比較した場合、その使用は実際には限られています。

95-98％THC、1-2％CBD、非常に強力で鎮静作用があり、陶酔感があります。それがあなたの

最高のオイルであり、それが最も効果的なものです。最初にこれを試してください。あなたが
それをするとき、あなたはそれらの高い CBD オイルに触れたり近づいたりすることはなく、あ

なたは違いを知っているでしょう、そして誰もあなたを引き裂くことはありません。最初に
RSO。JB

「20％の THC を含む特定の菌株からオイルを使用する場合、どのようにしてそれから 98％を
得ることができますか？これを理解しないでください。」アセン

-よくろ過して煮詰めると、95％程度の油が簡単に手に入ります。98％は、もう少しスキルま
たは非常に優れた緊張を必要とします。数字に集中しすぎないでください。オイルができるだ
け強力で鎮静剤であることを確認してください。それを再蒸発させて、より強力にすることも
できます。その情報はすべてリックシンプソンプロトコルにあります電子書籍。JB

「上腕に非常に大きな脂肪腫があり、医師が取り除きたいと思っていました。オイルを局所的
に 2、3回塗布して約 1 か月後、今では 10セント硬貨のサイズになっています！脊柱側弯症や

椎間板変性症もあり、痛みがあるときはいつでも局所塗布ですぐに治ります！それは私を吹き
飛ばすだけです!!」ジル

「私の夫は額に小さな癌性病変を持っていましたが、オイルを塗ってから 1 か月ほどで完全に
消えました。」ジーナ

「この植物は本当に贈り物です。」シェレ

「私はこのページとそこから学ぶことができる情報を本当に楽しんでいます。しかし、THC以
外の他のカンナビノイドが二次的に置かれているのを聞くのはとても残念です。この少女と彼
女の両親は、CBD を二次的なものとは見なしていません。それは彼女に命を与えました。それ
をしたのは THC ではなく、CBD でした。全体を排便するのをやめてください。あなたは人々
が本当にそれによって助けられることができるときに高い CBD株を試すことを思いとどまらせ
ています。高い THC がすべての答えではありません。そのため、植物内に複数のカンナビノイ
ドが存在します。」ティナバブコック

「JB はドラベ症候群ではなく肺がんについて答えました。誰も何も排便していません。癌につ
いては、患者の報告と科学的研究は、THC が癌を殺すものであることを示しています。CBD
がいくつかの種類の癌に有益であると言っているいくつかの研究がありますが、THC で行われ
た研究と比較するとほとんどありません。今、発作や他のいくつかの状態の高い CBD があなた

が探しているものです。」ケリン

-ケリンとティナ、私たちが使用するオイルは発作にも効果があります。そして、患者は、症状

だけでなく、本物を使用して原因を治療しようとすると、比類のないより良い結果を得るでし
ょう。
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私は CBD を下げていません、それ自体は本当に強力な薬です、そしてそれは例えば子供たちの
ためのチューインガムなどに素晴らしいと思います。しかし、本当の力が必要な場合は、最も
残酷に強力な RSO とたくさんの THC が必要です。皮膚の状態で試してみて、火傷や傷が実際
の RSO または低グレードの高 CBD バージョンでより早く治癒するかどうかを確認してくださ
い。私は自分の目でそれを見てきました、私は自分自身のために高 CBD オイルで実験する必要
はありません。私は自分自身と患者のために最善を尽くしたいと思っています。ほとんどの高
CBD オイルは、95〜98％の THC を含む最高かつ最も強力で鎮静性の RSO と比較した場合、
二次的な品質です。

あなたの主な問題は、ビッグファーマが大麻薬から利益を得ることができるように推進してい
る単一のカンナビノイド理論を取り入れたことです。あなたは本当に薬が欲しくない単一のカ
ンナビノイドに基づいて、最良の結果を得るために最も強力で鎮静剤のオイルが必要です。

そして、あなたは自分で植物を育てることができ、あなたは自分で油を作ることもできます、
あなたは本当に彼らの欲望以外の理由で脱炭酸大麻樹脂に莫大な値札を付けようとする大手製
薬会社からそれを購入する必要はありません。

あなた自身またはあなたの家族のために、あなたはいつか何キロもの石油を必要とするかもし
れませんし、おそらくそうするでしょう-あなたはグラムあたりいくらを支払いたいですか？植

物が屋外で大規模に栽培された場合、お金は多すぎます。だから特別な税金はありません、そ
のようなものは何もありません。100％の合法化が唯一の道であり、今やらなければなりませ

ん。世界中の何億人もの患者を苦しめる理由はありません。それについて自由に議論してくだ
さい。とにかくそれについてあなたができることはそれだけです。よろしくお願いします、JB

「1 年でそれほど多くの大麻を使用することを理解することはできませんが、試して死ぬこと
を躊躇しません。」スージー

「あなたのやり方で説明し続けてください。私はメモを取り、何が何に役立つかなどについて
できるだけ多くのことを学びます。私は自分に合った知識を持って準備を整えたいと思ってい
ます。私の...高い THC が必要だと言わなかったら、大丈夫だと思っていたでしょう。すべての
情報に感謝しています。」ヴィッキー

「リックは常に、最高のチャンスを与えるために不可欠な高い THC を維持してきました。それ
は、明らかに彼が最高の結果をもたらしたものです。CBD には多くの利点があります。多くの
人がまだ子供を高くすることを恐れているため、ドラベ症候群、ADHD、および重度の強迫性
障害の子供に通常使用されます。THC はあなたを高くするものです。大多数の人を治療するた
めに高 THC オイルを使用している人を見つけましたが、患者が期待どおりに反応しない場合は、
高 CBD に切り替えました。これはうまくいきました。

私は誰もが異なっており、すべての癌が異なっていると思います。しかし、必要なすべての調
査が可能になるまでは、リックの方法に固執するのがおそらく最善です。プロトコルに従った
高 THC、優勢なインディカ。彼らが 4 日ごとに少量を開始して 2倍の用量を開始すると、患者
はすぐに耐性を構築することができ、油の上でしばらくすると重度の眠気が治まると言われて
います。リックのオイルは 95-98％THC ですが、向精神効果はあなたに害を及ぼすことはあり
ません。

そして、誰の方法に従うかを決めようとするとき、リックよりもこの薬の経験が豊富な人はい
ないと思います。私はオランダの方法を見てきましたが、誰かが死にかけているのなら、なぜ
あなたは治療法を薄めるのでしょうか？」ニック

「発作を助ける高 CBD オイルについて聞いたので、私はいつも、それらの親が子供にハイブリ

ッドを与えるが、インディカオイルを支配するならば、子供は癒されるだろうと思っていまし
た。私は CBD オイルが発作を制御することを知っています、そして私は何かがシャーロットの
ような子供たちを助けることができることをとてもうれしく思いますが、THC と植物の他のス
ペクトルのカンナビノイドが与えられた場合に起こり得る治癒を想像してください。だからあ
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なたの子供は THC のためにたくさん眠ります、彼らの体は用量に適応します。カンナビノイド
を選び出したものではなく、植物全体が最も有用だと思います。」サラ

「メディアはカンナビノイドの分離に焦点を合わせ続けていますが、THC と CBD の両方が癌
を殺し、腫瘍を縮小させることが証明されています。大麻インディカから作られたリックシン
プソンオイルは、ランドンとブレイブミカイラと他の多くの人を治している薬であり、誰でも
それを作ることができます。メディアに、この治療法を待つ必要があると思わせたり、CBD を
分離したりしないでください！THC は私たちの内在性カンナビノイドシステムでも機能しま
す。」ハナン

「THC なしで高 CBD オイルを販売していると主張するオンラインサイトをいくつか見つけま
した。私は幸運で健康的ですが、これらが予防策として取る価値があるかどうか疑問に思って
います。1 つは本物の科学石油です。彼らは 50人全員に出荷すると主張しています。誰か？」
マイク

「本物の科学用オイルは、実質的な THC を含まない産業用大麻から抽出されます。私のステッ
プお母さんは ALS のために CBD オイルと RSO を服用しています。CBD オイルには利点があ

りますが、他のカンナビノイドがなければ、たとえあったとしても、それほど効果的ではない
と思います。」ジェニファー

「さまざまな菌株やオイルのブレンドを作って使用した私の経験では、CBD オンリータイプは
効果がないか、効果が低いことがわかりました。これは、CBD が薬を服用している健康問題に
効果的であるためには、THC の少なくともわずかな割合が残っている必要があると私に信じさ
せます。」リッチ

「非常に多くの場合、これらの製品は、特に内部使用に関して、期待に応えられません。実際
の RSO（すなわち、約 95％の THC を含む脱炭酸された非常に強力で鎮静性の大麻樹脂）と比
較すると、CBD 製品はほとんどの場合比較して見劣りします。たとえば、肌の状態や化粧品の
局所使用に最適です。内部で使用すると、ほとんどの場合、実際の RSO よりもはるかに効果

が低くなります。

CBD オイルは単に異なる製品であり、実際の RSO の基準を満たしていません。実際の RSO と
比較した場合、CBD オイルは非常に多くの場合、高額な誤った希望にすぎません。不運にも。

繰り返しになりますが、いつものように、可能な限り独自のオイルを生産し、常にあなたが見
つけることができる最も強力で鎮静剤の芽の材料で作業してください。THC が 20％以上の非
常に強力で鎮静性のあるインディカ優勢株が最も効果的で、最高の収量を提供します。最高の
ものだけが最高に機能します。そのことに注意し、だれにもあなたをだまされさせないでくだ
さい。あなたの人生が危機に瀕しているかもしれません、本当に注意してください。多くの場
合、チャンスは 1回だけで、2回目のチャンスはありません。そのことを忘れないでください。

THC の量に関係なく、大麻/大麻植物の栽培と加工を合法化するよう議員に働きかけます。彼ら

がトウモロコシやお茶を規制するのと同じくらいそれを規制するように彼らに頼んでください。
THC と樹脂が植物を保護します。そして、そのような非常に安全で効果的な薬を生産できる植
物は、最高の保護に値すると思います。同意しますか？" JB

副作用
「携帯電話のカレンダーを見て、2月 8 日がいつだったかを確認しました。それは金曜日の夜
で、彼は月曜日の朝まで寝たと言った。ハハ、彼の心を祝福してください。グラムをまっすぐ
に取ると、私はそれを理解することができます。祝福祝福彼を祝福してください。」マランダ

「私が最初にオイルを飲み始めたとき、私は「ひどい」副作用を持っていました、私はドーナ
ツの半分の箱を食べたに違いありません !!!ははは！！！もう少し素晴らしく眠れたらいいのに！
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毎日、眠れるように夜を楽しみにしていました。私は 7:00 にオイルを取り、9：30頃に眠りに
落ち、8：30 まで眠ります。素晴らしい！！！" トム

「大麻濃縮物を毎日服用している人々の話をたくさん聞くのは皮肉なことですが、ホラースト
ーリー、中毒、副作用、または関連する死亡はありませんが、地元の法律家は、公共の利益の
ためにマリファナの栽培、使用、販売に反対しています。 「安全上の懸念」は、ビッグファー
マへの忠誠心と「米国の大麻産業の成長を制限するためのブーズバロンの金銭的賄賂」の隠蔽
工作です...」ラファエル

「今週、父にオイルを与え始めました。骨のいくつかの箇所に拡がっている進行性前立腺がん。
これまでのところ、彼はよく眠り、食欲を取り戻しました。喉の放射線の痛みのため、彼は何
も食べていませんでした。また、彼の不安の一部は、彼の頭の中で一見陽気な出来事に変わっ
ています！

彼はまだ病院で鎮痛剤を服用しており、物事が制御されるまで急性の痛みに役立ちます。しか
し、ドキュメントは石油について知りません。私たちは油と薬を組み合わせるという考えをほ
のめかしさえしました、しかし医者は巨大な副作用の捏造で戻ってきました。彼らに研究を見
せてもらいたかったのですが、私たちがそうしてきたので、お父さんの釈放を危うくしたくあ
りません彼をますます悪化させる過剰な薬の必要性を疑問視するために「難しい」とマークさ
れました。

私は最悪の敵に病院の癌治療を望んでいません。ホラーの話を聞いたことがありますが、お父
さんにとっては違うと思っていたレベルもあると思います。遅くないことを心から願っていま
す。」エドマンド

-エドマンド、彼らは起こりうる副作用については正しかったが、それらは彼らが彼に与える化
学物質によって引き起こされるのであって、油によって引き起こされるのではない。早く家に
帰って彼を油で満たすのが早ければ早いほど、チャンスは大きくなります。オイルを使い始め
るのに遅すぎることは決してありません。唯一の問題は、オイルが病気に先んじるのに遅すぎ
ないかどうかです。しかし、それはあなたが彼にどれだけの量の油を入れることができるか、
そしてどれだけ速くなるかに直接関係しています。

これによって、私はあなたがプロトコルに従わないべきであるとか、あなたが大量の服用から
始めるべきであると言っているのではありません。彼を家に連れて帰り、プロトコルに従い、
最高のものを期待しましょう。JB

「こんにちはジンドリッチ、私はオイルの「副作用」のいくつかを共有したいと思います。最
初はしばらくの間自分で作っており、薬局で購入しています（自分のほうがいいです！）、特
別な状態や病気はなく、おそらく 2012 年から 30ml近く摂取しているので…

–もうお酒は飲めません...グラス 1杯のワインと私は外出します！私は飲酒をやめようとはして
いませんでしたが、本当に私の体はそれを完全に拒絶していて、頭がはっきりしているのは本
当に素晴らしいです！

-私の目の虹彩は完全に緑色です...あちこちに小さな茶色の点はありません（虹彩学を知ってい

る場合、それらの小さな点は臓器の機能不全または衰弱の兆候です）ので、透明な目は素晴ら
しい健康を意味します！

-私の 10歳の羊飼いの犬にも同じ効果があり、目が澄んでいて、たくさんのエネルギーがあり
ます！（彼は約 6回の服用をしました）。オイルと思いがけない副作用!!この薬を世界と共有す

るためのすべての努力に感謝し、リック。たくさんの愛、エステル」

Q.カリフォルニアやコロラドに合法的に居住者になり、癌を治すために石油を手に入れること

ができるホステルはありますか？ありがとう。

A。それは良い質問です、デビッド カーペンター。私が言われたことから、あなたが必要と・
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するのはモーテルの住所だけであり、それから医者はあなたに大麻を処方することができます。
ですから、どこかで追加料金を払う必要はないと思います。しかし、ビジネスマインドのある
人がこれを読んでいるなら、世界中の多くの人々が治療を受けるためにコロラドやカリフォル
ニアに飛んでも構わないと言っておきましょう。それはすべての人にとっての解決策ではなく、
お金のない人にはそのチャンスはありませんが、後で他の人を助ける、または助けることがで
きる他の多くの人を確実に助けます。JB

化学療法を受けた患者がオイルを使い始めたとき、オイルが最初にやらなければならないこと
は、体を解毒することです。そのため、ガン自体を攻撃し始めるまでに、120〜150g のオイル

が必要になることがあります。化学療法を受けることは本当に良い考えではありません。特に、
医療システムが大麻を癌の治療法として何十年も前から知っていることを考えると、絶対に不
要な場合はなおさらです。JB

「先週、油の嘔吐について書いたところです。私はついに立ち止まり、今でも同じバッチの石
油を使用しています。今は気分がいいです。私は自分のシステムからすべての医薬品を解毒し
ていたと思います。悲惨な経験でしたが、デトックスは決して楽しいものではありません。」
ロビン

「確かなことはわかりませんが、あなたがあまりにも早く取ったのではないかと思います。高
くなりすぎて嘔吐する人もいます。私は個人的な経験からこれを知っています。（私はちょう
どそれが一種の見下すように聞こえたことに気づきました。私はそのようにそれを意味しませ
んでした。）」ティナ

ティナ、私もそれについて考え、なぜ私がそんなに病気だったのかについて多くの質問をしま
した。私は本当にそれを信じています去年の 12月に私に起こったことのためにデトックスでし
た。オンコロジストから、「最終段階」にあると言われました。オイルが不足し、骨を強化す
るためにゾメタの点滴を受けました。オイルがアレルギー薬として働いていて、ゾメタの影響
から私を救っていたことがわかりました。油から離れると、私は食欲不振になり、ゾメタが私
の骨に入り、嘔吐し、悪寒を起こし、入院したため、多くの痛みを感じました。

その事件以来、関節や腰がひどく痛くて、インド風に座ることさえできませんでした。オイル
を使い始めたとき、最初は元気でしたが、徐々に病気になりました。それから私は本当に病気
になり、何日も嘔吐して悲惨な状態になったとき、何か奇妙なことが起こり、すべての関節が
きれいになり、6 か月後に関節の痛みがなくなりました。私はまた柔軟です。オイルが私の関
節から 1 年間あなたと一緒にいることができるそのがらくたを取り除いたと私は信じることが

できます。」ロビン

「できるだけ早く終末期の患者にできるだけ多く入ることが非常に重要です。ほとんどの末期
患者は、化学療法/放射線療法、鎮痛剤などを受けています。それが適切に作られていることを
確認し、できるだけ早く服用を開始してください。少なくとも癌が完全になくなるまで服用を
やめません！」ボニー

「あなたの医者があなたに「あなたは終末です」と言うとき、あなたはそこにあるものを何で
も試したくないですか？考えてみて ...そのような診断の後、あなたは何を失う必要があります
か？今日生きている姪がいます...この油のせいで...もっと言う必要がありますか？」キャロル

「それは私が彼女の姪です。本当にうまくいきました。」ジョアン

「私はハーフマラソンを行いました。癌研究のために 5000 ドルを調達しました。すでにやっ
かいな治療法があり、彼らが私にそれを与えないだろうと私はほとんど知りませんでした。 ..。
彼らは私に本当に強力な化学療法を 2回与えました。彼らは私の肝臓を台無しにしました。彼
らは私の腎臓を台無しにしました。彼らは去年の 4月に私を家に送って死にました。彼らは私
が 6週間生きないと言った。そして、PhoenixTears.ca と Rick Simpson が私に自分の薬を作る

方法を教えてくれたので、私は今日ここにいて、まだ生きています。

この治療法についてみんなに話す必要があります。誰もが知っておく必要があります：あなた
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が生きるのを助け、そしてあなたの友人が癌を持って生きるのを助ける実際の医療用マリファ
ナ製品があります。誰もが知る必要があります：誰もが癌で死ぬ必要はありません。治療法が
あります、常に治療法がありました。彼らはただ ...ビッグファーマは私たちにそれをさせませ
ん。なんてあえて？がん研究は数十億ドル規模の産業です。そして、彼らは何をしているので
すか？彼らは私のような人々を彼らの薬で殺しています。それはでたらめです！治療法があり
ます！フェニックスティアーズオイルワークス！みんなに言って。お願いします！" ジョアン

「こんにちはリックシンプソン、私はオイルを信じており、現在癌を患っている母のためにそ
れを使用しています、しかし私は質問があります、あなたはそれが 3ヶ月で 2 オンス消費され
るべきだと言います、しかし私の母は病気で、オンスとしてとらえられて、3ヶ月間会うとこ
ろですが、それでもそれを服用しています、そしてあなたがそれが 3ヶ月であるはずだと言っ

たので、それが同じ効果であるかどうか知りたいです。心配なのでメッセージに答えてくださ
い。」エスメラルダ

「彼女がこれまでにどれだけ取ったかについてはあまり心配しないでください。彼女にもう少
し食べさせようと努力し続けてください。今まで以上に大きなものを食べるように言ってくだ
さい。夜寝ると少しずつ食べられるようになります。彼女が夜により多くの用量を食べること
を確認してください、そうすれば彼女はより早く耐性を構築します。私の父は最初の 3 か月で
同じことをしました。彼が 1 日 0.5グラム以上を食べることができるようになるまでに長い時
間がかかり、彼が 1 日 1/4グラムをほとんど食べていなくても癌は消えていました-（腫瘍は小
さくなりました）。現在、彼は 1 日あたり最大約 1グラムであり、10 か月で 100グラム以上を
食べています。幸運を！" ホセ

「みなさん、こんにちは。私には、非常に評判の良い民間の石油メーカーから購入した純粋な
CO（約 70〜80％の THC と有機穀物アルコールで作られた）でライム病の慢性症例を治療しよ
うとしている友人がいます。彼女が約 3.5週間前に 1 日約 3/4グラムに達したとき、彼女は食欲
不振、断続的な吐き気、および非常に柔らかいうんち（ほとんど下痢）を患い始めました。1
日に少なくとも 3回-これは現在も発生しており、まったく改善されていませんが、悪化もして
いません。これは良いことです。

今月の毎朝、彼女の体は文字通りすべてを結腸に捨て、家の反対側で匂いを検出することがで
きます（TMI は申し訳ありません！）奇妙なことに、彼女のうんちは本当に有毒な匂いがし始
めました。 ..ほとんど化学物質のように、1グラムの 1/2 から 3/4 に用量を増やしてから約 1週
間。匂いはとても奇妙です-うんちのような匂いさえしません!!

彼女は現在（過去 1.5週間）1 日 1グラムであり、少し悪くはないにしても、それでもこのよう
な状態です。他の問題や問題は何もありません、そして彼女は実際に速く治癒していて、過去
10 年以上の抗生物質、ハーブプロトコルなどよりもはるかにうまくやっています。これまでの
ところ、彼女の健康の改善は非常に劇的でした...より良いことに!!この有毒な臭いのうんちは、

ライム病菌の死滅、デトックス、または他の何かから生じていますか？私は実際に、彼女が結
腸癌またはオイルが処理している他の癌を持っている可能性があるのではないかと思っていま
した。何かアドバイスはありますか？これは正常ですか？」

「これは期待することです。あなたが油に乗っているとき ...（適切に作られた場合）体は主要
な解毒を行います。それを説明する最も簡単な方法は ...薬が嫌いなものがあなたの体に入って
くるものは何でも、それは無駄を追い出す方法を見つけるでしょう。あなたが質問しているこ
れらの症状は私たち全員または私たちの患者に起こるので、あなたのプロバイダーが彼または
彼女が何をしているのかを知っているように聞こえます。この種の症状は妻と私が 3ヶ月以上

続いた。

私を悩ませているのは、THC と CBD が製品に依存していることだけです。私たちが生産する
とき、私たちは平均して 93-97％の THC と 1.34 から 1.59％の CBD の間です。これは、溶媒を
変更するか、前述の製品の脱炭酸を変更することによってのみ達成できます。」
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-大麻の種を食事に加えると、うんちをすばやく調整します。それがあまりにも流動的であると
き、あなたは何かしっかりしたものを加える必要があります。そしてそれが種です。彼女が化
学薬品を服用していないことを確認してください。匂いはデトックスで、心配する必要はあり
ません。」JB

「副作用には、週末を通して漫画を見ることが含まれます。」マット

どの株/品種？
「私はこれについてリチャードと一緒にいます。動作することが証明されている菌株のリスト
はありますか？注文するのに適した種子会社は何ですか？種を注文しました。私が良い緊張で
探しているべきものは何ですか？THC、CBD、インディカ vsサティバ？私が注文した菌株の
THCレベルは 18〜23％、CBD は 0.7〜1.0％です。」シスコ

-シスコ、そのようなリストを提供できればいいのですが、それを伝えるために必要なすべての
調査を行うことができるようになるまで、すぐには提供できません。これが私がリチャードに
書いたものです：私は実際に株の名前を付けることはできません、あなたはいつもそれを試し
て、それがどんな鎮痛効果を持っているかを見なければなりません。この患者が何を使ったの
かわかりません。リックが育ったホワイトウィドウは優れた鎮痛剤でしたが、ヨーロッパのホ
ワイトウィドウはそれほど効果がないようです。したがって、いつものように、 20％以上の
THC を含む最も強力で鎮静性のあるカウチロックインディカ（優勢）株は、最良の結果を得る
ためにいくつかの株のオイルを混合します。数回のパフの後にあなたをカウチロックする本当
に残酷に強力な株を探してください。よろしくお願いします、JB

「雄の植物には有用な成分がありますか？」明細書

-金持ちの柔らかい服の繊維には若い雄の植物が使われていました。男性からは薬を作らないの
で、花粉にアレルギーのある方もいらっしゃると思います。ジュースができますそれらまたは
お茶に使用します（健康で有機栽培の場合）。しかし、あなたは植物から最高の薬を手に入れ
ることはできません。JB

Q.アフガニスタンのクッシュは石油を作るのに適切なものですか。私は通りのものからオイル
を作り、睡眠の問題があったのでこの 2週間使用していましたが、今は赤ちゃんのように眠り、
朝はよく休んで目を覚まします。問題は、ロンドンで良いものを手に入れるのが難しいことで
す。それが私が AK を注文した理由です。今、あなたの意見が必要です。どうもありがとう

A。株の名前で本当に行くことはできません。それが強力で眠くなるなら、それは良い薬を生
み出すはずです。ご存知のように、最も強力で最も鎮静性のある菌株（できれば 20％THC以
上）をお勧めします。最高のオイルは、いくつかの非常に強力で鎮静性の菌株の組み合わせか
ら生成されるため、可能な限り、それは理想的です。しかし、単一株のオイルでさえ不思議に
思うことがあります。私が言っているのは、最高のオイルは通常、いくつかの株の組み合わせ
から製造されるということです。よろしくお願いします、JB

「リック シンプソンがインディカの高レベルの・ THC のみを使用することを推奨するのには十
分な理由があります。インディカは、癒しに必要な休息と睡眠を促進する鎮静剤です。サティ
バはエネルギーを与え、血圧を上げます。場合によっては、これは高血圧やシステムの障害を
持つ人々にとって危険である可能性があるため、アドバイスを与える前に、トピックを知って
おいてください。誰かを傷つけたくない。ほとんどの人にとって、スタンのアドバイス（朝の
サティバ、就寝前のインディカ）は良いです。ハイブリッドを使用する場合は、少なくとも 80
= 90％インディカであることを確認してください。幸運を。" ゲイリー

「C：こんにちは、ジンドリッチ.....私はリックシンプソンの治療法に不慣れです（私は癌にか
かっています）...私はここの大麻バイヤーズクラブに所属しています…ですから、購入する株
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の選択肢が少しあります。治療法を作るためのインディカの私の最良の選択は何でしょうか？
どんな提案でも大歓迎です。ありがとう。

JB：こんにちは C、最も強力な鎮静インディカ、できればいくつかの株を入手してください。
選択肢があれば、入手可能な最も重い株/芽のそれぞれを 3〜4 オンス購入し、その 1ポンドか
らオイルを作ります。

C：わかりました、ありがとう...最も重いとはどういう意味ですか？

JB：最も鎮静作用があり、非常に眠く、ノックアウト効果があります

C：申し訳ありませんが、これは私にとってまったく新しいことです。

JB：問題ありません。非常に、ほぼ麻薬性の鎮静剤で、非常に重い。

C：わかりました

JB：これらの言葉を使って、栽培者に、私が話していることを彼らが知っていることを伝えて
く だ さ い 。
C：私は彼らがクッシュ、ハッシュバレーを持っていることを知っています。他の名前は思い
出せません。

JB：繰り返しになりますが、経験豊富な人を連れて行ってもらいましょう。

C：わかりました

JB：そして、彼らが持っている最も強力な鎮静剤株、20％THC以上を購入してください。

C：わかりました....あなたがするすべてに本当にありがとう

JB：どういたしまして、C。

C：そしてリックにも感謝します...これまでのところ、皆さんは文字通り私の命を救ってくれ
ました。

JB：あなたのことを彼に話します。最良の結果を得るには、当サイトのすべての指示に従って
ください。推奨されているようにオイルを取り、体の pH（レモンジュース、スイカなど）を上
げ、毎日 2 つのリンゴの種を食べ、生きたい場合は医師や CT や X線写真を避けてください。
彼らはあなたを彼らの致命的な「承認された」治療に話しかけることの達人であり、私たちの
患者の何人かは彼らのアドバイスを受け、オイルの使用をやめ、そして死にました。

C：やります....もう一度ありがとう。

（4 時間後）

C：ちょっとジンドリッチ。早めにご協力いただきありがとうございます。結局、インディカ
OG クッシュとハッシュトリュフのブレンドを手に入れました。クラブの人々は、それが薬を
作るのに最高だったと思っているようでした。

JB：わかりました。いいですね。

C：良い:-)..。それで、それは薬を作るのに良いと思いますか？

JB：自分で素材を見て試してみないと、何も考えません。名前は大丈夫でおなじみのように聞
こえますが、芽がどれほど強力で、実際に何を手に入れたのかは本当にわかりません。
C：ああ、わかりました。私は約 6週間薬を飲んでいます...私の変化は素晴らしいです...私を知
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っている人は皆驚いています。さて、もう一度 ty。あなたはジンドリッチを知っています、私
は私とまったく同じ癌と診断された女性に会いました、私がいた 3 日後。私たちは同じ年齢で、
同じ病期で、すべて同じです。彼女と同じように、私は放射線を提供されました。私は仕方が
ないと言った、私はリック シモンズの治療をしている。彼女は放射線を選びました。ジンド・
リッヒ、彼女は 4 日前に放射線で、感染した恐ろしい火傷で亡くなりました。彼女はたった 55
歳で強かったが、「治療法」が彼女を殺した。自分の選択で正しいことをしていることを確信
できるようになります。

JB：私はそのような話を知っています。それは彼らが患者に何をするか本当にうんざりしてい
ます。よろしくお願いします、C。あなたは何をするべきか知っています。"

「私は、油の品質の違いを説明する良い方法は次のようになると思います。

95-98％THC は、完全な治癒と生存の 95-98％の可能性に相当します。

80％THC は、完全な治癒と生存の 80％の可能性に相当します

70％THC は、完全な治癒と生存の 70％の可能性に相当します

60％THC は、完全な治癒と生存の 60％の可能性に相当します。等。

ただし、100％THC はオイルとは異なる物質であるため、完全な治癒と生存の 100％の可能性
とは等しくありません。

患者が化学療法と放射線をオイルと一緒に使用する場合、または以前にこれらの治療を受けた
ことがある場合は、パーセンテージを 2 または 3、おそらく 4 または 5 で割ります。このよう
な場合、オイルがそれをカットするのに十分な力があるかどうかはわかりません。 。このよう
な患者は、2倍または 3倍の石油を食べる必要があります（6 か月間で 120〜180g）。

これは説明の目的でのみ言及されていますが、だから人々は油の品質と THC含有量の重要性を
よりよく理解するでしょう。主な基準は、オイルが摂取されたときに非常に強力で鎮静効果を
生み出すはずであるということです。最高のオイルは非常に鎮静作用がありますが、陶酔感が
あります（つまり、それらを食べ、眠りに落ち、数時間後に子供のように笑いながら目を覚ま
します）。

油をよくろ過し、ボイルオフプロセスの最後に数滴の水を加えると（したがって、不要な植物
材料が含まれていない）、あなたが実際に油の味が好きになります。だから何度も何度も-あな
たのオイルが治療の最良の結果のために可能な限り強力で鎮静剤であることを確認してくださ
い。オイルを製造して使用するときは、指示に従ってください。そうすれば、患者のためにで
きる限りのことをしたことを確認できます。よろしくお願いします、JB」

「私はそれが 95パーセントでなければならないと思います。」リッチ

--95％THC、リッチである必要はありませんが、約 95％THC のオイルが最も強力なオイルであ
り、より強力で鎮静性のあるオイルは、薬としてより効果的に機能します。あなたはいつでも
より強力なオイルをより少なく摂取することができ、それはより多くの低品位オイルよりもう
まく機能します。それは本当にそれと同じくらい簡単です。JB

「標準と品質管理-はい。しかし、リックが上記の基準と qc を承認した場合に限ります。」訴
え る
-私たちは品質管理に反対することはありませんでした、スー。しかし現実には、大麻は違法で
あり、研究所はそれをテストできないという事実のために、世界のほとんどの地域で品質管理
は不可能です。私たちは、米国だけでなく、世界中の人々と本当に協力しています。現在、テ
ストはいくつかの国で利用可能であり、アクセスできる人はごくわずかです。私たちの患者の
ほとんどは、溶剤と炊飯器を手に入れるのに十分なお金を見つけるのに苦労しているので、彼

- 14 -



らの閾値は低いほど良いです。

もちろん、もっと複雑にすることもできますが、やりたくありません。私たちはそれをシンプ
ルに保つのが好きです。簡単な指示に従うと、非常に高品質のオイルが生産されます。あなた
がそれに入れるのは、最終製品になるものです。したがって、健康な植物からそれを作る場合、
あなたはおそらく大丈夫で農薬、除草剤、そして他に何が無料であるかを知っている油を生産
するでしょう。JB

屋外と屋内
「ジェフ、それは一般的な信念に反して、THC はあなたを落ち着かせるということです。CBD
はアナンダミドの摂取をブロックし、あなたを緊張させます。経験から、THC が 95〜98％の
オイルを製造でき、非常に鎮静作用があることがわかっています。しかし、何が彼らをそれほ
ど鎮静剤にしているのかを正確に言うことができるほどの十分な結果はありません。さらに、
各バッチは異なり、とにかくそれを再現することはできません。そのため、私たちが住んでい
る状況もあり、現時点ではテストにあまり重点を置いていません。

私たちは、治療で最良の結果を得るために、オイルが可能な限り強力で鎮静剤/カウチロック性
であることを望んでいます。麻薬性鎮静剤が多いほど良い。私たちが見たほとんどの高 CBD株
は、私たちが扱いたいものの効力に近づかなかったので、あまりお勧めしません、それだけで
す。」JB

「35歳で妻を癌で亡くした後、そして私の兄弟が癌のために過去 5 年間肝移植を待っていたの
で、私は診療所で RSO を探していました。価格は、ワシントン州では 100 $/g から 30g までさ
まざまです。いわゆる RSO の場所の 1 つは、CBD が高い不敬虔な 7％THC のオイルを持って
いましたが、これはそれだけの価値がありますか？それが 30g のオイルでした。百ドルグラム
の石油は 90 を超えていた、私は 92％だと思います。3 つの向精神薬すべての完璧なバランス
は何ですか？ありがとう。" ヒース

-ヒース、最高の RSO は約 95-98％THC、通常は約 1％CBD であり、非常に強力で鎮静性があ

り、強力で鎮静性の言葉に重点が置かれています（カウチロック、摂取すると非常に眠くリラ
ックスできるようにする必要があります。そうでない場合は、別のバッチを試して、局所使用
のためにエネルギーを与えるオイルを保管してください）。

THC が 7％の「高 CBD」オイルについては、少なくとも今ではそのようなオイルに反対してい
る理由がわかります。現在供給されているほとんどの高 CBD オイルは、高品位との違いを知っ
ているため、私たちがゴミと呼ぶものの同義語です。石油と基本的に他のすべて。本当に最高
です可能な限り自分でオイルを作ってください。薬局から芽を取り、彼らが持っている最高の
ものを購入し、そして油を作ります、それには本当に何もありません。私自身は誰からも石油
を買わず、いつも自分で作っています。あなたはあなた自身の品質管理になりたいです、あな
たは誰にも依存したくありません。コーヒーやモヒートが作れるなら、油も作れます。JB

「私は、すべてを組み合わせた 5 つのラボが「96％THC」オイルを見たことがないことを知っ
ています…誰もいません。過去 5 年間の何千ものテスト。ラボのプロが全力でサンプルのベン

チマークを試みたとしても、その近くには何もありません…彼らが得ることができる最もクリ
ーンなものは 88％以上です。そして、これらは自由に使える徹底的なリソースを持つプロで

す。」フィル

-それは、彼らが生産できる最も強力な油をテストしなかったことを証明するだけであり、他に
は何もありません。JB

「うーん、矛盾するコメントがたくさんあるので、混乱しますか？！？！」ダイアナ
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-何をしているのか、何を言っているのかを知っている人の話を聞きます。それが誰であるかを
選択するのはあなた次第です。JB

「それはあなたが JB を作る良い点です。私はあなたが投稿したものとアドバイスに頼るでし
ょう。ナフサが（アルコールではなく）最も好ましいことは明らかです。紛らわしいのは、リ
ックのウェブサイトと彼の本で、インディカを使用するようにアドバイスされていることだと
思いますが、インディカは CBD の含有量が高いことが知られており、上記では 2 つの境界がな

くなったと言います。私のような一般の人にとって、それは混乱を招きます。インディカ対サ
ティバ。THC対CBD など。では、少なくとも 20％の THC を選択する必要がある場合、サティ

バを選択するべきではありませんか？それとも、インディカを選択するという考えですが、
THCレベルが少なくとも 20％（CBD含有量に関係なく）高いですか？私のような初心者が家

族を助けることができるようにアドバイスしてもらえますか？」ジョティ

-はい、インディカはい、しかし可能であれば最も強力で鎮静剤です。高 CD プロパガンダは低
品位オイルを押し出すために使用され始めました。さらに、私たちの理想的なオイルの THC は
95〜98％です。繰り返しになりますが、そこには CBD の余地はそれほど多くありません。私
たちにとって、「強力で鎮静剤」という言葉は「高 CBD」よりも重要です。JB

「OK、笑い声なしで株を作ってくれませんか？午前 3 時のハビーの笑い声は年をとっています。
笑。" アザミ

「私は、純粋な THC が in vitro で悪性細胞に注入され、アポトーシスを起こす研究を読みまし
た。私は CBD についてそのような研究を見たことがありません。CBDアプローチは、THC に
対する人々の根拠のない恐怖に対抗し、「ひどい、中毒性の、高誘導性の THC」なしで大麻の

利点を促進することによって、人々がカンナビノイド薬を利用する方法にすぎないように思わ
れます。CBD を奇跡として宣伝しながら、お金を稼いだり、ヘンプオイルの実証済みのパフォ
ーマンスに便乗したりすることは、神に感謝し、ひどい THC の反対であり、冷凍庫の狂気と詐
欺の匂いを利用することです。たとえば、CBD に利点がないと言っているわけではありません
が、THC が最も薬効があることは研究から明らかです。禁止論者に詮索し、CBD に集中する
ことは大きな不利益です。劣っている化合物に焦点を当てた研究をどのように説明しますか？
ナンセンスです。」コーリー

「はい、CBD は確かに転移性癌と戦うことができます。特にそれがリックシンプソンオイルの
一部である場合、THC の 95-98％を含むはずです。これは、CBD の重要性はおそらく提示され
ているほど大きくはないことを示しています。しかし、いつの日か医学者が RSO のテストを

開始することを期待しましょう。彼らが石油の生産と使用方法に関する私たちの指示に従えば、
彼らは私たちと同じ素晴らしい結果をもたらすでしょう。そうでなければ、まあ、そうはなり
ません。それはそれと同じくらい簡単です。」JB

リックシンプソンプロトコル
「乾燥した短粒米の半分の大きさのごくわずかな量で人々を始めましょう。オイルは無害です
が、治療を開始する人にとっては少ない方が良いです。最初は、この驚くべき物質のほんの小
さな斑点を 8 時間ごとに取り、その後、定期的に 4 日ごとに投与量を増やしてください。そう
すれば、すぐに耐性が高まります。その効果を感じなかった、またはほんの少ししか感じなか
ったと言う人は、これは初心者にとって良い投与量だと思います。彼らがそれに慣れ始めるこ
とができるように、あなたは彼らのシステムに少しだけ薬を入れたいだけです。

あなたはその人がどのように反応するか正確にはわからないので、ゆっくりと進み、患者が 24
時間ごとに合計 1グラムを摂取できるようになるまで、4 日ごとに投与量を増やしてください。
患者がオイルの使用に慣れたら、これを達成するための最良の方法は、使用に慣れたら、8 時
間ごとに約 3 分の 1グラムに等しい用量を服用させることです。それでも、困難を経験してい
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る人には、投与量をもっとゆっくり上げることができることを思い出させたいと思いますが、
最良の結果を得るには、できるだけ早く摂取する必要があります。

これらは、患者が十分に迅速に耐性を構築できる場合に、リックが推奨する投与量の指示です。
このプロトコルに従えば、多くの患者は 3週間で、8 時間ごとに 3 分の 1グラムを摂取できる
ようになるまで作業を進めることができます。しかし、平均して、ほとんどの患者は、1回の
投与量あたりこの量を摂取できるようになるまでに 4〜5週間かかります。その後、治癒するか、
状態が制御されるまで、1 日 1グラムを服用し続けることができます。

リックは、針のないプラスチック製の注射器でこの薬を供給するのが好きです。代わりに、オ
イルを絞ることができる小さな開口部があります。彼は、この方法でオイルを提供することで、
患者が自分の投与量を測定しやすくなり、異物が薬を汚染するのを防ぐことができると言いま
す。

ほとんどの人が摂取すべき量を理解する最も簡単な方法は、それを短粒の乾燥米のようなもの
と比較することです。初心者の投与量は、これらの米粒の約半分のサイズ、または長さ約 8 分
の 1 である必要があります。この量は、1滴の約 4 分の 1 に相当します。場合によっては、許

容度が非常に低い人は、最初はこれが多すぎて快適に処理できないことに気付くことがありま
す。そのため、必要に応じて、最初はさらに少ないものから始めることができます。

このサイズの用量は、1 日 3回、早朝、午後半ば、および患者が就寝する約 1 時間前に摂取す
る必要があります。初心者がしなければならないのは、プラスチック注射器から乾燥米の半分
の穀物に相当するものを絞るだけであり、それが彼らの用量です。私たちが話しているのはご
く少量であり、患者に害を及ぼすことはありませんが、その効力のために、この物質は敬意を
持って使用する必要があります。

この投与量で 4 日後、それは 2倍になり、米粒のサイズに等しい投与量、または注射器から絞
ったときの長さが約 1/4 インチになる投与量になります。その後、4 日後、投与量は再び 2倍に
なり、患者が 1回の投与で 16粒の米に相当する量を摂取できるようになるまで、これは 4 日ご
とに続きます。この量は、1回の投与量あたり約 8〜9滴の油に相当し、約 3 分の 1グラムです。

1 ml は、重量で 1グラムをわずかに超える量であるため、患者が希望する場合は、この測定値

を使用して投与量を決定できます。その時点で、患者は通常、病状で望ましい効果が得られる
までこの投与量を継続します。それほど急速に投与量を増やすことができない患者がいるでし
ょうが、リックは彼らにできるだけ早くそれを服用するように促します。そうすれば、オイル
は彼らの苦しみを和らげることができます。さらに、この薬をより早く服用できる人がいるで
しょう、そしてリックはそれで問題はありません、患者がそれをより速く服用することに快適
である限り、それは単に彼らがはるかに速く治癒することを意味します。

実際、リックは、この薬の使用に関しては、患者は自分の快適ゾーンに留まるべきだと感じて
います。しかし、彼はまだ深刻な状態の人はこの物質でゲームをするべきではないと考えてい
ます。適切に服用しないと、意図した状態を克服できない可能性があるからです。

この薬は安全に使用できるため、通常は正確に投与量を測定することはありませんが、正確な
測定と十分な精度の体重計が好きな人は、最初の 4 日間は 1 日 3回約 0.01g から始めてくださ
い。次に、可能であれば、それを 2倍にして 4 日間で 0.02 g、次に 4 日間で 0.04 g、4 日間で
0.08 g、0.16 g、次に 0.32グラムにします。これは、この物質をすばやく摂取できる人にとっ
て理想的な投薬スケジュールです。

インディカの芽の高品位株を使用できるようになると、生成されるオイルは非常に鎮静作用が
あります。これは、本物の「リック シモンズオイル」を製造した場合のオイルの効果であり・ 、
心配する必要はほとんどありません。患者は単に眠りに落ち、最終的には目覚めます。最初は
少し石だらけに感じる人もいますが、無傷で、起きてから通常 1 時間以内に、その眠い気持ち

は消えます。油が大麻のサティバ品種から生産されている場合は、トラブルと長続きするエネ
ルギーを与えるサティバの高さを期待してください。あなたは癌のような深刻な状態の人々が
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これらの効果で油を摂取しようとすることを望まず、患者は良いインディカが提供できる薬効
を受け取らないでしょう。誰もが高いことを好むわけではなく、この物質に過度に石を投げら
れることは医学的に重要ではありません。しかし、患者さんの命が危険にさらされている場合
には、より多くの用量を投与することが、患者さんの命を救う唯一の方法かもしれません。

重要なのは、1 日 3回患者に薬を投与することです。患者はそれを指に置くだけで、歯をこす
り落とすことができます。次に、冷たい水またはお茶を飲むと、飲み込みやすいことがわかり
ます。いくつかの菌株は、心地よい味がない抽出物を生成しますが、これは扱いやすいです。
患者の服用量を小さなパンに置き、それを折りたたんでから、それを口に入れて水を飲むだけ
です。バナナや他の種類の果物を使っても同じことができます。アイデアは、できるだけ早く
患者にオイルを入れることですが、リックはまだ彼らが彼らの快適ゾーンにとどまっているの
を見るのが好きです。

誰もが異なり、この薬に対する私たちの耐性は人によって異なりますので、患者が摂取する量
に満足していることを確認してください。多くの深刻な状態では、患者がこの薬を素早く摂取
することが重要であるため、彼らは生き残るためのより良いチャンスがあるかもしれません。
すでに述べたように、オイルは無害ですが、飲みすぎると患者さんはその体験を嫌うことがよ
くあります。ですから、ゆっくりと投与量を増やしてください。そうすれば、彼らはその使用
に慣れることができます。

それでも、私たちが言いたいように、攻撃的な病気は積極的に治療されるべきです、それで私
が生命を脅かす何かを持っていたら、私は可能な限り短い期間で摂取できる限り多くの抽出物
を摂取します。準備するのは良いことだと思います。そうすれば、オイルの効果にできるだけ
早く慣れることができる人は、より多くの用量を服用する必要が生じた場合に何を期待できる
かがわかるからです。

体を健康な状態に戻すための標準的な治療法は、3 か月間に 60グラムの高品質のオイルを摂取
することです。化学療法と放射線療法を受けた人は、120〜180グラムのオイルをできるだけ早
く摂取することをお勧めします。通常、60 g で重篤な癌を治すことができますが、医療システ
ムによって損傷を受けた人にとっては、癌の再発を防ぎ、これらの治療によって残された損傷
を元に戻すために、さらに多くのことが必要になることがよくあります。

患者が再び健康になったら、投与量を月に 1〜2グラム、または患者が摂取したい量に戻すこと

ができます。私たちの観点からは、より良いです。彼らは健康を維持するために重要であるた
め、維持量をスキップしないでください。月に 1グラム、または夕方に仕事をした後の 1 日の

一滴は、それほど多くは聞こえませんが、リックによれば、そうする必要があります。あなた
の体を健康に保つのに十分である。

さらに、彼は患者が油処理と組み合わせてリンゴの種や小麦の草のような他の自然のものを使
うのが好きです。私の経験から、彼らが含んでいるオイルはとても栄養価が高く、体に良いの
で、私は患者に麻の種（そしてフランキンセンス、ミルラ、ホップ）を食べさせるでしょう。

リックはまた、スイカやレモンジュースなどを摂取することで、患者はできるだけ早く体の pH
を上げるように努めるべきだと考えています。彼は、これが最も重要であり、そうすることで
患者が生き残るためのより良い機会を与えることができると言います。

患者はまた、生の果物や野菜をより多く食べ始め、肉、特に毒素を多く含む加工品種をより少
なく食べる必要があります。リックはジュースマシンの使用を強く信じており、大量のビタミ
ン C も非常に有益であると感じています。

これはリックシンプソンのプロトコルであり、彼の名前が永遠に知られる理由です。それはお
そらくすべての時代の最も重要な発見であり、この男が私たちに与えたものの有益な効果は誇
張することはできません。それが機能しないとき、現代医学と技術は何が良いですか？結果を
見たい場合は、リックの癒しの方法を試してみてください。

私たちはこのオイルを治療法と呼んでいると批判されてきましたが、これほど多くの医学的問
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題を治療するためにうまく使用できる物質を他に何と呼ぶことができますか？一部の人は言葉
が治ると思うようです-すべてはこのオイルが永遠の生命を提供することを意味しますが、それ

はリックの意図ではありませんでした。確かに、この薬はあなたの寿命を延ばすことができ、
あなたはその使用でかなり長く生きることができます、それについてはほとんど疑いがありま
せん。それでも、これはそれが永遠の命を提供するという意味ではありません。

このオイルはまだほとんどの人が合法的に入手できないため、何年追加できるかを判断するに
は非常に長い時間がかかります。今のところ、私たちはこの薬を不死の秘薬とは見なしておら
ず、それがあなたを防弾にするわけではないと固く信じています。それでも、リックが言うよ
うに、私たちが不死の鍵を見つけた場合、彼は麻が主要な成分になると確信しています。

使用中はウイルスに感染しないと思わないでください。あなたはまだインフルエンザのような
ものを捕まえるかもしれませんが、その影響は大幅に減少する可能性があり、あなたははるか
に速く回復します。パンデミックなどが発生した場合、この植物が提供できる素晴らしいオイ
ルを摂取したり、すでに摂取していると、生存の可能性が大幅に高まります。」ジンドリッヒ
バイエル、フェニックスティアーズ：リックシンプソンストーリー、最初の 2 つのエディショ

ンのエピローグ

「JB、質問があります。兄は癌を患っています。彼ら（医療機関）は胃を取り除き、化学療法

を行いました。化学療法により、液体も含めて何も食べられなくなるほどの癌が発生し、嘔吐
しました。それから私はついに彼に樹脂を手に入れました。私の新しいものはそれを作りまし
た、しかし一貫性は少し厚いです（写真を見てください）。しかし、彼はそれを与え、それを
取っています。閉塞は上部腸、癌の成長にあります。彼は激しい痛みのためにモルヒネも服用
しているので、彼の口は非常に乾燥しています。彼はついにいくつかの液体を飲みましたが、
彼は液体を 2回吐き、3回目は血を流しませんでした。彼は医者から 2週間与えられ、彼らは

彼を家に送っています。私に何ができる？？？助けてください、彼はいくつかの白い未亡人株
の ¼ポンドからの樹脂の 11グラムを持っています。彼のすべての資格を満たす実際の RSO を

どこで入手できるかを見つけるのを手伝ってくれませんか。彼はカリフォルニア州ロサンゼル
スにいます私はエルサルバドルにいます。とても大変な状況で、ここからはあまりできません
で し た 。 ア ド バ イ ス を お 願 い し ま す 。 」 リ カ ル ド
-ええと、彼がオイルを摂取し始めるのが早ければ早いほど、彼の生活の質はうまくいけば良く
なるでしょう。その樹脂を 130°C（266°F）に設定されたオーブンに約 1 時間入れてから、食
べ始めるように彼に言います。少量から始めるのは良いことですが、患者がモルヒネを服用し
ているときは、より多くの油とより少ないモルヒネを患者に与えることができます。最初の数
日は、相互作用のために注意が必要な場合があります。よろしくお願いします、JB

「お母さんのための食用油の最初のバッチが大成功で、1 オンスの最高級の芽から 4/5グラムを
取り戻したことをみんなに知らせたいです！私の最初の試みで月を越えて。そして、私を信じ
てください、それは本当にコーヒーを作るのと同じくらい簡単です！私たちはあなたを愛して
いますリック.......」マーク

フランキンセンスとミルラ
「フランキンセンスは、大麻オイルトリートメントへの素晴らしい追加です。内部的にも局所
的にも。あなたが大麻油が利用できない場所に住んでいるなら、フランキンセンスを考慮して
ください、それはまた驚異をすることができます。あなたが見つけることができる最も強力で
鎮静剤の種類を探してください。」JB

「私は乳香を局所的に試しましたが、痛みを和らげるのに役立ちます。:)」キャロル

「私は、リックシンプソンのフェニックスティアーズと一緒にヤングリヴィングエッセンシャ
ルオイルのフランキンセンスオイルを使用しました。私の父は痛みを伴わずに 10 時間行くこと
ができました…彼はステージ 4 の癌を患っており、何も問題がなかったように歩き回っていま
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した。」シェリー

「フランキンセンスは非常に多くのことに最適です。エッセンシャルオイルで洗った後、毎日
肌の黒点にキュウリを混ぜてトナーに使っています。だから私は 65歳でとても若く見えます。
笑！冗談。私は 42歳です。しかし、パラベンや化学薬品を一切使用していないので、肌はまと

もです。」ダニア

「ハーブ店では、ボスウェリアという別名でそれを探します。基本的にアドビルと同じように
機能しますが、より優れています。」シャロン

「フランキンセンス、ミルラ、オリーブオイル、大麻を必要とする古い治療法があります。没
薬に光を当てる！糖尿病患者のために局所的および内部的に不思議に働きます！」ブライアン

「自然の中で成長するものはすべて私たちの面倒を見ることができます。有害であることが証
明されているのは、これらすべてのものの合成バージョンです。これらすべての植物（フラン
キンセンス、ミルラ、ラベンダー、クローブ、ペパーミントなど）、特に先住民族の古代の植
物は、捕食者や環境問題に対する保護剤を完成させるために何年も費やしてきました。ただ治
療するが治療する！」ウェンディ

「彼は、THC のように機能するが、患者に「高い」効果をもたらす有効成分を含まない医薬品
が準備されるため、今後 10 年間で、あらゆる種類の状態に対する医療大麻の承認された使用が

中心になると予測しました。メコーラムは彼の興味を大麻だけに限定していません。彼は、エ
ルサレムの聖なる神殿でお香として使用された、フランキンセンスまたはボスウェリアサクラ
のヘブライ語であるレボナの研究を行ってきました。ヘブライ大学の化学者は、当時博士課程
の学生であった Arieh Moussaieff とともに、中東のお香の主成分が不安を軽減し、マウスに抗

うつ薬のような効果があることを示しました。

「タルムードは、死刑を宣告された人々が心配しないように、「感覚を弱める」ためにワイン
に入れるポーションとしてボスウェリア樹脂について言及しています ...それ[彼らの発見]は、深
く根付いた文化的および宗教的伝統の生物学的基盤を提供します。」 http://www.jpost.com/
Health-and-Science/The-world-is-going-to-pot-352563
-大麻油とフランキンセンスは、治癒効果が非常に似ています。高品質のフランキンセンス（ボ
スウェリアサクラ）を食事に加えるか、1 日 3回食べます（それほど深刻でない状態の場合は 1
日 3回 150mg、より深刻な病気や痛みなどの場合は 300mg以上）または同じプロトコルに従
って RSO を使用しているかのように同じ投与量を使用してください。フランキンセンスはま
た、DNAレベルからあなたの体を固定することができ、癌や他の多くの「不治の」病気を治す
こともできます。それも知っておくといいと思います。JB

「昨日、アキレス腱をめちゃくちゃにしたのは本当にうんざりです。5k までソファはもうあり

ませんかろうじて歩く。迅速な回復のためのアドバイスはありますか？」ジェナ

-局所的にも内部的にも大量のオイル。強力な大麻軟膏またはシアバター/ココナッツ/ヘンプシ

ードオイルとの混合物にフランキンセンスとクローブオイルを追加します。いつものように、
20-30％の THC軟膏が最も効果的です。トリートメントをお楽しみください。JB

「私はステージ IV の胆管癌のために純粋なボスウェリアフレアナエッセンシャルオイルを服用
してきました。これは肺と骨に転移し、2 か月後に肝臓は正常に機能し、閉塞はなく、9 か月の
診断を元に戻しました。 、そして私の肝臓の腫瘍は縮小していて、1 つは死にかけています!!
私はまだ大麻油に非常に興味がありますが、化学療法も行って広がりを止めています。来月化
学療法が終了したら、できる限りのことで体を強く打ちたいと思っています。私はこの本を購
入しましたが、今は油の作り方を知っている必要があり、誰かに助けてもらってください。」
サラ

「こんにちはと言うために立ち寄ります。まだ続いています、7月 17 日は私が 1 日 1〜2ml を
始めてから 1 年です、私の人生は完全に変わりました、そして私はほぼ 200ポンドを失いまし
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た、残り 9ポンド、私の薬局は 179mg の CBD から 179mg の THC オイルで私を持っています
1 日 0.5ml、1 日 87％THC および 4％CBD1ml。そして、フランキンセンス、ミルラ、ジュース。
それはあなたが知っているように機能します JB、私がまだ行っていることをあなたに知らせた
かっただけです！」明細書

「橋本さんにはミルラと一緒にフランキンセンスを使っていますが、うまくいきます！残念な
がら、違法であるため、住んでいる場所で石油を入手することはできません。」シンシア

「2 時間ごとにこれを舌に一滴垂らして脳腫瘍を縮小させた少女の話を聞いた後、私はこれを 3
日前に始めました。」リンゼイ

「私はここ数年、フランキンセンスをカプセルに入れています。私は、大麻油を安全に入手で
きなかった時期に、自分の癌（化学療法や放射線療法なし）を治療するために、フランキンセ
ンスを単独で服用していました。RSO がなく、シミができ始めたときは、セイクリッドフラン
キンセンスを数滴肌に直接塗って、数日でシミが消えるのを観察しました。びっくりしました！
何年もの間人々に話してきました。主な腫瘍がなくなったかどうかを確認するために、大腸内
視鏡検査を受ける必要があります（CO で保険に加入している場合）。癌であろうとなかろう

と、私は腫瘍学者が（生涯）勧めたように、私がしていることを続けます。彼は驚いていま
す！」リサ

「私は犬の餌にフランキンセンス樹脂を 2、3 か月間、1 日 2回入れましたが、グレープフルー
ツサイズの腫瘍はなくなりました。」カレン

「フランキンセンス–腫瘍を縮小し、癌の進行を止めないとしても遅くなると言われています。
私はそれが腫瘍を縮小することを知っています。私はそれがゴルフボールサイズの腫瘍をゼロ
にするのを見ました！」タマラ

「私はこれを数年前に私の方法論の不可欠な部分にし、コパイバとレモングラスのオイルと一
緒に、結果は絶対に素晴らしいです。JB を共有してくれてありがとう。」マーク

「少なくとも 1 つの理由は、ビデオやブログ投稿で、フランキンセンスオイルにはフランキン
センスガム樹脂の抗腫瘍有効成分であるボスウェル酸が含まれていると言われているためです。
しかし、そうではありません。単純な理由は、ボスウェル酸が多いということです。分子が重
すぎて揮発性ではありません。フランキンセンスガム樹脂にはいくつかのボスウェル酸が含ま
れており、分子量は 450〜500 の範囲です。ただし、揮発性分子（蒸発可能な分子）の分子量
はすべて 300未満です。」
-だからこそ、フランキンセンスとミルラの樹脂を噛むことをお勧めします。フランキンセンス
とミルラから生成されたエッセンシャルオイルは摂取しないことをお勧めします。JB

「フランキンセンスオイルは、1週間でベル麻痺を取り除くのに役立ちました。これまでに受
けた中で最高の「合法」な治療法を伝えます。」ジェイソン

「私はフランキンセンス、イランイラン、そして時々ジャスティンのクラリセージを 4 か月間
発作に使用していて、改善が見られました。私が始めたとき、彼は 1 日 3回の発作を起こして
いましたが、1 日 1回に減少しました。アンジェリカが発作を助けるところを読んだことがあ
ります。彼の神経内科医はそれですべてですが、実際の知識やプロトコルの種類はありません。
アロマセラピストは使用にあまり慣れていないようです。てんかん発作を抑えるためのエッセ
ンシャルオイル吸入と希釈した局所投与は効果があるようですが、ガイダンスがあればいいの
ですが、樟脳化合物（ローズマリー、ユーカリ、スパイク）と同じように避けるべきオイルが
確実にあるという難しい方法を学びましたラベンダー、スペインの賢人）または thujone、およ
び他のいくつか。」ジュディ

「私たちが選んだ救助薬は率直です。私はそれを棚に置いて、MCT オイルで希釈して使用しま
す。同じキャリアオイルのレイが CO で経口的に使用します。
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鼻の下、そして耳の後ろ、こめかみ、首、手首、足の裏にある嗅ぎタバコ。これは、これまで
で最高の救助医療です。迅速かつ効果的ですが、すべての開示があります。毎回ではありませ
ん。」マーク

「フランキンセンスオイルは、ボスウェリアセラータの木の樹脂から作られています。一部の
アロマセラピーオイル、香水、特定の種類のお香には、このオイルが含まれています。インド
の伝統的なヘルスケアであるアーユルヴェーダ医学も、いくつかの症状を治療するためにフラ
ンキンセンスオイルを使用しています。メモリアルスローンケタリングキャンサーセンターに
よると、西洋医学では、フランキンセンスオイルはその抗炎症作用のために興味深いものです。
いくつかの副作用が発生する可能性がありますが、MSKCC は、フランキンセンスは、ステロ
イドや非ステロイド性抗炎症薬などの炎症状態を治療する薬よりも悪影響が少ないようだと述
べています。

医師のデスクトップリファレンスによると、フランキンセンスオイルを服用すると胃腸の副作
用が発生する可能性があります。それらには、胃のむかつき、吐き気、胃の痛み、灼熱感、ま
たは不快な満腹感が含まれる場合があります。フランキンセンスオイルはまた、胃のむかつき
や胃の痛みを悪化させる可能性があります。

メリーランド大学メディカルセンターが指摘しているように、フランキンセンスオイルには抗
凝血効果があり、異常な出血のリスクを高める可能性があります。これは主に、出血性疾患の
ある人、またはワルファリン、ヘパリン、イブプロフェン、アスピリン、イチョウ葉などの抗
凝固作用のある薬や他のハーブを服用している人にとって懸念されます。外科的または歯科的
処置を予定している人は、事前にフランキンセンスオイルの摂取をやめるべきです。」シェリ
ー

フランキンセンス樹脂とミルラ樹脂の処理
フランキンセンスを凍らせ、角氷のようなミキサーで（非常に高速で数秒間）粉砕し、次に非
常に熱い（100°C）オリーブオイルを粉末に注ぎます。カクテルのように 3 分ほど混ぜましょ
う。オイルミックスをボトルに注ぎ、数日間そのままにして、層を分離すると、フランキンセ
ンス抽出物が得られます。ミルラがあれば追加します–同じように処理します–凍結し、粉砕
し、熱い油を加え、座らせ、分離します。

次に、フランキンセンス、ミルラ、オリーブオイルのミックスに大麻オイルを加えます。1 日 3
回も食べられます。また、ヘンプシードオイルを別に加えて、足をマッサージします。JB

大麻を吸う
「私の 28歳の友人は、今日、乳がんの手術を受けました。彼らは、がんは取り除かれたと言っ
ていますが、それでも彼女に化学療法をしたいと思っています。私たちは以前に話しました、
そして私は彼女に化学療法を拒否するように言いました RSO を取ります。私はこれについて
正しいですか？私が PhoenixTears で読んだことから、これは正しいと思いますが、これに答え
るのにあなたの助けが欲しいです。ありがとう。" ジャスティン

-よくやった、ジャスティン。化学療法やスキャンはありません。手術は不要でした。次の 6 か
月間、彼女に 120〜180g の油を食べさせ、私たちのサイトの指示に従ってください。JB

「ズボンの着用方法を人々に教えようとしているところを想像してみてください ...簡単そうで
す。人々が毎日あなたにズボンをはく方法を尋ねるテキストメッセージを送っていたらどうし
ますか？（悪化）それはグラウンドホッグデーのようなものです！私がズボンをはいて、それ
が正しく行われた場合、これは私が他の誰かに見せようとしている方法です。ズボンを後ろ向
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きに履いてみたいという方は笑うかもしれません。（Khris Kross で機能しました）。」JB は
単に何が機能するかを教えてくれますが、他の方法は必要ないので、他の方法は教えてくれま
せん。指示に従うか、ズボンを後ろに向けて歩き回ってください。ただし、JB が正しい方法を
示していることに気付いたときに、怒らないでください。私たちは本のテキストを変更しよう
とはしません。他の本を調べに行くだけです！」チャド

-ありがとう、チャド、これは素晴らしい説明でした、そしてそうです、あなたは正しいです。
RSO 医学のこの全体の問題は非常に不快なほど単純なので、実際にはそれをより複雑にします。
人々がそれを信じるのは簡単すぎます。つまり、自分で薬を試すことができず、それについて
しか読まなくてはならない場合です。

そして、すべては人々の命が危機に瀕しているということです。私は彼らと直接話します、私
は彼らの顔の痛みを見て、それが何年も後に私に何をするのか私に尋ねないでください。私に
とって、ここには即興の余地はあまりなく、長いビバップソロやフリージャズの時間もありま
せん。これはしっかりとした昔ながらの 12 バーのブルースで、12 バーの長さです。リックは
私たちに従うべき指示を与えましたが、エゴの問題や他の人間の弱さのために、誰もが車輪の
再発明を望んでいます。

これについて私が言うのは、最初に炊飯器と扇風機をマスターすることだけです。最初に
RSO、次に他のすべての（効力の低い）大麻薬の形態。効力が重要だからです。オイルが強力
で鎮静性が高いほど、患者にとってより良いものになります。内部の状態をテストする必要は
ありません。最初に皮膚の状態で試してみて、95〜98％の THC を含む非常に強力で鎮静作用
のある RSO やその他のものを使用すると、より早く治癒するかどうかを確認してください。

次に、この薬を摂取したときに、皮膚で起こっているのと同じことが体内で起こっていること
を知ってください。

あなたがそれをすると、あなたは基本的にあまり強力でない形の大麻薬への興味を失うでしょ
う。場合によっては役に立たないからではなく、同じお金でファーストクラスを飛ばし、同時
により迅速かつ確実に命を救うことができるのに、なぜセカンドクラスまたはサードクラスを
飛ばすのでしょうか。

RSO はプレミアム医療であり、私がそれを見ると、残りはすべてプレミアム医療ではありませ
ん。そして、私はプレミアム薬が欲しいのですが、なぜ私は本物の代わりに希釈された薬が欲
しいのですか？鎮静作用が強く強力なオイルであればあるほど、薬としての効果が高くなりま
す。これは決して変わることはありません。」JB

「最高の RSO は 95-98％THC であり、非常に強力で鎮静剤です。それ以外のもの（生の大麻、
ジュース、食用油、高 CBD オイル、脱炭酸されていない BHO、チンキ剤、軟膏、調合薬、マ

セレート、あなたはそれを名付けます）は大麻薬のあまり強力な形ではありません。もちろん、
すべての形態の大麻薬はある程度有益ですが、より強力でない形態の大麻薬にあなたの人生を
賭けないでください。」JB

皮膚の状態、やけど、湿疹など。
「日曜日の朝、指に 3度の熱傷がありました。大きな水ぶくれと非常に痛みを伴う。RSO を読
んだことは火傷を癒すのに素晴らしいことを思い出したので、私はそれを試しました。OMG
フォークス、やけどはたった 40 時間で完全に消えました。その兆候はまったくありません。か
なりの量を適用しました水ぶくれ、新鮮なアロエベラのフィレット、包帯に RSO。12 時間後
に繰り返されます。3番目のアプリケーションは必要ありません。リック シンプソンをロッ・
クします。」ボビー

「私が初めてオイル（ココナッツオイルを注入）を作ったのは、隣人の高齢者の背中の局所治
療のためでした。彼女はひどくかゆみをあちこちに痛んでいた。トコジラミは除外され、疥癬、
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ノミ、スキーターなども除外されました。彼女は背中以外のどこにも影響を受けておらず、ベ
ッドに生き物の活動の兆候がないためです。彼女の息子が何をしたか知っていますか？彼は彼
女のマットレスに化学物質を大量にスプレーして、存在しなかった虫を取り除きました。私は
彼女にスプレーしないようにという明確な指示を持った新しいマットレスを与えました、それ
は彼女がそれを必要とする限り彼女に貸し出されている私のものです。彼女は出血性潰瘍のた
めに病院に行かなければなりませんでした、そして彼女がそこにいる間、彼女は彼女の背中の
問題を表明しました、そしてあなたは医者が彼女に何をするように言ったか知っていますか？
シラミのために彼女の髪と体を洗ってください。彼女にはシラミがいません。それで、私が彼
女を助けるために誰に耳を傾けるつもりだと思いますか？医者達？番号。私はオイルを作り、
それで彼女を治療しました、そして、改善と治癒が起こっています。」ミシェル

「私の義理の娘はポークチョップを揚げて、基本的に最初のナックルまで沸騰した熱い油に指
を浸しました、そして彼らは調理された鶏肉のように白くなりました。私たちはそれらに RSO
を付けました、そして痛みは約 1 分かそこらで消えました、彼女はそれらを RSO で 1 日 2回コ
ーティングしました。彼らはほんの数日で非常に速く治癒し、皮膚の喪失や瘢痕はまったくあ
りませんでした。キッチンの冷蔵庫に少し入れておくのはすごいので、誰か（特に子供たち）
が火傷した場合はすぐに RSO を適用します。自然の植物がそれを世話してくれるので、その

ような痛みを感じる必要はありません。 。」デブラ

「ひどい日焼けに使用しました。うまくいきました、私はそれが一週間以内にナイフの傷を癒
すのを見ました。口臭も治します。私はそれを 6ヶ月かそこら使用していて、発作薬を完全に
やめました。足りなくなったとき、軽度の発作がありました。このような薬を手に入れること
ができて幸運です。神経の痛みにも使用することをお勧めします。」ジャック

「私は熱のために薪ストーブを使用しているので、手首の火傷は私にたくさんの寒い月を伴い
ました。去年の秋に深いやけどをしましたが、まだ目を覚ましていません。私は前に RSO オ
イルを与えられたので、軽くたたくと火傷を覆い、2 日でその領域はピンク色のきれいなパッ
チになり、水ぶくれや火傷はまったく見られませんでした！私は 100％売られています！」ジ
ャニーン

「数年前に頭を剃った直後に、素敵な日焼けをしました。翌日、コロラドの太陽の下で約 14 時
間外出しました。以前、頭にひどい日焼けをしたことがあります。初めて治癒するのに数ヶ月
かかり、それはずっと滲み出て傷つきました。今回は、大麻を注入したローションを日焼けし
た頭に塗りました。3 日後、一度はがれ、その後完全に治癒しました。日焼けした人のための

大麻！」ネイト

"質問があります。帯状疱疹にこれを使用する人を知っていますか？特にストレスがたまってい

るとき、私はそれらをかなり頻繁に受け取ります、そして私はただ興味があります。ありがと
う。" トリーナ

-最良の結果を得るには、オイルを生またはチンキ剤の痛みのある場所に置き、患者にもオイル
を食べてもらいます。JB

「私の関節は私の指と出来上がりでフレアアップし、オイルをこすりつけ、痛みはなくなりま
した。先週、火傷バレルで自分自身を火傷しました。手首の内側に 3 インチの黒い泡立つ皮膚
がありました。少量のオイル、包帯、2 日後、驚くべきピンク色の肌。2 日後に同じように再度
適用され、それは癒されました...ありがとうございます！！！" ジャニーン

「朝のスコットランド人、昨夜私の妹に話しかけたところ、彼女はすべて癒されたと言ってい
ます!!!!その薬は彼女の帯状疱疹を治した。:)彼女は彼女が素晴らしいと感じていると言います。
私があなたに手紙を書く前に、100％確信したかっただけです。助けてくれてありがとう。」

「息子も私も、帯状疱疹が現れた最初の瞬間から局所的にのみ使用しました。新しいものはあ
りません帯状疱疹が現れ、他の症状は検出されませんでした。奇跡。" マティヤ
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「私は顔の魔女のいぼに RSO スタイルのオイルを使用しました。バンドエイドでカバーされ
た 2 つのアプリケーションとそれはほとんどなくなっています！」レスリー

「私もそれで 2 つの疣贅を取り除きました。私は一生、それらを足につけていました。」ミシ
ェル

「私は火傷や切り傷に大麻を注入したオリーブオイルを使用しましたが、数日以内に治癒しま
す。そのようなものを見たことがない。私は RSO がさらに良いことを知っています。大麻は、

私たちの政府が貪欲になる前にすべてを治療するために使用されました。」デビッド

「私はオイルを加熱し、フェイスクリームの瓶と混ぜました。私はそれを 1 日 2回使用し、約
2 か月間使用しています。私が以前に手に入れた深く深いにきび（あなたは種類を知っていま
す、それらは表面に現れるだけで 1週間かかり、巨大です！）はもうそこにありません。それ

らのにきびからの傷跡も衰退しています。肌が引き締まり始めているのも見えます！面白いこ
とに、この投稿はここにあります。今日の結果に本当に気付いていたからです。このオイルは
素晴らしく、フェイスクリームは多くの用途の 1 つにすぎません。リックに感謝します。」ジ
ェニファー

「私は排気管でかなりよく燃え、ブドウ種子抽出物を注入した大麻油を入れました。それは 1
週間以内に治癒し、痛みや刺激はほとんどなく、傷跡もありませんでした！」ダニエル

「火傷に使用したことがありますが、火傷した場所がわかりません。怖がらず、跡もありませ
ん。素晴らしい。私は一週間火傷を負いました、そしてそれは治りませんでした。私はオイル
を使用し、4 日以内に新しい肌になりました。一週間後、どこで火傷したのかわかりません。
すごいもの。" クリフォード

「はい、はい、私は RSO で火傷を癒しました。そして傷跡はありません！」エリン

「痛みは文字通り瞬時に消え、1 日以内に炎症が消えます。私はすでに数ヶ月前に 1 つの火傷

を治療し、現在治療している別の火傷を持っています。それは保留中の数週間と数週間で治癒
時間をスピードアップします。やけどの程度はひどく、やけどを負った場所に傷や敏感さはあ
りません。私はすべてにオイルを使用します、そして私はすべてを意味します。また、最近、
今まで食べたほどの品質ではないバッチを作ったので、厳密に局所的に使用されています。私
はフェイシャル、OMGosh、素晴らしい結果を出しました。私は考えられるすべての病気に
RSO を使用しています。」

「私は 6ヶ月近くひどい薬を与えられた皮膚の状態からたくさんの恐怖を持っています。びっ
くり！治療の数週間後、私の肌は再び悪くなりました。これは知っておくとよいでしょう。私
は彼らに薬、不機嫌、乾燥した薄片状の皮膚、発汗、それはひどいものでした。再びドキュメ
ントを見ることはありません。」ニッキ

「私は皮膚感染症、頭痛、蚊に刺された、真菌、睡眠、そしてただのリラックスのためにオイ
ルを使用しました。1 で非常に役立ちます stエイドキット。" シルビア

「親愛なる、私は 60 年代の古いヒッピーで、北カリフォルニアに住んでいます。さまざまなト
レインレックとホワイトウィドウを 8〜9 年間ハイブリッド化しており、優れた結果が得られて

います。リックもホワイトウィドウを使っているのを見ました。私は現在、カリフォルニア州
レディングにあるジェイソンというホスピス患者を支援しています。回復期では、誰でしたか？
私の古い医者であるロナルド サンド博士の指示に従って、・ MRSA の最終段階で死にかけてい
ます...私は 4 か月前に、水からバターの抽出とバターの抽出の両方からクッキーを作成して提

供してきたチンキ剤から始めました。

私がユニティ教会に通っているもう一人の栽培者の兄弟の友人は、ちょうど 3週間前に私をあ
なたのウェブサイトに連れて行ってくれました。「JOYGREASE」でジェイソンを始め、彼は
最初のチューブを通り抜け、現在は 2番目のチューブにいます。一ヶ月ちょっと前、彼のボー
ルはソフトボールよりも大きい非常に大きなメロンのサイズでした ...私の焼き菓子を食べて、
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まっすぐな「魔法のグリース」を摂取して以来、彼は毎日良くなっていて、彼の性腺はほぼ通
常のサイズに戻っています...彼らは MRSA の治療法はないと言いますか？

ジェイソンは横やお腹に横になることができないので、背中に非常にひどい大きな床ずれがあ
りました。彼は今彼らが沈静化していると私に言いました、そして私たちの医者が町の別のチ
ームと一緒に現れたとき、彼らは皆彼が死んでいない理由や彼が良くなっている理由を理解で
きませんでした。私はまだ私/私たちのヘンプオイル治療について医者に話していませんが、す
ぐにいつか...私は本当に医者から彼の痛みを局所的にオイルで治療する許可を求めています、
あなたは同意しませんか？生存期間がわずか数ヶ月の患者で MRSA を止めることができれば、

これが何ができるか、あるいは医学界に言うべきかを考えてみてください。平和と尊敬、クレ
イグ」

「私の夫は、植皮を必要とする火傷による 30 年の傷跡を持っていました...だから私は、ああ、
この素晴らしい製品を試す別の場所だと思いました。まあ、彼はそれが何でもするだろうとい
うゼロ未満の信念を持っていました ...いくつかのアプリケーションの後、それはモーフィング
していますが、彼は今では何もなかったところに顔料を持っています。30 年で誰も成長しなか

った髪の成長。」レベッカ

「家の火事で顔や腕全体に 2度の火傷を負いました。私は RSO にカカオバターを混ぜて 1 か月

間入れましたが、やけどを負ったことがほとんどわかりません。それがどれほど速く機能する
かは驚くべきことであり、これは私が今までに経験した中で最高の鎮痛剤です。」アメリカニ
ッシュ

「最近、頭皮にほくろができました。数日間、1 日 1回軽くたたくと、ほくろが実際に縮み始

めました！素晴らしい話をしましょう。」アマンダ

「私のカンナバームもココナッツオイルの中に吊るされていて、脱毛症のときに大いに役立ち
ました。」マティ

「私のガールフレンドは 2 年以上の MRSA感染症を患っており、利用可能な最強の抗生物質の
1 つを含む複数の抗生物質を試しました。オープンソアのバンドエイドに気化器ホースから凝
縮したオイルを使用したところ、痛みはすぐに止まりました。彼女の生活の質はとても良いで
す。

私は 2 年間背中に不審な隆起があり、色が変わって多くの人を傷つけ、それが何であるかを非
常に疑っていました。バンドエイドで RSO を使用しましたが、消えました。Rick のビデオ
Runfromthe Cure を見たので、これを試しました。このメッセージを広めることは非常に重要

であり、活動家やソーシャルメディア、放送のリーチを通じて、皆さんがメッセージを発信で
きるように全力で前進する準備ができていると思います。」ロバート

「私は線維筋痛症を患っており、薬は私の痛みを取り除きません。しかし、石油はそうで
す。」ドナ

"私は信者です...痛風を修正...以前は幸せだったと思っていたのですが、最近は奥深くから幸せ
感が出てきて、陰陽のバランスが取れているはずです ...リック シンプソンに感謝します。」・
アーヴィング

「こんにちはコリー、私は彼の足の痛風のために約 3週間*****薬を与えています、そして彼は
車椅子から階段を上り下りできるようになり、2 時間のハイキングに行きました週末に。がん
だけではありません...それはただ治ります。写真を撮ればよかった…大きな違い。通常の薬は
それに触れていませんでした。薬の前に 3週間車椅子で。」

「火傷に使用したことがありますが、火傷した場所がわかりません。怖がらず、跡もありませ
ん。素晴らしい。私は一週間火傷を負いました、そしてそれは治りませんでした。私はオイル
を使用し、4 日以内に新しい肌になりました。一週間後、どこで火傷したのかわかりません。
すごいもの。" クリフォード
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「はい、はい、RSO で火傷を治しました。傷跡はありません！」エリン

「痛みは文字通り瞬時に消え、1 日以内に炎症が消えます。私はすでに数ヶ月前に 1 つの火傷

を治療し、現在治療している別の火傷を持っています。それは、火傷がどれほどひどく、傷跡
がなく、火傷した場所に対する感受性がないまで、治癒時間を数週間から数週間短縮します。
私 は す べ て に オ イ ル を 使 用 し ま す ＆ 私 は す べ て を 意 味 し ま す 。
**最近、私が今まで食べた品質ではないバッチを作ったので、厳密に使用されています局所的
に＆フェイシャルを行いました。OMGosh、素晴らしい結果。私は考えられるすべての病気に
RSO を使用しています**」ミシェル

「それを作って、18歳の息子に投与しました。現在、癌の兆候はありません。リック シンプ・
ソンに大いに感謝します。」アマンダ

「私は開いた傷を癒すためにそれを使用しました。私は最近、裂けて開いた糖尿病性潰瘍に使
用しました。思っていたよりもよく治りました。また、一晩で猫の傷を癒しました。一晩他の
傷。バンドエイドで覆われた傷の半分にオイルを塗り、翌日、感染の治療されたオープンショ
ーで治療された側を閉じた。この薬はすべての応急処置キットに含まれている必要がありま
す。」ジャレド

「11歳（今は 30歳近く）から、主に首の胸と背中の周りに、ある種の真菌が皮膚に発生して

います。これらの赤い丸い汚れは毎年私の肌に現れます、そして私は私の肌の状態を治療する
ために取るためにそこにあるすべてを取りました。皮膚科医が処方する薬は、これらのシミを
取り除くのに 5〜6 日かかり、それらを完全に取り除くのにさらに 5 日かかります。

先日、これらのスポットが再び現れ始めていることに気づきましたが、今回は大麻油を塗るこ
とにしました...そしてそれは本当に魔法でした!!!私はそれを 2回だけ適用しました、そして、
スポットはすべて消えました。目を信じられませんでした！これ以上のピルやクリーム、特別
なシャンプーはありません！今、私は大麻油を注入したココナッツオイルを作りました、そし
て私は斑点が再発しないことを確認するためにもう一週間かそこらそれを適用し続けます。RS
＆JB のすべてのヘルプと情報に感謝します、私は永遠に感謝します。」イオアナ

「オイルは目の近くの乳頭腫や皮膚のタグに効果がありますか？」ショーン

-はい、ショーンですが、目に油が入らないように注意してください。そうしないと、約 1〜2
時間はひどく燃えます。目を傷めることはありませんが、不快です。JB

「2002 年に私はひどい事故に遭いました。いたるところに裂傷があり、腕の骨の一部が失われ
ました。皮膚と骨の移植後、私はほとんど治癒し、腕に感染しました。骨感染症であることが
判明し、最初からやり直さなければなりませんでした。そのため、私が切り傷や火傷を負った
ときはいつでも（私は溶接工です）、彼らは常に感染していました。昨年、私は胃の中で働い
ている蒸気ラインからひどい火傷を負いました。清潔に保ち、オイルを使用することで、1週
間でほんの少しのタッチで癒されました！私の小さな溶接火傷は 4-6週間続く可能性がありま

す。もう私の油ではありません。ネジネオスポリン、私はオイルを使用しています！」クリス

「私はオイルを加熱し、フェイスクリームの瓶と混ぜました。私はそれを 1 日 2回使用し、約
2 か月間使用しています。私が以前に手に入れた深く深いにきび（あなたは種類を知っていま
す、それらは表面に現れるだけで 1週間かかり、巨大です！）はもうそこにありません。それ

らのにきびからの傷跡も衰退しています。肌が引き締まり始めているのも見えます！このオイ
ルは素晴らしく、フェイスクリームは多くの用途の 1 つにすぎません！」ジェニファー

「私は上司のために森の中で仕事を終えました。そこでは毒の樫の木が山積みになって動かさ
れて燃やされましたが、そこにあるとは思いもしませんでした。だからもちろん毒樫を捕まえ
た。上司はそれが蜂巣炎の危機に瀕しているのを見て、リックシンプソンオイルで治療を始め
るために私を送り返しました。数日のうちに、私の腕は一気ににじみ出始め、それはまたそれ
自身を逆転させ始めました。この植物は何も治療できないと私に言うことはできません！」ハ
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リー

「腕にツタの毒が…5分以内に発疹や火傷が治まりました…こぶ、発疹、痛みはありません…
RSO の米 1粒に少量のココナッツオイルを加えました…5 分でなくなりました!!!私は自分のオ
イルが大好きです!!!“ Estelle

「私は 3 年前にこのオイルを使用して、ステージ 4 の前立腺癌を殺しました。私は最初にホル
モン療法を使用し、次に RSO について知りました。できます。私は個人的に、多くの病気の

ために毎日それを使用している何十人もの人々を知っています。がん患者さんにとっては大き
な助けになりますが、私の最も驚異的なことだと思います啓示は、彼らが彼らの体の 90％以上
を持っていた誰かの重度の乾癬を治しました。この人は、1 日 1 / 4〜1 / 2グラムのオイルを 6
週間摂取することで、子供の頃から苦しんでいた状態を文字通り治しました。私はこの石油が
するのを見た何時間も続けることができました。あなたは見て、心を開いて、リックが指示す
るように行動します、あなたは後悔することはありません。」ダン

「1 か月以内に乾癬性乾癬…」ジュリアーナ

「オイルを食べ始めた後、乾癬は消えました ...オイルを局所的に使用するだけでは、それほど

効果はありませんでした。経口で使用し始めるまで、完全に消えることはありませんでした。
まだ戻っていません。私は現在維持量を摂取しているので、乾癬を遠ざけるのに十分な量であ
ることを望んでいます。ほぼ 4ヶ月間、その兆候は見られませんでした。医者はそれが完全に
消えることは決してないだろうと私に言いました、そしてそれが「きれいになる」唯一の時は
私が本当に病気で、私の免疫システムが戦うべき他のものを持っていたときでした。良い ...私
は気分が悪くなく、がらくたはなくなった！」リンゼイ

「また、数日で腱炎を治しました。生後 7ヶ月の怪我ですら。痛みを伴う部分に 1 日 1回、ポ
ットバターまたは RSO を少しこすります。素晴らしいたわごと。私は先週の日曜日から火曜
日に 3度の火傷で RSO を使用しましたが、40 時間の治療後に火傷の兆候はありませんでした。
それが起こった 2番目に私がそれを使用したかったのは確かです。それは私に何時間もの大き

な苦痛とそれに氷を保持することを節約したでしょう。」ボビー

「友人が私を座らせて、約 2 年半前に Run from the Cure を見て、乾癬に役立つかもしれない
と考えました。私たちは一緒にオイルを作りました-私たちの両方にとって初めて-3週間以内に、
私の尋常性乾癬はなくなりました。それ以来、私は油を作り、それを摂取しています。私が毎
日摂取し、ランダムに現れる個々のスポットに夜に局所的にオイルを塗ると、乾癬は非常に制
御され、ほとんど見えなくなります。この経験のために、私は 2フィートで飛び込み、コロラ

ドで最初の完全に州の認可を受けた医療用マリファナビジネスを所有しています。私のビジネ
スの 1 年後、私の父はステージ IV の黒色腫と診断されました-それは彼の肺と肝臓に広がって
いました。彼の腫瘍学者は彼に 3〜12 か月を与え、ホスピスケアの準備をするように彼に言い
ました。私はすぐに彼を RSOレジメンで開始し、5 か月後、彼の癌はなくなりました。なくな

った。世界で最も簡単なこと！この素晴らしい薬を世界に再紹介してくれたリックに感謝しま
す！」エリカ

「何が役に立たないのですか？私の研究を通して、可能性は無限大です。頬の右側に嚢胞があ
ります。油を摂取（摂取）してから 5 日間、嚢胞は急速に収縮しました。油は冷ややかな葉と
小さなつぼみでできていて、それはいつまでも澄んでいました。混合物を 2週間静置した。オ
イルの最初の夜、私の嚢胞はうずくような感じがしました。5 日後。油は効きます。証拠が多

すぎて、その背後にある科学は驚くべきものです。神経系のすべての受容体に反応する化合物
は自然の働きです。驚くべき部分は、それがすべて 1 つの植物に見られるということです。大

麻。人間がどこまで行けるかを見る時が来ました。進化する時が来ました。」ジェレミー

「私が初めてオイル（ココナッツオイルを注入）を作ったのは、隣人の高齢者の背中の局所治
療のためでした。彼女はひどくかゆみをあちこちに痛んでいた。トコジラミは除外され、疥癬、
逃亡者、スキーターなども除外されました。彼女は背中以外のどこにも影響を受けておらず、
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ベッドに生き物の活動の兆候がないためです。彼女の息子が何をしたか知っていますか？彼は、
存在しなかった虫を取り除くために、マットレスに化学薬品を大量にスプレーしました。私は
彼女に、スプレーしないようにという明確な指示が書かれた新しいマットレスを渡しました。
彼女は出血性潰瘍のために病院に行かなければなりませんでした、そして彼女がそこにいる間、
彼女は彼女の背中の問題を表明しました、そしてあなたは医者が彼女に何をするように言った
か知っていますか？彼女の髪と体をシラミのために洗ってください、彼女にはシラミがいませ
ん。それで、私が彼女を助けるために誰に耳を傾けるつもりだと思いますか？医者達？番号。
私はオイルを作り、それで彼女を治療しました、そして、改善と治癒が起こっています。」ミ
ケーレ

「私はほぼ 20 年前にヘルペスウイルスに感染しました。私は、今日まで年に 5〜6回発生する
人の 1人です。ご想像のとおり、これは私にとって簡単ではありませんでした。あなたがいれ
ば私は興味があります大麻での治療に成功した他の人の提案や知っていますか？お時間をいた
だきありがとうございます。」

-ヘルペスが発生した場所にオイル（またはオイルを塗ったチンキ剤や軟膏）を塗るだけです。
必要に応じて繰り返します。少なくとも 60g の治療を食べることも良い考えです、時にはヘル
ペスウイルスが完全に消えます。発生はそれほど頻繁ではなく、オイルを使って治療すれば痛
みなどはありません。オイルはすべてのタイプのヘルペスに効果があり、ヘルペスに効果的な
オイルよりも効果的なものはありません。よろしくお願いします、JB

「私が彼女に服用した後、私の元妻はウイルスに感染していません !!!彼女の医者は困惑してい
たし、困惑している。彼女は DARE の卒業生でしたが、今では自分のためにいくつかの植物を
飼っています...」トーマス

「朝のスコットランド人、昨夜私の妹に話しかけました、そして彼女は彼女がすべて癒された
と言います!!!その薬は彼女の帯状疱疹を治した。:)彼女は彼女が素晴らしいと感じていると言い
ます。私があなたに手紙を書く前に、100％確信したかっただけです。助けてくれてありがと

う。」

「帯状疱疹を患っている少女は、彼女に何か別のことが起こりました。彼女は家族に何が悪い
のかを決して話しませんでした。これが、彼女が私に送ったところです。「こんにちは。昨日、
姉が 1 年前に甲状腺が成長していることを知りましたが、家族には話しませんでした。どうや

ら医者は彼女に彼らがそれを監視し、それが成長した場合、彼らは手術するだろうと彼女に言
いました。それはそれの生検を得るのに十分な大きさではありませんでした。とにかく、彼女
は先週医師の診察を受け、腫瘍の成長が止まっていることを知りました。彼女は薬が成長を止
めたと信じています。それは素晴らしいニュースではありませんか？彼女は次の任命がオイル
が腫瘍を殺すことを証明することを期待してそれを取り続けています。それが起こったときに
あなたにもっと知らせます。」スコットランド

「去年の春、あごの左側に赤いマークがあることに気づきました。私はこれをすぐに消えるた
だの痛みとして却下しました。まあ、そうではなく、それから私がそれを知る前に、2番目の

ものが現れました。取り付けられていませんが、最初のマークからやや直線になっています。
薬棚で見つけたポリスポリンや他のクリームを塗りましたが、色や外観は何も変わりませんで
した。私が連絡を取り、私の博士のオフィスに入るまでに、もっと多くのことがありましたが、
それはいくつかの地域で異なった見方をし始めました。それはもっとしみに見えた。私の博士
が私を診察したとき、彼は彼の顔に呆然とした表情をしていました。次の 2 か月の間に、彼は
さまざまな抗生物質クリームとピルを処方しました。

彼はずっと言い続けました、私はそれが癌であるとは思わない。ガンではないと思います。彼
が私にそれ以上の約束をすることを心配しないように言ったのは奇妙に思えたが、彼が私に言
ったように毎週彼のオフィスに到着し、彼はすぐに私に会うだろう、そして彼の個人的なオフ
ィスでは、すべての診察室ではない時間。私が少し怖かったと言うことは、これがどこにも行
かなかったので控えめな表現でした。何度か私は彼に皮膚科医に会うことについて尋ねました。
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彼は「ハリファックスまで運転してもかまわないのなら、生検をしてから皮膚科医に診てもら
います」と答えました…「ハートビートで」と私は彼に、私の顔のこれらのマーキングが何で
あるかを調べるように言いました。時が経ち、私はハリファックスから皮膚科医との約束につ
いて聞いていませんでした。私はもう一度私の博士に尋ねました…そして彼はハリファックス
で亡くなった皮膚科医がいて、そこにいた人はとても忙しかった、つまり私が彼に会うまでに
数ヶ月かかるだろうと言いました。時間はそのかかとを引きずっているように見えました…何
も起こっていませんでした…

私は薬を試した後、博士が私に与えてくれた問題を自分の手に委ねることに決めました。私は
いくつかの問い合わせをし、なんとか RSO を取得することができました（リックシンプソン
オイル）または簡単に言えば、よくできたヘンプオイル。オイルの使い方の説明に従いました。
私はバンドエイドにいくつかを置き、夜に私の顔のマークを覆いました。私も毎晩いくつか摂
取しました。

私が読んだすべてのことから、このようなものはあなたを傷つけることはできませんが、最初
に取りすぎるとあなたの足をノックアウトする可能性があります。ええと、2、3回は少し時間
がかかりすぎて、2、3 日は動かせませんでした。私がしたことは、夜に私と同じくらい重くオ
イルを塗ることを続けましたそれを無駄にすることなくできました。私はそれが違いを生んで
いるのを見ることができました。運動機能に悪影響が出ないように、時間をかけて体内で摂取
する量を調整すれば、もっと早く効いたと思います。笑

全体として、これらはすべて機能し、最近の私の博士への訪問の 1 つで、彼は「以前ほど攻撃
的には見えません」と述べました。これにより私はずっと気分が良くなり、組織サンプルが悪
性ではないと言って戻ってきたときの生検レポートもそうだった！あごに付いていたものは何
でも、油がきれいになったようだと正直に言うことができます。

ほとんどの場合、成長する赤いマーキングはなく、以前の「影」だけです。私は一週間で皮膚
科医に会いに行きます。うまくいけば、彼は私が持っていたものが何であるか、または何であ
ったかについていくつかの光を当てることができます。安心して知りたいです。詳しい情報が
ありましたら、必ず最新情報をお知らせします。今のところ…私が癒されるのを手伝ってくれ
た関係者に心からの感謝を送りたいです！」明細書

Q.RSO が私の母の放射線による火傷を助けるかどうか疑問に思いましたか？彼女は「従来の」

治療を進めることを決心しました、そして今、彼女は彼女の胸を、言い換えれば、めちゃくち
ゃにしています。見ているだけでも痛いです。あなたかリックのどちらかがかつて火傷を負っ
たことを覚えています。RSO の準備中に推測し、火傷でも油がどのように作用するかを写真で
示しました。それで、それは彼女のために何か良いことをしますか？

A。彼女の胸と背中にオイルまたは麻の軟膏をこすります。もちろん、彼女は油を食べて、医
者や他のすべてのそのような形の不必要な損傷から遠ざかるべきです。JB

「私のお母さん（72）は、約 2 年間、ほとんどの指先に痛みを伴うひびの入った肌がありまし
た ...非常に痛みを伴います。医者は、「うん、それは年齢とともに来る」と言います。
Dufuss !!!少量のオイルをアクアフォアと混合しました ...一晩、一晩...なくなった！彼女の痛み
を伴うひび割れは治癒し、1週間以上も良好な状態が続いています！すばらしい！" ドリー

「私は新鮮な開腹手術の傷にオイルを使用しました。2012 年 9月、私は 2 つの基底細胞癌腫瘍
を顔から切除しました。1 つは大きく、それを広げていたフィーダー腫瘍でした。同様に、私

の頬の内部腫瘍は生検のためにこすり落とされました。家に帰って傷口を明かしたとき、顔に
クレーターがありました。

最初の 4 日間はシアバターとオイルを混ぜて塗った。その後、ストレートオイルに切り替えま
したが、止まりませんでした。私が術後の予約に行ったとき、私が整形手術を受けるつもりだ
と思っていた博士は私の治癒に驚いていました。私は彼女に真実を伝えることにしました、私
は処方箋を使用しなかった、私は大麻油でそれを癒したということです。彼女はリック シモ・
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ンズとフェニックスの涙のことを聞いていましたが、私を判断せず、良い仕事を続けるように
言いました。1 か月で、私は 2回目の手術、この傷を癒すための行動計画に行きます...大麻油。

この外科医に教えてもらえますか？私のポストオプアポイントメントで！愛と光の中で。」パ
ティジョ

-パティ、オイルを使い続けるなら、手術は必要ありません。または、必要に応じてさらに 60g
延期しますが、可能であれば、手術や医師には近づかないでください。多くの場合、それは治
療の成功のための悲しい前提条件です。JB

「RSO は私の乾癬をほとんど存在させませんでした。私は 3 年間維持量を摂取してきましたが、

肌は澄んでいて、心は澄んでいて、これまでになく健康になりました。」エリカ

「私の近くにいる誰かが、ひどい火傷にリックのオイルを使用しているのを見たことがありま
す。これは、厄介な傷跡を残し、オイルを塗ってから 1週間以内に消えて、傷跡や火傷の兆候
はありませんでした。」ジャニス

「私たちは今、私の娘を油に乗せています。彼女は両方の肘、前腕、および片方の膝に乾癬を
患っています。開始時に写真を撮りました。これまでのところ、乾燥した鱗状の領域はなくな
っています。肌は赤いですが滑らかです隆起して炎症を起こす代わりに。外側の小さな領域は
完全にクリアされました。私たちはこれがうまくいくと確信しています。私たちは一日おきに、
または顕著な改善が見られるときに写真を撮っています。オイルを局所的に使用してから 1週
間も経たないうちにこのすべてが実現します。最終的に国のリックと JB を癒すこの薬に気づ

いてくれてありがとう。私は毎日投稿を共有し、聞く人には誰にでも伝えています。沈み始め
ています。」ロン

Q.これらの混合物はにきびに効果がありますか？

A。ジェニファー、オイルは「あらゆる種類の肌の状態」に効果があります。それはにきびを
含むことを意味します。よろしくお願いします、JB

「（私は油について知りました）3 か月前にインターネットでにきびと酒皶の治療法を探しま
した。あっという間にクリア！ココナッツオイルにイソオイルを加えて、1 日 1回顔や首に使
用しています。私の夫は私が 15歳若く見えると言います！この情報を共有していただきありが

とうございます。神様のお恵みがありますように。良い仕事を続けてください。」トニ

「これが、私が兄弟よりもずっと若く見える理由だと誓います。私は 4人の中で一番年上です。
ほとんどの人は、私が妹より少なくとも 20歳若く見えると言っています。」メアリー

「顔の埋没毛にも効果があります。私は 23歳の息子にそれを使用し、2 つのアプリケーション
で成功しました。一つの愛。" パティジョ

「JB、科学的な証拠はありますか、それともマリファナにアレルギーがあったと言っている人

はいますか？これは可能ですか？人をかゆくさせるのは毛状突起だと思います。トリミングす
るとき、断熱材に触れるように手にかゆみを感じる傾向があるからです。しかし、私は 2人の

人から、マリファナにアレルギーがあり、周りにいるときや近くに煙が吹いているときはいつ
でもじんましんが発生すると信じていると言われました。しかし、私は両方とも私の研究の一
部になりたいので、誰かがマリファナにアレルギーのある人を目撃したのか、それとも自分で
それを経験したのか疑問に思いました。」

-ほら、大麻は植物なので、もちろん、その成分のいくつかにアレルギーがある人もいるかもし
れません。しかし、私たちはまだ油に対するアレルギーを見ていません。もしそれが起こった
場合、人々は他のテルペンを含む別の菌株を試すだけでよいと思います。オイルはあらゆる種
類のアレルギーを治療するために使用されます。しかし、私たちの数は 70億人であり、私たち

一人一人がユニークであるため、確かに、ある種の油に対してアレルギーを経験する人もいる
でしょう。JB
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「チャーリーは歩いています。鎮痛剤はありません。彼は背が高く立っています。彼の歩みは
まっすぐで広い。彼はジャンプして遊ぶことができます。彼の首はほぼ 90パーセント治癒して
います。それは 2 年間このように見えていません。彼は昨日、バナナ、ピザ、サンドイッチの
半分、チャーハン、ヨーグルトなどを食べました。彼はこれほど食べたことがない。（…）

チャーリーの右ひざは最悪だった。それは約 50パーセント良くなっています。左のものは、彼
が先日それをかゆみ、それを膨らませて元に戻したという事実を除いて、ほとんど完全に治癒
しました。しかし、大きな変化はありません ...最大の変化は彼の首と脇の下の傷です。首は脇
の下と同様にほぼ完全に治癒しています。

私は入浴前に彼の gチューブに少量のオイルを使用します。また、膝の痛みにも効果がありま
す。彼の膝が痛い場合、彼はそのドロップを取得します。タイレノールやイブプロフェンは加
えていません。それはトリックを行います。私も自分で軟膏を作ります。私は水をろ過し、酸
性からアルカリ性の水を分離するウォーターマシンを持っています。酸性の酸素を含んだ水は
肌に良く、抗菌作用もあるので、酸性の水をメトセルロースと混ぜて軟膏を作ります。

濃縮物を加えて、ワセリンの粘稠度のような軟膏を作ります。私は彼のドレッシングにこれを
バターを塗って、彼の傷にそれを使います。これだけでも、痛み、かゆみ、癒しに信じられな
いほどの違いをもたらしています。すぐに写真をお送りします。私は彼らにあらゆる変化をも
たらしてきました。オイルはもう一ヶ月続くと思いますが、これは初めてなので、わからない。
私は興奮します。彼の食欲はこれほど良くはありませんでした。彼は昨日、一年中よりも多く
の食べ物を食べました。」トリシャ

「ねえリックと友達、私にはこの痛みを持った友達がいます（約。左肩甲骨に直径 2 インチ×4
インチ）4 年間続いており、かさぶたがなく、純粋な生の開口部だけで、表面の下に、触ると
敏感な硬い野球サイズのしこりを感じることができます。 。

彼は 7 ヶ月で 8 回局所的にオイルを塗布し、内服も約 2 週間週末に使用しました。
かさぶたや傷跡のしこりがなくなり、開いた傷が傷跡を残し、私の友人はオイルを使用する機
会があったことに恵まれていると感じています。」レベッカ

「首のしこりが 2箇所あり、1 つは乳房、もう 1 つは腹部です...過去 3週間で、私の首のしこり
は縮小しました...首の後ろと胃の 1 つはほとんどなくなりました...耳の後ろの 1 つは半分のサ
イズ...GOCANNABISOIL!!!!!!」シャロン

「私の小さな話を関連付けるだけです...私の友人は何年もの間深部静脈血栓症に苦しんでいま
す。彼は 2 年間、4 分の 1 の大きさの足に傷を負っています...リックシンプソンストーリーを見
た後、私はオイルを提案しました、彼は彼が何でもしようとすると言いました ...とにかく喫煙
者なので、私はオイルの一部を手に入れました。1 日 2回服用するように彼に言いました。米
サイズ 2粒...2週間経ちました...彼は微笑んでいて、しばらくそれを見ていませんでした ...傷は
縮んでいた?????..。新しい肌が始まります???これはできませんでした???...またはそれはでき
ますか？...彼はさらに 2週間続けました...それからより大きな笑顔で現れました...傷はなくなっ
た???..。すべての新しい肌と痛みなし...うわー...私たちは今信者であり、見ることは信じてい
ます...希望を持ち続ける！" ジェイソン

-はい、そうかもしれません、ジェイソン ヒルデブラント、あなたはそれを見ました、そして・
今あなたはあなたやあなたの友人の誰かに起こることを実際にどのように扱うかを知っていま
す。油をこすって食べるだけで、とても簡単です。ありがとう、そして最高の願い、JB

「昨日、職場のブレンダーで指を切りました。午前 3 時に、氷、過酸化物、ネオスポリンを試
したドキドキする指に目が覚めました。何も機能しませんでした。まだドキドキしていました。
それから私は、石油を聞くことが細胞の再生を助け、痛みを止め、傷跡や皮膚の問題を癒した
ことを思い出したので、試してみませんか。それで、私は一滴を取り、それを私の指先全体に
広げました。1 分以内に痛みは 80％消えました。30 分以内。ほんの少しの痛みで指をはじくこ
とができましたが、本当の痛みはありませんでした。売り切れました。12 時間後、私は再適用
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し、それ以来痛みはありません。」レベッカ

「Strechmarks？」アンバー

- はい。JB

「ねえリック、あなたがこれを投稿した場合、私は私の名前を秘密にしておきたいです（私は
気にしません）。私のガールフレンドは本当に荒っぽい育ちで、落ち込んだときに手首を切る
ことに頼りました。この問題は私たちの何年も遅れていますが、彼女の手首にはまだかなり厄
介な傷跡が残っています。非常に目立ち、かなり泡立ちます。多くの人が最初に彼女に会った
ときに最初に気付くのは、彼女が彼らを追い払うことだけを望んでいることです。

だから私の質問は、オイルが傷跡を取り除くのに役立つでしょうか？または、少なくともそれ
らを目立たなくするのに役立ちますか？私はあなたがしていることが大好きです。祖父がガン
にかかったときにオイルについて知っていたらいいのにと思います。あなたはあなたが救った
すべての命の英雄です！」

-傷跡に局所的にオイルを塗り始めます。傷跡はおそらく数週間または数か月以内に消えます。
私も彼女をオイルに乗せます、それは彼女が経験したことのすべてのそれらの記憶から彼女の
PTSD を助けるでしょう。それはまた彼女の睡眠の質を改善するでしょう。気にしない場合は、
写真やビデオを撮ってください。傷跡は完全になくなるか、ほとんど見えなくなります。よろ
しくお願いします、ジンドリッチ

「私は足の痛みについても同じ問題を抱えています。最初は前糖尿病だったからです。しかし、
私は虫や蚊に刺されたことに非常に敏感であることがわかりました。私はそれらにオイルを塗
り、バンドエイドを一晩置いて、咬傷は癒されました。」ミシェル

-蚊やダニに刺された場合にオイルができることは驚くべきことです。試してみると、油が付い
ていない限り、誰も家を出てはいけないと言う理由がわかります。油は非常に多くの用途があ
るので、それなしで生きようとするのは無責任です。JB

「油を食べなさい...私は 2 か月間オイルを服用しており、乾癬はほぼ 80％解消されており、薬
をまったく使用する必要はありません...そして私の関節炎も取り除きました...」ジュリアーナ

「私は大麻オリーブオイルミックスを使用しましたが、1週間で乾癬が治り始めました。悲し

いことに、私はほんの少ししか持っていませんでした、そして私はそれを内部と外部の両方で
もっと取るのに十分ではありませんでした。観察してください、私は本物の RSO さえ持って
いませんでしたが、オリーブオイルで作られた大麻油を持っていました。」Teemu

-もう少しオイルがもらえることを願っています、Teemu。症状をコントロールするために局所

的に使用するのが最善であり、また油を食べるために、あなたは問題の根本的な原因も取り除
きたいです。よろしくお願いします、JB

「蚊に刺されたり、歯の痛みにも効果があります。私の娘は、冗談ではなく、15 分間に少なく
とも 50回、蚊に刺されました。ディープウッズの虫よけスプレー。バナナの皮、デオドラント、

アロエベラ、ダーマプラスト、ハイドロコルチゾンを試してみました。それのどれも腫れを下
げませんでした（彼女は蚊に刺されてアレルギーがあり、彼らはひどく腫れます）、または彼
女の安堵を提供しませんでした。必死になって、私は気化器から樹脂をこすり落とし、それを
ほんの少しのココナッツオイルと混ぜ合わせて、それがより簡単に広がり、彼女の足をそれで
「油を塗った」ようにしました。約 30 分以内にすべての腫れが治まりました。彼女はまだ赤い
点がありましたが、刺されても気になりませんでした。私は彼女にベネドリルを与えることを
避けました。

口の中に膿瘍ができて、患部の歯の周りにアークからレジンを詰めて、30 分ほどで腫れが治ま
り、問題なく治りました。確かに 2 日で梱包しました。これで、レジンを歯の周りに詰めると
（画面を変更するコーン内に Vapir No2 がある場合は、ほぼ純粋なハッシュが収集され、濃縮
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されます）、信じられないほど高くなりました。 。

私は居間から夫にテキストメッセージを送って、寝室に行くのを手伝ってくれるように頼みま
した。ただし、舌下薬の方が効果的です。そのため、ER では、心臓発作が疑われる場合、舌
の下にニトロをスプレーします。今はすべて大丈夫ですが、私は過剰摂取で死ぬことはありま
せんでした、ひどく二日酔いで目を覚ますことはありませんでした ...そして何よりも...タイレ
ノールやアドビルを大量に摂取する必要はなく、胃や肝臓にさらにダメージを与える必要はあ
りませんでした。

私は樹脂が最も効果的な方法ではないことを知っています、そしてそれがうまくいくかどうか
さえわかりませんでした、しかし私は違法な状態に住んでいるのでそれは私が一緒に働かなけ
ればならなかったものでした。でも痛くないと思った。最高品質のオーガニック出発素材を自
由に育て、自分でオイルを作り、自分自身と家族全員を癒すことができる状態で暮らすのが待
ちきれません...誰も彼女の何が悪いのか理解できないので、昨年地獄を経験していた私のほぼ
2歳の娘を含みます。

彼らは今彼女がタンパク質障害を持っていると思います、しかしそれは彼らが実際に何が間違
っているのか見当がつかないので彼らが投げかけているもう一つのことです。彼女を油に乗せ
ることは彼女の命を救うかもしれません。正確な診断を受けたいので、自分が何を治療してい
るのかはわかっていますが、肝心なのは、赤ちゃんの気分を良くしたいということです。それ
が従来の社会に逆らうことを意味するのであれば、それが私が行うことです。」サラ

「油は生きているようです。適用すると光ります。私の手を焼いた（どのように笑うかは教え
てくれない）が、油でそれを癒した。2回の塗布に十分な量の純粋なオイルが残っていて、使

用済みのオイルが注入されましたココナッツオイル。まったく痛みはありませんでした。そし
て最後に傷はありません。パラフィンガーゼ、感染症、鎮痛剤はありません。これを世界と共
有してくれたリックにもう一度感謝します。」キャロル

「ありがとう、あなたがしたことに対して十分ではありません。ポイズンオークにオイルを塗
ってここに座っています。私はあなたなしでは決して試みなかっただろう。昨年、誰かがブラ
シファイアを始めたために、私の体のほぼ 100％に触れて、2 か月以上続きました。これで、

どこでも入手できるようになります。さらに悪いことに、これに対する免疫を構築していない
ためです。

1 日前にポップアップしました。それで、昨夜の石油は、かゆみをまったく止めませんでした。
しかし、私はそれが毎日傷を癒しているのを見るので、私は信仰を持っています。今朝、最初
の塗布から 24 時間後、それが機能し、傷ついた皮膚を引っかいて治癒しているのがわかります。
ですから、私のオイルに酸化亜鉛ペーストを塗ると、ポイズンオークの 1＃エイドを見つけた

かもしれません。私は実際、来シーズンまで、この問題を一生修復するために石油が治癒する
かどうかを確認するのが待ちきれません。知らせます。それは素晴らしいことではないでしょ
うか？繰り返しになりますが、あなたがするすべてに感謝します。」レベッカ

-オイルもそれを修正することができます。それはすべての医学的問題の治療法またはコントロ

ールです。適用が早ければ早いほど、修正が必要なものが早く修正されます。これですべてで
す。JB

「私の腕にツタを毒します...発疹ややけどは 5 分以内に消えました...でこぼこ、発疹、痛みは
ありません...私は RSO の米 1粒と少量のココナッツオイルを使用しています...5 分で終わりま
した!!!私の油!!!」エステル

「私は顔に毒オークをつけました。2 日後、額から首まで、大きなかゆみのあるしみ、生で、

引っかき傷からの出血がありました。ココナッツオイルを少し混ぜて、広がりやすくしました。
私はそれを着て、かゆみと痛みから即座に解放しました、1 時間以内に生っぽさと炎症は消え

ました、翌朝までにあなたが本当に見ない限りそれは見えませんでした。それは確かにいくつ
かの眉を上げ、最終的に何人かの懐疑論者は私がいつも話していることを見るようになりまし
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た。大麻の癒しの力！」シンディ リー・

「RSO が、病気から長い間ベッドに横たわっているときに夫がかかとにかかった巨大な水ぶく

れを解消したことを人々に知ってもらいたいです。私はそれに油を置き、一週間以内にそれは
なくなった。私はそれがもっと深刻なものに発展するのではないかと完全に恐れていました。
それは彼のかかと全体を覆った。リック シンプソン、あなたのすべてに感謝します。」スー・
ザン

「私は、ビーワックス、オリーブオイル、ココナッツオイル、ニームオイルのサルブを作り、
25 年以上にわたって持っていた悪臭を放つ足の臭いを治しました...ニームの香りをカットする

ためにラベンダーオイルとシトラスオイルを加えました。そして、それは私が今まで購入した
どのスキンクリームよりもうまく機能します。そして、妻はかつてないほど幸せになりまし
た。」ロバート

-ミックスにオイルを少し加えます、ロバート。いくつかを追加することは決して痛いことでは

ありません、そしてそれは確かにさらに良く働くでしょう。たとえば、ヘンプシードオイルと
混ぜると、オイルだけでも同じことができます。強力な大麻軟膏を使ったフットマッサージは、
この世界で体験できる最も楽しいものの 1 つです。ぬるま湯に希釈せずに 10 分間足を浸すだけ
で、足がどれだけ素晴らしいか想像できますか？火傷、糖尿病性潰瘍、皮膚がんなどの人にと
って、これがどれほど効果的か想像できますか？できます。JB

「女性が老化した肌を元に戻し、損傷した肌を修復したことを知っていれば（この人の場合の
ように）、大麻の合法化のサポートは屋根を通り抜けるでしょう！この驚くべき自然医学の抑
制のおかげで経済全体が繁栄しました。ますます多くの人々が情報を得て、単に自分自身に薬
を服用し始めるにつれて、私たちは皆、それが一緒に崩壊するのを見るでしょう。」ギル

「しわを読みましたか？それはしわを助けますか？」マージー

Q.しわの治療のために顔に塗るのですか、それとも経口摂取するのですか、それとも両方です
か？」トニ

A。どちらも最良の結果が得られますが、局所塗布でも多くのことができます。JB

「ハゲのレシピが必要です。ヘンプオイル 1 部からヘンプシードオイル 10 部ですか？助けてく

ださい！私の婚約者は彼の髪を失っています、そして私は本当に彼を離れる必要はありません
…私たちは双子を持っているので、私はちょっと彼に固執する必要があります、ハハ。」ジェ
ナ

-それはうまくいくかもしれません。ヘンプシードオイル、96％アルコール、またはその他の担
体に 20〜30％のオイルを追加するのが好きですが、それより少ない量でも、局所的に使用する
と驚異的です。理想的には、もちろん、彼は利用可能な石油のバケツを持っていて、それをま
っすぐに使用するでしょう。なぜなら、希釈されていない薬は希釈された薬よりもうまく機能
するからです。よろしくお願いします、JB

「メカニックである私は、かなり悪いカットにオイルを使用しましたが、あなたは 100％正し
いです...何よりも早く肌を癒します。」コーリー

「2週間でたった 3回の塗布で性器いぼを治しました。私は病院の GUM クリニックでいくつか
の非常に痛みを伴う治療を受けましたが、それはそれらを悪化させるだけでした。私は 3 日ご
とに各疣贅（私は 5 つ持っていました）に約 10mg を使用しました。私は洗ったが、油が吸収
されるまで毎回 3 日間石鹸を使用することを避け、その後入浴して再塗布した。いぼは、まっ

たく痛みを伴わずにこすり落とされた死んだ皮膚に変わり、新しい健康な皮膚を残しました。
私はこれについて私の GP に話しました、そして彼は私をうそつきと呼びましたか？幸運なこ

とに、通常は廃棄物であった日陰とつぼみの葉から油を作ってくれた友人がいました。」マイ
ル
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「私は今、黒くなった厄介なほくろを治療している最中です。毎朝、ほくろにたっぷりとたっ
ぷりと塗り、バンドエイドで覆います。3週間で、ほくろが縮小しているのが視覚的にわかり
ます。できます。私も毎日少し食べます ...エネルギーレベルの違い。大麻による薬用至
福!!!!!!!」ボー

「男性型脱毛症のために頭に試してみたいと思ったことに罪悪感を覚えます。」ロバート

-そうではありません、それは機能し、とにかく少量のオイルが必要になるでしょう。もちろん
たくさんつけてもいいのですが、100ml のヘンプシードオイルに 1グラム以上溶かすとどうな
るか見てみたいと思います、ロバート。また、使用するシャンプーやその他の化粧品に数ミル
のシードオイルとオイルミックスを追加すると、その違いが気に入るはずです。写真を撮って
ください、あなたは他の多くを助けることができます。その写真は数枚しかありませんが、当
然のことながらあまり注意を払っていませんでした。しかし、それは実際に機能します。試し
てみて、一瞬恥ずかしがらないでください。JB

「私はそれを認めます...私は不器用です...ピッチフォークのタインを足に突き刺すのは悪い癖
があります。その場で直接 RSO を行い、バンドエイドで覆い、数秒で痛みがなくなり、3 日で

治癒しました。」ヘザー

「私は、はるかに強力ではないバームバージョンのオイルが数日で乾癬を破壊し、20 分の期間

の最初の日に卵巣の腫れを減らし、軽度の火傷にすぐに適用すると瘢痕と痛みを防ぎます。本
当に私は油が何をすることができるのか疑問に思います...」ベレス

「10歳のときに水虫の最悪のケースの 1 つがありました。オイルがあればいいのにと思います。
しかし、私は今それを持っています。47 年後はすべて順調です。ほとんどすべてを治しま

す。」ドナルド

「私の義理の娘はポークチョップを揚げて、基本的に最初のナックルまで沸騰した熱い油に指
を浸しました、そして彼らは調理された鶏肉のように白くなりました。私たちはそれらに RSO
を付けました、そして痛みは約 1 分かそこらで消えました、彼女はそれらを RSO で 1 日 2回コ
ーティングしました。彼らはほんの数日で非常に速く治癒し、皮膚の喪失や瘢痕はまったくあ
りませんでした。

キッチンの冷蔵庫に少し入れておくのはすごいので、誰か（特に子供たち）が火傷した場合は
すぐに RSO を適用します。自然の植物がそれを世話してくれるので、そのような痛みを感じ

る必要はありません。 。」デブラ

「ひじに小さなしこりがあり、オイルで処理しました ...一週間後、私の肘は滑らかで、でこぼ
こはありません...いぼだったと思いますが、医者を信じていないので、はっきりとは言えませ
んでした。」カーラ

-お肌に何が問題があっても、オイルを塗り、バンドエイドで覆い、毎日または 2 日、またはバ
ンドエイドが落ちたときにオイルを塗り直します。やけど、いぼ、湿疹、乾癬…T 彼のオイル

はそれが何であるかを気にせず、それを修正します、ただそれに時間とオイルを与えてくださ
い。JB

「私は自分が作ったオイルで「ウォッシュ」を作り、頭からつま先まで重度の乾癬を患ってお
り、4 年以上自分の写真を撮っていなかった友人にそれで自分を洗うように頼みました。1回-
彼女が体を洗っている間、私はショック状態で、赤い斑点のある肌がすべてプーフになり、体
の一部を拭くたびに驚くほど健康な肌を見ました。私はその夜彼女の写真を撮り、それらを投
稿しました。彼女は今、彼女の写真を撮ってもらうのを楽しんでいます...デイリー！

何人かの人が私がそれをどのように混ぜるかを尋ねました、そして私は幸せで驚きました、そ
して病気に苦しむ他の人は彼らの風呂でそれを使用しました、そして 1人は彼が彼の人生で初
めて痛みのない赤ちゃんのように眠ったと言いました。トレイシー
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「私の友人は顔に嚢胞があり、数日間オイルを飲んだ後、それはなくなりました。そして、彼
はそれを局所的に使用せずに摂取していました。」ジョナサン

「私は米粒のサイズより少し多く取っています。私は実際に少し鼻を上げました、そして私の
アレルギーはほとんどなくなっています。私は 2匹の犬と一緒にキャンピングカーに住んでい

て、隣の木々の丘から花粉が降り注いでいます。昨年、私は毎日ベネドリルを服用していまし
た。今シーズンは何もする必要がなく、ずっとよく眠れています。」ジュディ

「癌患者ではありませんが、治療に反応しないかかとの感染症がありました。私はそれに創傷
治療技術の仕事をしていました...彼は感染が広がるのを止めましたが、それでも治癒しません
でした。その上に油を塗りましたが、ある日、赤みが少なくなりました。2 日目と赤みがなく
なりました。3 日目、感染は再び皮膚のように見えます！素晴らしい癒しのオイル！」タミー

「私は家を出ないところにいました。医者が口囲皮膚炎であると言った発疹が出て、彼らが私
にくれたものはすべてうまくいかなかったか、私を病気にしました。彼らは、何がそれを引き
起こしているのか、それを永久に取り除く方法がわからないと言った。バンクーバーに行った
後、私は RSO を発疹に乗せて、何が起こるかを確認することにしました。翌日、それはほと

んどなくなっていました。私は今、内部でオイルを摂取していますが、それ以来、この痛みを
伴う発疹はありません。このようなものは素晴らしいです。私は今、女性が彼女の乳がんと胃
がんを治すのを見ています。この素晴らしいものは、神ご自身から私たちに与えられたもので
す!!!」お茶

「私はプールとスパの会社で働いていました ...私は一日中外で色白です。いつも運転手の窓の
外にあった私の顔、頭、腕にいくつかのクレイジーなスポットが現れました。オイルは数週間
のうちにそれらのスポットをすぐにクリアしました！私は今、あらゆる病気と戦い、免疫シス
テムを強く保つために、毎日 0.5グラムの純粋な THC を摂取しています。ところで、インフル

エンザの予防接種はこれまでにありません！子供の頃からインフルエンザはありませんでし
た。」ジェイ

「火傷や日焼けに効果的です。オリーブオイルで薄めた。」レイチェル

「18ヶ月前、私の足は手術のために感染しました。医者がすべての抗生物質と手順を試した後、

彼らは基本的にあきらめて、それが閉じるのを待つために私を家に送りました。高用量の大麻
で自分自身を治療し始めて初めて、再生が始まったことがわかりました！」アリエル

「口唇ヘルペスや唇の水ぶくれに使用すると、思ったよりもうまくいきました。私はそれがう
まくいくことを知っていましたが、治癒する時間は一晩から 24 時間でした。6 時間ではなく
1〜2 日考えていました。」ケビン

「お母さんは、4 日間で 2 年近く顔に付いていたシミをオイルで取り除きました！それから、

それが外側のガンスポットにできることなら、内側で何をしているのか考えてみてくださ
い！」アンバー

「左側に小さな茶色がかった斑点があり、それが大きくなっていきました。少し油を塗った彼
氏に見せました。気にしないでください、私はそれが何もしないと思いました。4 日後、チェ

ックしました（忘れていました）。スポットがあった小さな赤い点を除いて、完全に消えてい
ました。何もないメジャーですが、それは私を信者にしました。」キャロル

「こんにちは JB。私の娘は昨日オーブンで手を焼いた。彼女は外に出て、水ぶくれができた手
に火傷を負った。彼女はそれが痛いと言った。私は彼女に家に行って油を手に入れ、バンドエ
イドに入れて火傷を隠すように言いました。傷跡がなくても治ると言った。彼女は 5 分後に出
てきました。彼女はお父さんの痛みがなくなったと言いました。私はそう言った、それは石油
がすることになっていることです。

油が何をすることができるかについて懐疑的で、私が薬の選択としてそれを使用していること
を認めなかった私の妹。オイルに関しては、彼女は私を撃つことに失敗したことはありません。
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しかし、それは大丈夫です！私たち全員も長い間嘘をついているので、私たちは彼らの嘘を信
じていました。私の妹は医者の複雑な病気に苦しんでいます。長い話を短くします。彼女はオ
イルを飲み始め、過去 6 か月で 60ポンドを失いました。彼女は今、石油を真に信じています。
そしてそれをみんなと公然と共有します。この目的のためにあなたがするすべてに感謝しま
す。」ロン

「私はここの人たちがいつも純粋な RSO を使うと言っていることを知っています、そして私

はそのようなものの本当に大ファンです。しかし、砂糖の葉で作られたココナッツオイルの注
入がネオスポリンに完全に取って代わったことを人々に知らせたいだけです。私は 2 年間その

ようなものを購入する必要はありませんでした。それはより良くそしてより速く働きます、そ
して私はそれを人々の手と顔全体に塗ることができます、そして私は彼らが誤ってそれを食べ
た場合に彼らが病気になることを心配する必要はありません。」ティナ

-ティナ、純粋な RSO ほどうまく機能するものはありませんが、あなたが何を言おうとしてい

るのかはわかっています。もちろん、より強力でない形の大麻薬も驚異的なことをすることが
できます。問題は、成功が希釈されていない最も強力な RSO の場合ほど信頼できないことで

す。

大麻化粧品は、現在入手可能なほとんどの化粧品にすぐに取って代わります。つまり、女性が
自分の美しさのためにオイルが何をすることができるかを知った後です。ヘンプシードオイル、
ココナッツオイル、シアバターは私のお気に入りのキャリアですが、地元で人気のあるものな
ら何でも使用して、オイルを加えることができます。クリームの 20-30％RSO は驚異的な効果
を発揮しますが、0.01-1％は、それほど深刻ではない状態や日常のメンテナンスにも大きなメ
リットがあります。JB

制作のヒント
「ファンなしでは絶対に！それは決してないことを意味します。」JB

「一部のファンは非常に危険な場合があるため、誰かが違いを知らない場合（私は電気モータ
ーの巻き戻し機です）、溶剤に点火する可能性があります。特定のファンのみ使用できます。
ほとんどの人は一日中ファンを見ても違いがわからないので、これは良いアドバイスです。フ
ァンの電気モーターが始動時に内部スパークを生成し、モーターの外部からは見えない場合、
それが溶剤に点火することを考慮してください。ほとんどの人が知っていると思いますが、屋
内は薬を作るのに非常に危険な場所です！この理由はすべての人に知られている必要がありま
す…電気ストーブ、ライト、スイッチ、炉、給湯器、ランプ、そしてあなたの家のほぼすべて
の電気器具は、あなたがそれを見ることができるかどうかにかかわらず、溶剤を発火させる火
花を作り出します。これらの火花の多くは自動的に発生し、あなたはそれを知ることは決して
ないでしょう！家で成功したとしても、何度も発火しない時限爆弾のようなものですが、ある
時点で爆発して逃げられなくなり、あっという間に起こります！あなたの家の誰もが危険にさ
らされます！この警告を決して無視しないでください。ジンドリッヒバイエルはここであなた
にアドバイスを与えました、あなたがそれに固執するならば、それはおそらくあなたの命を救
うでしょう。ジンドリッヒありがとう。」アンソニー

「私も先週末、これとまったく同じ結論に達したので、私はあなたに 100パーセント同意しま
す。また、コーヒーフィルターを使用してナフサ/オイルを濾すのも最善の方法です...チーズク
ロスまたはコーヒーフィルター以外のものを使用すると、確かにより多くの油が得られますが、
より弱い油になり、おそらくより緑色になり、あなたを証明しますその中にたくさんの植物材
料があります。肝心なのは、ナフサとコーヒーフィルターを使用することです。リックが言う
よりも、材料を粉砕しないでください。私の意見では、リックは純粋なガン治療用オイルを作
るプロセスを完成させ、それ以外の方法でそれを作るプロセスを完成させました。彼の言う方
法は時間と材料の無駄です。」マリー
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「こんにちは JB。緊急に必要な場合、芽を乾かすことができる最短時間はどれくらいですか？
あ り が と う 。 "  プ リ シ ラ
-骨が乾くまで。しかし、私は 5〜7g のつぼみを速乾性で乾かすだけで、最初は約 1グラムの油
が得られ、適切に乾かすと 1週間ほどで完成します。処理する前に出発材料を扱う量が少ない

ほど、無駄になる樹脂が少なくなります。したがって、出発物質を脱炭酸しないことが最善で
す（GW が理由もなく行うように、オイルを加熱することで問題なく脱炭酸できます。これは、

とにかく溶媒残留物を除去するために行う必要があります）。最善の方法は、可能な限り余分
な処理をせずに、乾燥室で処理するためにバケツに芽を入れることです。つぼみに触れないほ
ど良いです。JB

「ブライアン、コンディションが理想的ではないことは知っていますが、とにかく同じ曲を歌
い続けます。他に何ができますか？また、基準を下げる必要がないのに、なぜチューニングを
変更して基準を下げる必要があるのですか？もちろん、さまざまなグレードのオイルがあり、
局所使用（60％まで）、レクリエーション（60-90）、治療（90以上）に適したものもあれば、
95-98％に最適なオイルもあります。 THC と非常に強力で鎮静剤、それはそれにあるすべてに
ついてです。しかし今、私たちは人々に 95-98％の THC オイルのようなものがあり、彼らは最
高の品質を目指すべきであり、うまくいくかもしれないがうまくいかないかもしれない平凡な
製品を目指すべきではないことを教えなければなりません。

私は個人的には、時々効く可能性のある薬の研究にはあまり興味がありません。実際にすべて
の場合に効く薬を自由に使える場合にのみ効く場合もあります。

ジュースはどれも美味しくて美味しいですが、10〜20〜30％の人が植物素材にアレルギーを起

こしたり、味が気に入らなかったりして、薬として適切に使用できないことがわかります。大
麻はそれが育つ土壌を解毒します、あなたは本当にそれらの植物材料をあまり摂取したくあり
ません。時々そうです、つまり植物がどこでどのように育てられたかを知っているとき、私は
そのようなジュースを自分で飲むことに非常に注意します、あなたは本当にその中に何が入っ
ているのかわかりません、そして私は大麻を育てるのにどんな化学物質が使われているのか知
っています。ですから、私自身もジュースの勧めには気をつけています。

オイルは適切に機能するために脱炭酸する必要があります。沸騰させる必要があります。そう
しないと、オイルが正しく機能せず、血液脳関門を通過しません。したがって、「非精神活性
ジュース」は論理的には機能しません。 95-98％THC の脱炭酸油として。もう一度、肌の状態
で試してみて、違いを確認してください。

基本的に同じことが CBD にも当てはまります-はい、それはうまくいくでしょう、つまり時々
そしてある場合にはそれはまた素晴らしい薬です、例えばそれが子供のためのチューインガム
の成分として加えられるとき、しかしそれ以外は私はそもそも、常に最も強力な形の大麻薬を
使いたいと思うでしょう。ね。JB」

「私の個人的な経験から、私はジュースを飲むことができません、それは私を本当にひどく引
き裂きます。私は血液凝固障害も持っており、重いクロロフィルは、ビタミン K が高いために

血液を薄くするために薬を飲んでいる人にとってはノーノーです。」デナ

「バージニア州、私たちは多くのオイルを見てきましたが、ほとんどのオイルは、患者が自分
の状態に使用することを望んでいるものに近づいていないことを理解する必要があります。
「自分で作る」戦略は本当に理にかなっている唯一の戦略です。あなたはあなたのためにオイ
ルを作るために誰かに頼る必要はありません。あなたはあなた自身の品質管理になりたいです
そしてあなたは何が入っているか知りたいですそれとそれがどのように作られたか。詐欺師が
多すぎて、そのほとんどが十分な品質を提供していないのは悲しい事実です。それを防ぐ唯一
の方法は、人々にその方法を教えることです。彼らが違いを知ることができるように彼ら自身
を作りなさい。また、オイルの品質にわずかな違いがあると、誰かの生活に大きな違いが生じ
ることがあります。だからこそ、私たちは常にオイルの品質と効力を押し上げようとしていま
す。
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私たちの見方では、コーヒーを一杯作ることができれば、彼らは油を作ることができますが、
実際には何もありません。そして、自分でオイルを作ることができない人は、通常、とにかく
援助を必要とするので、誰かが必要に応じていつでもそれを作ることができます。さらに、そ
のような人は薬局から 95〜98％の THCRSO を得ることができるはずです。または、少なくと
も私が住みたい世界では。JB

「1.）私は手だけで乾いた芽を挽きました。グラインダーは使用しませんでした。出発材料は
約の非常に小さな芽のように見えました。直径 5〜10mm なので、ほとんど粉末はありません。
私は今、私自身の「料理」の経験を持っているので、ポイント C を除くすべてのポイントであ

なたに完全に同意します。アルコールで作られたオイルは、アルコール中の水が葉緑素を溶か
すので、通常ははるかに暗いのを見てきました。ラボグレードの純粋な石油エーテルでオイル
を作りました。このオイルは、私が試したアルコオイルと比べて、はるかに明るい色（黄金
色）で、優れた、おいしいスパイシーな味がします。ここでの私のポイントは、ナフサはアル
コールほど多くのテルペンとクロロフィルを除去しないと信じているということです。それは
また、アルコールがそうであるように、はるかに制御され、管理しやすいように沸騰します。
だからここでの私の質問は、ナフサとの粉砕/洗浄の組み合わせは、アルコールとの粉砕/洗浄
ほど良質の油にとって有害ではない可能性があると思いますか？

-最初に材料を粉砕しないでください。乾燥した芽の材料を取り扱うと、THC やその他のカン
ナビノイドが失われます（テーブルの細かいほこりがバケツに残っているはずです）。はい、
粉砕とナフサは粉砕とアルコールよりも「優れています」-その組み合わせはほぼ確実な失敗で
あり、この方法で良い油を作ることはできません。

つぼみをバケツに入れ、ナフサで湿らせ、棒で 2〜3 分間押しつぶし、油と溶剤の混合物をバケ
ツに注ぎます。高品質の素材を使用する場合は、2回目の洗浄を行い、2回目の混合物を 1回目

の洗浄でバケツに注ぎます。高品質の素材を使用していない場合は、最初の洗浄を内部目的で
のみ使用してください（そして、より良い素材を探し続けてください）。

エーテルは素晴らしいオイルを生成します（私たちはダークオイルよりもアンバーオイルの方
が好きですが、一部の株は他の株よりもダークオイルを生成することを覚えておいてくださ
い）。私たちはまた、実用的な理由から琥珀色の油が好きです-誰が黒い葉緑素の歯を持ちたい
ですか？しかし、エーテルを扱うことはかなり危険であり、世界のほとんどの地域で入手する
のは困難であり、石油を生産する人々の安全を非常に懸念しているため、あまりお勧めしませ
ん。比較的低温で非常に簡単にブームになります。したがって、ほとんどの人にとって、ナフ
サは問題なく機能します。私たちは通常ナフサを使用しますが、エーテルが私たちの選択の溶
媒になります。

私たちが個人的に使用する溶媒の現在のリストは次のとおりです：1。エーテル、2。純粋な軽
いナフサ、3。99％イソプロピルアルコール、4。食品グレードのアルコール-できれば 99％で
すが、通常は入手が難しく、非常に高価です。96％のアルコールで作業する場合、残りの 4％
は通常水です。10 リットルのうち 4％は 4dcl であり、これはほぼ 1パイントの水であり、沸騰

させる必要があります。生産性を高めるには時間がかかります。

2.）また、すべての溶剤残留物を完全に除去するために、最後の 60°C の温かいオイルを真空下
で 1.5 時間置きます。私があなたに書いたように、私は 35グラム後に油を脱炭酸しました…脱
炭酸前の油の味ははるかにスパイシーでした、私は悪くは言いませんが、あなたはげっぷにつ
いて正しいです。

-前回言ったように、げっぷは残った水からでした。そして、あなたが使用した「科学的な」低
温のために水がそこにありました。とにかく油を脱炭酸する必要があるので、110°C で止まる
炊飯器は問題なく動作します。または、もちろん、使用するのに最適なものはそれでも-しかし、

繰り返しになりますが、多くの人々はそれらを所有しておらず、それらを操作する方法を知ら
ず、爆発のリスクが常に存在します。誰かが不適切に設計されたスチルを使用して溶剤を沸騰
させると、それが爆発して重傷を負い、家全体が破壊される可能性があります。しかし、炊飯
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器の中身が何らかの形で発火し、そのプロセスが屋外または換気の良い開放された場所で行わ
れていた場合。そうすれば、石油を生産している人がパニックにならないのであれば、火を制
御するのにそれほど問題はないはずです。そうです、消火器を手元に置いておくことは常に良
い考えです。

真空に関しては-もちろん、そうではありません。機器をお持ちで、適切な使用方法を知ってい
る場合、この方法でオイルを仕上げることは悪い考えではありません。 100％確実に溶剤が残

っていない場合、またはオイルを閉じたい場合は、石油化学溶剤に反対する人々の口。一部の
人々はそれを大成功で使用し、私はそれに反対していません。しかし、ご存知のように、大多
数の人はこの機器を所有しておらず、多くの患者は炊飯器と扇風機を買う余裕がないか、余裕
がないため、必要に応じて掃除機を使用することはお勧めしません。

リックの方法がいかに簡単で単純であるか、そして私たちがまだ答えなければならない質問の
数を見てください。ここで、石油を生産する他の方法に関する情報を追加するとどうなるか想
像してみてください。それはより多くの混乱を引き起こすだけであり、私は「混乱した」人々
からの質問に答えるために何日も何週間も費やす必要がありますが、とにかくこれ以上長くす
るつもりはありません。

3.）なぜ、カプセルではなく、チューブから直接口にオイルを摂取することを提案しているの

か説明してください。いくつかの吸収の問題？私はほとんどの油を巻紙で食べますが、家を何
時間も離れなければならない場合、カプセルを使うことはめったにありません。それに、降り
るのが本当に難しいので、歯全体にそれを持っているのは好きではありません…

-いくつかの理由があります。主なものは、この摂取方法が患者にとって最も効果的で有益であ

ることが証明されているということです。また、口を消毒し、消化管や喉などの状態を改善す
るため、口の衛生状態を改善します。実は喉が痛いときは、口の奥の油を塗って、我慢できる
限り口の中に入れておくようにしています。ほとんどの場合、インフルエンザや喉の痛み（ま
たはその症状）は一晩で治療されます。

あなたが言うように、一部のオイルはあなたの歯と舌の下にとどまるので、この摂取方法は実
際にオイルの舌下処理（ala Sativex と人々が使用する他の舌下スプレーとチンキ）と胃と胃で

の処理を組み合わせています腸。主なことはあなたの胃に油を入れることです。ですから、味
の悪い油があれば、パンやバナナなど（または、化学物質を食べたい場合は巻紙）を入れて、
折りたたんで飲み込むことができます。丸薬を水やお茶などで洗い流してください。約 10 分後
にオイルで歯を磨くと、口腔衛生にも役立ちます。多くの油はおいしい味がします（特に出発
原料が粉砕されていない場合や、油の製造にアルコールが使用されていない場合）。クロロフ
ィルは通常、味が悪く、局所的に使用した場合でも、多くの不快感を引き起こす可能性があり
ます-暗い油はあなたの服を汚します、あなたは本当にそれを望んでいないか、必要としませ
ん。）

カプセル-a）ビッグファーマから購入する必要があります。これにより、お金でカプセルをサ
ポートします。b）アレルギーのある人もいれば、胃ではなく腸に溶ける人もいます。d）ディ
ーラーはよく入れます。カプセル内のオイルが本来あるべき量よりも少ない、e）非常に多く
の条件でうまく機能しない、f）関節を作ったり、肺の状態でオイルを気化させたいときに、オ

イルを取り出すのが難しいまたは、オイルを局所的に使用したい場合。私はあなたがカプセル
を使うことができないと言っているのではありません、私が言っているのはチューブから直接
オイルを使うことを学ぶ方が良いということだけです。練習を重ねると、違和感のないオイル
の使い方を学びます。個人的には炊飯器から直接油を食べるのが好きです。指をその中に浸し
て、できるだけ多くの油を取ります。念のために言っておきますが、これは非常に「油を消費
する」ものであり、通常は注射器よりも多くのものを摂取します。油が良いとき、「過剰摂
取」はあなたを眠らせるだけです、大したことです。しかしもちろん、私は自分の経験と寛容
さのためにそれを行うことができます、私はしません初心者や経験の浅い方にはお勧めしませ
ん。ステファン、あなたにも最高です。ジンドリッヒ」

「費用が心配な場合は、ほとんどのがん治療薬の自己負担よりもはるかに安く、自宅でがん治
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療薬として服用している薬の中には保険が適用されないものもあります。私の家族の誰かが癌
のためにこのオイルを必要としたら、私は方法を見つけるでしょう。幸運を！！！！" リサ

-同意します、リサ、他のすべての費用と費用を考慮に入れると、オイルははるかに安価な治療
法です。さらに、それは医療システムが提供するものよりも比類のない安全性を備えており、
毒や放射線よりもはるかに効率的かつ確実に機能し、服用するのが間違いなく楽しいことは言
うまでもありません。JB

Q.乾燥した材料を粉砕すると THC が失われるのはなぜですか？これについて何か説明はありま
す か ？
A。あなたは本当に強力な芽を挽いたことがありますか？もしそうなら、あなたはその理由を
知っているべきです。あなたがそれを挽いた後にテーブルの周りにあるその白い粉は THC（ま

たは毛状突起）であり、それは油にとどまるはずだったものです。加えて、それがすりつぶさ
れるとき、それはそれからあまりにも細かく、あなたはあなたがあなたの油で本当に剥ぎ取り
たくなかったものの多くを剥ぎ取るでしょう。

ナフサまたはお好みの溶剤で湿らせた後、絶乾した芽全体を処理しますが、触れるたびにいく
らか失われるため、処理する前にあまり触れないでください。粉砕された材料から生成された
オイルは、湿らせた後に粉砕された芽から生成されたオイルよりも大幅に効力が低くなります。

最初のクイックウォッシュは最も強力で、利用可能な THC の約 70％を取り除き、2番目のスト
リップは約 20％、3番目のストリップは約 5％です。あなたがそれを挽くとき、あなたはあな
たの油で 3 つすべての洗浄（実際には 4 つ）を手に入れます、そしてあなたはそれを望まない
でしょう。量より質。JB

Q.自分で RSO を作ることをお勧めしますが、ディスペンサリーには地元の薬局があり、公正
な価格はどうあるべきか疑問に思っていました。

A。1グラムの油を生産するには 4〜7g の高品質の芽が必要なので、それが「適切な価格」であ
るはずです。麻のばかげた価格については話さないでください。私にとって、60g の用量の適
切な価格は 50-100USD です（合法的に屋外で大規模に栽培されている場合はそれ以下です）。
現時点では、その価格でどこで入手できるかを知っていると言っているのではありません。最
高級の石油は、あなたが住んでいる場所で最高級の材料の費用と同じくらいの費用がかかりま
す。JB

「更新して、私がまだ生きていることを知らせなければなりませんでした。残り 3 か月だと言
われてから、ほぼ 2 年経ちました。あなたの医者を信じないでください！私の命を救うのを手

伝ってくれてありがとう！」リー

脱炭酸

「私は現在、植物全体を脱炭酸し、RSO とバター/オイルを作っています。」シェリル
-植物全体を脱炭酸しないでください。超乾燥したつぼみからオイルを作ります（トリミングし
ないでください、あまり触れないでください、あなたは常にあなたが求めている THC を失うで
しょう）。油を作り、脱炭酸します（摂氏 130度に設定した電気オーブンに約 1 時間入れま
す）。植物を油に加工する前に、植物に対して何もしないでください。触る回数が少ないほど
良いです。JB

「華氏 266度（130°C）のオーブンに 1 時間入れて脱炭するには、炊飯器または壷ですべての
溶剤を燃焼させた後、その方法で完全な脱炭が得られます。」ライアン
-でも、壷は使いません。あなたはいつかあなたの油を燃やすでしょう。炊飯器のスイッチが切
れるでしょう、それは本当に良いオプションだと思います。JB
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「生の植物は完璧な石油製造において非常に重要な部分です。あまり純粋な delta9-THC と
CBD を提供しませんが、代わりに酸が THCA と CBDA を意味します。カルボキシル基を除去
するには、加熱が手順です。大切な分子を焼き払わないように、これは非常に慎重に行ってく
ださい。Journal of Chromatography で、炊飯器によっては温度が十分でない場合があるため、
油を加熱するために必要な温度と時間であるはずの良いメモを見つけました。したがって、オ
イルを最低 27 分間加熱することをお勧めします。摂氏 122度。オイルが過熱しないように、
常にデジタル測定装置で加熱プレートの温度を確認してください。下の表には、決して到達し
てはならない主要なカンナビノイドの沸点が示されています。私はさらに、リックが彼のビデ
オでいつも言っていたのは正しいことですが、オイルを過熱することはありませんが、ヒーリ
ングオイルを作るには熱が必要です。図の指定された時間で約 1 時間の適切な脱炭酸プロセス
には、最低 106.2℃の温度が必要です。あなたのオイルが THCA と CBDA の酸性の形だけを持
っているならば、酸が CB1 と CB2受容体にあまりよく合わないので、それはそれほど効果的
ではありません。リックが言ったことは真実であるため、正しい方法でそれを行うように注意
してください。ライブで仕事をすることができるのは最高のオイルだけです。（…）

はい、この科学図を見て解釈し、炊飯器でカンナビノイド溶媒流体混合物を加熱するたびに脱
炭酸プロセスが実行されていることを理解してください。したがって、グラフは、最大の脱炭
酸を得るのに十分な時間、温度を摂氏 130度にすることが非常に重要であることを示していま

す。最高レベルに到達するための温度と時間のすべての問題。

デジタル温度測定器を使用し、プロセス全体で炊飯器の底に置いて溶媒を気化させると、プロ
セスの後半でのみ、水滴が最後に入ることがわかります。炊飯器、温度は約 100-110°C になり
ます。しかし、この範囲の時間は、ほとんどの場合、脱炭酸プロセス全体に対して十分な長さ
ではありません。この後、加熱プレート上の小さなスチールポットで油を長時間加熱します。
活動がない（気泡がない）限り、加熱して待ちます。温度を制御し、約 30 分の間摂氏 130度
を超えないようにするのが最善です。THC の沸点は 157℃であることを忘れないでください。
過熱して危険を冒さないでください。そうしないと、必要なカンナビノイドが蒸発してそよ風
が吹き飛ばされます...

コアでは、脱炭酸のピーク量を取得することは重要ではありません。それは、後で体内に十分
な量のオイルを摂取する限りです。興味深いのは、1 日 1グラム以上摂取する必要がある値で
す。もちろん、必要なオイルの量は、実際にオイルに含まれる delta9THC の数によって異なり
ます。つまり、脱炭酸がどれほど効果的だったかを意味します。リックの推奨事項に従い、
130℃に十分に長い間オイルを加熱しておくと、すべて問題ありません。どの溶媒を使用する
かは独立しています。」ステファン

溶剤
「いくつかの一般的な植物油（カノーラまたは菜種）が非常によく似た方法で生産されている
ことがわかるまで、私は溶剤（ナフサ）に夢中になりました。」グレイム

「ナフサは石油エーテルの商品名です。そのため、石油エーテルには多くの産業用途があり、
シンナーを塗装するための脱脂剤があることを試してみてください。」アル

「THC と CBD は無極性であることを忘れないでください ...クロロフィルと H2O は極性があり
ます。したがって、最高のオイルは無極性溶媒で作られています ...それはきれいです...クロロ
フィルなしです。」マイケル

「私の化学者の友人は私のために全体の話を単純化し、ナフサが優れている理由を説明しまし
た（彼はそれほど重要ではないと思いますが）：ナフサは非極性溶媒であるため、非極性分子
をより簡単かつ効率的に抽出します（THC および CBD は基本的に非極性分子です）そして極
性分子を除外します。
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イソプロピルアルコール（さらに言えばエーテル）は極性の弱い溶媒なので、この目的には非
常に適していますが、ナフサよりも少し少ないかもしれません -JB は両方をテストしたと言っ

ているので、それらはより強力でした。編集：ああ、はい、私はほとんど忘れていました：彼
はまた、リック シンプソンによって提供されたレシピに従えば、最終製品にナフサ（または・
イソ）が残る心配はないと言いました（しかし、私の友人はプラスチックのバケツを使用しな
いと言いました、しかししかし、ガラスまたはステンレス鋼のもの）そして、よくわからない
場合は、JB がいつも言っていることをしてください-水を少し加えてオーブンに入れ、完全に
蒸発させます。しかし、彼はイソプロピルアルコールを使用するでしょう。なぜなら、それが
本来あるべき姿であると確信しているからです...」サンドラ

-サンドラ、リックが世界に示した方法は、最も基本的で、複雑ではなく、手頃な価格です。T
の指示に従うと、ほぼ確実です。ガラスは良いですが、壊れてしまうので、絶対にそんなこと
はしたくないでしょう。もちろん、ステンレスは大丈夫です。99.9％の iso は問題なく機能し
ますが、可能な限り、軽い脂肪族ナフサを使用します。またはエーテル。JB

「また、抽出する前に、すべてをできるだけ冷やしておくことをお勧めします。ほとんどの場
合、アルコール、大麻、容器、抽出に関連するすべてのものを冷凍庫に 24〜48 時間入れます。
そうすれば、はるかにクリーンな製品を手に入れることができます。あなたの収量は低くなり
ますが、あなたはそれほど多くを必要としません。タイプミスや単語の欠落で申し訳ありませ
んが、MS は最悪で、私には薬がありません、笑。祝福してください。」チャック

-チャック、凍結はすべて良好で良好ですが、高品質の無極性溶媒と出発物質を使用する場合は、
凍結する必要はありません。さらに、手を冷やすのは好きではありません。室温は問題なく機
能し、数か月または数年の芽の凍結後も関節炎の問題は発生しません。さらに、多くの場合、
オイルは冷凍庫がない場所で作られています。ですから、はい、必要に応じて凍結することが
できますが、私たち自身では行いません。

私自身は冷凍野菜が好きではないので、なるべく食べないので、なぜ例外を作って一番好きな
野菜を冷凍するのかわかりません。しかし、はい、それはあなたが油を抽出するためにアルコ
ールを使わなければならないときに役立つことができるので、私はそれに完全に反対していま
せん。

私たち自身が溶剤としてアルコールを使用していないというだけです（またはより良い：それ
は私たちの最初の選択肢の溶剤ではありません）、私が州に溶剤の追加税を支払う必要がある
理由は 1 つもありませんとにかく蒸発します（スチルを使用しない限り、可能な限りこれを行
います）。私は 1 リットルの軽質ナフサを約 3〜4 ドルで購入できますが、1 リットルの 99％ア
ルコールははるかにコストがかかり、生産量が少なくなり、軽質ナフサまたは 99.9％イソで生

産された油ほど良くない可能性があります。

では、溶媒としてアルコールを使用する利点はどこにあるのでしょうか。石油が適切に製造さ
れたときに心配しなければならない溶媒残留物が石油にないことを考えると、純粋な低沸点の
軽質脂肪族ナフサよりもアルコールが好まれる理由は 1 つもわかりません。正しく製造されて

いない場合、オイルに溶剤が残っているか、残っている可能性があります。しかし、適切に生
産されなかった石油について私たちを責めないでください。私たちは、他の人から供給された
石油の品質の欠如について責任を負うことはできません。それはそれと同じくらい簡単です。
JB

「RSO を適切に作成すると、使用している溶媒の大部分を保持できなくなります。同様に、
RSO は癌を治療し、あなたが食べる/呼吸するすべてのものが癌を引き起こすので。残ってい
る余剰残差があったとしても、あまり気にしません。次に、RSO は、最初の取り込み中に変更
された可能性のある上記の細胞/DNA を修正できます。溶剤が何らかの損傷を与えることがで
きた場合、オイル内の実際の THC は、溶剤の残留物による損傷を修正します。」アマンダ

-アマンダはそれを正しく理解しました。オイルに残っている可能性のある溶媒残留物の数 ppm
について強制的に取りつかれている場合は、単にオイルを真空パージする必要があります。難
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しいことではありません。それをしなくても、それほど心配する必要はありません。

オイルに 0.1％の溶剤残留物があったとしても（とにかく多すぎるでしょうが、通常、数百
ppm あります。おそらく、沸点が約 80〜100°C の純粋な軽質ナフサを使用してオイルを適切に
製造すると、60g のオイルに 0.06g の残留物が残り、食べられてしまいます。 2、3ヶ月の期

間にわたって。

個人的にはそれほど心配する必要はありません。確かに、それは食品の制限をはるかに下回り、
とにかくすでに食品に含まれている溶媒残留物の量をはるかに下回っています。ほとんどの植
物油は何で作られていると思いますか？溶剤の場合、溶剤として使用するのと同じまたは類似
の炭化水素。

質問させてください。車にガソリンを入れるときは、本当にいつも手を洗っていますか？その
場合は、適切に製造されたオイルに残留する可能性のある溶剤について引き続き心配してくだ
さい。そうでない場合、またはそれらを洗わなかったときに少なくとも 1回思い出した場合は、

他に何かすることを見つけてください。他にも心配すべき深刻な問題がたくさんあります。

あなたが摂取するすべての錠剤にははるかに多くの毒があります、それは確かです。石油製品
については、たとえばビタミンを摂取しますか？それらのほとんどが石油誘導体から作られて
いることをご存知ですか？

そして、石油で作られたものを口に入れることは決してないと思うなら、私に聞いてみましょ
う-あなたは正確に何で歯を磨きますか？木片や歯ブラシで？そして、石油ベースのプラスチッ

クで作られた他の歯科治療アイテムやアクセサリーはどうですか？使っていないのですか、使
ったことがありませんか？持っている、または持っている場合は、適切に製造された RSO に
残留する溶媒について心配する以外に、他にやるべきことがあります。JB

「終わりのない質問に対する非常に簡単な説明 ...私は個人的にナフサ、イソ、アルコール、ブ
タンを使って石油を作りました...そして、これまでで最高の…最もきれいな...最強...そして最高
の味のオイルはナフサからでした...何が嫌いなのかわからない…きちんとやれば燃料が全く残
ってない…そしてナフサは植物からももっと剥ぎ取られるようです ...それははるかに速くなり
ます...だからクリーナーオイル..。（金）...」ピーター

「これらの人々は彼らのウェブサイトで私の後に来ました。エリンのグループは、リックが歩
く地面を嫌っています。そして、彼らはリックに言及する人を輪姦します。私にとって、それ
はヒーラーが立つべきものではありません。

私にとってナフサのすべてのことは、リックを非難する言い訳です。結局、大麻油がナフサの
毒素を打ち消すことを誰もが知っているからです。リックは、ほとんどの人が見つけやすいの
で、ナフサを提唱しています。リックは明らかに彼の好みはエーテルであり、蒸留器が好きだ
と述べています。ナフサは強力なオイルを生成します -それは重要です-強力なオイル-否定論者
が除外するもの。穀物アルコールは強力な油を生成しません-そしてリックをゴミ箱に捨てる人
はそれを知っています。ナフサは人々を混乱させる言い訳です-彼らは彼らの石油がより良いと
言うことができます。リックの前にこれらの人々はどこにいましたか–どこにいましたか？」
トム

「軽質ナフサは、30°C から 90°C の間で沸騰する画分であり、5〜6個の炭素原子を持つ分子で
構成されています。重いナフサは 90°C から 200°C の間で沸騰し、6〜12個の炭素を持つ分子
で構成されています。ナフサは、主に高オクタン価ガソリンを製造するための原料として使用
されます（接触改質プロセスを介して）。また、ビチューメン鉱業では希釈剤として、石油化
学産業ではスチームクラッカーでオレフィンを製造し、化学産業では溶剤（洗浄）用途で使用
されています。それで作られた一般的な製品には、ライターの液体、キャンプ用ストーブ用の
燃料、およびいくつかの洗浄溶剤が含まれます。」

「溶剤、ナフサ、石油留分..。覚醒剤研究室か何かのように有毒に聞こえます。水で処理する
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方法を開発してください。出来ますか？" キリスト教徒

-私たちと同じ物質を生産することはできず、多くの不必要な余分な作業が必要になり、結果は
かなり悪くなります。JB

「それは残念です。方法があればいいのに。溶剤とその残留物は有毒で危険です。」キリスト
教徒

-オイルが適切に生産されるときに心配しなければならない残留物はありません。事実としてお
願いします。ほとんどの植物油は何で作られていると思いますか？JB

「ナフサの化学式は CnH2n+2 です。軽質ナフサは 5個および/または 6個の炭素原子を持ち、
ペンタンおよびヘキサンとしても知られる C5H12 および C6H14 になります。ですから、あな
たが探しているのは、純粋にペンタンとヘキサンの混合物であるナフサです。」ウーター

「溶剤について何か投稿したかっただけです。私は化学の博士号と修士号を何人か持っている
私の友人のところに行き、石油からナフサを完全に取り除くために何ができるかを彼に尋ねま
した。彼は言いました。「イソプロピルアルコール 5ml を取り、最後に泡立ちが止まったらか
き混ぜます。それは蒸発し、ナフサを一緒に運びます。その後、有毒な溶媒は無毒な溶媒にな
ります。これは私の本名ではありません。解雇されたり、看護師として雇われたりすることを
恐れて、私の本物のアカウントを使用できないのは残念です。」ボビー

「英国でナフサを見つけるには、「パネルワイプ」または「高速パネルワイプ」を探してくだ
さい。金属をきれいにし、残留物を残さないために、車体の修理に使用される製品です。難し
いのは、正確な成分の詳細なリストを見つけることです。99.9％のイソプロパノールは簡単に
見つけることができます。」エム

「VM＆PNaphtha を使用してプロセスを実行しましたが、予想よりも少し液体が出た最初の 2
回の注射器の吸引を除いて、すべてが計画どおりに進みました。数滴の水を加えてもう一度試
してみましたが、問題ないようです。私の唯一の懸念/質問は味です。それはまだ溶剤のような
味がします。それは大丈夫ですか、それとももっと何かする必要がありますか？これを受け取
る人は、オイルを飲むたびに約 12 時間眠っています。彼が耐性を発達させるまで、それは正し
いですか？どんな助けでも大歓迎です。」パメラ

--VM＆P は良い溶剤ではないようです（ただし、一部の MSDS シートには、使用したいものと
同じ物質である必要があると記載されています）。重いナフサのようで、完全に沸騰していな
いようで、追加の注意が必要なようです。

水を少し加えて、130°C に設定された電気オーブンに数時間、おそらく一晩、または溶剤が完
全になくなるまで、溶剤の残留物を取り除くのに最大 4 日かかると言う人もいます。オイルが
適切に生成され、オイルが流動的であってはならず、グリースのようである場合は、溶剤の後
味があってはなりません。溶剤の残留物が植物材料に付着する傾向があるため、オイルが実際
に適切にろ過されていることを確認してください。

使用したい溶剤でフィンガーテストを行うだけです。指をその中に浸し、30秒以上以内に完全
に蒸発するかどうかを確認します。蒸発が速く、フィルムが残らないほど良いです。

純粋な軽質脂肪族ナフサ（ヨーロッパではベンジンとも呼ばれます。CAS番号 64742-49-0 を
お問い合わせください。自動車の燃料として使用されるタイプではなく、溶剤として使用され
るタイプ）を入手できない場合は、さまざまな名前で販売されています。またはシンナーを塗
る）、99％またはそれ以上の 99.9％のイソプロピルアルコールを選びます-これは世界中のほ

ぼどこでも見つけることができるようです。

現時点では、現在使用されている他のほとんどの溶媒よりも優れた強力な油を生成するため、
軽脂肪族（低沸点、水素化）ナフサを好みます。油中の植物材料と葉緑素が少ないほど、薬と
しての働きが良くなり、味が良くなり、強力になります。全体の秘訣は、オイルがどれほど強
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力で鎮静作用があるかということです。強力で鎮静剤が多いほど良いです。JB

「正しいナフサは米国では販売されていません。トラクターサプライ、ホームデポ、ロウズ、
さらにはシャーウィンウィリアムズではありません。それでもカナダではまだ売られています。
私には、それを華氏 100度まで蒸留し、溶剤が落ちるのを防ぎ、石油を作るために使用する友

人がいます。」スティーブ

「米国に住んでいると、正しいナフサを手に入れることができません。このタイプの溶剤の成
分に対する規制が緩いため、米国で製造されたすべてのナフサを信頼することはできません。
アメリカでは純粋なナフサを手に入れることは決してありません。VM＆P でさえ、ボトルごと

に完全に一貫性がなく、純粋であると宣伝されていません。カナダでは、彼らは純粋なナフサ
を製造しており、ISO や穀物アルコールと比較して使用するのに最適な溶剤です。大きな間違

いを犯して薬を無駄にしないでください。さらに悪いことに、間違った溶剤を使用して自分自
身や他の人をさらに病気にします。米国で入手可能なナフサは、本来のように完全に見えるオ
イルを作ることさえありますが、それでもあなたを非常に病気にする可能性があることに注意
してください。」追跡

-純粋な脂肪族ナフサが米国のどこでも販売されていないように見えるという事実は、CAS番
号 64742-49-0 で沸点が約 60-80°C の純粋な脂肪族ナフサが存在しないこと、または存在する

ことを意味するものではありません。適切に使用した場合、他のほとんどの溶剤よりも優れた
油を生成しません。純粋な軽質ナフサが得られない場合は、99％以上の 99.9％イソプロピルア
ルコールが 2番目の選択肢になります。

しかし、私はまだ諦めません。植物から油を抽出するために軽いナフサまたは同様の溶剤が使
用されているので、植物油の生産者に確認して、彼らが何を使用しているかを確認します。私
がヨーロッパに住んでいる場所では、ほとんどすべてのハードウェアや塗料店で溶剤を購入で
きます。これは、子供の頃から覚えている最も一般的なテクニカルリキッドの 1 つであり、自
転車のチェーンなどの脱脂に使用しました。実際、誰もがボトルを持っていました。家でそれ
の。ですから、溶媒についてのこの終わりのない議論全体は、私には少しばかげているように
思えます。適切な軽質ナフサを使用する場合、私たちが推奨するものとほぼまったく同じ溶媒
で製造されることが多い最も安価な植物油のように、心配する必要のある溶媒残留物はなく、
おそらく数 ppm です。JB

「炊飯器は最悪です。電気グリドルと 9x13パイレックスベーキングディッシュの方がはるか
に効果的です。オイルはパイレックスからの収穫がはるかに簡単で、テフロンはありません。
温度変調もはるかに制御可能です。あなたは自分のエゴ JB に深く夢中になっています。あな
たはあなたより賢い人に出くわすでしょう。それはまさにその通りです。あなたの心から彼ら
の知識をブロックするのではなく、彼らから学びましょう。誰もがパズル JB の小さなピース
を持っています。」ジョディ

-もちろん、ジョディは、特にパイレックスが壊れてすべてのオイルを失うまでは素晴らしいで
す。これらは、可能な限り少ない機器で世界中で使用することを目的とした重要な指示である
ことを理解する必要があります。一部の国では、多くの人が炊飯器を買う余裕がないか、見つ
けることさえできません。誰もが思っているほど簡単ではありません。

もちろん、私たちはあなたに非常に複雑で費用のかかる石油生産の方法を示すことができます
が、あなたはそれについての質問に答えるためにあなたが 1 年間ここに毎日座っていることを

私に約束しなければなりません。ほとんどの人はまだ炊飯器を習得しておらず、主に信仰に基
づいて、または何かを別の方法で行う必要があると「考えている」ため、他の種類の抽出を使
用したいと考えています。

RSO はこの方法で作成され、人間でテストされており、機能します。他の方法については、私

たちは何年にもわたってそれらを試してきたと思いますが、そうではないと思います。しかし、
これほど多くの人々にこれほど成功した方法は他にないことを私は知っています。そして、私
たちは他の人が止まったところから始めることを覚えておいてください、私たちの末期患者は
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彼らが得ることができる最高のオイルを必要とします -そしてそれは RSO です。好むと好まざ
るとにかかわらず。JB

「軽い脂肪族ナフサは素晴らしい味わいでうまくいきました。私の油には溶剤のヒントが残っ
ていませんでした。手紙に対するリックの指示に従えば、何の問題もないはずです。」リック

「ナフサには、軽いものと重いものの 2 つの主要なカテゴリーがあります。軽いナフサにはベ
ンゼンが含まれていません。これは、ライナが意味するものです（ヘキサンではありません）。
大麻抽出物がナフサ残留物について生成された後にテストできない限り、私は軽いナフサでさ
えお勧めしませんが、それが溶媒のために得ることができるすべてであるならば、それは使用
できます。重要なのは、抽出物を沸騰させることです濃いグリース状態に-その時点でナフサの
ほとんどはなくなっているはずです。蒸留装置を使用することは、最も純粋で無溶剤のオイル
を作る方法ですが、ほとんどの平均的な人々の能力を超えています。お役に立てば幸いで
す。」マーク

「ライナ、私はあなたと議論するつもりはありません。ウィキペディアから：「石油エーテル
は、ベンゼンの同義語ですが、ベンゼンやベンジンと混同しないでください。また、ガソリン
と混同しないでください。多くの言語では、ベンジンに由来する名前で呼ばれています。たと
えば、「ベンジン」（ドイツ語）、」ベンゼン」（オランダ語）または「ベンジナ」（イタリ
ア語）。石油エーテルは、ペンタン、ヘキサン、ヘプタンなどのアルカンの混合物ですが、ベ
ンゼンは環状の芳香族炭化水素である C6H6 です。同様に、石油エーテルは、RO-R'官能基を

含むエーテルと呼ばれる有機化合物のクラスと混同しないでください。」私のバックグラウン
ドは微生物学です。有機化学、生化学、無機化学を学びました。確かにすべてを知っているわ
けではありませんが、少しは知っています。軽質ナフサにはベンゼンが含まれていません-期間。
あなたのコメントは無視します。科学的データ以外の主張をしなければ、誰にとっても最善の
利益になるでしょう。」マーク

「正しくありません。残留溶媒はほとんどの場合毒です。THC は毒による心不全を治すことは

できません。主要な製薬会社は、この製品を製造する必要がある人、または裏庭の大麻愛好家
ではなく、安全性に関する認定コースを受講した人です。」デレク

-自由に自分で油を作ることができますが、問題ありません。オイルが適切に製造されているか
どうかを心配する必要のある溶剤の残留物はありません。JB

「JB、あなたは毎日何百もの奇妙な苦情や質問のように見えるものに我慢するための聖人です
ここにいて、この仕事を弱体化させようとしている宣伝の流れに逆らって癒しを支援すること
に積極的に取り組んでくれてありがとう。彼らに恥をかかせ、あなたに良い！」マリリン

「お父さんに何をあげたいですか？最高の最高のもの、または似ているが単に正しい効果がな
いものですか？リックの指示に従って薬を作ると、治療中に失敗する可能性は非常に低くなり
ます。「専門家や科学者」の指示に従って油を作ると、別の製品を作ることになります。そし
て、私たちの経験に基づいて、それは私たちが推奨するものと同じように仕事をしないかもし
れません。

それで、私に黙って、彼らに低品位のゴミを供給させて欲しいですか？それとも、私 /私たちか
ら学び、それを正しく行う方法を知って、私たちの患者が話しているのと同じ結果が得られる
ようにしたいですか？」JB

「私は JB に同意します。時々、あなたは彼らと同じ知的レベルに到達し、あなたが到達しよ

うとしている人々と同じ戦術を使わなければなりません。それはビッカースであろうとドラマ
であろうと。一部の人々はドラマとビッカースにしか反応しません。そのまま悲しい。ほとん
どの人はまだそのように未熟です。」ミッツィ

「私は 99％イソプロピルアルコールを使用しています。これは、私が最も簡単に入手できるも
のです。私は作物のつぼみのクリームを使用し、100％オーガニックで農薬を使用せず、手入
れが行き届き、絶乾しています。私複数のインディカ株と混ぜ合わせてください。私はホジキ
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ンリンパ腫の患者を治療しました。彼はステージ 4 で、指示どおりにオイルを服用してから 6
か月以内に、癌がなくなりました。この情報をすべての人が利用できるようにするために犠牲
を払ってくれた RickSimpson に感謝します。つい最近、別のステージ 4 の癌患者が助けを求め
て私に近づきました。彼は、腎臓の 1 つに手術不能の腫瘍があります。2 つの確認された治療
法を続けて得ることを祈っています。神はあなたにリック シンプソンと・ JB を祝福し、この
素晴らしい癒しのヘンプオイルについて言葉を広め、人々を教育し続けます。」GrowGoddess

-いくつかの菌株を混合することは常に良い考えです。簡単に見てください。特定の菌株が何に
適しているのか正確にはわからないため、複数の菌株を混合すると、はるかに優れたブランケ
ットが得られます。効果。さらに、そのようなオイルはあなたをはるかに高くします-「レクリ
エーション的に」大麻を吸う人は私が話していることを知っているでしょう。友達と一緒に座
って、それぞれが持っている最高のつぼみを提示することを想像してみてください。数時間で、
あなたは多くをすることができなくなります。そして、それはあなたが最良の結果を得るため
に必要な効果です、それで、再び、株を混ぜることは行く方法です。GrowGoddess さん、よ
ろしくお願いします。指示に従い、話し合った結果が得られる人々の話を聞いて、いつもうれ
しく思います。JB

「私は華氏 0度でイソプロピルアルコールを使用しています。ステンレス製の容器と、抽出用
のスクリーンにセットされたザルのみ。次に、2番目の鍋の上の画面上のザルで 3 つの大きな
コーヒーフィルターをろ過します。最終結果は、フィルター内の毛状突起のみです。このレシ
ピは、私が HepC を倒すために取ったものです。」マイケル

「こんにちは JB、私は電気炊飯器に問題があります。私が見たものはすべて 100ºC まで下がり

ます。市場に出回っているすべてのブランドを調べました。すべてのブランドには、内容物が
温度に達すると停止するサーモスタットがあります。何がお勧めですか？" クリスティーナ

-クリスティーナ、問題は正確には何ですか？いつでも 130°C（266°F）に設定された電気オー
ブンに油を入れ、約 1 時間そのままにして、そのように脱炭酸することができます。JB

「温度が 100℃になると、電気炊飯器が止まります！溶剤は 110°C に到達しません。」クリス
ティーナ

-溶剤は沸騰してしまうので、実際にはその温度に到達できないと思います。炊飯器が初めてオ
フになるまで溶媒を沸騰させ続けます（最後のバッチに数滴の水を追加します）。次に、それ
を冷ましてから、もう一度オンにします。それが私たちがするすべてです。JB

「電源を入れて、元に戻るまで沸騰させますか？その後、電源を切り、オイルはすでに完了し
ていますか？」クリスティーナ

-炊飯器のスイッチを入れ、最初に止まるまで沸騰させてから、冷えるまで 5 分待ってから、も
う一度電源を入れて、2回目の電源が切れるまで待ちます。次に、ステンレス鋼のカップに油
を注ぎ、130°C（266°F）に設定されたオーブンに 1 時間入れれば、油の準備が整います。JB

--JB に感謝します、あなたは私の命を救いました。クリスティーナ

「あなたは油を作るときにナフサを吸い込んでいます。あなたがそのようにするとき、あなた
はポイズンを呼吸しています。あなたがそれを嗅ぐことができるならば、あなたはすでに死ん
でいます。私は、コールマンキャンプの燃料、ジッポーライターの燃料、ナフサの匂いを嗅ぎ
ました。これは、私の人生で何百回も部品のクリーニングや産業用途で使用されていました ...
まだ死んでいない。笑。真剣に...純粋な溶剤（添加物なし）を使用し、最後に沸点の高い水

（イソ、アルコール、ナフサなど）を加えて溶剤を適切に沸騰させると、すべてを取り除くこ
とができます。適切に作られたオイルを一生使用するよりも、1 年以上かけて自分の車に自分

のガスを送り込むナフサをはるかに多く摂取します。」マシュー

「医薬品開発への単一分子ビッグファームアプローチは、健康、結果の科学に基づいていませ
ん…それは特許の利益に基づいており、植物薬の見方を完全に歪めています。それらのほとん
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どは天然の緩衝液で発生し、1 つの化合物を分離することは、それらが発生する形でそれらを
使用するほど健康的である可能性はほとんどありません。民族植物学者は、たとえ動物の採餌
者が最高の植物の種や花粉を広げたとしても、有用な植物の形はそれが/育てられた/形である
と言うとき、100％正しいです。薬に使用される植物は、化学成分の自然な比率で医学的に使
用される場合に最も効果的です-大麻の種子の EFA比率を見てください-それらは人間の健康に
最適です。なぜあなたは 3 つの EFA タイプの 1 つを引き出し、それを洗練し、それを不思議な
サプリメントと呼ぶのですか（無視されている他の 2 つのタイプがあり、その組み合わせが最
も健康的な形である場合）？それはばかげています。」アラン

Q.こんにちは JB、私は私の地域でこのナフサを見つけました...（リンク）それはライトナフサ
とは言いません...これはまだ機能しますか？すべてのあなたの助けとスーパー情報を再度あり

がとう！

A。それは軽い脂肪族ナフサでなければなりません -それが添加物のない純粋な軽いナフサであ
るかどうかを確認するために MSDS をチェックしてください）、オーストラリアのシェライト、
ヨーロッパの（技術的または工業的）ベンジン（ベンジン、 いいえベンゼン、車の燃料として
使用されるタイプではありません）。それは多くの異なる名前で販売されています。シンナー、
溶剤、脱脂剤として使用され、非常に一般的な家庭用溶剤または繊維脱脂剤として使用され、
より軽い液体などとしても使用できます。沸点は 60〜80℃前後で、低いほど良いです。

きれいなペトリ皿に塗るか、指をその中に浸します。30秒以内に蒸発し、油性の残留物が残っ

ていない場合は、使用しても問題ありません。サプライヤーはたくさんありますが、現時点で
どれが最適か、何をお勧めするかはわかりませんので、一般的な手順のみを提供します。

CAS番号 64742-49-0、純粋な石油留分、可能であれば添加物なし、沸点は可能な限り低くす
る必要があります。ほとんどの製油所はそれを生産します、単に彼らがハーブ抽出物のために
何を推薦するか彼らに尋ねてください。

2番目のオプションは、99％または 99.99％のイソプロピルアルコール、または非常に高価な
99％の食品グレードのアルコールです。イソプロピルアルコールと食品グレードのアルコール
は、ナフサほど効果的ではなく、油中の植物材料とクロロフィルをより多く除去し、効力と味
わいを低下させます。そのため、可能な場合は常にナフサを使用することをお勧めします。よ
ろしくお願いします、JB

Q.リック、メキシコでは「ナフサ」はナフサタイプの製品名の 1 つにすぎません。致命的なミ
スを避けるために、あなたはたまたまあなたが使っている「ナフサ」の学名を持っていますか？

A。追加の成分を含まない純粋な軽いナフサを探してください。下の写真のコールマン燃料と
基本的に同じですが、コールマン燃料に防錆添加剤を加えていないナフサを探してください。

あなたの国で軽い脂肪族ナフサが禁止されていることがわかった場合（たとえばホンジュラス
の場合）、99％以上の 99.9％イソプロピルアルコールを探してください。簡単に見つけること
ができます。99％アルコールは、私たちが使用する 3番目の溶媒ですが、クロロフィルやその
他の不要な植物材料を除去しすぎるため、使用を避けるために可能な限りのことを行います。
イソプロピルアルコールまたはアルコールを溶媒として使用する場合、溶媒と出発物質を凍結
するのが好きな人もいます。個人的には必要な場合を除いてこれらの溶剤を使用せず、手を凍
らせたくないので、実際に凍結を促進することはありませんが、オイルの品質を向上させるの
に役立つと言う人もいます。沸点の低い無極性の純粋な軽質ナフサを使用する場合、何も凍結
する必要はなく、指示に従えば良い製品を得ることができます。JB

「人々がそれを作るための新しい方法を研究していることを嬉しく思います。それはニュース
がそこに出ていることを意味します。」アリシア

-オイルがテストされるのはあなたではないことを願っています。私はむしろ、すでに機能して

いることが証明されているものを使用したいと思います。特に、ほとんどの患者のように末期
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症状がある場合はそうです。すべての実験者の皆様のご多幸をお祈り申し上げます。JB

「まず、リック シンプソンは・ NAPTHA の使用を提案しています。これは一般的に良い選択で

はないと認識されており、ほとんどの人は溶媒としてエバークリアのような高品質のアルコー
ルを使用しています。

第二に、私の息子は 2歳で、15 か月のときに末期脳腫瘍と脊椎癌と診断されました。彼は高
THC 大麻油を 8 か月間使用しており、化学療法や放射線療法は行われていません。彼の腫瘍は
なくなりつつあります。実際、それらのほとんどは完全になくなっており、1 つだけが残って
います!!大麻油は効きます！」スゼッタ

"素晴らしい！！！彼が完全に回復していることを祈ります、そして彼はそうであるように聞こ
えます。なぜ人々はそれを薬としてではなく薬として見ることができないのですか？それは薬
であり、政府は私たちが良くなることを望んでおらず、むしろ私たちが死ぬのを見たいと思っ
ています。私も癌と多くの医学的問題を抱えています。この時点で、2013 年 8月以降、癌は再

発していません。私はこれが癌の治療法であると心から信じています。なぜ誰もが真実に目を
向けることができないのですか!!!」リンダ

-軽質脂肪族ナフサで製造されたオイルは、通常、エバークリアで製造されたオイルよりも強力
です。強力で鎮静作用のあるオイルほど、薬としての効果があります。ですから、もし私があ
なたなら、あなたが使っている溶媒を再考し、代わりに無極性溶媒を使います。あなたとあな
たの息子、JB に最高の願いを

「エバークリアを使用すると、オイルに緑がかった色合いになります。ここでは純粋な形の軽
い脂肪族ナフサを入手できないため、現在 99.9％の ISO を探しています。」サラ

「溶剤を凍結します。Everclear190 プルーフ、95％、ISO 99％を一晩冷凍庫にセットし、冷凍
庫から取り出した直後に使用する必要があります。また、つぼみを凍らせるのは良い考えです。
アルコールが冷凍庫で冷やされていて、アルコールがまだ本当に冷たい間に 3〜5 分から 2回す
ばやく洗う場合は、緑がかっていないはずです...」ホセ

-緑が少ないほど良いです。油中の植物材料が少ないほど、それはより強力です。そのようなこ
とは理にかなっています。つぼみと溶剤を凍結することを選択した場合、私はおそらく手袋で
作業します。優れた無極性溶媒と優れた芽を使用すると、何も凍結する必要がなく、優れたオ
イルを生成できます。JB

「ハッシュから良い油を作ることはできますか？そして、ナフサの使用量を減らしますか？」
ジョン

-あなたは良い油を作ることはできません。JB

"面白い。当然私は反対ですが。助けが必要ですか？」ティルマン

-何が助けになりますか？そうではありません、あなたは私たちが話していることをハッシュか
ら作ることはありません。それを軽いナフサに溶かしてろ過すると、ハッシュよりも強力にな
りますが、それでもそうではなく、とにかくそれから 95〜98％の THC オイルを作ることはあ
りません。JB

「JindřichBayer、フェニックスの涙で焼くことについてどう思いますか？ピーナッツバターカ
ップに入れるとしたら？」LinZy

-リンジー、私は通常人々に彼らがそれで作りたいものの上に油を置くように言います。そうす
れば、石油がどのようにあるかを見ることができます。私たちがお勧めするのは非常に強力な
ので、とにかく一食当たりマイクログラムで考える必要があるので、本当に必要な場合はピー
ナッツバターカップの上に油を一滴垂らしてください。人々が注射器から直接オイルを食べる
とき、私たちが好むことをあなたは知っています、それはその利点を持っています。それを食
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べ物と混ぜると、常に薬が薄められます。JB

「しかし、ベーキングとバターの抽出は癒しと回避がはるかに少ないことが証明されているの
で、ファンクラブを非難しないでください ...私たちは皆、一緒にこの戦いに参加しています。
他の人が試みていることを非難しないでください。」パメラ

「パメラ、ベーキング、バターの抽出は、大麻油の期間と同じ治癒と再生の特性を提供しませ
ん。それは癌を治し、クローン病の症状を遠ざけ、糖尿病、ライム病を治します、あなたはそ
れに名前を付けます！バターや食用食品は、食用にフェニックスの涙を使用しない限り、まっ
たく比較できません。平和と愛。" LinZy

「パメラ、あまり効果のない方法はお勧めできません。最良の結果を得るためのストレートオ
イルは、それに慣れてから、用量を増やしてください。食用食品は予測できないことが多く、
通常、食用油に含まれる油の量などはわかりません。」JB

「炊飯器を持っているのか、それともクロックポットを持っているのかわかりません。温度設
定は低中程度のこんにちはとしか言いませんが、温度をテストする方法はありますか？」ジェ
レミー

「それは壷になります。炊飯器には通常 2 つの設定があります。調理して温めます。」デブ
「肉用温度計またはレーザーポイント温度計を入手して、水や油などの別の媒体で温度をテス
トします。使用できるクロックポットがあるように聞こえますが、常に温度を監視する必要が
あります。炊飯器を入手する方がよいでしょう。」ルーク

「ウォッカは使えますか？」モニカ

-カクテルは？はい。JB

「食品グレード」とは、単に FDA によって安全と見なされることを意味します。そこにはそれ
ほど高い基準はありません。したがって、「食品グレードのアルコール」と言っても、たとえ
ば一般的なアルコールよりも優れているわけではありません。そして、もしあなたが一つの溶
媒について妄想的であるなら、あなたはそれらすべてについて妄想的であるべきです。」ベン

「私の国ではイソプロピルアルコールやナフサを入手できません。だから私は何をしますか？
自分で作ることができないので、どうすればこのオイルを手に入れることができますか？」ア
イシャ

-見つけたものでオイルを作り、それを再蒸発させます、Ayesha、それはおそらくそのような
場合に行くための最良の方法でしょう。JB

「ジュースの場合、JindřichBayer は植物に潜んでいる可能性のあるものについて正しい以上の

ことをしているので、有機養液栽培の大麻だけを使用することが唯一の安全な方法です。私た
ちは皆、恐れて注意している「ペット」のホットなトピックを持っていますが、安全な慣行を
採用し、収集された科学データを（理解して）読み、理にかなった範囲内で治療法を作成でき
る注意の内なる声を信頼する場合は、全体として。

RSO が適切に行われると、ラボの結果はオイルに溶媒が含まれていないことを示しています。
単純明快で、正しい溶媒で正しく行うために沸騰します。RSO の溶剤、鍋/鍋、ホットプレー
ト/バーナーなど、必要なものがすべて揃ったキットをオンラインで入手できるので、大麻を追
加するだけです。これは、癌患者が自分たちでそれを成し遂げるために大胆になると思います。

MRSA の再燃があっても、現在の健康状態について神に感謝しますが、最悪の事態が発生した
場合は、生きるには多すぎるので、リックシンプソンとジンドリッチバイエルの指示に従って
命を救う勇気があります（愛する夫そして私たちが愛する男の子）恐怖の下で崩壊する。

神はリックとジンドリッチの力を祝福します。私はまた、この道を自分の道を歩むすべての人
を祝福するように神にお願いします。それは簡単な道ではありませんが、治療のための正しい
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道です。」PlatypusMom

--PlatyPusMom、どうもありがとうございました。このようなメッセージは、この薬を自由に

使用するすべての人の権利のために、これほど長く、しかし非常に意味のある戦いを続けるた
めのエネルギーを私に与えてくれます。この植物が世界中で完全に合法化されるまで私はやめ
ません、私はあなたにそれを約束することができます。JB

「溶剤はパージできます。化学メーカーは、疑わしい理由で他の汚染物質を追加することがあ
ります。それらは溶媒よりもはるかに危険である可能性があり、これらが溶媒にどのように添
加されるかについてはほとんど均一性がありません。溶剤だけの問題とはほど遠い、石油の製
造に伴う複雑さを理解している人は、議論を笑わせることができます。化学農薬について何件
のコメントを読んだことがありますか？パージされていない溶媒に対して、通常見られるこれ
らの割合はどれくらいですか？その議論はどこにありますか？多くの人々がこの議論を溶媒の
選択に限定しています。それはばかげています！あなた自身の研究を行い、懐疑的で、冷笑的
であり、あなたが事実として受け入れる証拠を高水準のサーに保持してください。」ポール

「ここで誰かと議論することすら気にしないでください。石油化学溶剤を使用する場合は真空
チャンバーを使用してください。そうすれば残留物を取り除くことができます。私はこの投稿
から外れています。大麻油はガンを治し、ナフサは取り除くことができますが、食用穀物アル
コールは石油化学溶剤ほど強くはありません。石油化学ベースの溶剤（純粋な軽脂肪族ナフ
サ）と食品用穀物アルコール（95％、190 プルーフ）の両方のバッチを作成し、両方のオイル

を患者にテストしました。結果は同じであり、純粋な軽質ナフサで作られたオイルは、実際に
は穀物アルコールオイルよりも強力で鎮静作用があります。石油化学溶剤（ナフサ、ブタン、
ヘキサン、アセトン）を使用する場合は、このように配置します。プロセスの最後に真空チャ
ンバーを使用して、可能な限りクリーンなオイルを使用できるようにします。私も食品グレー
ドを真空にしましたが、ナフサ製のオイルが完全にパージされる（真空チャンバー内でのマフ
ィニングとバブリング）よりもさらに時間がかかったので、石油化学溶剤を入手して残留物を
心配し、彼らが行うことを行います業界で 35psi の真空チャンバーに入れ、残留物が吸い出さ
れるのを見てください！暴言の終わりと実際の経験!!!!!」ライアン

「適切なナフサを使用すれば、オイルに残留物が残ることはありません。私はそれを実験室で
テストしました。わかりました、それは少し残留物でした、しかしあなたが忙しい都市の空気
から、またはあなたがいっぱいになるとき、またはあなたの庭で何かを塗るときのガソリンス
タンドであなたが得るものよりもはるかに少ないです....」帽子

「私たちはかなりの数年前から石油を製造しており、ほとんどの場合、穀物アルコールから始
めましたが、時間が経つにつれて、経験から無水溶剤の使用を学びました。適切に処理された
場合、RSO の残留溶媒レベルは 100ppm をはるかに下回ります。これは、測定対象のアルコー
ルだけであるため、穀物アルコールでも同じことが達成できますが、穀物アルコールは水を運
び、水は生命を運ぶという見落とされています。ISO で作られた RSO を見たことがありますが、
顕微鏡で見ると生命はありませんが、穀物を主張する薬局から出てくるオイルの中には、生き
たバクテリアでいっぱいのオイルがあります。

私はラボで多くの時間とお金を費やしてきましたが、おそらく穀物アルコールオイルをラボに
持ち込み、残留溶媒と残留水分レベルをテストしたのはおそらく唯一の人です。実際、油に含
まれる水分量を測定するツールが実際にはないため、私は確信しています。医師にさまざまな
ツールを使って、「緩く結合した」水と「しっかりと結合した」水がどれだけ残っているかを
大まかに見極める必要がありました。正確な数値を入力することはできませんでしたが、パー
センテージで測定するのではなく、パーセンテージで測定すると述べました。 100万分の 1。
ですから、水を含む油を絶対に使用しないように私を説得したのは、研究室であり科学者でし
た。溶媒が水ほど重要ではなく、数学を行うのは皮肉なことです。100ppm では、病気に打ち
勝つまで 2、3 か月で 0.06グラムの溶剤を消費します。その 0.06グラム、または約 1.2滴、

私はまた、治療計画について GI と協力しました。私たちは数値を実行し、ISO の 100ppm で彼
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は実際には心配していませんでした、そしてそのレベルの 10倍で、彼の懸念は腸の緩みと呼吸
の悪さの可能性にまで上昇しました。これは私が命を救うために使用したオイルであり、今日
私がメンテナンスに使用しているものですが、薬局が私たちのオイルを必要としているので、
エチルアルコールも使用する必要があります。増加しました。繰り返しになりますが、私たち
が最初に始めたとき、私はそれが溶剤で良い選択であると感じたのと同じように、エバークリ
アを取り戻すことは良い考えだと感じました。科学と法律は私の「感情」が間違っていること
を証明しました。科学は私に水が有害である可能性があることを示しました、そして TTB はエ
バークリアを取り戻すことは重罪であると述べています。」ショーン

「リックと JB が言おうとしているのは、リックのオイル法は多くの人々に好評を博している
ということだと思います。別の抽出法が同じくらい効果的であるという証拠が得られるまで、
うまくいく方法に固執してください。」レベッカ

癌そして証拠
「2013 年 4月 22 日に、夫の最新の血液検査の結果を受け取りました。彼はここ数週間、喉の
痛みのウイルスと戦っていますが、非常にうまくいっています。このインディカ大麻オイルエ
キスは、彼の白血病を癒す素晴らしい仕事をしています！

彼のリンパ球数は着実に減少しており、彼の血小板は正常範囲にあるので心配はありませんオ
イルの次のバッチを進めるとき、それはブラックベリークッシュ、おじいちゃんパープル、ワ
シントンレッドのインディカミックスです。この癌治療薬のすべての滴に入る良い振動と癒し
の考えに恵まれています。大麻ありがとう。」デブラ

「私のために働いた。人生はまたすごいです。」ゼッド

「これ以上のことは言えませんでした！」ピーター

「リック シモンズオイルは、わざわざ科学文献を読むのであれば、完全な科学的信頼性があ・
ります」ロバート メラメデ、別名ボブ博士・

「細胞生存経路の阻害は、Bad の脱リン酸化、およびこの Bcl-2 タンパク質のミトコンドリア

への移行、そしてその後のアポトーシスにつながります。」うーん、レイマンの言葉をお願い
します???」機会

-これは、「大麻は癌細胞を殺す」という意味です。チャンス。JB

「私が大麻油について見た多くのコメントとビデオから、私は麻の植物が人体に「デフォル
ト」または「最適な」設定を含んでいるように思われると言わなければなりません。」レミ

「バックボーンを持つものはすべて、内在性カンナビノイドシステムを持っています。しかし、
人口の半分がまだ気づいていないのはなんと残念なことでしょう。内在性カンナビノイドシス
テムは、すべての科学と医学の本に含まれている必要があります。それは学校が私たちの将来
の医者に教えるべきものです。どうすれば人々はそれを真剣に無視することができますか、そ
れは体がどのように機能するかの一部です。公開する「本物の」科学を選んで選択するのは腐
敗しています。それは間違った習慣です。笑」クロエ

「それは、損傷した免疫システムを強化または修復する強力な免疫調節剤であるため、機能し
ます。また、逆転写酵素阻害剤やプロテアーゼ阻害剤などの DNA破壊薬によって引き起こされ
る DNA またはミトコンドリアの損傷を修復します。不健康なライフスタイルやその他の理由に
よって引き起こされた損傷からあなたの体を修復し、arv 薬によって与えられた損傷を元に戻
すことによって、そうです、それは「エイズ」を治すと言うことができます。」ジョン

「このオイルで完全に治らなければ、あなたが持っているどんな病気も助けることができます。
どんな病気についてもあなたがどんな質問をしても、答えは常に確かにイエスです。」キャシ

- 54 -



ー

「それは私の友人の脊椎の変性ディスク、腫瘍、神経損傷を治し、私の犬の癌性腫瘍を治しま
した。」サラ

「私は医学生で、主に医用画像と放射線治療の側面から癌患者を扱う医学物理学の分野で勉強
しています。私が言えるのは、非常に悪い夢から私を目覚めさせてくれてありがとうございま
す。私はあらゆる角度から無限の情報を研究してきましたが、この薬については疑いの余地は
ありません。私は本当に癌や他の形の病気の人々を助けたいと思っていたので、私のコースに
参加しましたが、それでも腐敗した医療システムが蔓延しています。唯一の関心事（ここアイ
ルランド）は、金儲けができたら、死にかけている人々を化学療法とラッドで最後のペニーを
乾かしてから穴に投げ込むことです。私は人々が死ぬのを見てきました。彼らの病気の間ずっ
と、錠剤などのカクテルを食べながら、徐々に消えていき、私はそれで胃に気分が悪くなりま
す。どうすればこれを行うシステムの一部になりたいですか？もう違います。あなたはインス
ピレーションにほかなりません。あなた（RICK）は、私が従わなければならないことを私が知
っている方法で私の人生に触れました。私はこの薬の驚くべき能力についてコメントする必要
さえありません。なぜなら、事実はそれらを研究することをいとわない人にとって、それ自体
を物語っているからです。

先日何かを読んだのですが、ひっくり返るのか笑うのかわかりませんでした。アイルランドの
有力な政治家（ミホル マーティン）は、・ MS や癌、または彼に関する限り（調べて）あらゆ

る病気を治療するために大麻を使用することはサポートされていないと述べました。それを裏
付ける医学的証拠や研究はありませんでした。」それが沈む前に私はそれを数回読まなければ
なりませんでした。この場所の****の何が問題になっていますか？医学的証拠はありませんか？
申し訳ありませんが、怒らずにこれを続ける方法すらわかりません...」ブレンダン

-親愛なるブレンダン、私はあなたがそれが何であるかについての油を見て、あなたがその言葉
を広めていることをとてもうれしく思います。ミホル マーティンに関しては、彼は私が出会・
った他の政治的タイプとほぼ同じように聞こえます。なぜそのような破損した愚か者にシステ
ムの実行を許可するのですか？いつさんがマーティンは、彼が説教することを実践し、化学療
法を自分で受けるという癌にかかります。ブレンダンのサポートに感謝し、良い仕事を続けて
ください。これは私たちが勝つ 1 つの戦いです。最高の願い、リック シモンズ・

「カンナビノイドは実験動物の腫瘍増殖を抑制します。それらは、重要な細胞シグナル伝達経
路を調節することによって、それによって腫瘍細胞の直接的な成長停止および死を誘発するこ
とによって、ならびに腫瘍の血管新生および転移を阻害することによってそうする。

カンナビノイドは、形質転換されていない対応物に影響を与えることなく腫瘍細胞を殺すこと
ができるため、選択的な抗腫瘍化合物です。カンナビノイド受容体は、腫瘍細胞と非腫瘍細胞
で細胞生存経路と細胞死経路を異なって調節している可能性があります。

カンナビノイドは、好ましい薬物安全性プロファイルを持ち、従来の化学療法の一般化された
毒性効果を生み出しません。しかし、医学におけるカンナビノイドの使用は、その精神活性効
果によって制限されているため、望ましくない副作用のないカンナビノイドベースの治療法が
設計されています。」マヌエル グズマン・ -言い換えれば、大麻抽出物は癌を治します。欠けて

いるのは人間の研究だけです。なんで？あなたの政府とそれらを管理する人々に尋ねてくださ
い。JB

「それは私を癌から治しました…ステージ 4 の脳…そうです。」結晶

「タンジャ、それはうまくいき、私はそれを食べました。立ち止まって、見て、聞いてくださ
い。病気がゼロの場合でも、オイルを服用することをお勧めします。それはあなたが以前より
ずっと気分が良くなることと一緒にそれらを手に入れることからあなたを守り、あなたの体は
あなたに感謝します。アメリカ政府のような心の閉ざされた人々は、化学療法や放射線療法な
どの不利な治療によって多くの不必要な死を引き起こしています。私の母がそのような「練
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習」のために彼女の医者の処方に従うのではなく、油を試してみることをいとわなかったなら
ば、私は彼女が今日私たちと一緒にいるだろうと確信しています。そうでなければ、同じ医師
が$ 100,000.00以上の治療の後にタオルを投げた後、彼女はそれほど多くの苦痛や痛みを経験
せず、最終的には自分の複数の体液に溺れていたでしょう。化学療法クリニックと放射線クリ
ニックは、患者の節約と快適さではなく、金銭的な収益のみを心配しています。回転ドア人事
の精神があり、立っている部屋だけが間引きされた待合室でいっぱいで、ほとんどがハゲの人
が針を待っています。私はあなたと処方医の考え方の両方に問題があります。治療法は金銭的
利益についてであってはなりません。変化し、急速に変化しなければならないのは悲しい状況
です。個人的には、医師の「診療」の対象となることは控えています。タンジャ、あなたが感
じるようにしてください、しかし私はあなたに最高のことを望みます。リック シンプソン、・
あなたがしてきたことすべてに感謝します。私たちは良い戦いをします。法律または法律な
し。」ルイス

「それが癌を治すと言うことは、より多くの研究に値する他の点では有効な点の非常に危険で
幻想的な過大評価です。しかし、いや、いや、いや。大麻は癌を治しません。現時点では、癌
に対する決定的な治療法はなく、癌による死亡のリスクを減らすのに役立つのは、多くのうぬ
ぼれた医学的、消化器的、心理的努力だけです。大麻は癌を治しません、そして患者はこれを
知らなければなりません。」ダビデ

「RSO はガンを殺します、仲間...喫煙します、いいえ、しかし RSO はい。」ケビン

「ここで私を助けてください、交尾してください...」ジェフ

「まず第一に、「癌」は嚢胞から神経芽細胞腫まで何でもあるので、「癌を治す」は一般的で、
幻想的で、非特異的です。次に、大麻は細胞の複製に非常に良い影響を及ぼします。確かに役
立ちますが、体系的に腫瘍を治すことはありません。繰り返しになりますが、癌の種類はそれ
ぞれ異なり、大麻は、従来の薬でも広く効果的に治療されている、o型の癌である乳癌に対し
て何らかの形で肯定的な反応を示しています。そうは言っても、私は大麻を合法化することに
全面的に賛成ですが、私は代替療法に非常にオープンですが、私はこの大げさな主張に反対し
ていることに気付かなければなりません。」ダビデ

「JindřichBayer、助けてください!!!」ケビン

「大麻が特定の種類の腫瘍と戦う際に肯定的な反応を示すと言うことは、私が受け入れること
ができる主張です。」ダビデ

-ダビデ、あなたが望むものは何でも受け入れてください、それは私にとっては大丈夫です。は

い、リック シンプソンの石油について入手できる確かなデータはほとんどありませんが、そ・
れは医療システムとそのお金の達人の腐敗によるものです。これは、コロラドとワシントンが
データの提供を開始するとすぐに変更されます。さらに、イスラエルとオランダは現在石油の
テストを開始しており、チェコ共和国はおそらく間もなく参加するでしょう。

私たちが知る限り、そして何千人もの患者との実際の経験から、オイルは現在医療システムに
よって供給されているものよりもはるかに優れてすべてのタイプの癌に作用するようです。証
拠が必要な場合は、オイルを作って皮膚がんの人を見つけ、オイルを塗ったときに何が起こる
かを観察してください。よろしくお願いします、JB

「いくつかの大きな慈善団体の背後にある金持ちについての真実を知っているなら、あなたは
あなたのお金がどこに向かっているのかを理解し始めます。また、1960 年代にポリオワクチン
が 2億 3000万人のアメリカ人に妨害されていたとき、彼らはサルウイルス sv40 がそれらのワ
クチンに含まれていることに気づいていなかったなどの歴史的情報を調べる必要があります。
それから 1963 年にニクソン大統領は癌の流行が来ることを知ったので癌との戦争を宣言しま
した。SV40 がサルの中にあり、会社のスライスによってそのワクチンの抗体を収穫したこと
を確認してください。がんとして現れるまでに最大 30 年かかる場合があります。同じ時期にア
メリカの医療の民営化が行われ、ニクソンはこれを利益のために行うために民間の医療提供者
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に遅れをとった。真実は、彼らが癌と呼ばれる産業を作り上げ、一般の人々に RSO について
知られたくないということです。」マシュー

「自分で作ってください。私たちはリックにそれを手に入れることができるかどうか尋ねてい
ました。しばらくして、私たちはアメリカから遠く離れて住んでいて、経済的制約のためにど
こかに旅行することができないので、100回のようにビデオを見ました。 、実際にそれを記憶
し、地元のプロバイダーから大麻を見つけ、炊飯器、アルコール、さらには温度を確認するた
めの温度計を購入しました。思ったより簡単でした。私たちはそれを自分たちで作りました。
彼氏が 4 日間飲んでいます...お待ちしております。私たちは医学雑誌を読み、多くのドキュメ
ンタリーを見てきましたが、それらの発見はすべて同じです（UCLA、ハーバードで行われた
臨床試験...）-オイルは癌細胞を殺します！それで、私たちはそれを作ることに決めました。な

ぜなら、結局、あなたがそれを試すまで、あなたは今では決してできないからです！」イオア
ナ

「ハニー、あなたの隣人に聞いてください ...あなたの近くの誰かがすでにいくつかを持ってい
るかもしれません。アスピリンを求めるように聞いてください。20 を振る。」砂の

「プラセボが何人かの人々を癒すという事実は、薬を永久に捨ててプラセボの芸術を研究する
理由です。効果的な治療法がある場合、プラセボ研究を行うことは決してないと言っても、そ
の通りです。それは、病気で残酷な患者の半分を殺すことになります。」クリストファー

-クリストファー、それは確かに病気で残酷だろう、そしてそれが私が個人的にそれをしない理

由である。他の人は望むならできますが、私はしません。私は医療システムにプラセボとして
オイルを使い始めてもらいたいです-彼らが使いたいものがオイルよりも安全で効果的である
（そして患者にとってより楽しく/楽しい）ことを証明した場合、彼らは先に進んでそれを売る
ことができます。そうでない場合は、そうではありません。とてもシンプルでとても合理的だ
と思います。そして、それはとにかく将来的にどうなるかということです、それでなぜ待つの
ですか？JB

「まだ証拠はありますか？大麻が誰かのために癌のために何かをしているという実際の、検証
可能な証拠？逸話は科学的にはまったく意味がありません。ごめん。投稿されている証拠が不
足していることに気づきました。それが真実であることを望んでいます。しかし、何らかの検
証可能な証拠はありますか？臨床試験？投稿できるものはありますか？ちょっと興味があるん
だけど。私は嫌いではありません。私はあなたの味方ですが...とにかく...」Sí

「癌を患っており、大麻油を使って自分自身や愛する人を治した人々の証言は数多くありま
す...いくつかの研究をしなさい、Si。「臨床」研究が必要な場合、研究を行う企業は、THC の
有効性を自然な形で開示することで収益を上げることができないため、それらを取得すること
はできません。それは最初に「化学」処方にされ、そのように販売されなければなりません。
それはすべて、あなたの直感と常識を使用して、あなた自身の結論に達するか、または証言を
無視することです。私は彼らを信じることを選びます！」シェール

「ねえキム、私はあなたに、無毒の命を救う薬としての大麻が「レトリック」であることを証
明するようにあなたに挑戦します。これで頑張ってください。私はあなたと同じように聞こえ
るように使用しました。それから私はこの「レトリック」に穴を開けるつもりだったと決めま
した。なぜならこれはブルシットでなければならないからです ...男の子は私が間違っていまし
た。私は DEADWRONG を意味します。科学的な 100％IRONCLADFACTS を否定することは

できません。私はそれをすることができませんでした、そしてあなたもそれをしません。事実
は事実であり、これは事実です、キム。AMA とビッグファーマは CRIMINALS です。彼らは故

意に、神からのこの素晴らしい贈り物が悪魔化され、純粋な利益のために嘘をつくことを許し
ました！彼らはあなたの家族が苦しんで死ぬのを許しました、キム。彼らが漕ぐこれらの石油
化学物質が薬であると思うなら、あなたはもう一度考えるのが一番です。あなたはいくつかの
「レトリック」を発見し、あなたの博士と話をし、アメリカ癌協会と話をし、あなたの毒薬製
造業者と話をしたいと思っています。キム、彼らが主張するすべての錠剤は「安全」ではない
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ことに注意してください！有毒ではないものを私に見つけてください、ただ 1 つ！しかし、こ
こには、病気を治すことが証明されている地球上で最も強力な薬を生産する無毒の野菜があり、
政府はこの命を救う野菜を私たちに否定し、私たちが苦しみ、死に、そして置かれることを可
能にするのにふさわしいと考えています社会で物事をさらに安全にするために刑務所で ...あな

たは「レトリック」について話したいですか？この投稿が真実にあなたの目を開くことを願っ
ています。そうでなければ、RIPキム、あなたとあなたの種類に希望はありません、あなたは

「臨床的内在性カンナビノイド欠乏症」を持っています。調べてみてください、それは本当で
す。」ダン

「リックと JB に感謝します…皆さんのおかげで私は今真実を知っています。健康、平和、幸
福。」ティナ

「リック シンプソン、あなたはたわごとでいっぱいです。ガンは治りません！」ジェイソン・

「ジェイソンは政府のために働かなければなりません。私はそれが自分の両目で機能するのを
見 て き ま し た 。 」 マ シ ュ ー
「クリス、RSO で Youtubeビデオを見ると、プロセスはそこにあります。私はナフサではなく

エバークリアを使用しますが、個人的なものです。マシュー、ジェイソンはおそらく政府のた
めに働いているか、彼は非常に若く、宇宙にあるあらゆるデータを学んだと思っています。そ
うして初めて、彼は何かができるという包括的な声明を出すことができます。彼はデータのす
べてのイオタを知っている必要があります。」ジュディ

「あなたはマリファナに続く宣伝と同じくらい悪いです ...あなたが人々のためにやっているこ
とは素晴らしいですが、癌を治すことはできません。はい、症状を緩和し、痛みを伴う人々を
助けます。しかし、あなたの抽出物は粗く、純粋にはほど遠いです。私は政府のために働いて
いません。私はそれを見たときにでたらめを知っています。」ジェイソン「私は 20 年間睡眠障
害を患っています。RSO オイルは私が初めて眠るのを助けてくれました、そして私は目覚めた
ときに痛みがありません！わーい！ジェイソン、どうしてここにいるの？これを知りたくない
場合は、そのままにしておいてください！」ボニー

「@ジェイソン!!!ガンや STFU を治さないことを証明してください!!!」ジョン

「証拠を見せて？そしてジョンは、「STFU」のような下品な言葉に戻らなければならない方
法を面白くしています。あなたが本当に持っている知性の量を示しています！あなたがテキサ
ス出身なのも不思議ではありません...」ジェイソン

「ジェイソン、あなたがこのように続けたいのなら、私はあなたをこのサイトから禁止しなけ
ればなりません。さらに調査を行う判断を下す前に。」JB

「私を禁止してください！あなたはうそつきであり、これまでに何も証明していません！あな
たはいくつかのクソ研究をして、これらの貧しい人々に嘘をつくのをやめます！あなたの油は、
調理された汚れたゴミの上に粗いです！あなたはどういうわけかお金のためにそれに参加して
います！私は真実と THC、CBD などを知っているので私を禁止してくださいクソガンを治さ
ないでください、あなたは医療用マリファナコミュニティにとってガンです！」ジェイソン

「さようなら、ジェイソン。」JB

「私の夫は正しいです。私はそれを証明する 4 つの PET スキャンを持っています。私が油に重

かったとき、私の腫瘍は狂ったように消えていました。減量しなければならなかったときは、
減量するよりも安定しています。私はそのようなものが機能するという目に見える証拠を持っ
ています。」マリア

「お金を稼ぐためのデマのように聞こえます。あなたは本当に法律が私に大麻を育てて油を作
ることを許可すると思いますか？本物の男を取得します。私は白血病にかかったのですが、あ
なたの言うことは一言も信じられません。病人に祈っているおかしな詐欺師は投獄されるべき
です。これがうまくいくと確信している場合は、実際の臨床試験を行ってください。多くの国
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があなたにそれらをさせてくれるでしょう、いくつかの Lame Ass FDA の言い訳を使わないで
ください！」スティーブン

-スティーブン、早くオイルに乗るほうがいい。本当に、石油についての科学的研究の欠如につ
いて私を責めないでください。医療システムが実際に彼らが行うことになっていることを行っ
た場合、これらの 80 の証言だけで、実施する必要のある数万または数十万の研究すべてを実施
するために彼らが見なければならないすべてでした。

リックと私はこれらすべての研究を実施する余裕はありません。予算をはるかに超えています。
さらに、合法的に実施したり、実施したい方法で実施したりすることもできません。そのため、
今すぐ仕事をするのは他の人の責任です。私の知る限り、医療用マリファナが許可されている
州がありますが、なぜ彼らがまだ研究を行わなかったのかはわかりません。たとえば、皮膚が
んの場合、それは数ヶ月で行われ、オイルのみを局所的に使用します。しかし、それは起こら
ないようです、または私はそのような研究について知りません。

しかし、私たちが言っていることすべてを裏付ける科学的証拠があります。この研究は 2006
年に公開されました。http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/16908594  これはつい最近公開され
ました http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/23764845。

私はそれがあなたの科学的ニーズを満たし、あなたの医者が彼らの化学毒であなたを殺す機会
を得る前にあなたが油に乗ることを願っています。JB

「リック シンプソン、大麻油についての私の信念を検証してくれてありがとう・ ...私は PTSD
を持っていますが、大麻を使用しているため、薬を服用していません ...本物...私は多くの人か
ら反対を受けますが、何がうまくいくかを知っており、それを他の人に宣伝しています ...ここ
MO ではまだ違法です...しかし、多分私はあなたの証言のすべてを共有することによって人々
を教育するのを助けることができます...そして多分それはすぐに合法になるでしょう ...」エー

ル

「私は、最近 PTSD のために別れた 12 年のベテランとして、食用食品が素晴らしく機能する

ことを発見し、この収穫期に油を作ることを楽しみにしています。」ジョン

「新しい仕事を得ることなく 4 日間。副作用、撤退、そして人々の頭を噛まないことはありま

せん！あなたの研究があります、笑。言葉を広める！これが必要です。世界をより良い場所に
するのは人類のおかげです。これが始まりです。:)」クリスティーナ

「研究者らは次のように結論付けました。「ここで報告されたデータは、ヒトの PTSD の病因
における CB1（カンナビノイド）受容体と内在性カンナビノイドの重要な役割を実証するため
に私たちが知っている最初のデータです。このように、それらは、PTSD脆弱性の有益なバイ
オマーカーを開発および検証するための基盤を提供し、合理的なものを導きます PTSD のため

の次世代のエビデンスに基づく治療法の開発。」

しかし、連邦当局がこのプロセスを前進させるのを助けることを期待しないでください。2011
年、連邦政府の管理者は、アリゾナ大学フェニックス校の研究者が、PTSD の 50人の患者にお
ける大麻の使用を評価するために FDA承認のプラセボ対照臨床試験を実施することを阻止しま

した。

科学的完全性？マリファナに関してはそうではありません。ロングショットではありませ
ん。」

-大麻油に関する医学的研究が不足していることを非難しないでください。はい、この世界を本

当に支配している人々のグループがあり、彼らは単に大麻の復活を遅らせるために何でもする
だろうということにすぐに気付くでしょう。それは、私たちが大麻薬を押し通さないという意
味ではなく、それが必要または予想よりも長くかかることを意味するだけです。JB

「15歳のときに初めて大麻を吸ったとき、それまで必要だった不足している化学物質を脳が突

- 59 -



然獲得したように感じました。私の不安とうつ病は非常に扱いやすく、しばらくの間、人生に
新たな借金を与えてくれました。明らかに私たちにとってとても良いことは違法であるのはな
ぜだろうといつも思っていましたが、それが私の答えです。素晴らしい仕事をしてくれてあり
がとう、あなたに敬意を表してリックと JB」マイル

「私には元海兵隊員でイラク戦争の獣医である友人がいます。彼は PTSD の重症例に苦しんで
います。大麻は彼がやや普通の生活を送るのを助ける唯一のものです。退役軍人省がこれまで
に行ったことや彼に与えたことは、これまで本当に役に立ったことはありません。妻と私は大
きな医学的問題に苦しんでいます。大麻は私たちを助ける唯一のものです。私たちがこの素晴
らしいハーブをここアイオワで合法化するためにできる限りのことをしているのは、これらの
理由によるものです。私たちの獣医の多くは、高品質の大麻への一貫した合法的なアクセスを
持つことから大きな恩恵を受けるでしょう。完全な合法化が唯一の方法だと思います。」ジャ
スティン

「私はいくつかの条件でヘンプオイルを使用していますが、これほどよく眠ったり、気分が良
くなったりしたことはありません。この植物が想像できるすべてのものに驚異的であるという
メッセージを出してくれた RickSimpson＆JB に感謝します!!ただそれを人々にして、自分の目
で確かめてください！それがあなたが真の信者になる唯一の方法です、私を信じてくださ
い!!」ヴァル

-ありがとう、ヴァル。確かに、石油ができることについての個人的な経験に勝るものはありま

せん。たとえば火傷や蚊に刺されて、かゆみや痛みが数秒で消えると、誰もが欲しいものを教
えてくれるので、欲しいものを教えてくれることがわかりますが、石油はまだ残っています最
高の薬があります。そして、何かが起こった場合に備えて、家にバケツを置きたいと思うでし
ょう。

私たちが言う言葉を信頼する必要はありません。ただ油を作り、火傷、皮膚がん、糖尿病性潰
瘍のある人を見つけ、それを局所的に塗布して何が起こるかを観察します。それから、あなた
がオイルを摂取するとき、同じことがあなたの体の中で起こることを覚えておいてください、
そしてそれはあなたが本当に知る必要があるすべてについてです。JB

「昨年 4月、乳がんが 5 年間なかった後、私は再び診断されました。今回はステージ 4 で、脊
椎、肋骨、リンパ節、胸骨、乳房に転移した末端でした。私は基本的に緩和ケアを提供され、
彼らは私をあまりにも多くの痛みから遠ざけるように努めると言われました ...家に帰って私の
事を整理する。私は多くの痛みに苦しんでおり、彼らは非常に厄介な副作用（パーコセット、
ヒドロモルフォン、デキシメタゾン）を伴う毒性のある鎮痛剤をますます処方し続けました。
私はこれらで機能することができませんでした。

私の夫はインターネットでこのようなものを読み始めました、そして私は控えめに言っても懐
疑的でした、しかし私がそれを試すことによって文字通り失うものは何もないと思いました。
非常に少量のホワイトウィドウを 1 日 3回噛む。先週、骨転移が完全になくなったというニュ
ースを受け取りました。今日私は言われた MRI が軟部組織腫瘍の有意な収縮を示していること。

今はそれほど懐疑的ではなく、気分も良く、痛みもありません。」ジュリア

「3 年半前、私は乳がん、ステージ 3、攻撃的と診断されました。乳房切除術、化学療法、放射

線療法が行われ、癌が増えたために検査が陰性に戻った。残念ながら、私の癌は転移し、それ
が乳癌に対して攻撃的なステージ 4 になりました。私は今、骨肉腫を患っており、癌が左股関
節の骨を食い尽くし、左上肢が癌でいっぱいになった幻骨折を患っていました。RSO の正しい
方向に向けられたので、胸部、腹部、骨盤領域のスキャンから素晴らしいニュースを受け取り
ました。そこには癌はありませんでした。私の以前のスキャンでは、8 つの癌のスポットが示
されました。1 つは左脚、5 つは脊椎、2 つは腰部下部です。まもなくその領域のスキャン/レン

トゲン写真を取得し、良いニュースをもう一度報告できるようになることを願っています。こ
れは私の命を救いました！それは確かに医者からの言葉を打ち負かしました。（彼女は現在、
歩行者の助けを借りて歩いており、ベッドで寝ていますが、これは彼女が 3 年間できなかった
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ことです。彼女の次の目標の 1 つは、私と一緒に音楽ジャムに参加するのに十分な機動性を備
えていることです。）」

「こんにちはジンドリッチ、昨日私はリックの本を読み終えました。素晴らしいもの！正直な
ところ、私はオイルの真の魔法の力についてこれ以上の証拠は本当に必要ありません！私もい
くつかの実験をしました、そして毎日私はこの薬がすることができる何か新しいことを発見し
ます！すばらしい！悲しいことに、私が確信していても、私のガールフレンドが確信していて
も、彼女の母親はどういうわけか完全に「手放す」ことができません ...それでも彼女はくだら
ない化学療法をやめるかどうかわからない…私は常に良い議論を持ち出そうとしているが、彼
女のために決めることはできない！彼女は癌を患っている人であり、彼女は自分の人生をどう
するかを決めることができる唯一の人です。彼女が死ぬことは不可能になるほどたくさんの油
を彼女に詰め込むので、私は彼女がとにかく治癒することを知っています。しかし、それでも
私は、このクソ化学物質で遊ぶのはとても愚かで危険だと感じています。特に、癌を治すこと
が証明されている天然薬を利用できる場合はそうです。がんと医療システムに関するあなたの
経験について読みました...失くして本当に申し訳ありません…そして今、私は伝統的ないわゆ

る「薬」に対するあなたの態度をよりよく理解しています！」ルイージ

-こんにちはルイージ、本についてのあなたの素敵な言葉に感謝します、そしてそれはあなたが

経験しなければならないのは残念です。彼女が選択する治療法は彼女の選択ですが、私は化学
療法に近づきません-彼女のために私の母の話を読んでください、おそらく彼女は毒を取ること

は決して良い考えではないことを理解するでしょう、特にそれが立証されていないし必要もな
いとき。彼女がオイルを服用すれば、化学療法を単に生き残る可能性は大幅に向上しますが、
繰り返しになりますが、なぜ彼女の病気の体にさらに大きなダメージを与えるのでしょうか？
それはまったく意味がありません。よろしくお願いします、ジンドリッチ

「これは多くの善良な人々が対処しなければならない戦いであり、大麻、そのカンナビノイド、
そして患者に害を与えることなく癌を殺す能力に関する新しい進化している既存の情報を前進
させることなく、彼/彼女がもっと知っていると思う無知な医者です。彼らがとても安全なもの
に毒を要求するという私たちの観点からどれほど狂気ですか、なぜですか？それは無知ですか、
それとも彼らは怖がって走っていますか？

過敏性腸症候群のためにこのオイルを知ってから 5 年に一度医者に診てもらいましたが、それ

は自分ではできないことのためでした。脱臼したピンキーと私はオイルを使って感染すること
はなく、苦痛を感じることなくステッチを取り除き、それを塗るたびに炎症が取り除かれたた
めに痛みがすぐに消えました。理学療法の代わりに 2ヶ月半から 3ヶ月で完全に治癒し、治癒
には約 9ヶ月から 1 年かかりました。私は何度も自分の目で見てきましたが、誰も私からそれ
を奪うことはできません。」Covey

「医師は科学者ではなく、科学を実践していません。もしそうなら、彼らは政府にマリファナ
へのアクセスを許可するよう要求するでしょう。その理由は、現在証明されている体の一部で
ある内在性カンナビノイドシステムが、米国医師会によって完全に無視されてきたためです。
他の国々がマリファナ、特に癌についてますます多くの研究をしている間治療、アメリカの医
療機関はビッグファーマ、ビッグインシュアランス、そしてビッグマネーによって運営されて
います。医師は、医師以外の人や恐怖に基づく政治家に自分たちの技術を管理する権限を与え
ています。彼らは、潜在的な治療法を脅かしながら、弁理士の管理下にある代替案を見つける
ために何年も費やすでしょう。

マリファナが一部の非識字部族によって管理されている深いジャングルに隠されていた場合、
Big Pharma が最初にその生産を管理し、さまざまなカンナビノイド化合物の特許を取得してか
ら、医師に「処方」します。しかし、米国で最大の部族はすでに真実を叫び始めています。ビ
ッグファーマにとっては残念なことですが、この部族は売りに出されていません。」ブライア
ン
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「その証拠は私たちにあります。そして、私たちはそれを共有しています。インセンティブの
ために働くドラッグプッシャーの医療の束[もはや敬意を払う必要はありません]が暴露されて

います。彼らは財布の中をうろついています。彼らは何が起こっているのかを知っており、彼
らのプレイメイトは FDA が彼らと一緒に下がっています。今回は国内で受け入れる前に私たち

が遭遇したあらゆる形態の専制政治と何ら変わりはありません。私たちは自分たちでこれを行
っています。癌の治療法はあります。私たちがポケットと投票用紙で投票しない限り、現在、
薬が私たちに強制されている方法の治療法はありません！」ティールマン

「私は、親戚や友人が衰退し、母なる地球から治療法が成長したときにゆっくりと殺されるた
めに数万ドルを費やすことを余儀なくされた後、すぐに死ぬのを見てきました。さあ、起きて、
でたらめのにおいをかいでください。固定観念に飛びつき、実際の調査を行わないでくださ
い。」エイミー

「私にはアルツハイマー病の老婦人がいました。彼女は 24 時間年中無休でケアが必要でした。
彼女は料理をしようとして台所に火をつけ続けた。私たちは、彼女が石油に乗り、1 か月以内
に彼女の孫を再び認識し、記憶を回復し始めました。」ジャネット

「化学療法/化学療法よりも RSO の方がいいと思います…他のすべての副作用によって生活の
質がほとんど低下する可能性がある場合に、RSO を拒否できる人がいるのはおかしいです。」

ケリー

「簡単に入手できる必要があります。利用可能である必要があります」私が読むほど、私はよ
り魅了されます。」シェリー

「次に誰かが「査読済みの研究はどこにありますか？」と言うのを聞いたとき：「マリファ
ナ」という用語を使用して、すべての査読済み科学論文のリポジトリである PubMed を検索す
ると、植物および/またはを参照する約 20,000 の科学論文が得られます。その構成要素は、そ
のほぼ半分が過去 10 年以内に公開されています。比較すると、「タイレノール」という用語を
使用したキーワード検索では、17,370件の論文が発表されています。「イブプロフェン」とい
う用語を使用したキーワード検索では、10,500件の出版論文が得られます。「リタリン」とい
う用語を使用したキーワード検索では 7,012 の出版論文が得られ、「ヒドロコドン」という用
語を使用したキーワード検索では 630 の出版論文しか得られません。」リン

「新しい政府資金による大麻/癌研究 SHOCKS科学コミュニティ...大麻の主要な精神活性成分
である THC は、癌や炎症性疾患を予防するために、実際に人間の遺伝暗号を変える可能性があ
ります。何？！！！！何何！！！？？？？

リック シンプソンと彼のチーフエルフであるチェコの活動家ジンディッチ バイエルは、こ・ ・
れを何ヶ月も前から言っていました。私が彼らの視点で持っていた意見の相違）...薬は DNA を
変えることはできませんよね？間違っている、どうやら！ホーリー[ブリープ]!!!!!!」アラン

「OK、これが何を意味するにせよ、これは私の専門分野を超えています。それはおそらくカン

ナビノイドのようなものが癌を治すことができると言っています、そして彼らはどういうわけ
か遺伝子組み換えを介してそれをします。そして、いつものように、そのさらなる研究が必要
です。

私が言うのは、物質の思考そのものが物質の最小の粒子であり、油も思考を固定することがで
きるということです。遺伝子はまだ大きすぎます。研究は、カンナビノイドが私たちの体、原
子、クォーク、ひもなどの最小の粒子で何をするかに焦点を当てるべきです。ここから問題が
始まります。最小の粒子で、本当に問題を修正したい場合は、それを修正する必要があります。
JB
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内在性カンナビノイドシステム
「内在性カンナビノイドシステム（別名：ECS）を持つすべての生物は、カンナビノイドの恩
恵を受けることができます/恩恵を受け、その生物内に恒常性（調和）を生み出します。この惑
星には、ECS を持たない、スポンジ、クラゲ、政治家の 3 つの生物がいます。たぶん、たぶん、

最後が少し誇張されている可能性があります。」スティーブ

「腫瘍抑制遺伝子の喪失は癌の中で重要な役割を果たしており、これは内因性カンナビノイド
欠乏によって引き起こされると私は信じています。」マティ

-遺伝子が大きすぎるので、最小の粒子に移動する必要があります。そこから問題が発生し、修
正する必要があります。DNA でさえ大きすぎます。JB

「私は科学を科学者に任せますが、私は自分が見たり感じたりすることから情報を収集します。
私は自分がより良く、知識を共有した人々はより良く、または回復していることを知っていま
す。そして何よりも、彼らはストレスなしで回復をより良くする彼らの病気や病気を恐れてい
ません。」ケリー

「それは何年もの間私の攻撃を鎮圧しました。19世紀以来、医療専門家によって片頭痛を軽減
することが知られており、ルッソは 2003 年に、根底にある臨床的内在性カンナビノイド欠乏
症に問題があると推測しました。」トム

「PubMed には、IB、片頭痛、線維が臨床的な内在性カンナビノイド欠乏症である可能性があ
ると述べている記事があります。」エリック

- もちろん。私たちの見方では、ほとんどの病気はカンナビノイド欠乏症の症状であり、生ま
れた日から少量の油を飲んでいれば、ほとんどの病気はおそらくまったく起こらないでしょう。
JB

Q.大麻が癌を治すという主張を医師が支持することを期待する必要があるのはなぜですか？
A。まあ、それは癌を治すので、それがすべてです。THC はアポトーシスを引き起こすため、
驚くべきことに、すべての癌でアポトーシスを引き起こします。なんで？なぜなら、適切な量
を摂取すると、脱炭酸油が何らかの形で体内のすべての細胞に侵入するからです。内在性カン
ナビノイドシステムは免疫システムを調節するので、免疫システムが正しく機能するようにな
ると、癌と戦うこともできます。これにはそれほど多くはありませんが、実際には、それは本
当に不快なほど単純です。

適切に製造された高品質のオイルは、とにかく患者が持つ可能性が最も高いです（おそらく、
生命を脅かすいくつかのケースでは手術が必要になります）。そして、あなたが石油よりも患
者にとってより安全で、より効果的で、より楽しい治療オプションを知っているなら、まあ、
私たちに教えてください。ありません。

Mechoulam と Pacher の発言を見てください。「炎症/組織損傷は、局所的な内在性カンナビノ
イドレベルの急速な上昇を引き起こし、免疫細胞や他の細胞のシグナル伝達応答を調節して、
それらの重要な機能を調節します。内在性カンナビノイドレベルおよび/または CB2受容体発
現の変化は、心臓血管、胃腸、肝臓、腎臓、神経変性、精神医学、骨、皮膚、自己免疫、肺障
害から痛みや癌に至るまで、ヒトに影響を与えるほとんどすべての疾患で報告されています。
受容体活性は、これらの病状において途方もない治療の可能性を秘めています。」

そして、あなたはこれをどのように行うのですか？さて、油で。レベルのバランスをとるか、
レベルを入れます必要に応じてオーバードライブ。油を食べ、こすり、気化させ、座薬に入れ
ることができます。これら 4 つの方法の間に、この地球上のすべての患者を助ける方法を見つ
けることができます。後で、医師は腫瘍にオイルを注射し、記録的な速さで腫瘍を縮小します
（自宅ではお勧めしません）。

そして、なぜ私は皮膚がん（または糖尿病性潰瘍や火傷）を提案したのですか？さて、そこで
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何が起こっているかを見ることができ、通常、オイルでそれらを硬化させるのにそれほど時間
はかからないので、ほとんどの場合、最大で数週間です。次に、オイルを摂取すると、皮膚に
局所塗布した後に起こるのと同じことが体内で起こることを理解してください。繰り返します
が、攻撃的に単純ですが、それは最終的には非常に正確な説明です。そして、Mechoulam が書
いたものに戻ります。「内在性カンナビノイドレベルおよび /または CB2受容体発現の変化は、
心臓血管、胃腸、肝臓、腎臓、神経変性、精神病、骨、皮膚、自己免疫に至るまで、人間に影
響を与えるほとんどすべての疾患で報告されています。痛みや癌に対する肺障害、および CB2
受容体活性の調節は、これらの病状において途方もない治療の可能性を秘めています。」

–それをすべて知っているので、すぐに CB2受容体活性を調節します。JB

「疑っている人は誰でも。エンドカンナビノイドシステムという言葉をグーグルで検索してく
ださい。それはすべての人間にあります。人間は文字通り母乳にカンナビノイド物質を生成し
ます。これは医学的事実であることが証明されています。私たちは文字通り、大麻化合物の受
容体を持っている、何年も前に発見された私たちの体の中に巨大なシステムを持っています。
これも証明された事実です。科学は、THC が損傷した細胞、不健康な細胞、または癌性細胞の
みの CB1受容体に固定され、アポトーシス、プログラムされた細胞死によってそれらを強制的
に死に至らしめることを証明しました。癌細胞はセラミドを生成し、THC はそれを見つけて問

題を解決します。繰り返しになりますが、これは、認定された大学や他の研究センターによっ
て、オンラインのどこでも見つけることができる医学的に証明された事実です。これは本当の
科学です。一部の雄牛の人々は高くなるために補っていません。

私は何人かの子供が大麻を使って癌を癒したり癒したりしていることを知っています。私の息
子もその一人です。私の 2歳は高くなりたいと思いますか？私は私の子供を高くしたいと思い
ますか？いいえ。しかし、私はまた、化学療法医が私たちに彼を治さないと言った化学療法を
彼に与えません。そして、私は確かに彼を死なせたくありません。それで ...ええ、私は彼にそ
れを使うつもりです、そして私が真実を知っているすべての人に話します。そしてうまくいけ
ば、疑わしい人の何人かを通り抜けてください ...多分いつか、この会話は彼らの命、または彼
らが知っている誰かを救うでしょう...」スゼッタ

「脂質代謝の変化は癌と密接に関連しています。生物活性脂質のいくつかのクラスは、腫瘍性
形質転換および腫瘍の成長と進行に関与するシグナル伝達経路の調節において役割を果たしま
す。脂質由来の内在性カンナビノイド、それらの G タンパク質共役型受容体（GPCR）、およ
びそれらの代謝のための酵素を含む内在性カンナビノイドシステムは、癌の有望な治療標的と
して浮上しています。」

-内在性カンナビノイドシステムは免疫システムを直接調節するので、そうです、それは癌の治

療において主要な役割を果たします。これを理解するのに大学の学位は必要ありません。

そして、どのように内在性カンナビノイドシステムの機能を調節しますか？カンナビノイドで、
お そ ら く ？
そして、どのような形の大麻が最も強力ですか？さて、油。そして、患者はそれをどのように
使うべきでしょうか？他のほとんどの薬と同様に、彼らはそれを食べるだけで食べることがで
きます。一日に三回。ビンゴ。JB」

がんの証言
モットー：癌の自然寛解は、大麻油の存在下で驚くほど頻繁に発生するようです
「友人は骨肉腫を患っています。先週オイルを始めたばかりで、痛みはなくなり、気分が良く
なりました。腫瘍学医者はショックを受けています。」ジョー

「私は、集中的な化学療法の後、彼女の最後の足で、ステージ 4 の乳がんで亡くなっている親
友を見ました。私は彼女に特別なクッキーを与え、それからフェニックスは 4 時間ごとに涙を
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流しました。彼女は癒され、繁栄しています！彼女は今までになく気分が良くなったと言っ
た！」シャルレーヌ

「あなたはとても多くの命を救いました...私の友人の一人は、45 日間のヘンプオイル治療で彼
女の骨肉腫を治しました。」ギャン

「昨日はちょっとした素晴らしいニュースです。数週間後、肺の腫瘍と肝臓の腫瘍が一点だけ
縮小したことが判明したとき、私たちが医者の床にオイルを与えたばかりの男性。小さなチュ
ーブ 1 本！外出先でいくつか持っており、それらはすべて順調です。私は物事が良いことを願
っています。フェニックスの涙は健在です。」クリス

「ホセ：最新情報-私の 81歳の友人は、顔（皮膚がん）の扁平上皮がんから 3 つの腫瘍をまと
めて通過させました。彼らは世界最高の薬に反対するチャンスはありませんでした。オイルで
5週間、彼は 15 年で彼が持っているよりも気分が良くなります。彼の食欲が戻ってきました！
彼は戦いに勝っています!!!私たちは戦いに勝っています！

スティーブ：彼はオイルを摂取し、それを局所的にも使用していましたか？

ホセ：両方

スティーブ：素晴らしい。私たちがそのような人の人生に変化をもたらすことができると知っ
ているのは驚くべきことではありませんか。

ホセ：彼は、68％の THC オイルにオリーブオイルとココナッツオイルを混ぜたものを頬に 2週
間こすり始めました。彼はまた、彼の頬の内側にそれをこすった後、オリーブオイルなしでそ
れを摂取します。

ホセ：昨日、彼の博士から電話があり、彼にも皮膚がんがあり、オイルを試してもらいたいと
言われました。

スティーブ：それは医者が助けを求めているという素晴らしいニュースです。よくやった私の
友達!!!!そして、あなたの 81歳の友人が再び人生を楽しんでくれてうれしいです。

ホセ：はい、本当に素晴らしいです！私たちが彼と呼ぶ P博士は、数冊の本の著名な著者であ
り、偉大な自然療法医であり、医学博士です。彼は過去 2週間で 5人の患者を私に紹介しまし
た。すべての末期がん患者。」

「2週間前、私は別の皮膚/咽頭がん患者/友人に、ココナッツオイルを少し加えて、局所的に摂
取して使用するためのヒーリングオイルを与えました。火曜日、彼は頬の皮膚が開いて腫瘍が
露出したと私に言った。私は彼にオイルを塗り続けるように言いましたが、ココナッツオイル
なしで、純粋な癒しのオイルだけです。彼は露出した腫瘍に直接ヒーリングオイルを塗り、
「突き出ていた隆起は翌日までに消えました。それをこすった後、それは数分以内に排水を始
めました。それはにじみ出ました-油は軟膏のように癌を引き出しました。」癌性腫瘍はそこに
ありました、今それはなくなっています...二週間！！！" ホセ

「こんにちはリック シンプソンとジンドリッチ バイエル、私はいくつかの非常に幸せな幸・ ・
せなニュースを共有したいと思いました。ママのスキャンは、肝臓と膵臓のすべての腫瘍のサ
イズの「測定可能な」減少を示しました。同様に、彼女の肺の腫瘍は完全に、100％なくなっ
ています!!!周りを回ってくれて本当に感謝していますが、最も愛に値する一番の人は、そもそ
もこの情報を世界とオープンに共有してくれたリックです。

Jindrich は、あなたの協力的な親切と指示を含めて、あなたがするすべてのことに感謝します。
私たちはまだ彼女の診断/予後とともに卵殻の上を歩いていることを知っていますが、状況が改

善し続ける場合（腫瘍はそれ以上転移することなくそれを呼ぶように縮小または「解決」しま
す）。私は最終的に医療報告の前後に彼女を送りますので、あなたが屋外でハーブガーデンを
植えている信じられないほど、愛情があり、活動的で、与える女性の命を救うのを助けたこと
がわかります私がタイプするとき。たくさんの愛、バーバラ」
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-こんにちはバーバラ、ありがとう、あなたはあなたの電子メールで私たちの日を作りました。
私たちのためにあなたのお母さんに挨拶し、彼女が他のスキャンや X線または他の発癌性のナ
ンセンスに行かないようにしてください。気分を変えてもらいましょう。6 か月以内に 120〜
180g のオイルを食べる必要があります。もし私が彼女だったら、とにかく残りの人生の間毎日

オイルを食べるでしょう。体内にオイルが存在する場合、ガンはほとんどチャンスがありませ
ん。維持量は、この方法の非常に重要な部分です。よろしくお願いします、ジンドリッチ

「私の友人の夫は癌で治癒し、腫瘍専門医は彼に 3 か月の猶予があることを知らせました。こ
れは警告です。彼らは彼の奇跡の癒しに呆然としていたので、6 か月ごとに造影剤を使って彼
を MRI に登録しました。彼の最後の MRI で、彼の体は染料に反応し、彼の心臓は MRI で止ま
り、彼はほとんど死にました。JB に同意します。テストは「治療法」と同じくらい毒性があり
ます。気をつけて。"コレット

「私の母は、ステージ 3 の小細胞肺がんをオイルで治しました。彼女は診断後わずか 4ヶ月で

癌がなかったと言いましたか？まあ、それが起こったのです。」夜明け

「私の父はまた、化学療法中に肝臓と肺に広がる膵臓癌を患っていますが、それは再び広がり、
彼は非常に具合が悪く、急速に悪化しました。彼は 3ヶ月前にオイルを始めました。月曜日の
最新のスキャンでは、7 つのスポットがすべて消え、膵臓がんが縮小していることが示されて
います。彼は 100％気分が良く、生活の質が戻っています。オイルは本当に素晴らしいで
す。」リサ

「私の父はまた、他の 7 つの場所に広がった膵臓がんの油を飲んでいます。彼は 5ヶ月間オイ
ルを飲んでいます。化学療法中に現れた 7 つのスポットはすべて、オイルを開始してから消え、

膵臓がんは縮小しました。油は彼の命を救った！」リサ

「こんにちは、私はあなたを更新したかっただけです。お父さんは、5 か月前に膵臓がんのオ

イルを開始して以来、別のスキャンを受けています。前回のスキャンでは、膵臓の癌が縮小し、
化学療法中に現れた他の 7 つのスポットがオイルを開始してから消えていたことが示されまし

た。新しい結果は、膵臓の癌が再び縮小したことを示しており、膵臓癌が広がる速度のために
非常に致命的である理由を考えると、血まみれの素晴らしいスポットは他にありません。です
から、オイルパパを使ったそれらの月のうちの 5ヶ月に沿った 8ヶ月は素晴らしいことをして
います。実際、彼は最初に診断されたときよりも気分が良くなっています。リック、JB、そし

てこの情報を引き出すのを手伝ってくれたすべての人にもう一度感謝します。石油がなかった
ら、お父さんがいなかったでしょう!!」リサ

「2013 年 10月、私の父は肺がん、リンパ系がん、膵臓がんと診断されました。膵臓がんは 95
パーセントの死亡率です。彼らは彼に 2-4ヶ月の生存期間を与えました。このことについて聞
いたらすぐに、私たちは彼をオイルで始めました。2014 年 3月 26 日、私の父は癌がないと診
断されました。すばらしい！！このオイルは私の父の命を救った。彼はよく眠り、よく食べて
います。」メリッサ

「私の父もステージ 4 の膵臓がんでした。彼はまた肝臓に 10 のスポットを持っていました...そ
れは 2012 年 11月下旬でした。彼は現在、肝臓に 1 つのスポット（.08）と膵臓に 1 つのスポッ
ト（8 mm）を持っています。私たちはこれを打ち負かしています。彼の医者はショックを受け

た。彼は体重が増えており、全体として素晴らしい気分です。大麻を注入したオイルも良いで
す。」アンジー

-希釈された薬で遊んではいけません、アンジー。局所使用には適していますが、癌患者に大麻
を注入したオイルを唯一の治療法として与えたくはありません。フルパワーのフルスペクトル
攻撃が最適です。

特に「しなければならない」人は、それがどのように治癒しているかを「見すぎ」にスキャン
してください。そのような人々は、彼らがどのように感じているかを「見る」ために非常に発
癌性の高い手順を不必要に経験したので、プロトコルにさらに 60g のオイルを自動的に追加す
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る必要があります。好奇心にはお金がかかります、それについては申し訳ありません。おめで
とうございます。異なる考えを持つ人々の成功を見るのは素晴らしいことです。JB

「このオイルのおかげで、私はステージ 4 の膵臓がんの生存者です。私は 2013 年 12月に化学
療法を開始しましたが、研究の他のすべて（200人以上）が死亡しました。油を飲んで医者か
ら隠さなければならなかったのは私だけです。私がオイルについて出てきて、6月 5 日の時点
で彼は私にガンがないと宣言したので、彼はまだ私に化学療法を続けるように説得しようとし
ています。断ります！この医者がしたことはすべて間違っていることが判明しましたが、リッ
ク シモンズが言ったことはすべて真実であることが判明しました。私の医療記録は医者が言・
ったことを示しています、私は 1月までに死ぬべきでしたが、ここで私は 6月下旬にいます。
ありがとうリック！オイルは私をガンから救ってくれました。化学療法から私を救ってくれる
ことを願っています。」バディ

「私は、RSO が MPNST と NF1 に直接影響を与えることを事実上証明しています。医療記録、
MRI、PET、CAT スキャンは、腫瘍のサイズとアビディティの大幅な減少を証明していま
す。」クリスティン

「睾丸に 3.7cm の腫瘍がありました。私は他の薬を使わずに 1 日 1グラムの RSO を行い、医
者に戻ったとき彼は困惑していました。彼は腫瘍がなくなって、それを説明することができな
かったと言いました。それで私は RSO を取っていると彼に言いました。彼は、「私はこの主
題についてあまり教育を受けていませんが、それがなくなる唯一の理由でなければならないと
言います」と述べました。最近、もう 1 つポップアップが表示されましたが、これはメンテナ
ンスを行わなかったためだと思います。だから私は 30 日間 1 日 1グラムをもう 1グラムやって、

それが最後のもののように消えるかどうかを確認します。その後、必ず維持してください。」
ブラント

「OKmyPeeps。今日は私がこれまでに起こることを望んでいた日です。生検の結果はにあり
ます。Corrie Yelland は、彼女の癌が 100％完全になくなったことを確認しました!!!!私は癌の
FREEEEEE です!!!!!大きな C は言うまでもなく、異形成さえありません。

私が薬を買う余裕があることを共同で担当してくれた信じられないほど素晴らしい友人たちに
=私があなた方一人一人にどれほど感謝しているかを説明する言葉はまったくありません。あ
なたはすべて素晴らしいです！

RUN FROMTHECURE を最初に送ってくれた Heather に-そのビデオは文字通り私の人生を変
えました。誰がそれをサンクしただろう、ねえ？愛してる！リック シンプソンに、私の心の・
底からジンディッチ バイエルに・ ...あなたの知識とあなたのサポートに感謝します。みなさん
のおかげで今日は生きています！

このような素晴らしい家族や友人がいることは本当に幸運です。」コリー

「こんにちはジンドリッチ、今日私の医者に会ったことをあなたに知らせるための簡単なメモ。
報告によると、癌（肛門管癌）はもはや検出できません。去年の秋、私は放射線をやらなかっ
たら 2-4ヶ月あると言われました。私は放射線を使わず、代わりに RSO を試すことにしました。

明らかに、それはうまくいきました！私の心の底から、ありがとう、ありがとう、リックとあ
なた自身に感謝します!!!!“コリー

-コリー、ところで、それはどんな癌でしたか？傷跡に油を塗ると、おそらく消えてしまいます。
とにかく、医者から離れて、これ以上スキャンなどをしないでください、そしてあなたができ
るだけ多くの維持量の油を食べることを確認してください。JB

「約 2 か月前にラジオ番組でリックと話す機会がありました ...私は彼に、rso がすでに私をとて
も助けてくれたことについて話していました ...私はファラ フォーセットと同じ癌を患ってい・
ました...肛門管がん...それはかなりまれです...結腸直腸癌と混同しないでください...そして私は

これまでにオイルを止めるつもりはありません。」コリー
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-私もオイルの使用をやめるつもりはありません。それは非常に理解できることです。JB

「私の最新のサクセスストーリー。これは、ステージ 3 と診断されたが、ステージ 4 の肺がん
に非常に近い 50代後半の女性です。今日、私はこれを受け取りました。「母は 1 か月前に CT
スキャンに行き、数日前に結果を取り戻しました。完全になくなった！彼女の医者はそれらを
読み、より大きな塊は明らかであり、何も残っていないと言いました...

彼女はまだ COPD を患っていますが、私たちはそれと彼女の喫煙に取り組みます笑...どうもあ

りがとうございました私たちが気づかなかったことについてのアドバイスと知識。すべてが理
由で一緒になり、私たちはとても幸せです。神はあなたとあなたの家族を祝福します。」コリ
ー

-肺がんの自然寛解は、大麻油の存在下で驚くほど頻繁に発生するようです。JB

「わずか 4グラムで、膀胱がんを患っている父の血液レポート（ESR）と腎臓検査に劇的な変
化が見られました。彼はよく眠っていて、笑顔でいます。リック シンプソンの献身と自信を・
持って、私はすべての医師に反対し、父に化学療法を行わせませんでした。今日まで、私は自
分の決断を後悔していません。ありがとう、リック シンプソン。」・ Arpit

「皆さんと共有したい素晴らしいニュースを受け取りました。私はここ紀元前に女性がいます、
私は乳がんで正しい方向を指し示しました。それは彼女の肺、胃、脳に転移していた。彼女は
1 か月間薬を飲んでいて、昨日腫瘍学者に会いました。すべての腫瘍が縮小し、彼女の腫瘍マ
ーカー検査は正常です。もう一度ピープス–大麻オイルキルガン！」コリー

「わかりました、すべての私の素晴らしいピープス、これは長い間読まれるでしょう、しかし
私は昨日 PAYDIRT を打ったかもしれないと思います。去年の 9月以来、歯科医に会っていませ

ん。その時、私は自分の人生のために戦っている最中だった。その時点で私の歯科医は私が癌
にかかっていると言われました。私たちはいつもの会話をしました。そこで私は彼に、私は放
射線治療をしておらず、「代替治療」をしていると言いました。その時、彼は私が何をしてい
るのか尋ねていました。彼は「硬直」で知られているので、私は彼に話すのをためらっていま
したが、彼に見るように言いました治療から実行。彼はそれを見た後、実際に私に電話をしま
した。彼は、医療専門家として、彼は箱の中にいる傾向があり、兄弟（医師）と別の兄弟（薬
理学者）がいて、彼らが「すべての答えを持っていない」ことがあると言いました。

昨日まで早送りします。彼は私がどれほどよく見えるかを見て唖然としました、そして私が彼
に大麻油が働いたと言ったとき一瞬言葉を失いました。彼はあらゆる種類の質問をし始めまし
た。それらの多くは、私が答えることができなかった「科学的な質問」です。彼は、臨床試験、
大麻で治療されたさまざまな病状などについて尋ねました。彼は兄に自分自身について、そし
て癌の「治療法」としての大麻について話したいと思っています。また、兄に薬としての大麻
を研究してもらいたいと思っています。彼が私の携帯番号とメールアドレスを受け取っても大
丈夫でしょうか？

ここが大きくなります。彼の兄弟であるジェイク タイセン博士は、かつて学部長を務め、ウ・
ォータールー大学の薬理学プログラムの先駆者でした。彼は現在、製薬会社のコンサルタント
であり、「癌治療の新しいアプローチ」を専門としています。彼はカナダ癌協会と強く結びつ
いています。（同様に、彼は政府から希釈化学療法スキャンダルの調査を率いるように求めら
れた人です。）ジョンは、彼の兄弟がしばしば言った、癌を治療するためにそこにもっと良い
何かがなければならないと言っていました。化学的ではなく、自然なもの。私は彼に「もう探
す必要はない」と言った。大麻は「自然なもの」です。コリー

「私の夫は、ほぼ 6 年前に前立腺がんと最初に診断されました。私たちは医学界を信頼し、伝
統的な治療の道を歩みましたが、癌が再発した 4。5 年で「壊滅的な失敗」であると言われまし
た。私はあなたのヘンプオイルを含むすべての代替療法を 2 か月近く一貫して研究し、3 か月
以内に私の夫の癌の数は半分に減少しました。10 か月後、彼の PSA は.11 に低下し、検出でき
なくなりました。
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私たちの政府が病気の治療に麻油を含む代替医療を認めることを拒否していると聞いて非常に
残念ですが、あなたのように私たちは「専門家」や一部の家族からさえ嘲笑されています。そ
こにあるすべての「社会」には大きな製薬管理グループがありますが、私は、業界で雇用され
ている何百万人もの人々のシステムを解体することに関して「理解」しています。わざと!!

このプロセス全体で、うさぎの穴が実際にどれほど深くなっているのかがわかりました。現在、
「点をつなぐ」という適切なタイトルの私の発見についての本を書いているところです。これ
は、GMO、工業型農業、大手製薬会社の歴史的展望であり、すべての個人の健康への影響です。
今後もこのウェブサイトでフォローしていきますので、皆様のご健勝をお祈り申し上げます。
あなたがしてくれたことすべてに感謝し、これからも続けていきます。よろしくお願いいたし
ます。K」

「癌の後期に、白血病の化学療法と放射線療法の拷問プログラムに苦しんでいる友人は、ブド
ウの木を通して「治療から逃げる」について学び、他のすべてが彼の治療に失敗した後、石油
を試してみることにしました病気。残念ながら、彼は自分自身を救うには遅すぎましたが、彼
の知識と思いやりは私を救ってくれました。回復への道を歩み始めたのは、彼が使う機会がな
かったオイルでした。」ステファン

「義理の父は今朝、彼の検査のために彼のオンコロジスト博士に会いました。博士は沈黙しま
した。私の義理の父は 15 年間白血病を患っています。彼は油を飲んでいます。今日、彼の白血
球数は正常な限界に戻っています。どんなガン？大麻オイルは癌の人々を治療します！」カレ
ン

-「沈黙している博士に勝るものはありません！hehe 大好き！私の日を作った！」ジャッキー

「こんにちは、リック！ご健勝のことと存じます。私は今日、患者がオイルにどれくらい滞在
するべきかを尋ねるために書いていますか？巨大な腫瘍のある患者さんがいます。彼は 3月 15
日から始めて、これまでに 40グラムを食べてきました。彼は 2 日目から 1.5グラム以上/日を過
ごしています。60グラムの治療用量で停止しますか？お金はこの患者の要因です。彼は今のと
ころ彼の薬に何も支払っていない。彼らの介護者は最初の 60グラムのオイルを寄付しましたが、
永久に無料の薬を与えることはできません。ご入力いただきありがとうございます。私はあな
たの洞察を大切にしています。よろしくお願いいたします。ジャネット」

「親愛なるジャネット、あなたは彼が 2 日目から 1 日 1.5グラム以上服用していると言います。
私が生産するオイルは非常に強いので、平均的な人が 1 日 1グラムを摂取できるようになるま
でに通常約 5週間かかります。このオイルヘンプ株を生産するために使用された株には問題が
あるかもしれません。そのため、問題は株である可能性があります。通常、患者が 60グラムの
油を摂取するまでに、癌はなくなります。しかしそうでない場合は、そうなるまで私は彼らに
油を与え続けます。かかる時間と必要なオイルの量は、人によって大きく異なります。私たち
は皆異なっており、一部の人は他の人よりもはるかに早く治癒します。通常、化学療法や放射
線によってひどく損傷を受けた人は、より長い治療とより多くの石油を必要とします。オイル
は、これらのいわゆる治療法が残したすべてのダメージを元に戻す必要があります。私のアド
バイスは、別の強力なインディカ株からオイルを生産することですが、彼の命を救うことがで
きるのは、彼をオイルに留めておくことだけです。最高の願い、リック シモンズ」・

「大麻油は、致命的な化学療法からあなたを救うことはできません。患者が化学療法を拒否し
た場合、オイルはさらに役立つ可能性があります。」スティーブ

「これが成功したかどうかはわかりませんが、確かに 1 つとして数えます。なぜ私が男らしい
声を出しているのか不思議に思う人がいたとしても、それは私がタバコを吸っているからでは
なく、喫煙したことがないからではなく、甲状腺を取り除いたからです。私は 51歳（半年！）
で、20代からオイルを使用しています。私はいつも気化するのが楽しいと思っていました。数
年前-私は嚥下に問題を抱え始めました、そして私の医者は私の甲状腺に結節を見つけました。
がん検診に行かなければならなかった甲状腺の結節。彼らがそれをするとき-彼らはあなたの喉
に大きなお尻の針を刺し、テストされるノードに入ります。彼らはあなたに何も与えません-麻
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酔薬はありません-場所のために。それで、これを数回行い、じっと座っていることができるか
どうかを確認してください。とにかく-6倍に刺されて甲状腺が大きくなり、飲み込んだり呼吸
したりするのに苦労した後、甲状腺を取り除いてもらいました。私の家族のすべての癌で-私は
私がゲームの先を行くだろうと思った。がんはありません。なし。これまでのところ、私は私
の家族の中で唯一の癌から逃れることができます。私は 20代から石油をやっています。私はほ
ぼすべてを持っています家族歴のためにそこに癌検査があります-そしてこれまでのところ灘神
に感謝します！あなたは数学をします:-)」ジャネット

「Facebook のウォールでリック シモンズのフェニックスの涙を何度も共有しました・ ...ある日、

私の友人がリンパ腫と一緒に死の床にいました。彼女がオイルに関する私の投稿を見たとき、
彼女はすぐにオイルを飲み始め、今では癌はありません！彼女の医者は驚いています。彼らは
彼女に生きるのに 3ヶ月あると言いました…彼らは間違っていました。」ジェイミー

"私は RS ヘンプオイルで末期がんの女性を治療すると、彼女はようやく良くなりました。でき
ます！" voodootattooo

「今、同じことをしています。25％THC SKYWALKER OG、最後の OG オイル私の PSA は
160 でした。今日 100グラム後、その 7。」ジミー

「こんにちはクリス、更新...癌はなくなります...彼女は昨日の朝、混乱した腫瘍学者から電話
を受けました。通常、私たちは対面の約束をしますが、彼は数週間前に行われたすべてのスキ
ャンの結果について彼女にアドバイスするために今回彼女に電話をしました。肝臓-癌はもう見
られません。肺がん、1 つの肺がんはなくなり、もう 1 つの肺がんは大幅に減少しました。彼
は胸については言及しませんでした ...それで、お母さんはいくつかの質問のために彼に電話を
かけ、私たちが入って彼と話し、過去と最近のスキャンを見るための約束を設定します。博士
が彼女の肝臓と肺癌が消えたことについて話し始めたとき、彼女は少しショックを受けたので
はないかと思います。彼女は彼女の乳房領域について尋ねることを忘れていました。

すべてのスキャンは、新しいホルモン療法試験の事前スクリーニングのためのものでした ...し
かし、博士は、患者が持っている必要があるので、彼女はもはやホルモン研究の候補ではない
と言います成長癌性の領域と彼女のすべての領域で成長しているのではなく、死にかけていま
す。私たちはオイルの結果で月を越えています!!!私が 1 か月ほど前に母についてリックと話し
たとき、彼は彼女に 2回目の 90 日間の治療を行うべきだと提案したので、9月の初めにそれを
計画しています。その間、私たちは彼女に維持量を与えます。おお！彼女は治療の開始から、
オイルが彼女の腫瘍に作用していることを知っていました。彼女はそれらが縮小して消えてい
くのを感じることができました。あなたが私にあなたのドキュメンタリーのアイデアを紹介し、
この扱いを共有してくれたことに感謝しています。永遠に感謝している、シンディ」

「こんにちは、親愛なるコリー...お母さんから持っていたオイルを、乳がんの友達の友達にあ
げたことをお知らせしたかったのですが…彼女は一ヶ月かかりました、そしてそれは寛解して
います...いくつかの癌細胞は腫瘍で死んでいます...そして、医者は驚いて前向きで、次回彼女
がより良い結果を出せば、彼らはオイルについて何かを始めます。私はとても幸せで、この女
性に大麻油についての情報を与えることができてくれた神に感謝しています。:)）だから、私
のお母さんが毎日オイルを飲んでいたらいいのにと思いました...」

「こんにちはリック、私はいくつかの良いニュースを得ました。母は乳房にガンがあるという
認識にこれ以上精神的に耐えられなくなったので、手術を受けました。しかし、彼女は 30g の
用量を食べ、あらゆる種類の薬草を持っている人からハーブティーを飲んでいて、これらのハ
ーブからの包帯も入れました。とにかく、医者がその癌を取り出したとき、それは 7mm以下
の大きさで 100％の組織であり、1％だけが活動的で、悪性で、死にかけている段階にありまし
た。3人の医者がこれを見ていました、そして彼らは彼らがそのようなものを見たことがない
と言いました...それで、彼女が手術なしで 1、2週間以上行った場合、すべてがなくなってしま
います。現在、彼女は毎日 1グラム半のオイルを服用しており、手術が完全に不要であること
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がわかりました。

しかし、彼女は今よりもずっと落ち着いていて、おかしくなっていたので、手術から彼女を話
すことができませんでした...しかし今ではすべてが良く、ハーブとオイルもその役割を果たし
ました。とにかく、愚かな医者は彼女に 23 のラジオ療法を与えました、しかし彼女はそれをし

ないと言いました、そして医者は彼女が正しいと線の間で言いました。これらの医者がどこま
で行くのか信じられないほどです。みんなこんにちは、リック。推薦ありがとうございます、
そして与えますもう一度ジンドリッチに感謝します。」笹

「リック...友人はちょうど彼の頭から脳腫瘍を取り除いた...彼は彼の肺に斑点を持っている...彼
らは彼に化学療法と放射線療法をしてもらいたい ...化学療法や放射線療法を受けている間、オ
イルを摂取することは無駄になりますか？脳腫瘍が除去された後の彼の様子を見ると、彼は先
週頭にそれを持っていたときよりも 80％良くなっています...私は彼に化学療法や放射線療法や
オイルを使わないように言いたいのですが、それは私の選択ではありません...」シャロン

-シャロン、それは彼の生存の可能性を高めるでしょう。しかし実際には、彼が化学療法を受け
た場合、ダメージを元に戻すためだけに、後で 120〜180g のオイルを摂取する必要があります。
もちろん、それは彼が中毒を生き延びた場合です。よろしくお願いします、JB

「リック シンプソンを詐欺だと思っているすべての人にとって、ミシェル アルドリッチが・ ・
ヴァレリー コラルと・ WAMM から提供された大麻油でステージ 3 の肺がんを治したことを知
っておく必要があります。なぜメディアや医師は一度だけ真実を語り始めることができないの
ですか？！大麻はガンを治します、ゴッドダミット !!!そして、無責任な人々は、この現実を黙
らせようとしている人々であり、大麻と癌についての真実を世界に知ってもらいたい私のよう
な人々ではありません。」スティーブン ハガー・

「リック シンプソン、・ JB、そしてリックが何年にもわたって行ってきたことに関係してくれ
た他の人たちに心から感謝します。私の妻は約 18 か月前に脳腫瘍と診断され、腫瘍学者は彼女
がすでにステージ 4 の 3 年目にいたため、すぐに彼女をあきらめました。私たちは 2014 年の初

めにオイルを開始し、腫瘍のサイズを縮小し、彼女の生活の質を向上させました。脳腫瘍の診
断から約 18 か月経った今でも、妻は毎日運転しており、忙しくするために週に 3 日働くことが

できます。彼女のエネルギーレベルもゆっくりと戻ってきており、彼女は髪が元に戻っている
という事実を愛しています！笑-あなたのような人々の努力と粘り強さがなければ、これは不可

能だったでしょう。どうもありがとうございました、そして良い仕事を続けてください。」バ
リー

「私は 5週間前に、右下肺に 12mm の大きさの腫瘍があると診断されました。自分で作った濃
い金色の RSO1/3g を小さなゼラチンカプセルに入れ、女性に見られる管状の「注射器のよう
な」道具を使って 1 日 2回坐剤として挿入しました。私の食器棚にあったイースト菌感染クリ
ーム治療。これは、坐剤カプセルを挿入するための非常に効率的で簡単な方法でした...次の 4
週間に数回スキャンした後、腫瘍のサイズは 1 mm縮小し、活動していませんでした...これは
死んだことを意味します!!!これには 4週間かかりましたが、今では癌の心配はありません。ア
ドバイスをありがとう JB...それも絶対に陶酔的ではありませんでした。これに加えて、私は 1
日 3回同じオイル 1グラムを摂取しました。1ヶ月でガンが死んだ!!」ガブリエラ

「リック シンプソン、ありがとう！大麻油は私の・ 15歳の娘の 8。8 年の脳腫瘍の戦いを数ヶ
月で治しました!!!!神のお恵みがありますように！！！！！！" カレン

「みなさん、こんにちは。素晴らしいニュースがありました。妻は月曜日に彼女の PET スキャ
ン結果を得ました。彼女は 6回の化学療法と 1回の幹細胞移植の後に 5 年間癌を患っていまし
たが、それでも再発しました。6ヶ月前、彼女は別の移植を行うことになっていたが、彼らが
ドナーを見つけることができなかったため、それはキャンセルされた。それで彼女はオイルか
ら始めました。月曜日に医者は私達に癌がなくなったと言った。オイルをありがとう、リック。
あなたは男です、ありがとう。」リュック
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-ありがとう、リュック。医療文書は大歓迎です。彼女は維持量を維持する必要があります。私
は可能な限りできるだけ多くの油を食べるでしょう。可能であれば、彼女にそれ以上のスキャ
ンを避けてもらいます。Youtube のビデオ証言は素晴らしいでしょう。よろしくお願いします、
JB

「癌のために寄付されたオイルを（xxx）に感謝したいです!!今のところ、私の体にはガンはあ
りません！それは本当に人々に働きます、証拠はすべて私の医療記録にあります！涙にたくさ
んの大きな小道具をありがとう!!!」ベッキー

「ジンドリッチに親指を立てると、彼は、包帯ではなく皮膚に直接塗布される局所塗布につい
て 完 全 に 正 し か っ た 。 違 い は 昼 と 夜 の よ う で し た 。 」 ロ ニ ー ス ミ ス・
- もちろん。20-30-50％の油を使ったチンキ剤も、水面下に落ちやすいので効果的です。場合

によっては、ヘンプシードオイル（またはシアバター）とヘンプオイルの混合物も非常に有益
です。しかし、論理的には、傷口にオイルを塗る量が多ければ多いほどよいのです。JB

「私は以前、乳がんの治療に成功したと書いています。今、医者は患者に彼女の結果はとても
良いので彼女は仕事に行かなければならないと言いました。患者は神に感謝し、医者は神に感
謝しないと言った。私は彼が何もしなかったので、化学療法と放射線療法を受けなければなら
ないと彼女に言い続けている。

しかし、私たちはそれを次のレベルに引き上げました。5 年前に錠剤で破壊されたため、誰か
の顔を癒しています。この人は腸に大きな問題を抱えていました、そして彼らはそれが最初は
癌であったと思います、そして彼らは彼女に彼女の顔を破壊するよりもカエルのようであった
いくつかの強い錠剤を与えます。それから彼らはそれがクローン病などである可能性があると
言いました。

私の言いたいことは、この人は 5 年間彼女の顔を癒そうとしていたが、成功しなかったという
ことです。彼女は彼女の顔に麻油を 5回塗りました、そして再び私達は彼女の肌が今どのよう
に見えるか信じられません。OMG 彼女はとても幸せになり、再び自分自身になることができ

ます。

私は何枚か写真を撮ろうとしていますが、3 日ごとに肌がとても早く治ったので、彼女の顔が

以前どのように見えたかをお見せすることはできませんが、彼女の許可を得て、次の日に彼女
の古い写真（彼女の顔の肌のみ）を表示します違いがわかるように新しいものを ...」ジャスミ

ン

「私は 2歳の 39歳の女性で、乳がんに遭遇しました。このオイルは私の薬であり治療法です。

これらの人々はとても貪欲に満ちています。彼らは私たちと私たちの家族が経験する痛みと苦
痛を知りません。ただ利己的な欲。カルマ。" サリー

「まあ、2週間...医師によると、膀胱に 2〜3cm の腫瘍がありました。私を直接手術室に連れて
行きたかった。14 日以内に消えました。CT スキャンで確認。2/15 に診断され、2/29 に CT ス

キャンが実行されました。」ガーシュ

「この CT スキャンは、膀胱にスコープを介して 2〜3cm の腫瘍が観察されてから 14 日後に行
われました。必須の大麻油のみを使用したわずか 14 日で、膀胱に腫瘍は観察されません。大麻
のみ…14 日..。なくなった。議員はこれを理解してください。私の薬を奪わないでください。

これは酔うための別の方法ではありません。この薬は私の命を救います。」ガーシュ

"わかった ...病理レポートを受け取りました。私の膀胱の腫瘍は、彼らがそれを取り出す前に
縮小していました。医者が最後にそれを見たとき、それは約 2.5cm を測定しました。彼らがそ
れを取り除いたとき、それは 0.5cm に縮んでいた。この医者はそれについて何と言うだろう

か。」ガーシュ

「8 か月前、彼らは私の膀胱に小さなとがったウニのように見える腫瘍を発見しました。病理
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学報告によると、それらは高悪性度で非常に攻撃的な悪性の癌腫です。それらは切断される可
能性があります。局所的な治療をいくつか試しましたが、病気になりすぎたため中止しなけれ
ばなりませんでした。12月の私の 2回目の手術で、彼らはより多くの腫瘍と壁に平らに横たわ
る新しい非常に攻撃的な悪性癌を発見したので、彼らはそれを切り取ることができませんでし
た。このタイプは他の臓器に急速に広がりました。

それで、昨日の手術が癌を示さなかったとき、そして私の医者が私の膀胱は子供のようにきれ
いであると言ったのはなぜですか、それは奇跡だったように感じます！さて、あなたが興味を
持っているなら、これが私がしたことです。びっくりしないで、できることを使って、それで
も適度に好きなものを楽しんでください...」ミシェル

「私の兄はステージ 4 の褥瘡/潰瘍を患っていました。たった 4 つのステージのうち、このステ
ージは不治です。西洋医学によると、ステージ 3 に達すると、植皮なしでは治癒できません。
骨と組織は見えましたが、3 日間の局所 RSO により新しい皮膚の成長が現れました！ホスピス

看護師はそれを「奇跡」と呼んだ。ただの大麻でした！

彼は 1 日 0.2グラムから 1グラムまで増えました。5 は本当に私を台無しにするでしょうが、彼

は眠りに落ちるために彼の骨の癌からの十分な痛みの軽減のためにもっと必要でした。あなた
はインディカでオイルを作ることになっているので、どんな高用量でも、それが 1 時間から 1.5
時間後にキックするとすぐにユーザーを眠らせるべきです。それはあなたを深い眠りに置き、
あなたが素晴らしい深いレム睡眠を得るときあなたはあなたの癒しのほとんどをします。

服用すればするほど不快感はありません。それはあなたをより速くそしてより深く眠らせるだ
けです。たまたま早く眠りから覚めた場合、酔っ払っているようにめまいがするかもしれませ
んが、不快な方法ではありません。笑

RSO により、兄は入院後数か月ぶりに安らかな睡眠をとることができました。ハーブを気化さ
せることで、80mg以上のオキシコンチンや他の pkカクテルよりも安心感が得られました。彼
はフェンタニル IV も服用していましたが、RSO ほどリラックスしたものはありませんでした。

私はそれを決して忘れません！」ミシェル

「私は今 RSO ストーリーを生きています。まれな種類の卵巣がんとの闘い。手術と化学療法

を受け、はるかに健康的なライフスタイル、オーガニックのホールフーズ、サプリメントなど
を採用しましたが、癌は再発しました。それから私は治療法からの実行を見つけました！ここ
ニュージーランドでは大麻は違法であるため、物事を整理するのにしばらく時間がかかりまし
た。しかし、私はなんとか少量のオイルを作り、それを使い始めました。2週間後、私の腫瘍
マーカーは 200 から 140 になり、1 年で最初の低下になりました。5週間後にオイルがなくな
り、もう少し手に入れるのに 2ヶ月かかりました。腫瘍マーカーは元に戻りましたが（前回の
テストでは 262 ...）、3週間後、指を交差させた後、次の血液検査で再びダウンします...

私は RSO を信じており、RSO を必要とするすべての人が利用できるようにする必要があると
感じています。私の癌が RSO によって治癒しなくても（しかし私はそれが治癒すると信じて
います！）、それはすでに私に多くの良いことをしてくれました。それは私に素晴らしい、安
らかな睡眠を与えます！そしてそれは私の排便を調節しました ...私はリック シンプソンが人・
類のためにしたことを非常に賞賛しています。彼は最高の医学的再発見のためにノーベル賞を
受賞するに値します！そして、あなたとあなたの組織が行うことのために！私は市民を守る単
純な法律であり、自分自身を治すために違法なことをしなければならないことについてひどい
思いをしています。続けてください！エネルギーを取り戻したら、運動に参加します！」ディ
ニー

「リックのおかげで、私は文字通り RSO の結果を見てきました。私はクリニックで短期間働
きました。私がそこで始めたとき、男性はステージ 4 の喉の癌腫でやって来ました。彼は RSO
に入れられました。90 日後、彼は完全に治癒しました。」カール

「膀胱がんと診断された父を治療したばかりです。腫瘍は 5週間の治療後に死亡した。リック
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シンプソン、あなたの知識、インスピレーション、決意、そして人々への愛に感謝しま・
す。」クリスティン

「私は今、2人のために RSO を作成しましたが、どちらも素晴らしい結果が得られました。1
人は MRSA に感染し、彼は 1週間局所的にオイルを塗布しました... HEALED !!2番目のものは
基底細胞皮膚癌を持っていて、2週間局所的に適用されました... HEALED！ああ、顔にシミが
あったので、皮膚ガンかもしれないと思ったので、6 日間局所塗布しました...GONE!!!」マライ

ア

"素晴らしい！私の母は 2011 年 2月から乳がんと闘っていますが、がんは肺を含めて全身にゆ
っくりと転移し、数か月間ほぼ毎週排出する必要がありました。彼女が入るたびに 11ml のがん
性液体が排出されました。最近まで。RSO を服用してから 1週間以内に、顔と首の腫れがなく
なり、酒皶もなくなりました。彼女は 20 年以上服用していた血圧薬の服用をやめ、肺の水分が
6ml に減少しました!!!これが治療法だと思います！そのような恐ろしい病気の銀色の裏地をよ

うやく見るのは素晴らしいことです。」天使

「だからこれをチェックしてください！

-妻は 2012 年 12月 14 日にステージ III-b の子宮頸がんと診断されました。

-妻はその後 1 か月も経たないうちに大麻油を始めました。

-妻は 2013 年 2月の直前に化学療法と放射線療法を開始しました。（テキサスでは、選択肢は
あまりありません）

-妻は、2013 年 5月 6 日、癌の兆候があったとしても、ほとんどないと言われました。

5 か月も経たないうちに、妻はステージ III のガンをほぼ打ち負かしました。これはすべて、オ

イルのせいです！」コルト

「親愛なるリック、神はあなたを祝福します！私は何年にもわたって、母、祖母、愛する叔母、
叔父、友人を癌で亡くしました。しかし、私に最も大きな打撃を与えたのは、私のゴージャス
で、知的な、素晴らしい妹のキムでした。彼女は 2010 年 7月に 42歳でステージ 4 の肺がんと
診断され、2011 年 2月までに死亡しました。彼女が家族の誰にも彼女が手遅れになるまで死に
かけていることを告げなかったので、彼女がどのような治療法を採用したのかわかりません、
そして彼女のジャンキーの元夫は彼女の世話に足を踏み入れて家族を締め出しました。私は先
月までオイルについて知りませんでした、そしてそれ以来私は一生懸命研究しています。最初
は他の多くのものと同じようにスネークオイルだと思っていましたが、これまでにガンを治し
た、または大幅に減らしたと主張する 27人をリストアップしました。27人!!!そして、それは
YouTube とオンラインブログだけです！これについては、 1997 年、母が診断されたとき、
2000 年に祖母が寛解したとき、2010 年に姉が家に帰って死ぬように言われたとき、または昨
年、義理の兄弟がいたときに知っていればよかったのにと思います。 -義理は口と喉の癌と診
断され、顔の半分を切除して再建する必要がありました。しかし今、私はあなたのおかげでそ
うします。神はあなたとあなたが愛するすべての人を祝福し、この素晴らしい薬を誰もが利用
できるようにするために一生懸命働いてくれてありがとう。」デニス

-親愛なるデニス、私は何を言うのですか？彼らは初期の小細胞肺癌のために化学療法で私の母
を殺したので、私はあなたがどのように感じているかを正確に知っています。楽しいことは何
もありません。薬はいつでも利用できるはずでしたが、それは誰かがお金を稼ぎたいという理
由だけではありませんでした。C'est la vie ですが、誰もが私と同じように平和的に飲み込むわ

けではありません。すべてのオイルが何を硬化または制御できるか、そしてすべてがその代わ
りに何が使用されているかを知るとき、それは非常にトラウマ的な経験です。

それらのオンラインの声のリストを送ってください。リックに会い、「従来の医学」の分野の
実際の状況を知る前と同じように洗脳された他の人にとって、それは興味深くそして役立つか
もしれません。あなたのサポートと私たちがこの薬についての情報を広めるのを手伝ってくれ
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てありがとう。リックと 2 年半働いた後、私が言えるのは、適切に生産され使用されたオイル
は、彼の言うとおりに機能するということだけです。JB

「こんにちはコリー！もう一度素晴らしいニュース。私の友人 **********あなたはロサンゼルス
の***に話しかけ、送った。彼は今から約 2 か月ほど大麻油を飲んでいて、今日彼の医療スキャ
ンを行った。彼の体にはもう癌はありません!!!!!!!ALL CLEAR !!!!!!!彼は私にあなたのことを話し
てくれたことに感謝しているだけでなく、あなたが彼に****について話してくれたことに感謝
していることを超えています!!!今後ともよろしくお願いいたします。あなたはあなたが知らな
いこれらすべての人々を助け、世界中の命を救うことができてとても良いです！私はロサンゼ
ルスまで車で行き、****で働き、下痢をすべて止めて、1 日に 60〜80回トイレから降りようと
します。さらに別の素晴らしいレポートのためにこれはどうですか？私たちはこれが大好きで
す!!」

「今日は私の医者からのコメントを共有したいと思います。私は長い間膀胱感染症にかかって
います！時間と博士は感染症を治療してきました。今日、彼はカメラで直接見てみました（あ
まり楽しくありません）そして!!膀胱腫瘤（腫瘍）の残骸があり、死んでいて（私の言葉では

なく）、感染が長引いているようです。

また！彼の言葉、私のものではありません。博士は、「私は 40 年以上医療を実践しており、何
らかの外部介入なしに腫瘍がその場で死ぬのを見たことがありません」と述べました。私 3月
からオイルを出し入れしていますが、作物が入ってきてから約 6週間、オイルを 2回投与して
います。腫瘤がなくなったことを確認するために、10月 8 日に少しクリーンアップ手術を受け
る予定です（それまでに通過しなかった場合）。

私はオイルについていくらか疑問を持っていましたが、私はもう疑問を持っていません。私は
約 5 または 6 オンスの油を作るのに十分な芽の材料を持っています。使用される材料は、サテ
ィバブレンドパイナップルクッシュ、25％THC です。これまでの結果にどれほど満足している
かはわかりません。FLa では一部の博士があなたの治療を拒否するため、私はまだ博士に何も

話していません。だから今のところ彼は何も知らない。」ジョン

-でも、ジョン、あなたは十分に知っています。おめでとう。私はオイルを飲み続け、後で手術

をやめました。可能であれば、これ以上のスキャンは行いません。そして、私も座薬の形でオ
イルを取ります、あなたはいつもオイルを痛みのある場所にできるだけ近づけたいです。また、
可能であれば、最良の結果を得るために、複数の株からオイルを作るようにしてください。よ
ろしくお願いします、JB

「そこで完全に合意しました、JB。そして、手術の遅れを強調します。侵襲的な身体の働きは
あなたのシステムへの感染を許します。だらしない習慣と彼ら自身の不思議な薬の完全な軽視
のために、私たちは今、ほとんどの病院で抗生物質耐性の肉食細菌を持っています。RSO はそ
れを修正しますが、外科的な「ボッチジョブ」はどうですか？治療から実行すべてを言いま
す。」ティルマン

「3 日前、私たちは友人の基底細胞癌を RSO で治療しました。今日チェックしたところ、ほと
んどなくなっていました。RSO を再適用し、包帯で覆いました。あと 3 日でチェックし、過去
3 日間の結果から判断するとなくなると予想しています。これは彼の右手にあります。私たち

が彼を治した以前の癌は彼の左手にありました。やったー、うまくいく。」マーク

- はい、そうです。そうしなければ、私たちは自分たちがしていることをしません。JB

「私の母は最近、ステージ 4 の脳腫瘍と診断され、放射線治療を終えたところです。ドキュメ
ントは彼女がどれほどうまくやっているかにショックを受けています！彼女は最初はかなり悪
いことをしていて、話す能力を失いました。私たちが彼女にオイルを与え始めて以来、彼女は
どんどん良くなっていき、今では一言か二言ではなくフレーズを言ったり、普通に歩いたりす
るなど、以前はしていなかったことができるようになりました。彼女の理解力がはるかに優れ
ていることもわかります。また、彼女は彼女が行っていた攻撃的な放射線療法と化学療法で病
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気になることはありませんでした。吐き気や嘔吐の 1 日ではありません！だから、それがうま
くいかないと言う人にとっては侮辱です！あなたの事実をまっすぐにしてください！作るのも
とても簡単です！誰もがあなたのためにマリファナを手に入れることができる誰かを知ってい
る誰かを知っています！施術の説明がありますので、興味のある方はコメント欄で投稿させて
いただきます！」ダイアナ

-ダイアナ、その化学療法と放射線から離れてください。医者と彼らの方法が邪魔にならなけれ
ば、オイルは仕事をはるかに簡単にしたでしょう。120〜180g の高級オイルを、彼女が摂取で
きる限り迅速に、可能な限り発がん性スキャンを行わないようにします。よろしくお願いしま
す、JB

「私の名前はジョージです。あなたに私の証言をしたいと思います。2010 年 12月 22 日、82
歳で食道がんと診断されました。生きるのに 6 か月から 2 年かかると言われ、嚥下を助けるた
めに放射線治療後のある時点で喉にスティントを置く必要があるかもしれません。

診断前は、食べ物の呼吸や嚥下に問題があり、両足が腫れ、軽い活動で倦怠感がありました。
私は 2011 年の初めに放射線治療を受けていました。2011 年 9月までに、私は固形食品を飲み

込んだり噛んだりするのに苦労していました。窒息しているような気がしました。私の食べ物
は細かく切る必要がありました。私はどろどろした食べ物を食べることを好み、代わりにブー
ストシェイクを食べました。私はまた、胃の中でひどいガスを経験していました。ガスは雷と
稲妻のように私の胃を引き裂きました。呼吸困難、息切れ、発汗などのめまいが出始めていま
した。バランスが悪く、うまく回れませんでした。息切れと発汗なしに食料品を私のスイート
に運ぶことは困難でした。

その後、めまいのひどいエピソードが私を病院に送り、医者は私に 2番目の血圧の錠剤を入れ
ました。入院して間もなく、見知らぬ人が私に近づき、癌を治療するためのヘンプオイルを提
供してくれました。詳細については、PhoenixTears の Webサイトにアクセスしてください。
私は最初は不安で、ヘンプオイルを飲むのが怖かったのですが、大麻は依存症を引き起こし、
他のハードドラッグにつながるゲートウェイドラッグだといつも思っていました。リック シ・
ンプソンのヘンプオイルを研究した後、私は治療を受けることにしました。私は、治療中およ
び治療後に、麻/大麻油がより良い健康への「ゲートウェイ」であることに気づきました。

ヘンプオイルの-1/2米粒を最初に服用した後、私はそれが私の体ですぐに機能していることに

気 づ き ま し た 。
-指からつま先まで体中を流れるように感じました。私はリラックス感、幸福感、そしてユーモ
アの向上を体験しました。私の足はゴムのように感じ、6 時間後には色あせた。休息中および
睡眠中の呼吸は静かでした。

数日/数週間後：私の山/痔核が消えました。肩の痛みが軽減されました。息切れが軽減されま
した。2 日目から、ガスの蓄積と胃の不快感が和らぎ、より規則的になり、治療を続けました。

血圧の測定値が低くなりすぎたため、血圧の錠剤を減らして服用をやめました。血圧の丸薬を
やめると、私の血圧は正常になりました。脚と足首の両方の腫れが大幅に減少しました。食欲
を抑え、体重を調整しました。これまでに 26ポンド減りました。肌の色が良くなりました。め
まいが消えました。私が生まれてから不整脈を起こしていることを考えると、心拍はより規則
的でそれほど面倒ではないようです。排便はより規則的になりました。より良い、より安らか
な睡眠を体験しました。バランスと調整が改善されました。息切れすることなく、より良く歩
き回ることができます。会話でより明確になりました。物事に対する私の見方を変え、気分を
高めました。マリファナに対する私の見方を変えました。

一般的に、ヘンプオイル治療を受ける前に経験していた症状はすべて消えました。
治療が完了するまでに 3ヶ月半かかりました。この経験はそれほど不快ではありませんでした。
私が用量を増やしたとき、それは調整でしたが、1 日か 2 日後にすべてが調整されました。私
はリック シンプソンによって提案された用量の増加に多かれ少なかれ従った。・

2 か月の治療の後、腫瘍学者への私の訪問は驚くべきものでした。彼は、私の肌の色は良く見
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え、血圧と心拍数は正常であり、嚥下に問題がなかったので、スティントの必要はなかったと
述べました。また、彼は、事前の予約からの X線写真は良さそうだったし、私は少なくとも 6
か月間戻ってくる必要はなかったと述べました。通常、私は 3 か月ごとに腫瘍学者に会う予定
でした...

ヘンプオイルが私のガンを殺したと思います。私がヘンプオイルから経験した他のすべての健
康改善は、私を新しい人のように感じさせます。私はヘンプオイルの奇跡に完全に驚いていま
す。ヘンプオイルを飲むことにしたのはとてもありがたいです。

ヘンプオイルは私の健康を更新し、私の寿命を延ばしました。リック シンプソンに感謝しま・
す、神はあなたを祝福します！良い作品を続けてください！ヘンプオイルは命を救うことがで
きると私は完全に確信しています。ありがとう。" ジョージ

「ジョージのミニアップデート。..。今日まで、彼は+31ポンドを失いましたが、少し前に、体
重が減ったために歯科医を訪ねなければなりませんでした（以前は 280ポンドのようなもので

した）。彼は今望むならかなり簡単に体重を取り戻すことができることを学びました、しかし
彼はより健康的なより低い体重とライフスタイルを選んでいます）、彼は入れ歯を再装着/調整
しなければなりませんでした。彼の歯科医は、彼がどれほどよく見えるか、そして彼の色も良
くなっていると述べました。

ジョージはまだ呼吸が良く、窒息の問題はもうない、今週初めにステーキ、ジャガイモ、野菜
を夕食に食べた、そして彼の食べ物はこれまでよりもはるかに簡単に下がると言ったことを言
及しなければなりません彼の「治療」の前に使用されました。彼は彼が彼の GP を訪れたと私
たちに話します（通常のドキュメント）今週初め ...彼の医者は、「すごい！はあなたは私が前

に見たのと同じジョージだと確信していますか？」また、彼の医者は彼の色が改善されたと言
いました。ジョージは後で彼が彼の医者に彼が彼の両足でどれだけ多くの水分を失ったかを彼
に彼がそれがほとんどなくなったと思うと言って見せたと私に言います ...それから医者は「ジ
ョージ、あなたはもう浮腫を持っていません」と言いました。

彼はいくつかの古い医療情報紙を調達しており、次の予定（6月）にオンコロジストから古い
X線と CT スキャン画像（ディスク上）を取得する必要がある/できると言われました。彼は今
早く彼の腫瘍学者の任命に入ろうとしています ...今彼の GP の助けを借りて。その訪問で彼は
MRI を求めます。彼は今、長い道のりを歩んできました ...しかし、現在の彼の唯一の本当の問
題は（そうでなければ彼は素晴らしいと言っています!!）、彼は生まれてから不整脈を持って
いて、最近はいつもより少しスパイクしています。彼の体重減少が彼の不整脈を引き起こした
のか、この人生を変える出来事からの興奮を引き起こしたのか、それともこれを確実に行って
いるのかはわかりません。彼は現在、心臓の鼓動などに関して心臓専門医に診てもらうための
紹介を受けています。また、最近、彼の色はさらに良くなり、彼はより多くの赤/バラ色の顔を
しており、彼の循環もさらに良く見えます。さて、今のところ私が得ることができるのはそれ
だけです...平和 1♥」自由

「昨日私の質問に答えてくれた Rick/JB に感謝します。私は母親がそれを持っている人を知っ

ています。私が彼に見てもらうために送ることができる何かが欲しかった。皆さんは素晴らし
いです。もっと助けられたらいいのに。この情報は今多くの人に届いています。リック、あな
たはそれについて世界に伝えるという素晴らしい仕事をしてきました。あなたは現代の聖人と
見なすことができます。冗談じゃない。素晴らしい男。このすべてであなたに立ち往生してい
るリック＆JB についてあなたのすべてに十分な良いことを言うことはできません。リックアウ
トを助けるために毎月 5冊の本を買うと思います。みんな、素晴らしい情報を保管してくださ
い。あなたは最高です。すべての人に平和と健康を。RSO。神の薬。」ピーター

「まあ、リックとジンドリッチ、RSO への私の努力と献身はついに報われました。私は 2004
年からリックとフェニックスの涙を追い続けており、オイルの治癒能力をすぐに信じていまし
た。人々が笑って私を狂ったように呼んだときでさえ、私はその言葉を広め、その背後に
100％立っていました。私は現在、末期がんの 3人を治療しました。最近の患者は、実際に医
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療システムを通過し、そこでの治療をすべて拒否し、RSO を使用してがんを治療していること
を文書化したことで多くの功績があります ...彼の両方の肺は癌でいっぱいで、彼が最初に診断
されたとき、彼らは彼に 3ヶ月の生存期間を与えました...5 か月前。

今日、彼は公式に癌がなく、実際に 27ポンド増えました。癌の医師たちは、わずか 5 か月で彼

の奇跡的な回復に驚かされ、彼らの助けはほとんどなく、実際、彼は現在よりも健康であると
言っています。笑。彼は病院の医師の前でオイルを食べ、フェニックスの涙の記事が載ってい
るウィードワールドマガジンを持ち歩いていて、他のすべての患者にそれを示し、RSO につい
ての情報を広めていました。RSO が彼の癌を治したので、私はすぐにすべての病院の文書のコ
ピーを持っています...彼が治療に麻油を使用したことは彼の書類に正しく書かれています。

私は彼のためにできるだけ早く物語をまとめて、私ができる限り言葉を広めるのを助けます。
私はまた、RSO の奇跡が多くの異なる病気のために働くのを見た他の 25人について知ってい
ます、そして彼らは今彼ら自身を治すことにも取り組んでいます ...言葉は出ています!!!!:)治癒
し、まもなく私の地域の他の多くの人々を代表して、私はあなたの継続的な努力と万能薬の再
発見への献身に感謝します...あなたたちは命の恩人です...文字通り！！PA からの平和と愛」ス

ティーブ

「私は誰かに彼女の皮膚ガン（顔）の小さな場所にオイルを塗ってもらいました、そして 1 日

後、それはさらに最悪に見えます。彼女は反応を起こしているのでしょうか、それともオイル
が実際に最初に皮膚の表面に物を引き出しているのでしょうか？まるで感染しているかのよう
に、すべて緑がかっているように見えます。それは正常ですか？ときどき？" ミゲル

「はい、これは正常な場合があります。かゆみを感じてオイルが効いているのを見たら、それ
は良い兆候です。その上にさらに多くの油。緑がかったのは油から来る可能性があります。オ
イルはきちんと作られていますか？」アンナ

「ああ、それは油から緑色ではありません、それは私が作る黄金の油です、それはあなたが家
でこれを作っている間にあなたが得ることができる最もきれいです。それは本当に白っぽい感
染症のようなものです。私はこれがその仕事をしている石油であるとかなり確信していました。
ありがとう。" ミゲル

「こんにちは、昨日起こった奇跡についての話をしなければなりません。私には友達がいて、
彼女の名前はシャノンオブライエンです。彼女は 17 年間の脳腫瘍の生存者です。彼女は約 1 年

前から手術不能の腫瘍が成長しています。それは彼女の脳のほぼ全体のサイズに成長していま
した。私は彼女と RSO を共有しました、そして昨日彼女の MRI結果は腫瘍がほぼ半分に縮小
したことを示しました。彼女は 2月からそれを取っています。14.これがヘイルメリーだったこ
とを理解する必要があります。私の精神があなたの話を見つけてくれてとても感謝しています。
そして私はそれを伝えることができました。」ナディーン

「私の妻は RSO を 11 か月間使用しています。彼女はステージ IV の転移性乳がんを患っており、
MDアンダーソンがんセンターの腫瘍学者から、化学療法、放射線療法、または手術にはあま
りにも進んでいると言われました。彼女は私たちの家から違法な状態で 26 時間まっすぐに合法

的な状態に移動し、それを入手しました。彼女の腫瘍は縮小しています。彼女が必要なアクセ
シビリティを持っていれば（彼女は現在 1 日 2グラムしか摂取していません）、今では癌がな
くなると信じています。RSO は私の妻を生かし続けており、私たちには障害のある息子もいま
す。神はここでの彼女の仕事が終わっていないことを知っています!!」フレデリック

「まあ、リック、気分が良くなった。脳腫瘍と糖尿病のために約 30 日間 RSO を行っています。
血糖値が下がっています。血糖値が下がりすぎたので、2 日前にインスリンを止めました。」

ジェフ

「それはまた、別の友人の乳がんのステージ 1 をクリアしました。ゴルフボールサイズの腫瘍
から 2週間で豆よりも小さい腫瘍になりました。0.4g を 1 日 2回、原油。皮膚がんの別の友人
は、皮膚に直接こすりつけた局所溶液でそれを取り除きました。
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私自身、悪い歯の感染症や腫れを取り除き、喘息の発作の後に肺をきれいにし、癌であるかど
うかにかかわらず、皮膚から 2 つのファンキーなスポットを取り除きました ...なくなった...お
っと。化学療法、放射線、副作用、問題はありません。」ブルース

「JB のすべての助けに感謝します！一部の人々が知っているように、私の妻は彼女の骨に広が
るステージ 4 の乳がんを患っています。博士は、彼女には非常に多くの腫瘍があり、数えるの
をやめなければならなかったと言い、彼らは彼女に 6ヶ月の生存期間を与えました！彼らは過
去 5 か月間彼女に化学療法を開始しました、私は彼女に RSO オイルの 5 つの米粒を 1 か月半与
えました！人生の奇跡を目の当たりにしました！彼女は MRI を取得してスキャンし直しました

が、癌の兆候は見つかりませんでした。

オイルがそれと関係があることを証明することはできませんが、それが彼女がこぶを乗り越え
るのを助けたと私は 99％確信しています！彼女は化学療法プロトコルを終えていません、彼女
は治療の残り 4ヶ月です！2012 年にはステージ 4 のガンは治らないと言われたので、私が言っ
たようにオイルは効いたに違いありません！ガンにかかっている人は誰でもこの RSO オイル
をできるだけ早く摂取することをお勧めします。それは何も傷つけることはできません！私が
言ったように、すべての助けを JB に感謝します！」

「メンテナンス段階で、ライスサイズのドロップをいくつ与える必要がありますか??」ジェフ

-月に 1〜2g で十分かもしれません、ジェフ、夜の低下はほとんどの患者が維持量として必要と
するすべてです。しかし、彼女は化学療法を受けたので、化学療法によって残された損傷を取
り除くために、彼女ができるだけ早く少なくとも 60g を食べることを望んでいます。ありがと
う、JB

「私はリックのビデオの指示を使用して自分で作ったオイルを使用し、ステージ 4 びまん性大
細胞型 B細胞リンパ腫、おそらく「不治の」濾胞性癌をわずか 58 日で治癒しました!!

それ以来、私は自分自身と他の人のためにオイルを作り続け、肺、乳房、前立腺、脳、結腸、
白血病、膵臓の 10以上の確認された症例を見て、患者は自分自身を治しましたダークグリーン

オイルを使用！緑の葉にしか見られない特別な抗炎症化合物のため、私は葉と花の両方を使っ
てオイルを作ります！

私は 1992 年に大腸全体を失いました。私は小腸で作られた「ポーチ」を 20 年間持っていまし
たが、これは通常の配管のように機能し、7 年前には虫が出ていたはずです。PAMF の私の消
化器病専門医によると; 彼は、カンナビノイドの大量使用が「最初に入れられた日から 20 年前
よりも良い形の」健康的なポーチであると考えています。彼はカンナビノイドを使用している
他の多くの患者から同じ結果を聞いており、今では彼の患者にそれを勧めています！」クレイ
グ

「ありがとうございます。5 年間の「注意深い経過観察」の後、私の夫の濾胞性リンパ腫は醜
い頭を抱えています。彼はオイルに 3週間入っており、週に 4 日ゴルフをしていても気分がい

いです。今後も最新情報をお届けします。」ジョイス

「私は 2 年間のスキャンに行きましたが、それらは完全に癌がなく、放射線による損傷が最後
に少し見られました。私は完全に病気、RSO オイルがありません。神がリック シモンズのオ・
イルを送ったことは、これほど多くの人に与えられてきました ...あなたがするすべての情報を

伝えてくれてありがとう。」リンダ

「私の友人の妻は後期結腸癌を患っています。医者は彼女を家に送り、彼女のためにできるこ
とはこれ以上ないと彼女に言いました。それは彼女の肺と脳に広がっています。彼女はどのく
らいの量を摂取する必要がありますか？彼女が寛容を築くのにどれくらい時間がかかりますか？
彼女は 1 日あたり 3滴の米粒サイズのドロップを取るために蓄積する必要がありますか？彼ら
が彼女に与えた化学療法は彼女を弱くしすぎました ...彼らはもう彼女に化学療法を与えません...
手遅れになる前に、オイルが損傷を修復できることを願っています。彼らは彼女に残り 4-6ヶ
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月を与えました...」サイモン

-サイモン、他のものと同じプロトコル。彼女が薬に慣れたら、彼女はより速く食べるほど良い
です。JB

「私は 4 か月前に、医師が 1 年以内に 4回、膀胱内から大量の癌を外科的に切除し、化学療法
を数回行った後、2014 年までそれをあきらめたいとこのために大麻油を作り始めました。彼の
次のステップは彼の膀胱を取り除くことでした。彼は 1月にオイルを飲み始め、2週間前に彼

は癌がないことを知りました。彼は今、自分で油を作り、毎日維持量を摂取しています。」チ
ャールズ

「こんにちは、私はあなたといくつかの良いニュースを共有したいと思いました。私が以前あ
なたに話した癌患者は最近 CAT スキャンを受けました。腫瘍はありません!!!彼の胸には野球と

同じくらいの大きさの腫瘍がありました。それと他の腫瘍は完全になくなっています！残って
いるのは瘢痕組織だけです。彼と私は同様に、この素晴らしい薬について神をたたえます。大
麻、素晴らしい植物、神から私たち全員に与えられた贈り物。リック シンプソンと、神の植・
物が何をすることができるかを人々に知らせるために彼が犠牲にしたことに感謝しなければな
りません。患者は失った 40ポンドを取り戻しました。彼は私が今まで見たよりも健康で良く見
えます。私は 100％自信を持っており、リック シモンズオイルを正しく製造して使用すれば・ 、
ガンを治すことができると確信しています。この病気との 12 年間の闘いの後、この患者は癌が
なくなりました。このために私たちは神に栄光を帰すことができるだけです。

リック、人々のためにいくつかの非常に大きな犠牲を払ったスタンドアップコメディであるこ
とに改めて感謝します。私は 1 年間、RSO で何ができるかという言葉を広めてきました。今、
私はあなたのビデオで言われたことすべてが真の青であると 100％確信しています。私は別の
ステージ 4 の癌患者を引き受けており、彼が 1 年以内に癌がなくなると確信しています。これ

からもできる限りのことを広めていきます。また、できるだけ多くの人を助けます。真実が勝
ちます。あなたがしてくれて、今もやっているすべてに感謝します。心から、女神を育ててく
ださい」

「博士。ロンドーはクリスマスの前に、私の背中のこの黒い斑点は黒色腫であると私に言いま
した。出血し始めてから彼のところへ行きました。家に帰ってつぼみの油を背負い始め、油も
しっかり食べ始めました。2週間もかからず、背中のシミがきれいになり、約 2 オンスのオイ

ルを食べ続けました。かろうじて背中に跡があり、素晴らしい気分です。

フィリップも 1 年間の検査を受け、1 年以上癌がありませんでした。それで彼らはその癌を無
料と呼びます。彼は少なくとも 3 年間は医者に診てもらう必要はありません。彼は化学療法も
放射線療法も受けず、約 4 オンスの大麻油を摂取しましたが、それでもほぼ毎日少しずつ食べ

ています。大腸がんに打ち勝つ人は多くありません。リックは私たちのヒーローです。」フル
ートウッド

「大麻油の癒しの力について教育を受ける機会がなかった人々には信じられないほどです…私
はリック シンプソンの出身地に住んでいて、・ 10 年間癒しの力を見てきました。それは癌、糖

尿病、筋肉障害、歯の痛み、特に火傷の奇跡の治療法を治します（あなたはそれを信じるため
にそれを見る必要があります）。

これまでのところ、適切かつ定期的に服用した場合に機能しないことは確認されていません。
皮膚がん、吐き気、胃のけいれんなど、必要なものすべてに特に適しています。おやすみなさ
い。大麻油のようにストレスを和らげるものはなく、私たちの内部の問題のほとんどはストレ
スによって引き起こされます。さあ、行きます。皆さん、頑張ってください。それは本当に機
能します、あなたはそれを信頼する必要があります。神とリック シモンズに信頼を置いてく・
ださい。」テリー

「私が知っているのは、私が行く準備ができていて、もうそれを受け入れることができず、私
の話をここに置いて、私の天使がステップアップして、RSO オイルに私を引っ掛けたというこ
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とだけです。食べるのをやめたのですが、ご飯の粒の大きさがほんの少しの油で、自分の中に
変化を感じることができました。その前は、私の人生は温湿布付きのソファで、飲み物を控え
ていました。しかし、2 日目までに、私はアイスボックスの中で、何か食べるものを探して、
シャワーを浴びました。大したことではない人もいますが、シャワーを浴びるのに十分な時間
立つことができない時が来るまでは。私はそれにとどまり、体重を増やし、再び生き始め、本
当に私の人生を取り戻しました。手術を受ける前にそれについて知らなかったのは後悔してい
るだけです。56、白人女性の乳がんの犠牲者キャスリーン」

「私の父は現在 75歳で、約 18 年前に胃癌と診断され、胃の除去を受け、15 年かけて再び生き
る方法を学びました。3 年前、彼は癌病変のために下腸と結腸の一部を切除しなければならな
いと言われました。2 年前、彼は新しい癌が手術できない場所にあると言われました...

このことを知ったとき、私は 24 時間のオイルのバッチを作りました（エバークリアの 1/2ガロ
ンに 350グラムのトップバッド）。1 年後、彼が健康診断を受けたとき、博士は彼の癌を見つ
けることができませんでした、明らかに油は癌を見えなくし、死ぬほど効果がありません ...彼
は現在、腫瘍を患っている彼の親友のエリー、彼のラブラドール犬を治療しています ...そして
彼女はオイルに非常にうまく反応しています ...私はアメリカであなたの最大のファンです。私
の人生はこのオイルです。リック シンプソン、ありがとう。」レベッカ・

「この素晴らしいニュースをあなたとあなたのフォロワーと共有する必要があります ...私の妻
の仕事仲間は数ヶ月前に彼女に夫の膵臓癌が再び再発したと言いました、私の妻と私はすでに
あなたの RSO を知っていたので、私たちはそれについてもっと学ぶためにあなたのサイトに
彼らを置きました、そして彼は始めましたすぐにその上で、昨日彼の最新の検査の結果のため
に病院に戻った、病院は彼に再び化学療法が必要であるとほとんど言っていました、しかし彼
らが結果を見たときに実際に起こったことは、癌は間違いなく彼らが最初にそれが戻ってきた
ことに気づいたときよりもはるかに小さく、実際にはほとんど消えていました。彼らはそれが
どのように縮小したのかについて困惑していました（彼らは有毒なものだけでなく、すべての
種類の薬について学ぶ必要があります）。彼らは残っているものを取り除きたいと言いました
が、それは明らかにプラスの効果があり、肉屋を彼の近くに置くことを気にしないので、私は
彼に以前と同じ用量で続けるようにアドバイスしました。でもそのニュースを聞いてとてもう
れしくて、あなたに知らせるのが待ちきれませんでした。：）" マーク

-よくできました、マーク、患者の気持ちを確認してください。ほとんどの場合、スキャンは必
要ありません。彼が 6ヶ月間 120-180g を食べれば、彼はそれほど心配する必要はないようで
す。JB

「それが医者とは何の関係も持たない人々、ただ油だけで癌を実際に治すという何千もの文書
化された証拠があります。私はステージ 4 の癌を患っていました。生きるのにたった 3 か月し
かありませんでしたが、それは 14 か月前のことです。」トム

「お知らせしますが、これが私の叔父のトムに関する最新情報です。彼の新しい PSAレベルは
0.1 で安定しています。彼の命を救うための知識を私たちに与えてくれてありがとう。彼はス
テージ 4 の前立腺癌でした。私たちは証言をすることを探しています。神のお恵みがあります
ように。" シェリー

「トム、私は 3 年前にこのオイルを使って、ステージ 4 の前立腺癌を殺しました。私は最初に
ホルモン療法を使用し、次に RSO について知りました。できます。私は個人的に、多くの病

気のために毎日それを使用している何十人もの人々を知っています。それは癌患者にとって大
きな助けになりますが、私の最も驚くべき啓示は、彼らが体の 90％以上を持っていた誰かの重
度の乾癬を治したことだと思います。この人は、1 日 1 / 4〜1 / 2グラムのオイルを 6週間摂取
することで、子供の頃から苦しんでいた状態を文字通り治しました。私はこの石油がするのを
見たことについて何時間も続けることができました。あなたは見て、心を開いて、リックが指
示するように行動します、あなたは後悔することはありません。」ダン
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「潰瘍性大腸炎と癌からの回復以来、私の消化器病専門医は、彼が知っている中で最も強力な
抗炎症薬であるため、現在、すべての患者に大麻製品を使用しています ...そして、彼らは彼が
処方できるどんな薬よりもうまく機能します!!!」クレイグ

「私はそれが癌を治すことを知っています...私は母の 3回を治しました、そして彼女は今癌が

ありません。」マクジェイ

「私はこのオイルを 5週間使用していますが、昨日のペットスキャンでは、骨腫瘍の著しい減
少が見られ、代謝亢進性肝腫瘍の証拠はありませんでした。私はもともとステージ 4 の骨と生
きている癌を 3ヶ月前に提示しました...私はそれがうまくいくと思います。そして、それはち
ょうど最初の 8cc で、次の 52 の電源を切る時でした!!」ローラ

-素晴らしい、ローラ、それを聞いて素晴らしいですが、可能であれば、これ以上のスキャンや
X線は避けてください。あなたは腫瘍を放射したくありません、あなたの腫瘍学者はあなたに
それをするのが良い考えではない理由を説明することができるはずです。よろしくお願いしま
す、JB

「聞いてください、私はこれを何ヶ月も研究しました。ハーバードによってバックアップされ
ています。彼らはスペインでそれを使用しています。違法であるため、残念ながらこれ以上お
話しすることはできません。私の夫は、脳に転移したステージ 4 の癌を患っていると言えます。
RS はあなたの健康で誰も信用しないと言います。だから私はしませんでした。いわば「月を
飛び越えた」。私はしっかりと足に着地し、夫は元気です。:)」リサ

「CureYourOwnCancer.com様、しばらく前に、リックシンプソンオイルについて読んで、い
くつか作ってみることにしました。私は非常に長い間マリファナを栽培してきました。私は自
分の最高の芽のいくつかを使用し、いくつかのプレミアムヘンプオイルを作りました。やって
みたら信じられませんでした。それはとても強力だったので、私が今まで持っていたものは何
もないようなものでした。

試してみたところ、その時点で約 11 年間癌（ホジキンリンパ腫）と闘っている患者さんを知り

ました。私は彼の医療用マリファナの介護者になることを申し出て、彼が推奨されているよう
にオイルを飲む限り、彼に無料でオイルを供給しました。その時、彼は私にとって見知らぬ人
でした。私は約 1 年前に思いやりクラブの会合で彼に会い、彼が癌にかかっていることを知り
ました。リック シモンズの・ 治療から実行。

それで、この患者と連絡を取り、彼に申し出を提示した後、私たちは州に適切な書類を提出し、
治療を開始しました。私たちは彼が植物を所有する場所にそれを設定したので、最終的に彼は
彼自身に油を提供することができるでしょう。それはまた、彼が自分自身を助ける方法を学ぶ
という合意の一部でした。治療を開始しました。最初はオイルがとても強力だったので彼にと
っては困難でした、そしてそれを 1 日 3回服用することは非常に難しいかもしれません。
3 か月後、上胸の腫瘍が縮小し始めました。5 か月後、腫瘍は完全になくなりました。その後、
彼は CAT スキャンに参加しました。結果は彼が癌がないということで戻ってきました！医者は
少なくとも 11 年間彼の癌を治そうとしてきました。化学療法、骨髄移植など。必要なのは、約
1ポンドのプレミアムバッドをに変換することだけでしたヘンプオイル。彼は前後の CAT スキ
ャン結果をディスクに保存しています（まもなく提供されます）。彼は前に出て、人々に公に
話しました。実際、彼は現在、他の患者を癒しのヘンプオイルで助ける介護者で
す！」GrowGoddess」

「1 年前、私の腫瘍学者はすぐにホスピスに連絡するように私たちに言いました。結腸癌は私
の肺と結腸に戻り、09 年に結腸から、11 年に肝臓から取り除かれました。私の夫は彼らが化
学療法のもう 1 つのラウンドを試みることを主張しました。大麻オイルを発見したのと同時に、
化学療法と同じ日にオイルを飲み始めました。私の腫瘍マーカーは 17.6 でした。1回の治療
（および 2週間のオイル）後、私の腫瘍マーカーは 10.6 でした。先週の金曜日、2回の治療と
5週間のオイル投与の後、私の腫瘍マーカーは 4.8 です。私の看護師は、私が何をしているのか
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わからないと言ったが、この化学療法はこれらの結果をもたらすはずではなかった。長い間、
私よりも気分が良くなりました。」ダイアン

「こんにちはジンドリッチ、昨日私はリックの本を読み終えました。素晴らしいもの！正直な
ところ、私はオイルの真の魔法の力についてこれ以上の証拠は本当に必要ありません！

私もいくつかの実験をしました、そして毎日私はこの薬がすることができる何か新しいことを
発見します！すばらしい！悲しいことに、私が確信していても、ガールフレンドが確信してい
ても、彼女の母親はどういうわけか完全に「手放す」ことができません ...それでも彼女はくだ
ら な い 化 学 療 法 を や め る か ど う か わ か ら な い …
私は常に良い議論を引き出すように努めていますが、彼女のために決めることはできません！
彼女は癌を患っている人であり、彼女は自分の人生をどうするかを決めることができる唯一の
人です。

彼女が死ぬことは不可能になるほどたくさんの油を彼女に詰め込むので、私は彼女がとにかく
治癒することを知っています。しかし、それでも私は、これらのクソ化学物質で遊ぶのはとて
も愚かで危険だと感じています。特に、癌を治すことが証明されている天然薬を利用できる場
合はそうです。がんと医療システムに関するあなたの経験について読みました ...ご不便をおか
けして申し訳ございません…そして今では、伝統的ないわゆる「薬」に対するあなたの態度が
よくわかりました！ルイージ

-こんにちはルイージ、本についてのあなたの素敵な言葉に感謝します、そしてあなたが経験し

なければならなかったことは残念です。彼女が選択する治療法は彼女の選択ですが、私は化学
療法に近づきません-彼女のために私の母の話を読んでください、おそらく彼女は毒を取ること

は決して良い考えではないことを理解するでしょう、特にそれが立証されていないし必要もな
いとき。彼女がオイルを服用すれば、化学療法を単に生き残る可能性は大幅に向上しますが、
繰り返しになりますが、なぜ彼女の病気の体にさらに大きなダメージを与えるのでしょうか？
それはまったく意味がありません。よろしくお願いします、ジンドリッチ

「友人が私を座らせて見ました治療から実行約 2 年半前、それが私の乾癬に役立つかもしれな
いと考えていました。私たちは一緒にオイルを作りました-私たちの両方にとって初めて-3週間

以内に、私の尋常性乾癬はなくなりました。それ以来、私は油を作り、それを摂取しています。
私が毎日摂取し、ランダムに現れる個々のスポットに夜に局所的にオイルを塗ると、乾癬は非
常に制御され、ほとんど見えなくなります。この経験のために、私は 2フィートで飛び込み、
コロラドで最初の完全に州の認可を受けた医療用マリファナビジネスを所有しています。私の
ビジネスの 1 年後、私の父はステージ IV の黒色腫と診断されました-それは彼の肺と肝臓に広
がっていました。彼の腫瘍学者は彼に 3〜12 か月を与え、ホスピスケアの準備をするように彼
に言いました。私はすぐに彼を RSOレジメンで開始し、5 か月後、彼の癌はなくなりました。
なくなった。世界で最も簡単なこと！この素晴らしい薬を世界に再紹介してくれたリックに感
謝します！:-)」エリカ

「私は 2週間の石油コースを行いました...一日おきくらいしか買えませんでしたが、体の乾癬
はほとんどなくなりました。あげよう 7 今年は屋外の栽培者に私のカードを渡したので、一度
に十分な原材料を入手して、このがらくたを完全に癒すための 60 日間のバッチを作ることがで
きます!!!」ソフィー

「大麻油は癌を治します。私はステージ 3 の乳がん患者であり、自分自身を治すためにオイル

を使用しています。」アデル

「化学療法も放射線療法もありません...RSO と食事の変更...RSO はそのたわごとなしで私の胃
癌を治しました...」デール

「こんにちはリック、私は数ヶ月前にあなたと話しました、そしてそれ以来私のうつ病のため
にオイルを試しました。1 オンス（28g）で約 10 日間しか与えられなかったため、効果があっ
たかどうかはわかりません。10 日間の終わりに向かって、私は数日間少しうつ病に苦しみまし

- 83 -



た。私の人生にはストレッサーが関わっていましたが、落ち込んだ感じで機能することができ
ました。だから誰が知っているか、それは石油なしではもっとひどかったかもしれない。

とにかく、私は私の友人（76歳）の皮膚癌の 1 つにもオイルを試しました。それは本当に厄介
な見た目の癌であり、直径約 75mm の赤みに囲まれた非常に黄色い中心の約 8mm でした。か
ゆみや臭いがひどいので、2。5 日間だけつけたままにしました。しかし、カバーを外すと（防
水包帯でした）、ガンはほとんど消えていました。残念ながら、彼は多くの皮膚癌を患ってお
り、それらを治療するために必要なお金を払うことができません。それで彼は彼らを多くの苦
痛で焼き払わせました。彼は懐疑的な性格であり、彼が油を賞賛することは非常に重要です。

いくつかの良いニュース。私の息子は、化学を専攻する大学の最後の年に出席し、彼の有機化
学教授（オーストラリア生まれの中国人紳士）に結果について話しました。彼は非常に興味が
あり、皮膚がんのさまざまな人々の油を調査して実験する予定です。これにどれくらい時間が
かかるかはわかりませんが、情報を提供し続けます。教授の信頼があれば、官僚主義の扉に足
を踏み入れるかもしれません。よろしく、オーストラリア、ワーウィック」

「それを作って、18歳の息子に投与しました…今は癌の兆候はありません。リック シンプソ・
ンに大いに感謝します。私の息子は、生検を受ける前に腫瘍を切除した後、10月に滑膜肉腫と
診断されました...癌はまだそこにあり、攻撃的なタイプの癌のために彼の肺に広がる可能性が
あると言われました...最新のテスト結果では、戸惑いの痕跡を見つけることができません ...大
麻油は、私が診断のほぼ直後に彼を始めた多くのことの 1 つでした。」アマンダ

「私の親友は、脳腫瘍の痛みのためにモルヒネを与えられていました。モルヒネ自体が依存症、
禁断症状を引き起こし、使用中に事態を悪化させるだけでした。大麻自体は、禁断症状、うつ
病、痛み、そして癌自体を和らげる唯一の薬でした。あなたのメッセージは私の友人を救った
ものです。」碧玉

「私はオイルにとても興奮しています。先月、私がそれについて読んだり聞いたりしたのは初
めてでした。私は夢中になっています...シンプソンさん、私たちの多くは、あなたがすべての

人類のために行った利己的で愛情のこもった仕事に感謝します。あなたは私の人道主義者の定
義です!!!私は 1998 年からホスピスにボランティアとして参加しており、腕の中でさえ多くの人

が苦しみ、亡くなるのを見てきました。この苦しみの多くが軽減された可能性があると考える
ことは、文字通り気が遠くなるようなことです...」シンディ

-特に、リック シモンズオイルの「奇跡的な癒しの力」に関するすべての情報が真実であると・
考えると、確かにそうです。適切に生産され使用されたオイルは、ガン、糖尿病、その他の何
千もの症状を本当に治すことができます。モルヒネが触れない痛みを和らげることができます。
それは本当に体を若返らせ、筋肉を再生させます。気が遠くなるような言葉はそれを完全には
説明していないと思います。JB

"ああ、神様。フェニックスに涙を流している人から、腎臓がんにかかったという連絡がありま
した。オイルを 90 日間服用した後、最新の PET スキャンは腫瘍がなくなったことを示してい
ます。。これが信じられない。フェニックスティアーズは、私がそれを使って働いて以来、多
くの治療法を見てきました。他の人の癒しを手伝ってくれてありがとう。」グレッグ

-おめでとう、そして他の人を助けてくれてありがとう、グレッグ。これ以上のスキャンは必要

ありません。オイルだけです。スキャンは発癌性です、それは癌を再発させるかもしれません、
そして誰がそれを望んでいますか？JB

「こんにちは、甘いリック シンプソンとジンドリッチ バイエル、あなたが元気で幸せであ・ ・
ることを願っています。あなたが受け取らなければならない電子メールの量を考えると、あな
たは数ヶ月前から私を覚えていないと確信しているので、私は以前の通信を含めました。お母
さんは元気で元気です！私たちがとても感謝していると言うのは控えめな表現です。

2012 年 2月の診断時（肝臓および肺への転移を伴うステージ 4 の膵臓腺癌）、彼女の予後は
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3〜6 か月であり、その期間中に健康の深刻な低下が予想されました。代わりに、彼女は生きて
いて、幸せで、10 か月後も元気です。私はあなたが両方とも化学療法に反対していることを知
っています、そして私たちもそうです…しかし彼らが 3ヶ月と言ったとき、私たちは化学療法
を含むすべてをそれに投げ、RSO をすぐに始めました。彼女が受け取ったほど多くのゲムザー
ル化学療法で母親ほど健康を維持する人はいないと言われています。その間、RSO は彼女の健
康を維持していなければなりませんでした。化学療法は 6週間前、化学療法による損傷の始ま
りを感じることができると判断したときに停止しました。彼女は現在 6週間化学療法を受けて
おらず、気分が良い。

2012 年 2月の彼女の診断以来、最初の蓄積の後、彼女は 1 日あたり 1グラムの RSO を摂取し
ました（これまでのところ合計で約 300グラム）。月曜日 12-17-12 に行われた最新のスキャン
では、一部の腫瘍が小さすぎて CT スキャンで視覚化できないという文書を含め、腫瘍の縮小
がさらに進んでいることが示されました。信じられないニュースでした！それから火曜日に私
たちは彼女の研究室の仕事から結果を得ました。そのような良いスキャンニュースを受け取っ
た後、彼女の腫瘍マーカーテスト（CA19-9）が 285 から 2100 に増加したと聞いてショックを

受けました。これが以前に起こったのを見たことがありますか？マーカーが増加した理由や方
法について何か説明がありますか？何かアイデアはありますか？助言がありますか？この質問
はいくつかの RSOメーカーに出されましたが、これまでのところ決定的な答えはありません。

これが彼女のこれまでの CA19-9 の結果です。正常レベルは 37未満です。2月の初期診断時に
腫瘍マーカー検査は行われませんでした。 4-30-12..。 23,568; 5-30-12.. 。 5,240; 6-18-
12..。4,458; 8-8-12..。538; 10-8-12..。285（最後の化学療法は 10-29-12 でした） ; 12-17-
12..。2,100。あなたが持っているかもしれないどんな入力も私の家族によって大切にされます！
たくさんの愛、B」

「親愛なる B さん、CT スキャンは大量の放射線を照射します。それが原因である可能性があ
ります。さらに化学療法はまったく不要でした。私は彼女に 180g の最高品質のオイルをでき
るだけ早く食べてもらいます。CT スキャンやその他の発がん性のナンセンスはもう必要ありま
せん。オイルと彼女が摂取できる限りの量だけです。あなたは最初に化学療法と放射線による
ダメージを元に戻す必要があります、そしてそれは少し時間がかかります、それはただオイル
のために仕事を難しくしました。彼女の静脈に毒を送りながら解毒剤を与えるように、それは
私にはまったく意味がありません。よろしくお願いします、ジンドリッチバイエル」

「私は約 4週間前に乳がんの女性から連絡を受け、彼女を正しい方向に向けることができまし

た。彼女はかなり重大な腫瘍を持っており（私は彼女が複数持っているかもしれないと思いま
す）、それを感じることができます。彼女がオイルを始めてからわずか 3週間で、すでに腫瘍
は確実に軟化しています。3週間悪くない！私は彼女に非常に勇気づけられており、この女性
が別のサクセスストーリーになることを知っています。一つの愛。" コリー

「私の父は 89歳で、顔に皮膚がんがあります。私は彼を病院に連れて行って切り取ったことが
3回ありました。これにより、彼をナーシングホームから連れて帰るのは言うまでもなく、感

染症にかかりやすくなりました。私は数週間前に大麻油から始めました。これらのいくつかは、
私の親指に対する私の赤ちゃんの指のサイズです。私が治療したのは 11個ありましたが、4個
は赤ちゃんの指の親指のサイズです。彼らはただ死んで、治癒した皮膚から落ちます。すべて
の看護師と医師がそうであるように、私は驚いています。」スティーブ

「私は、法廷での癌のスキャンで、最初の肺に斑点が見られた後、2度目に完全にきれいにな
ったことを発表できて非常にうれしく思います。最初のものがスポットを示した直後に、私た
ちは彼をオイルで始めました。大麻は彼の肺を取り、それらをきれいにしました！彼は化学療
法が必要だと言われました。私たちはそれに反対し、代わりに彼を油に乗せました。大麻は癌
を治します!!!」カレン

「子宮頸がんも治します！私は治療をする余裕がなく（1 つも...）、薬の助けなしで 1 年を過ご
しました...しかし、私はほぼ毎日喫煙しました...それから一年後の私の年次試験で、医者と看
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護師は吹き飛ばされました...彼らは癌があったところにわずかな傷跡以外のものを見つけるこ
とができませんでした...私は今 100％癌がないです...マリファナのおかげで...医者ではありませ
ん...「薬」ではありません...治療ではありません...しかし、純粋なハーブの自然な植物のため
に...私は生きている証拠です...医者は私が何の治療もせずに行くことからレベル 5 の癌にある
べきだったと言いました...しかし、それでもそれはなくなった...彼らからの助けなしで...彼らは
とても吹き飛ばされたので、私をリトルロックの州立病院（UAMS）に送ってさらにテストを
行いました...UAMS はわずかな傷跡以外は何も見つかりませんでした...彼らはそれが奇跡だと
言った...マリファナだけだったと思います...すでに合法化しています...人を助ける...それは人類

が使用したものではありませんか？」モニカ

「私は大麻油を使用して、頭頸部と顔の基底細胞癌を治療しました。正常に。これは研究を行
うのに理想的な癌です。それは肉眼ではっきりと見え、起こった変化は簡単に見ることができ
ます。私はここアメリカでこれに興味を持たせようとしましたが、連邦政府には誰もがいて、
誰もが触れると死ぬほど傷ついたようです。何ができるか見てみましょう。」ジョセフ

「太ももにしこりがあります。以前は 2cm近く硬かったのですが、今では半分以下のサイズに
なり、柔らかくなっています（4週間）。」カトリ

「そして、私は 5 か月間連続してオイルを飲んだ後、ガンがないことを知りました!!」ミミ

Q.JB、血管芽腫と呼ばれる特定の種類の腫瘍の治癒について何かありますか？私はあなたの投
稿や他の人をフォローしています。私は切除以外にこの種の腫瘍の治療を見たことがありませ
ん。たくさんあります。」グレイム

A。直接ではなく、私たちは確かに人間に知られているすべての診断を個人的に治療する機会

がありませんでしたが、私が今それについて読んだことから判断すると、石油が役に立たない
理由はわかりません。私の知る限り、彼らは CT スキャンを使用してのみ診断することができ
ます。私がそれを見ると、CT スキャンを行うすべての人は後で少なくとも 60g の石油を食べ
る必要があります。そして、手術前に 60g を食べれば、腫瘍がないので、ほとんどの場合、手

術は必要ないと思います。だから私は間違いなく自分でオイルを試してみるでしょう。よろし
くお願いします、JB

「プラセボが何人かの人々を癒すという事実は、薬を永久に捨ててプラセボの芸術を研究する
理由です。効果的な治療法がある場合、プラセボ研究を行うことは決してないと言っても、そ
の通りです。それは、病気で残酷な患者の半分を殺すことになります。」クリストファー

-それは確かに病気で残酷なことであり、それが私が個人的にそれをしない理由です。他の人は

望むならできますが、私はしません。私は医療システムにプラセボとしてオイルを使い始めて
もらいたいです-彼らが使いたいものがオイルよりも安全で効果的である（そして患者にとって
より楽しく/楽しい）ことを証明した場合、彼らは先に進んでそれを売ることができます。そう
でない場合は、なぜそうではありません。とてもシンプルでとても合理的だと思います。そし
て、それはとにかく将来的にどうなるかということです、それでなぜ待つのですか？JB

「大麻が単なる薬であるという事実を受け入れるのに遅すぎることは決してありません。同時
に、あなたの状態がどんなに深刻であっても、薬としてオイルを使い始めるのに遅すぎること
は決してありません。オイルを使用すると、通常、患者が回復できる可能性が高くなります。
そうしないと、オイルは最後まで患者に最高の生活の質を提供します。そしてそれも重要です。
JB」

「化学療法を受けた患者がオイルを使い始めたとき、オイルが最初にやらなければならないこ
とは彼らの体を解毒することです。そのため、場合によっては、患者が癌自体を攻撃し始める
前に、かなりの量の油を摂取する必要があります。化学療法を受けることは本当に良い考えで
はありません。特に、医療システムが大麻を癌の治療法として何十年も前から知っていること
を考えると、絶対に不要な場合はなおさらです。JB」
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Q.「末期」がん患者：1 日 1グラムで積極的に開始しますか、それとも仕事をしますか一週間
かそこらでそれまで？経験からのアドバイス？

A。いいえ、私たちは常に少量から始めて、ほとんど指示に従います。もちろん、彼らが以前
に大麻を使った経験があり、恐れることが何もないことを知っているなら、時にはあなたはよ
り高い用量から始めることができます。しかし、患者がオイルにどのように反応するかはわか
りません。また、通常、さまざまな薬を混ぜて服用しているため、患者の血圧などに注意して
監視することをお勧めします。一般的な推奨事項は、指示に従うことですが、あまり正式では
ありません。あなたの本能と判断に従い、患者が「失うものがない」場合は、必要に応じて高
用量を与えることを躊躇しません（急性腰痛など）。 。本当に高品質のオイルのグラムは、経
験の浅いユーザーを非常に高くする可能性がありますが、それでも害はありません。麻による
昏睡でも効果がある場合があり、遅かれ早かれ手術前の麻酔に使用されると確信していますが、
今はできるだけ患者さんが快適ゾーンにとどまるようにしたいと考えています。うまく説明で
きたと思います。よろしくお願いします、JB」

「私の友人、コリー、あなたは***で私を助けてくれました。私は彼に神経内分泌腫瘍の治療薬
を与えてきました。彼は 1 か月間薬を飲んでいて、それは縮小し始めています。それはとても
大きかったので彼の胃を押していましたが、今では彼が再び食べることができるようになりま
した、そして彼の医者は彼がそのような腫瘍がそれほど速く縮小するのを見たことがないと言
いました。それは彼をびっくりさせました、そして、すべての血液検査は正常に戻ったので、
治癒する途中の別のもの、そしてそれは素晴らしいです。そして、あなたは素晴らしいです、
そして神は素晴らしいです。」

「私には脳腫瘍の友人がいて、Cml がいます。オイルは私たちの両方のために働いています!!!
私の友人は、このオイルが奇跡であることを私の目に直接証明しています ...以前は疑問があり

ましたが、今はありません！油を取りなさい、それはうまくいく！」タイラー

「大麻油を 1 年間使用した後、大麻油のみを使用すると、癌がクモの巣型から腫瘍に変化し、
特定の化学療法で標的化できるようになりました。彼女はまた、1 日 3グラムの油の投与量を
増やしました。18 か月前、両親は彼女の脳腫瘍は末期であり、彼女の生存期間は約 18 か月で

あり、化学療法は彼女を数か月しか購入しないと言われたので、あなたの質問に答えると、両
方とも寛解に貢献しました。ミシガンカンナビスガンプロジェクト

「昨年、母の友人から、最高級の大麻から、母親のために 6 か月のヘンプオイルを作ることが
できるかどうか尋ねられました。彼女は首の癌を患っていた。私は Youtube のアドバイスに従
って彼女にオイルを作り、それをロシアに投稿しました。彼女は最初の 6 か月のコースを使用
して驚くべき結果が得られ、さらに 6 か月の服用を求めました。私は彼女に別の荷物を送りま
したが、14 か月後に彼女は健康になりました。あなたは素晴らしい仕事をしています、リック。
ありがとう。" ガレス

「こんにちは、私の名前はアリサです。私は 16歳です。2011 年に私はステージ 3 の退形成性
星状細胞腫と診断されました。私たち（私の家族と私）は、大麻濃縮物を使用することを決定
しました。ミシガン大学は、私が 2 年以上生き残る可能性は低く、癌自体はクモの形成状態に
あったために手術不能であったと私たちに話しました。昨年 1月、私はミシガン大学で通常の
MRI に行きました。すべての腫瘍がなくなっています。」

「私の母はステージ 4 の肺がんを患っており、それは彼女の脳に伝染しましたが、彼女は RSO
大麻油をやって以来、うまくやっています。彼女の血液検査は素晴らしく戻ってきました。R
SO が私の母にこの癌と戦う機会を与えてくれたと感じているので、私はあなたにとても感謝
しています...」シャノン

「私は 68歳の男性で、大きな問題はなく、通常の健康的な生活を送っていて、毎年インフルエ

ンザの予防接種と健康診断を受けています。私の体の機能は良好で、ある朝、ひどい腹痛で目
が覚めるまで、すべてが順調に見えました。虫垂かヘルニアだと思って妻が急いで急いでくれ
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ました。私は約 2 時間後の 2012 年 8月 15 日に緊急手術を受けましたが、結腸に巨大な腫瘍が
あり、14個のリンパ液とともに切除されました。ノード。一週間後、私の中身が壊れて中毒に

なり、それが二度目の手術につながりました。

4 日後に気分が良くなり始め、私は立ち上がってゆっくりと機動性を取り戻し、出血し始めま
した。手術番号 3 に戻り、1 日後に軽度の心臓発作が起こりました。その後まもなく-ICU で 33
日-私は退院し、ストーマバッグを投げました。バッグは私と一緒に 8 か月間使用され、合併症

なく反転手術が行われました。外科医は、癌はリンパ節を越えて広がっていないと述べた。

それにもかかわらず、彼らは私を癌クリニックに行進させ、「フォローアップ」として化学療
法と放射線療法について議論し始めました。彼らが言った標準プロトコル。BULLSHIT は私に
言った！私の体を放射したり、化学療法や放射線でそれ以上中毒したりすることはありません。
癌クリニックの腫瘍学者は、CT スキャンと血液検査を伴う 1 年間、3 か月ごとのフォローアッ
プについて議論も概説もしませんでした。

私はリック シンプソンによって概説されたように資料を調達し、・ RSO を作成しました。抽出
プロセスのすべての指示に従い、溶媒としてナフサを使用して、完成したオイルを注射器に入
れ、1 日 2回、毎回少量ずつ摂取し始めました。私は CancerClinic で 4回目のフォローアップ
を完了しましたが、CT スキャンでは CANCER の存在を示すものは何も表示されないとのこと
でした。血液検査では CEAレベルが 1.4 でしたが、一体、誰もが 1 つか 2 つの癌細胞を持って
います。彼らは懸念を引き起こすために 5+を考慮します。現在、別のバッチを準備しており、

予防策として毎日摂取します。今癌に苦しんでいる人には、同じことをすることをお勧めしま
す。失うものは何もなく、得るものはすべてあります。」ジェリー

「ステージ 4 を持っていて、すでに皮膚と骨であり、力の喪失からもうほとんど歩くことがで
きない人を救うには遅すぎますか??」タンブル

"遅すぎることはない。このオイルの使用で多くの奇跡が見られました。それが彼らを救うこと
ができないならば、それがする最も少ないことは、医薬品の厳しい副作用なしで彼らの苦しみ
を和らげることです。それらが高用量で開始する場合、それらの耐性が構築されるまで多くの
睡眠があることに注意してください。非常に強力です。」ニック

「私たちの町の長老の一人は、ステージ 3 の肝臓がんを生きるために 3週間与えられました。
周りに集まった彼の家族は彼に生きた目覚めを与えました。彼はこのオイルを試しました。彼
が元気であるのは 2 年になります。癌はなく、医者は途中で彼をテストしました。彼らはこれ
についてさえ話しません。治療法を見つけるのにお金はありません。私はそれがうまくいくと
信じています.......」ボビー

「私も、甲状腺がんはありません!!」ミシェル

「あなたが私について何を望んでいるのかを言って、私を友達から外して、私を判断してくだ
さい...あなたの議論は無効です！これは、お母さんがこれまでに取得する最後のスキャンです !!!
大麻は癌を殺します！」夜明け

ステイシー：あなたのお母さんはどのステージでしたか？一度投稿したことは知っていますが、
忘れてしまいました。それはすぐに素晴らしいレポートです！

夜明け：ステイシー、それは肺のステージ 3 の小細胞癌でした。上部リンパ系への小さな転移
を伴う 5 つの腫瘍。

デビ：それはとても驚異的です！すべての通常のプロトコルを使用しても、小さな細胞を治療
する人のことは聞いたことがありません。これは注目に値します！あなたはあなたのお母さん
の命を救っただけでなく、大麻が効く証拠であるため、これは他の命を救うでしょう。これを
共 有 し て く れ て あ り が と う ！
夜明け：デビー、彼女はそれをすべてやりました、大麻油 -化学療法-放射線しかし、彼女の化

学療法と放射線治療が行われる前に治癒したので、彼女は残りの治療を拒否し、油で立ち往生
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しました...彼女はまだそれを取り、彼女の人生の残りの間毎日取るでしょう！

スティーブ：「これは放射線後の変化と最も互換性があります」と言います。彼女は放射線を
持っていましたか治療？

夜明け：スティーブ、はい、彼女はしましたが、彼女は決して終わりませんでした ...博士は床

に座ります！

患者：Linda V.、サービス日：2013 年 11月 16 日、手順：造影剤を使用した CT胸部。胸部 CT
を行った...2013 年 7月 8 日からの以前の胸部 CT との比較が行われます。適応症：これは肺が
んの病歴を持つ 64歳の女性です...

所見：間質性変化と小葉間中隔肥厚が増加しています ...これは以前の試験と比較して改善され
ています。..。明確な縦隔軟部組織結節または縦隔リンパ節腫脹は示されていません。腋窩リ

ンパ節腫脹または丘陵リンパ節腫脹の明確な証拠はありません。右上葉の内側の側面における
放射線照射後の変化を除いて、追加の実質性肺混濁または疑わしい肺結節は示されていません。
気管と主気管支は特許です。胸水はありません。心臓のサイズは正常です。心嚢液貯留はあり
ません。上腹部の視覚化された部分は目立たない。限局的に攻撃的な光沢のあるまたは硬化性
の骨病変はありません。

印象：右上葉の右上葉と内側の側面における放射線照射後の変化を改善します。再発性または
残存病変の明確な証拠はありません。」

「私は手術不能のオートガンを患っていました。それは左肺の下葉の小細胞ガンです。私は非
常に高価な大麻油に乗りました、そして細胞は縮んでいます。私はターミナルで、2013 年のク
リスマスまでに死ぬと言いました。THC のおかげで、私はまだここにいます。」ジョン マイ・
ケル

「石油はすべての放射線による損傷を元に戻し、信じられないほど治癒しました ...医療用マリ
ファナは私を救い、5 つの薬局から私を遠ざけます。私は化学療法で右腎臓を失いました、そ
してそれは私に皮膚を持っていることが痛いところにつかまり始めます ...そして、チンキ剤で
オイルを消費してから数分以内に、発作を止めて数ヶ月間遠ざけます...

驚くべきことに、それは私が緑内障と診断された場所への化学療法によって引き起こされた私
の目の神経損傷をオイルが逆転させただけです、そしてちょうど 6ヶ月前の私の最後の訪問で
は緑内障の兆候はまったく見られず、薬を服用すると私の視力は良くなります。 ..」テレサ

「私は、狂ったように広がっていたステージ 4 を持っていた男性を知っています。彼は一年を
通して生きる可能性が 10％与えられ、彼の業務を整理するように言われました。私は彼に見る
ように言いました治療から実行薬を試してみてください。1 年以内に彼は 100％癌がないと診
断され、現在は数人の患者の介護者であり、それはすべて大麻の素晴らしい治癒力とリック・
シンプソンの指示によるものです。だからリックに感謝します。」ジェームズ

「ステージ 4 の膠芽腫を患っている私の叔母は、たった 3回の投与で車椅子から歩行に移行し
ました。彼女の左側は一ヶ月以上麻痺していた。しかし、今では完全に機能しています !!とて
も興奮しています！」ニコレット

「私は死亡率の高い神経膠芽腫を患っていました。化学療法と放射線療法の 6 か月後、気分が
悪くなり、嘔吐し、腎臓が痛くなり、すべてが中毒になりました。ようやく家に帰って何もで
きないと言った後、私は食事を変えて、庭から有機栽培の食べ物をきれいに食べました。緑の
スムージーを飲み、ビタミン C のショットを撮ります。次に、サワーソップフルーツを追加し

ました。友人が私にリックのオイルを手に入れました。さて、先週の金曜日、私の腫瘍学者は
私が癌がないことを私に言って鳴りました。私の心からあなたの心へのたくさんの愛情。それ
は命の恩人でした。」ターニャ

「私の叔母は 6週間オイルを飲んでいます。彼女の末期腫瘍は現在 50％以上縮小しています。
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それは機能します。」Boosboys

「彼女の父親が化学療法を受けていて悪化していたので、4 か月前に私がこれを話した友人を

手に入れました。今では、彼はほとんど癌がなく、気分がいいです。」ルース

「それはうまくいきます-化学療法/ラジオがそれを広めたとき、それは私の妻の癌を治しまし
た-彼らは見ると言いました代替案については…私たちは石油について知りました-癌は 3 か月/
90 日で消えました-今それを前払いしています。」クリス

「私は神経膠腫の脳腫瘍の再成長を防ぐために約 1 年間オイルを使用しています。リックに感
謝します。治療は私の全体的な健康に役立っているようで、再成長はありませんでした。WHO
グレード 2 の脳腫瘍の再発を予防しようとしている人にとって、適切な投与量が何であるかを
誰かが知っていますか？「標準的な」アドバイスは、それが元に戻り、化学療法を必要とする
ということです。私のドキュメントは、50％が 3 年以内に成長することを示唆しましたが、こ
れは数か月で打ち負かされました。ここまでは順調ですね。" 4 20

「友人から、彼の仲間がステージ IV の肺がんが治癒したという知らせを受けました。9人の医
師は、彼が生きるのに数週間あり、それが彼の骨と脳に広がったことに同意しました。オイル
で 4-5週間、そして今、ドキュメントは彼らが誤診したと言っています、それは軽度の肺感染
症でした。彼の血中に腫瘍や癌マーカーの兆候はありません。私は彼に PhoenixTearsを紹介し、

より少量でより手頃な量のハーブを使用してバッチを作成する方法を示しました。これを自由
に使用してください。匿名にしてください。ありがとう、そして神のご加護を。」

「私は集団で長年働いていましたが、運転中に窓からぶら下がっていたため、左腕に皮膚がん
がありました。今では誰も私を信じる必要はないことを知っていますが、私は毎日 RSO オイ

ルを塗り始め、それがなくなったことを誓います。数か月かかりましたが、何年も前から本当
になくなっています。」ランディ

「生命を脅かす化学療法と放射線療法の代わりにオイルを使用することを選択した生存者に会
いました...彼女は 1 年未満しか与えられませんでした...彼女は 5 年以上癌がなく、髪を失うこ
とはなく、弱っていました。治療による病気...天然の非化学療法!!詐欺ではありません!!」グウ
ェンドリン

「私はちょうど私のピープスの 1 つでメッセージを送りました。彼女は非ホジキンリンパ腫の
ステージ 4 とトリプルヒットを持っていたので（3人のドライバーが彼女にそれを説明し、癌
の 1 つが実際に他の癌を化学療法から保護したと言った）、彼女の唯一の医学的選択肢は骨髄
移植でした。彼女が今日見た彼女の腫瘍学者は、彼女が移植を拒否したので、彼女の「癌はも
う戻ってくるだろう」と言っていました。これは彼女のメッセージです。私の血は良いです。
私は正しいことをしています。Hooragh、良い結果、良いニュース、癌はありません。」大麻

は癌の人々を殺します！」コリー

「リックは、膀胱領域で 4種類の癌と闘うために 3 年間生き続ける方法を教えてくれました。
私は今 2 になり、RSO を使用して毎日戦っています。これに勝つかどうかはわかりませんが、
良い戦いでした。今は刈り取り機を 3 年過ぎて、まだ戦っています。ありがとうリックと乗組

員…神のご加護を…」グレゴリー

「私たちは夫のために RSO を作成します。彼は関節リウマチに苦しんでいます。彼はまた、
ホジキンリンパ腫を打ち負かしました。99.9％のイソプロピルを使用しています。3〜5 分以上
溶剤に放置しないでください。このようにクロロフィルで緑色ではありません。私の夫は彼の
RA のために薬を服用する必要はありませんでした。彼は腫れず、痛みもありません。この素
晴らしい薬を共有してくれたリックとあなたの友達に神のご加護を！」ジャニス

「私は、それが両方の種類の皮膚癌を治療し、私の叔父の前立腺癌をステージ 4 にするのを個
人的に目撃しました。私はまた、それがリンパ腫との戦いに成功するのを見ました。また、犬
の腫瘍の治療にも大成功を収めています。腫瘍は、彼女の食物と一緒に局所的に摂取してから

- 90 -



2 か月後に、約 85％消えました。また、関節炎のために私たちの 9歳のジャーマンシェパード
にそれを与えてください。彼女はそれを愛し、それは本当に彼女の生活の質を取り戻しました、
特に獣医が数年前に処方したリマディルよりも優れています！」ジェイソン

「私はステージ 4 の骨と肝臓の癌を治し、腕の厄介な火傷を癒し、血圧を調節し、静脈瘤が消
えるのを見て、90ポンドを失い、鎮痛剤の服用をやめ、局所オイルで日焼けを和らげ、友達の
犬を治しました骨がんの...うーん、他に何が....私の指の関節炎、私はそれさえ持っていたこと
を忘れました。この植物の魔法が違法であるのは INSANE です。図を見てください。」ローラ

「これは、ほぼ 1 年前に CML（慢性骨髄性白血病）と診断されてから私の人生を変えました。

私はビデオを見ました。治療から実行大麻油が末期癌患者をどのように治したかについて。さ
て、私は作品である証拠を生きています。それは私の癌レベルを変えました。まだ治っていま
せんが、いつの日か私は生存者だと言えるので、癌患者の靴を履いて 1マイル歩いたことがな
い限り、何も知らないことをバッシングし始めないでください。」デニス

"私は信じている。私の友人は 3種類の癌と診断されました。彼は生きるために 3週間与えられ
ました。2 年後の今、彼は 1種類になり、順調に進んでいます。」サンドラ

「お母さんの命を救うのにみんな助けてくれました。1 年間ガンフリー！」グレイトフル

「私の母の話：「2010 年 9月、私の母はステージ 4 の卵巣がんと診断され、治療なしで 6 か月
間、治療ありで 1 年半の生存期間が与えられました。彼女はすぐに化学療法を開始し、癌はか
なりよく反応しましたが、ギランバレー症候群からわずか 85％しか回復しなかった彼女の 70
歳の体を破壊しました。

彼女はさらに化学療法を続け、2011 年 12月に彼女の GI と婦人科システムが絡み合って重度の

感染症を引き起こしたため、緊急手術を受けなければなりませんでした。取り除くことができ
る限り多くの癌が取り除かれました。彼女は死の扉のすぐ近くにいて、どういうわけか手術と
回復を経てそれを成し遂げ、まだ癌がないわけではありませんが、家に帰ることができました。

その間、友人がマリファナ/大麻油とその癌に対する使用についての情報を私に転送し始めまし

た。ゆっくりと、私は耳を傾け、自分自身の研究をし始めました。私は自分が見つけ始めたも
のに驚いて、研究を続けました…

翌年を通して、お母さんはより多くの化学療法を受けました。彼女は痛みのためにモルヒネと
オキシコドンを服用していた。彼女の生活の質は悪化し、「決してあきらめず、神に正直で、
マスコギーのオキエ、態度」も悪化していました。

2013 年 1月までに、彼女は 5回目の化学療法を終えていました。彼女の前の年は戦いに費やさ

れていました。彼女は疲れ果て、殴打され、傷つき、化学療法はそれ以上の治癒効果を持って
いませんでした。

私たちは、癌が彼女の膀胱と彼女の肝臓に広がったと言われました、そして、肝臓癌は彼女が
したものであるでしょう。彼らはそれを止めることはできませんでしたが、彼らはそれを遅く
して彼女をいつか買うことができることを望んでいました。私たちは最初の診断時に最初に与
えられたタイムラインを過ぎていましたが、それでももっとやらなければならないと感じまし
た。

彼女は終わり、あきらめる準備ができていました。彼女は化学療法を終えました。"もうい
や！" 彼女は言いました。私は彼女に会いに行き、昨年私が学んだことと大麻油とその癌に対
する使用について話し合い始めました。1950 年代の貧しい、宗教的なテキサスの農地とパンハ

ンドルでの彼女の厳格な育成にもかかわらず、彼女は石油についてのドキュメンタリーをオン
ラインで見たり、報告されたサクセスストーリーなどについてもっと聞いたりすることにオー
プンでした。多くの議論を重ね、死にゆく母親の息子だけが売り込みをすることができたので、
私は彼女にオイルを試すことに同意してもらいました。
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空のビタミンカプセルに飲み込んだ米粒の半分以下のサイズの投与を開始すると、彼女は 2 日
以内に麻薬の使用量が 50％減少するのを見て、この減少はこの薬を服用している間ずっと続き

ました。

ママは人生で THC 製品を持ったことがなく、これは彼女にとって大きな調整でした。時には影
響は非常にポジティブでしたが、ほとんどは非常に鎮静剤でした。時折、thc は少し強すぎまし
たが、過剰摂取によって害を受けることはないので、彼女は横になって、それが過ぎるまで祈
っていました。睡眠は治癒過程の一部であるため、鎮静作用は設計によるものです。

すぐに、ママの CT腫瘍数は 455 に上昇し始め、彼女は処理できる限り早くオイル投与量を増

やし始めました。彼女の医者の勧めで、彼女は婦人科の癌の外科医に会いました、そして、彼
は入って、できるだけ多くの癌を取り除くことを試みることに同意しました。手術は 6月下旬
に予定されていましたが、到着するまでに腫瘍数は 405 に減少し、ママは 100グラムを超える
オイルを摂取していました。

外科医が私の父と話すために手術から出てきたとき、彼の正確な言葉は「それはもっと良くな
ることはできなかったでしょう！」でした。彼らはそこにあることを知っていた大きな癌を取
り除きましたが、彼らが見ることを期待した小さな癌性腫瘍はありませんでした。母親は手術
から回復し、2013 年 7月以降、腫瘍数は 20未満（正常は 34）のままです。12月からの彼女の
最新のキャットスキャンは、2014 年 7月の時点でまだ癌がないことを確認しています。」グレ
イトフル

「私の兄は、脊椎に転移したリンパ腫、胃を持っていました。彼らが彼に与えた薬は彼を毎晩
一晩中起きさせ、何週間も眠ったり食べたりすることはありませんでした。1グラムの油の錠
剤と彼は 18 時間眠り、心ゆくまで食べます。1週間後、彼は 78％癌がなくなりました。医者
は困惑した。彼は非医療状態だったので私たちは彼に話しませんでしたが、大麻は彼の命と私
たちの命を救いました。今から 1 年後、MY BROTHER BEAT LYMPHOMA！誰もそれをしませ
ん...大麻なし。」エラー

「しばらく前に、私はそれの大きな下品を持っていました。私は一日一滴かかります。それを
くれた人が返してくれと頼んだ。彼は結局、癌から消えていった女性にそれを与えました。彼
女は実際に生きるどころか、食べたり飲んだりすることができませんでした。彼女の体重は 70
ポンド未満でした。私の友人は彼女にオイルを与えました ...出来上がり！彼女は食べたり飲ん
だりし始め、戦いを続けました...成功しました。大麻の癒しの特性をしっかりと信じていま
す。」タラ

「私はあなたが投稿したものすべてを忠実に読んでいます。父はガンで亡くなりました。彼ら
は放射線をやるだけでした。彼は 1回の治療を受け、彼らはその場を逃したので、基本的に彼
らは彼を揚げました。彼は 2 日以内に亡くなりました。」アニタ

「今日、私は多額の寄付をした男性から連絡がありました。彼は喉に癌の腫瘍がありました。
彼は 2013 年 4月上旬からチューブ給餌を受けています。病人の妻はみんな涙を流している。1
日 2回オイルを 4週間摂取した後、それはなくなりました。完全になくなった...彼は固形食を
食べました...新しい治療法や新薬はなく、RSO だけです。知識を共有し、命を救ってくださ
い。」ジャレド

「私はステージ 4 のがんサバイバーです。化学療法を行っている間（二度と）、吐き気や睡眠
の補助などのために処方されたすべての医薬品が病気になりました。医療 THC に切り替えて初

めて、食べて、寝て、リラックスして、耐えることができました！神に感謝します。私は合法
的なカリフォルニアに住んでいます。アクセスできない人たちに心から感謝します。」ハイン
ツ

「他の人が私たちのように間違いを犯さないように、共有してください。食事はとても重要で
す!!!!そして、4 年前にステージ 4 の小細胞癌と診断され、2〜3 か月の生存期間が与えられたセ
ントジョンの女性のように、私は彼女と電話を切ったところです。彼女は元気です！ !!!!!そし
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て彼女は 73歳です!!!肺がんで 2人の姉妹を失った。と...それについて私たちに話したのは彼女
の息子でした。なぜなら、誰かが彼にそれについて話したからです!!!!」ブロンウェン

「私は脳腫瘍を含めて RSO で約 6回癌を治癒しました。誰かの癌を治癒した最速は、13 日で
した!!!笑、くすぐります。また、糖尿病、白内障、IBS、関節炎、白髪、高血圧も治りました。
私がこのようなものをどれだけ疑ったかを考えるのはクレイジーです !!!今、私はほとんど何で
も信じます。」翡翠

「はい、それは白髪を治すことができます。私は以前にそれを香油に変えて、それを私の髪と
顔に適用しました。うわー、ものは不思議に動作します。」ブリットニー

「私は 3人がオイルで癒されているのを見ました。彼女の医者が足を切断しなければならない
と言った後、彼女の足の糖尿病性潰瘍からの 1 つ。1 つは肝臓の「末期」がんです。そして 1
つからベトナムでエージェントオレンジを服用した後に発症した過敏性肺炎。彼の退役軍人省
の医師は、その状態は「管理可能」であると彼に言いましたが、最終的には彼を殺すでしょう。
数ヶ月後、この男性はインフルエンザで入院し、彼の医者は CAT スキャンを命じました。彼は、
最初のスキャンが別の患者と混同されたと思った後、2回目のスキャンを注文しました。それ
から彼は私の友人に「何が起こっているのか」と尋ねました-彼の肺の瘢痕組織は治癒し、彼は
「本質的に普通の人の肺」を持っていました-不可逆的であるはずの状態から。ブース

「私の夫は、彼の今やなくなった癌のためにオイルを服用することに違いはないと感じている
と言います。彼はそれを 3 か月間続けており、メンテナンスレベルに到達したばかりで、すべ

てが素晴らしいです！なんて奇跡のハーブでしょう！」デボラ

「膵臓の頭部におけるステージ IV神経内分泌。診断日 2012 年 5月。2013 年 12月に石油を開
始。腫瘍は 20％縮小しました。73 から 23 までの腫瘍マーカー（正常範囲 0-30）。」ジョアン
ナ

「私は麻油のために末期の癌の生存者です。2008 年に私は軟部肉腫と診断されました。私は 5
週間の放射線、8.5 時間の手術を受けました。そして 8週間後、癌が肺に急速に広がったので、
私は末期であると言われました。25〜40メートルの間にあったため、操作できませんでした。
化学療法は選択肢ではありませんでした。私は 3ヶ月から 1 年を与えられました。1 か月後、
私はオイルを開始し、1 年後、CT スキャンで肺に癌の兆候は見られませんでした。これはうま
くいきます！リック シンプソンは私の命を救った！」サロブレーニャ・

「2012 年 11月に結腸直腸癌のステージ 4 と診断されたため、2013 年 12月 23 日から RSO を
服用しています。私の腫瘍は過去 3 か月間成長していません。オイルが効いていると確信して

います。」スーザン

「オイルを 1 か月使用した後、寛解しています。ありがとう！私の気持ちを言葉で説明するこ

とはできません。私はまた旅行することができます。そして、はるかによく食べます。命の恩
人はあなたが何であるかです....ありがとうございました。父がガンから亡くなったので、その

時知っていたらよかったのに。

また、言及するだけです。私は 2回のがんサバイバーです。ほとんどうまくいきませんでした。

その時も知っていたらよかったのに。私をほとんど殺した従来の方法をとったことはなかった
だろう。化学療法、放射線療法、3回の手術、および反転手術を伴う腸骨切開術。長い間、家

を食べたり離れたりすることができません。ありがとう！ありがとう！と。ありがとうござい
ました。私はまた生きています。」カリン

「私は、大麻樹脂を使用して、白血病、癌、ライム病、喉の癌、皮膚癌、あらゆる種類のもの
の人々を個人的に治療しました。私はいつも大麻樹脂を使っていますが、誰がそれを知ってい
るかは気にしません。はい、警察、あなたが聞いているなら、私はいつも大麻樹脂を使ってい
ます、そして私はあなたがそれについて考えることをたわごとに与えません。」マックス イ・
ガン
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「私は個人的にステージ 4 の狼瘡といくつかの手術不能な腫瘍を伴う癌を見てきました。与え
られたのは 2 か月未満で、治癒しましたが、3 年経ってもここにあります。発作障害はなくな
りました。糖尿病が治り、クローン病や他のいくつかの腸の病気が治りました。HepC。肝不
全、腎不全。線維性および神経障害を含むすべての疼痛性障害。YouTube には何千もの推薦状

はありません。しかし、私が知っている人々は救われました。治癒し、人生に質のあるものに
戻ります。

私は、さまざまな病気に医療用マリファナを使用している患者を治療する組織のメンバーです。
私たち全員がリック シンプソンのヘンプオイルを見つけて使用しました。マリファナの抽出・ 。
これが治療し治療する無数の状態があります。あなたのトリムとつぼみからすべての合法的な
州で得ることができるものです。そしてプロセス。私は個人的にディスペンサリーを使用した
り気にかけたりするのではなく、それぞれ独自のものにします。私はこの人生を回復する薬を
通して自分自身と私が愛する他の人の世話をすることができるのが大好きです。

この植物は聖書の中に存在します。私たちの国が設立されたと主張する何か。それでも、それ
を取り去り、私たちの惑星の資源を破壊して、それがあったすべてのものを置き換え、そもそ
もそれは良いことです。探すあなたの声。声を上げて、完全に合法になるまでやめないでくだ
さい。医療以外のすべての用途のために復元された麻畑と人々は再び人間のように扱われます。
みんなを祝福してください。これが最初のプロトコルだったらいいのにと思います。私が最初
に治療されていたよりも多くの健康問題を引き起こした化学療法や大手製薬会社ではありませ
ん。ハッピーヒーリング。やってみませんか？」ブリスティ

「私の友人は化学療法の服用をやめ、オイルの服用を開始しました。彼の方が優れています。
医者はそれが不治であると言いました、しかし今彼はきれいだと言っています!!!!」ケイティ

「誰かがリック シンプソンのオイルをプレゼントする前に、・ 18 か月の化学療法を行いました。

不治の致命的な病気はなくなりました。私はまだ化学療法による損傷をオイルで治療していま
す。ほぼ 3 年前に化学療法を中止しました。化学療法は私の健康の無駄でした。」エノック

「リックに感謝します。ちょうど間に合ったので、今日はガンがなく、今までよりも見栄えが
良くなりました。」ランダ

「うわぁ、リック シモンズオイルはすごい！この素晴らしい治療法をすべての人に与える方・
法を世界と共有していただきありがとうございます。ホジキンリンパ腫と診断されたとき、友
人のカルメンにオイルを飲ませました。彼女はもう 1 年間癌がないです!!!そして、私のアジソ
ン病はその痕跡がなくなくなっており、これがこれまでに起こったことがないので、医師はそ
の方法や理由を説明することができません。しかし、私はできます、そして私はします !!!大麻
キュア!!!」エイミー

「1 年前の今日、私に非常に近い誰かが私に末期癌を患っていると言いました。彼は生きるの
に 8ヶ月あると言われました。5 日以内に私は彼に大麻油を与えて、米粒サイズの半分の油を
食べて摂取させました。6週間以内に彼の腫瘍のサイズは縮小し、彼らが言ったように腫瘍が
広がる兆候はありませんでした。

腫瘍は大きなグレープフルーツの大きさでしたが、今日はどんぐりの大きさです。大麻油は彼
の命を救った。彼はそれがなくなるまで油を食べ続けます。それは彼の末期癌を治すだけでな
く、彼の健康にも驚くべき効果をもたらしました。彼は前糖尿病で肥満でしたが、今では完璧
な体重になり、これまで以上に幸せになっています！私は皆に大麻油療法を調べることを勧め
ます。Youtube で RICKSIMPSON の「RUNFROMTHECURE」のビデオをご覧ください...それ
はあなたの命やあなたが知っている誰かを救うかもしれません。彼らに人生の贈り物を与えて
ください！」ホセ

"うん....シンプソンさん、ありがとうございます。あなたの素晴らしい発明は私がガンを打ち負
かすのに役立ちました。2007 年 7月に生存の可能性が 20％以下であると診断され、イベント
でリックに会った後、治療を開始しました。オイルの使用は私の命を救いました。私の白血病
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は寛解していて、私はまだ毎日良くなっています、そしてオイルのおかげで、私はあなたと真
実を共有することができます.....平和と愛。" マイケル

「昨日はジャニス（おばあちゃん）の命を救う薬を作るのに素晴らしい日でした。彼女は RSO
を約 6 か月間服用しています。彼女の腫瘍はなくなり、目の後ろの腫れはなくなり、106ポン

ドを失い、腎臓結石はなくなり、血圧は正常になりました。しかし、彼女の全体的な健康状態
の好転は奇跡にほかなりませんでした。6ヶ月前に私の家に着いたとき、彼女はほとんど階段

を上ることができませんでした、今、彼女は階段を上下に走っていて、私の周りを回っていま
す！疑似腫瘍セレブリを大麻油で治療する方法についてもっと知りたい場合は、ジャニスまた
は私が喜んでそれについて話してくれます！一つの愛。peaceloveCURE。おばあちゃん大好
き!!」デブラ

「医師は、化学療法を受けなかった場合、6 か月の生存期間があると私に言いました..........それ
は 11 年前のことです...油がなかったら、ほこりをかじったでしょう。私は今、牛として健康で、

髪を失う必要はありませんでした！これを世に出してくれてありがとう。」クレイグ

「秋にあと 6 か月しか残っていないはずだった私の親友は、今ではほとんど癌がなくなってい
ます!!!彼は結腸癌から肝臓に 40 の転移を持っていました。リック、あなたのすべての研究と経
験、そしてそれを共有してくれてありがとう！あなたもオランダでの命を救うのを手伝ってく
れました！あなたに触発された自然療法医からの愛。」マーローズ

「私の友人は 3 年前にステージ 4 の肺がんと診断され、順調に進んでいます。彼はこのことを

誓います。」リチャード

「RSO は機能します。私は逸話ではありません。」ティルマン

「リック シンプソン、どうもありがとう。私は知識のおかげで生きています。肝臓がん、骨・
がん、前立腺がんを打ち負かします。油で始めてから数ヶ月以内に肝臓と骨の癌は寛解し、ス
キャンでそれ以上見ることができませんでした。」ルイ

「癌研究が私のドアの収集に来たとき、私は彼らにお金以上のものを与えると彼らに言いまし
た、私はリック シンプソンの名前を書き留めて、それをグーグルに伝えました。神のお恵み・
がありますように。" ジェーン

「人間だけが、他の人が自然に治癒するのを止めることができないほど愚かであることができ
ます...それはどれほどばかげているということですか？無知は人間の最悪の敵です。」ソル

肺がん患者のための追加のヒント
Q.これはしばらくの間油を塗っていましたが、それでも鎮痛剤を使用しなければならなかった

ので、私たちは患者を助ける方法をもっと探していました。

A。1）別のバッチのオイルを作り、それをあなたが持っているものと混ぜ合わせてみてくださ

い。可能な限り最も鎮静性のあるオイルを探してください。患者にエネルギーを与えたくあり
ません。

2）一度に複数の株から石油を生産するようにしてください。通常、その方がブランケット効
果が高く、多くの状態をより効果的に処理できます。繰り返しになりますが、可能な限り最も
効果的な薬を製造するために、利用可能なさまざまなインディカ株から 20％THC以上の最も
強力な鎮静インディカ芽材料を探してください。

3）カプセルに入ったオイルの使用をやめたほうがいいでしょう。あなたは追加の舌下吸収の
ためにそれのいくつかを彼女の口に入れたいです（あなたはそれがそのようにより良い鎮痛効
果を持っていると思うかもしれません）
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4）ココアバターで 0.3〜0.5g の坐剤を作り、少なくとも 1 日 2回使用してもらいます。彼女は、
口からだけでなく、肛門にも使用できます。

5）彼女に 1 日に数回オイルを気化させます-咳が望まれます、彼女はそれらの腫瘍を含む彼女
の肺に属さないものは何でも咳をする必要があります（それらは単に収縮してからバラバラに
なり、咳をします）。

6）アルコールでオイルチンキを作り（オイルの量に応じて 20-30-50％、96-99％アルコール
4ml にオイル 1-2ml）、彼女が手術を受けた場所にそれを適用しますスポイトを使用すると、通
常は 1〜2滴で十分です。この方法で、大量のオイルを節約できます。もちろん、その場に直接
オイルを塗り、包帯で覆い、3 日ごとまたは包帯が外れたときに繰り返すこともできます。

7）シアバターで軟膏を作るか、温かいヘンプシードオイルまたは高品質のエクストラバージ
ンオリーブオイルにオイルを溶かし、1 日に数回その部分にこすります。これは彼女の肋骨の
痛みを取り除くのに役立つはずです、そしてあなたはまた彼女の皮膚の床ずれや何にでもそれ
を使うことができます。

8）彼女の食事に大麻の種子、大麻の心臓、大麻の種子油を含めます -少なくとも一握りの種子/
心臓、または大麻の種子油の大さじ 1〜3杯。

9）鎮痛剤とパッチをできるだけ早くオイルと交換するようにしてください。あなたが局所的

にオイルを適用し始めるならば、それは大いに役立つはずです。坐剤はまた、肺の状態につい
ても驚異的です。彼女が摂取するオイルが多ければ多いほど、そしてそれを早くするほど良い
です。彼女は病気を克服するまで 1 日 1グラム以上滞在し、その後は月に 1〜2g の維持量を維
持する必要があります。」JB

関節炎、痛み、筋肉
「私の友人は、事故で彼の指につながる彼の手でいくつかの腱を切りました。彼は手術直後に
オイルを使って治癒を助けましたが、それは非常に速く治癒し、ステッチを早く取り除く必要
がありました。それはすでに皮膚に付着していて、溶解可能なステッチではなかったため、実
際には彼にとって苦痛でした。彼の外科医と理学療法士はそれによって完全に吹き飛ばされま
した、しかし彼は彼の最後の任命まで彼が何をしたかを彼に話しませんでした。彼らが彼を信
じているかどうかはわかりませんが、私が自分の目で見たものと彼が経験したことを知ってい
ます。」ティナ

「証拠が必要ですか？私の妹は数ヶ月生きるために家に送られました。肺に入れたままベッド
から出ることができませんでした。5週間前に彼女は石油を始めました。3週間前、そして今週
と先週、彼女は車を運転し、庭を耕し、他の 4人の兄弟よりも太っています。これはリックの
おかげです。愛してるよ。」アンディ

「更新：先週、私は、リック シモンズオイルが衰弱性関節リウマチを治療するために必要な・
材料を入手することによって、兄弟を助けている兄弟について言及しました。彼は今夜電話を
して、2 日間の吹雪とスーパーボウルでほとんど眠った後、兄が食事をし、笑い、友人や家族
と電話で話していることを伝えました。彼は彼がこのように振る舞うことは決してないので、
多分彼が彼にあまりにも多くを与えたかどうか知りたかった。お前！（笑）スーパーボウル以
外は大活躍しているようで、息を吐きながら「お兄ちゃんが戻ってきてよかった、また笑って
くれてありがとう」と言ってくれました。（それはそれをすべて価値のある人々にします）

これはたった 3 日後のことですが、私たちが絶対的な人を本当に助けることができたことを知
ってとても気分がいいです E希望はありません。これは、リック シンプソン オイルが助け・ ・
てくれたという事実に直面して、私が 1対 1 で知っている関節リウマチの 2番目の人です。私

たちは訓練を受けた医師ではありません。私たちはオイルについて聞いて、試してみて、それ
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が機能することを発見しただけの人です。私たちは、愛する人を助けるために行動を起こした
あなたのような普通の人々です。マイケル

「現在、石油で 78 日間、いくつかの良い結果が見られます!!!私は RA を患っており、このヘン
プオイル治療を開始して以来、フレアアップはありませんでした。喘息発作、じんましん、不
満はありません!!!」ビバリー

「私は何年も RA を患っています。大麻油で治療していたので、フレアアップはなく、関節の

損傷の一部は実際に消えました。痛みはありますが、薬を発見する前のようなものはありませ
ん。とにかく私は長い間トーカーでしたが、喫煙は慢性疾患や激しい痛みには十分ではありま
せん。」マーク

「人に魚を与えると、彼は 1 日食べます（それが本当に魚ではない場合を除いて、魚油を入れ

た大豆パティだけです）。男に釣り方を教えると、彼は一生お腹がいっぱいになります。ほと
んどの料金を教えていただきありがとうございます。私は現在、経済的な理由で RSO を使用
していませんが、RSO が可能になったとき、神経障害（RSD）を完全に制御しました。治りま
せんでしたが、症状のコントロールには満足しました。1 日 9錠の服用に取って代わりました。
ありがとう。" 安全

「こんにちはリック＆JB、私は個人的にオイルを服用した別の良い結果を報告したいと思いま
した。これは約 8 日目です。私はそれを少なくとも 1 日 2回、1 日あたり約 1/4cc から 1/2cc服
用します。私はかかと/足/足首の痛みで並外れた成功を収めました–毎日、それはどんどん良
くなっていきます！負傷した肩に柔軟性が戻ってきました。昨夜、マッサージ中に、左肩/首に
大きな痛みを引き起こしていた大きな結び目が、実際にはピスタチオのサイズにまで減少して
いることに気付きました。クルミの大きさの。これが私の肩の痛みがすぐに治まる理由かもし
れません。結び目が何であるか/何であったかはわかりませんが、それがなくなることは確かに

嬉しいです。カンナビノイドが実際に組織の炎症を縮小し、関節の可動性と筋肉の弾力性を高
めるとテストが結論付けたことはありますか？私は実際にテストが何を言っているかさえ気に
しません-私は売られていて、私はこれほど気分が良くありません年!!!

エネルギーがなくて、寝て、寝て、寝て、寝たいだけなのかと完全に心配していました。しか
し---それは私にとってはまったく逆です-私はエネルギーを増やし、日中は倦怠感がありません。
私はあなたに巨大な抱擁を与えることができればいいのに!!!」ヘザー

「私は関節リウマチのために使用していた化学療法薬をなんとかやめました。どうやってここ
にたどり着いたのかは長い道のりでした。1997 年、私は深刻な MVA に陥り、身体障害者であ
り、医薬品に依存していました。14 年以上、私は両足に 10回以上の手術を行い、うつ病、怒
り、線維筋痛症（医師の伝統的な薬を使わずに治癒しました）、長年の理学療法、瞑想、鍼治
療、レイキなどの代替療法を経験しました。再び短いハイキングをしたり、プールで水泳をし
たり、定期的な運動プログラムに戻ったりすることができたという身体的なポイントに到達し
ました。10 年以上にわたって、私はステロイド、あらゆる種類の鎮痛薬、抗炎症薬などを服用
していました。2 年前、痛みは増し、変形性関節症で経験したものとは異なり、体、首、背中

と腰の胸部、および脚と膝の両方のいくつかの場所での怪我がありました。私の手と足はとて
も痛くて腫れていました、そして私の手はリウマチ性関節炎による損傷から変形しました、そ
してリウマチ専門医への多くのテストと旅行の後に私は診断され、すぐに開始を含む薬物試験
とプロトコルの弾幕をかけましたメトトレキサートで RA を治療するための化学薬を服用し、6
か月後、ひどい副作用のある化学薬と一緒に別の薬を服用しましたが、別のより優れたより高
価な薬に移る前に、プロトコルに苦しむ必要がありました（ビッグファーマの心の中で）まだ
化学療法を受けている間、1 年半の化学療法と追加の RA 薬の後に、RSO についての物語であ
るビデオ「RunfromtheCure」を紹介してくれた友人がいました。 。ええと、私がそのビデオ

を初めて見たときから私にとって、そしてそれ以来、それは完全に人生を変えてきました。私
は先週 2012 年 11月に始めました、そしてやがて私は私の幸福のいくつかの明確な変化に気づ

き始めました、私は油からたくさん眠っていました、しかしそれは私が治癒していたことを意
味します、私の食欲が戻るのにしばらく時間がかかりましたしかし、最終的にはそうなりまし
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た。私の髪は大きく改善されました。再び光沢があり、薄くなったり抜けたりすることはあり
ませんでした。」ウェンディ

「オイルは 5 時間で痛風を治しました。それがそれについてです！もう痛みはありません！」
マイケル

「私はそれを脳損傷の悪影響や全身の慢性的な痛みの治療に使用しています。ストレスは私の
症状を悪化させますが、マリファナは私がストレスに非常に効果的に対処するのに役立ちます。
それは私の心と体の両方を落ち着かせるのに役立ち、私がよりよく仕事に集中することを可能
にし、興奮したり、イライラしたり、気性の乱れ、うつ病などにならないようにします。私は
それが私の気分を改善し、衝動的な行為よりも外部の刺激に対する私の反応がより測定され制
限されていることに気づきました。この情報がお役に立てば幸いです。私は免許を持っておら
ず、麻薬中毒者のように呼ばれ、扱われることで誹謗中傷されています。これ自体が私のうつ
病を助長し、元気になって仕事に戻ることを不可能にします。」フレッド

「これが、ハッシュオイルが私のために一般的に行ったことです。4 年間で、不安神経症の薬
と鎮痛剤（ヘロインを含む）をできるだけ多く服用することから、1/8 だけを服用するように
なりました。th1 日 2回の痛み止めの。刺されているような筋肉のけいれんがあり、最近、オイ
ルがなくなると発作を起こし始めました。また、片頭痛があり、多くの精神障害と診断されて
います。医者が私に処方する合成薬の数がわかりません。しかし、オイルがすべてを処理しま
す。また、ハッシュオイルの影響がある場合とない場合で IQ テストを受けたことにも言及する
必要があります。スコア 148、なし 122。それはそれがより賢くなったことを意味します…ほ
とんど天才レベルに？多分私は ADHD にほとんど天才であり、ハッシュオイルがその状態を治

療しますか？大学でオンラインクラスを受講したときは確かに上手くいったので、クラス中に
薬を飲むことができました。とにかく、ハッシュオイルは世界の問題のほとんどに対する答え
です。」ジミ

「かかと/足/足首の痛みのためにオイルを服用することに関する別の最新情報。オイルを経口
摂取する 4 日間 3xday 私の痛みを取り除き、右足/かかと/足首で再び全可動域を与えました。
昨日、朝と午後の服用を忘れてしまい、一日の終わりにはほとんど歩くことができなくなり、
関節が再び硬くなり、惨めになりました。私は家に帰り、オイルを食べ、15 分以内にその柔軟
性を取り戻し始め、痛みが治まり、足を引きずりました。驚いたことに、20 年前の自動車事故

による古い怪我から肩のこわばりをすべて取り除き、肩の痛みを和らげることで、肩の筋肉が
きつく締まり、背骨がずれてしまうことから首の痛みをすべて取り除きます。 。肩こりによる
頭痛もありません。これは、オイルが他の複数の魔法と一緒に痛みの管理に役立つことを私に
とって完全に確認したものです。」

「それは癌の治療法などではありませんが、私はリックに、私がほぼ 1 年間右踵を引きずって
いることを知らせたかったのですが、何が悪いのかわからず、博士が私に薬を与えてくれるこ
とを知っています」快適に服用できるので、痛みに対処しました。

私たちは最近、友人のチャールズを通じて RSO を紹介され、作り始めました。過去 2 日間、私
は 1 日に数回オイルを摂取しましたが、今朝、目が覚め、足を引きずっていませんでした。夫
はすぐに気づきました。彼は、オイルがその魔法を働いているに違いないことに注意しました！
リック シンプソンに感謝します！・ [：）] いい気持！" H

-親愛なる H、良いニュースをありがとう、私たちはいつも彼らについて聞きたいです。ヘンプ

シードオイルやオリーブオイルと混ぜてチンキを作り、局所的にも使います。もちろん、オイ
ルを食べることは本当の癒しの鍵であり、オイルの使い方に関するすべての指示は私たちのサ
イトにあります。よろしくお願いします、JB（FBメッセージから）

「私は 2週間前に足を骨折し、ヒルビリーのアヘン剤からのオイルと大麻からより多くの救済

を得ました。ビッグファーマが私のために灘をしていると言っただけです。」マイケル

「1987 年に 2 か所で背中を折った。1994 年までアルコールとポップピルを飲んだ。ロットを
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やめて、NA と AA のことをし、麻薬とアルコールのカウンセラーになりました。慢性的な腰痛
のため、鎮痛剤を再評価しました。LA、モーフ、ヘロインにハマってしまいました。悪い肺気

腫のために大麻を吸い始め、すべてのアヘン剤を止めました。現在の研究では、大麻は大麻中
毒の離脱症状を軽減し、大麻と併用した場合に必要なミリグラムを半分以上削減することが示
されています。それはすべてを治すのは不思議です。:)」ジョン

「私は 20代前半に背中を負傷しました。私は 20 年近く坐骨神経痛に悩まされていました。私
が最後に悪化させたのは 5 年前で、これまでで最悪でした。4 か月の間に、これまでのところ 2
倍になり、バスルームに行ったり来たりすることができなくなったところです。私は 2 か月以
上痛みのレベル 10 にあり、枕に支えられたソファにとどまらなければなりませんでした。私は
ベッドに横になるほどまっすぐにすることができませんでした。

私の男の子と友達だった若い女性は、MS で彼女のお母さんを助けたので、私は医療用マリフ
ァナを試してみるべきだと私に言いました。私は馬が彼女を笑い、それは私よりも悪い癌患者
と人々のためであり、私は資格を得ることができないと彼女に言いました。私はそれを知りま
せんでしたが、この若い女性はその主題についてかなり知っていました、そしてさらに数週間
の悪化の後、彼女は私が不必要に苦しむのを見るのにうんざりしていたので、彼女は私に話し
かけるために彼女のお母さんを連れてきました。彼女の母親は、私が簡単に資格を得るだろう
と私に言いました、それは後で私がしました、そしてそれは助けになるでしょう。彼女はトー
ストに低温で少量の油で調理したつぼみを食べるように私に言いました。私は必死でそれをし
ました。私の家族は、私が眠っていてよだれを垂らしている大麻を食べてから約 15 分後に...笑。

翌朝目が覚めたのですが、2 か月以上もぐっすりと眠れなかったので少し不思議でした。最初

に気付いたのは、痛みが大幅に減少したことです。可動域の改善。私はわくわくし、とても驚
きました。私は大麻を食べ続け、翌月、私は再びまっすぐ立っていました。これが私がリック

シンプソンを見つけた方法です。私は単に大麻を抗炎症剤としてグーグルで検索しました、・
そして、治療からの実行は私がこのトピックに関してこれまでにした最初の研究のいくつかに
ありました。5 年後、私の背中はそれのように感じますしたほうがいい。私は定期的に大麻を
食べます、そしてそれは炎症をゼロに抑えます。怪我はまだあります。穴などに足を踏み入れ
ても痛いですが、回復するのに長い時間はかからず、愚かなことをしない限り背中が痛くなる
ことはありません。」ジョディ

「関節炎と血糖値、不安神経症、うつ病、不眠症を直しました。私は関節炎と言いますが、そ
の重度の椎間板変性症です。私は文字通りオイルなしでは歩けません（2 年間それを服用して
います）。私は 14 日ごとに 120 のナルコスを通過するために使用します。私は 1 年以上痛み止
めを 1 つも持っていません。私はもともと関節炎と副作用の岩（素晴らしい睡眠としわがな
い）のためにそれを取りました。私は人生で最高の状態にあります。45歳のおばあちゃん。3
の母。」エバーグレーズ

「オキシコドンからフェンタニルパッチを 3 年間使用した後、さらに 2 年間毎日 160 mg のモ
ルヒネを使用し、その後、鎮痛ポンプを移植する必要があると言われた後、十分だと判断しま
した。冷たい七面鳥を止めて（私はこれまでそうすることをお勧めしません）、大麻から始め
ました。痛みがまだコントロールできない日も少なく、私の心はそれに注意を払っていませ
ん。」マイケル

「1981 年に私は MVA にいました。右肩が脱臼しました。私の右腕は、伸ばされた神経から脊

椎まで麻痺していました。私は自分が苦しんでいたひどい痛みから何の救済も得ることができ
ませんでした。私は夜中に目が覚め、苦しみながら泣きました。まるで針が爪の下に押し込ま
れ、腕をまっすぐ走っているように感じました。私は保険査定人が私にくれた最初の$400.00
を受け取り、いとこに MJ を持って友人を病院に連れて行ってもらいました。MJ を吸った後、

痛みは完全になくなり、私は眠りに戻ることができました。これは言われています。私は両方
を楽しんでいますが、リックのオイル摂取方法は、喫煙や気化よりもうまくいくと思います。
乾杯。" ロン
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「RSO の 3 日間の治療の後、私は走ることができました…痛みはありません！永続的な神経損
傷と絶え間ない痛みを残した脊椎固定術のため、15 年ぶりに。ココナッツオイルを注入したカ

プセルも効果的です。オイルカプセルレジメンを始めて以来、私は衝動に駆られたり、パーコ
セットを服用したりしていません。カプセルを服用することで、マリファナを吸う衝動さえも
減らしました。」テリー

「更新、オムゴッシュ！息子と格闘しました！私はいつも男の子、特に末っ子と格闘していま
した。私は文字通り何年も彼と格闘することができませんでした！彼は今 22歳、私は 52歳で
す。関節炎による全身の痛みのために、それは動くのが非常に難しく、はるかに少ない格闘で
す！でも今日はやった！そして、私もほとんど彼を持っていましたが、笑い始めました、笑。
これがどれほどエキサイティングなのか、あなたには表現できません！その後も痛みはなく、
気分がいいです!!!」ケーシー

「私は坐骨神経を圧迫する椎間板ヘルニアを持っており、腰から左足を下ってつま先まで激し
い痛みを引き起こしています。私はベッドから出て歩くことができるように、4 時間ごとに 3
つのイブプロフェンを服用していました。私は痛みと炎症のためにほぼ 2週間前にオイルを飲

み始めました。私は今イブプロフェンを必要としません、私は今までよりよく眠ります、私の
同僚は私のより良い気分と全体的な幸福についてコメントしました。良い感じ！ " ジェニファ

ー

「癌がなくても、体の予防的維持について考えてください。日常的に使用される少量の RSO。

あなたはあなたの体があらゆる種類の厄介なウイルスや虫と戦うことを許しています。大麻と
そのすべての治癒特性のために、私は 15 年間私の「プライマリケア医」に会いませんでした。
何がうまくいかなくても、RSO は私が最初に手がけるアイテムの 1 つです。

ちなみに、私は 3回背中を骨折しました。椎骨と椎間板を L-4 から S-2 に交換しました。脊椎
を骨盤領域に再装着する必要がありました...AC 関節を取り外す必要がありました。肝臓がんと
C型肝炎に対処しました。私は大麻で 100％自分自身を扱います。RSO は私の兵器庫の単なる

ツールです。」リック

「お疲れ様でした。私は 25 年間脊髄損傷を負っています足や足の傷やむくみのトラブル。足の

甲の悪い傷に少量試してみましたが、数日で大幅に改善しました。腫れもそれほど悪くはない
ようです。私の質問は、バッチが作成された出発材料についてです。樹脂含有量が高く、十分
に成熟していましたが、完全に硬化せず、少しかび臭い匂いがしました（強力な菌株でした
が）それはオイルの全体的な品質に影響を与えると思いますか？また、残りのオイルを「数時
間」よりもずっと長くコーヒーマグウォーマーに置いたままにして、約 7 時間そのままにしま
した。それは品質にも影響すると思いますか？完成品はあなたが言った通りに見えます。濃い
金色の琥珀色の残留物がある車軸グリースのように。ところで、私はひどい痛みを感じて動き
回るのに苦労している私の老犬にそれを与え始めました。彼は同様に重要な改善を示しました。
あなたが共有し、したすべてにもう一度感謝します。最初は少し懐疑的でしたが、今は驚いて
います！」XXX

-入手したものを使用して、より良い素材を探します。JB

「RA の治療に大麻油を使い始めてからほぼ 1 年が経ちましたが、引き続き良い結果が得られて
おり、私の意見では RA は寛解していると正直に言うことができます。また、体重減少、正常
な血圧レベル（血圧が 30ポイント低下）、50〜60 BPM の脈拍数、うつ病がなくなったこと、

そして何よりも毒性のある処方薬がなくなったことなど、他のいくつかのプラスの副作用も見
られました。」トム

「私が 90歳のように感じる代わりに、目覚めた直後にベッドから出ることができるようになり
ました。関節の動きがはるかに簡単になり、痛みに悩まされることがなくなります。特定の薬
を永久にオフに！悪いと非難されるのをやめる必要がある本当に素晴らしい植物。」キャロル
アン

- 100 -



「私たちの体が再建して治癒するためにそれを必要とするのは再生的だと思います。私は関節
炎に苦しんでおり、1 年前に痛みを和らげ、手の柔軟性を新たにしました。深刻な痛みなしで

はタイプすることさえできませんでした。これで、私の手は正常で柔軟になり、書き、縫うこ
とができるようになりました。そして、私の眼科医は、行くたびに私の目が実際に良くなって
いることに驚いています。」ケリー

「私は腰の 1箇所で手術と無数の脊椎穿刺をしました。そのすべてが感じられる厚い瘢痕を引

き起こし、椎骨が炎症を起こし、それは本当に痛いです。私は多くの苦痛に苦しんでおり、安
堵のために必死です。それで、ゲイルはその場で RSO（大麻油）を少し（1滴）こすり、それ

を浸すために私をそこに寝かせました。さて、オイルは少しピリピリした感じがしましたが、
それ以外はあまり効果がなかったと思います。さて、20 分後、痛みはなくなり、朝まで失神し

ました！私は素晴らしく眠りました、そして私が目覚めたとき、私の背中は気分が良くなり、
瘢痕組織はそれほど厚くありませんでした。私にはワイルドですが、オイルが古い瘢痕組織を
破壊しているようです。大麻油はすごいです、そして私がこのように他の物語を読んでいなか
ったら、私はナッツだったと思います！」ミッキー

「私のガールフレンドの祖母は重度の関節炎を患っており、手を開くことができません。リッ
ク シンプソンのオイルを使って少し実験してみて、手にこすりつけるように言いました。適・
用の数分以内に、彼女の手は緩み始め、さらに数回与えられると、彼女は痛みを伴わずに再び
指を動かし始めることができた。そのようなことが起こるのを見るのは本当に素晴らしかった
です。」デュアン

「それが機能することは間違いありません。すぐに結果に気づきました。私はすでにプラン A
を実行していました。オイル処理はプラン B でした。私が最初に石油を試していたらよかった
のに。私は何年にもわたる苦痛を経験しました。私は 4 時間ごとに鎮痛剤を服用していました。
オイルトリートメントはたった 2週間ですが、とても気分が良くなりました。アルカリ水も使
用。すばらしい！！！" ジェームズ

「リックシンプソンオイルは特別です。私は何年もの間、痛みの症状を管理するために大麻を
使用してきましたが、私の症状をかろうじてカバーするだけでした。私は自分の怪我が完全に
治癒していないことを知っていました。私がリックシンプソンオイルを飲み始めたとき、私は
すでに大麻から作られたさまざまな抽出物を食べてみました、そしてそれらはすべて短期的な
効果がありましたが、それから私は気分が高揚したり燃え尽きたりしましたそれは十分に長く
は続かないでしょう。私は完璧を感じたことはありません。リック シモンズオイルとして販・
売されていた、厄介で効果のない製品を試したこともあります。実際の取引は単純に奇跡であ
るため、何もせず、落胆しない低品質の抽出物に注意してください。私は急速に増加する量の
アヘン剤を服用していました。リックシンプソンオイルはアヘン剤の吸収を助けますが、それ
自体が非常に強力な鎮痛剤でもあります。それは一日中続き、私はもはや私が服用する用量か
らの高いまたは副作用に気づきません。私は痛みのない人としてもっと多くのことができるよ
うになり、可動域が広がるのを感じることができ、自分が癒されていることを知っています。
実際、私の全体的な健康状態は驚くべきものでした。このオイルを始めて以来、私は常に多く
の病気や感染症を患っており、非常にきれいな健康状態を保っています。私は今、気分が良く
なっている間に、再び麻薬性鎮痛剤を服用しています。その間、私は時々ハッシュオイルや食
用のような他の異なるタイプの抽出物を試しました。リックシンプソンオイルによる痛みの緩
和は、食べても喫煙でも、他のどの大麻よりも桁違いに強いことがわかりました。最強の大麻
ワックス抽出物と比較しても、それは独自の症状緩和のリーグにあります。私はいつか完全に
アヘン剤をやめるつもりです。」マイク

「私はこのオイルを使用しています。私は筋ジストロフィーを患っており、スティーブンス・
ジョンソン症候群/TEN による健康上の問題が続いています。これは機能します。市場に出回っ
ているどの医薬品よりもうまく機能します。安全で効果的です。それなしでは機能しません。
それは私が生産的になることを可能にします。私はフルタイムで働いています。オイルを服用
する前は、多くの副作用を伴うゾンビに変身するだけのヘビーデューティードラッグを使用し
ていました。
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私の「暴言」を締めくくるために、これを言わせてください：信じる人には、説明は必要あり
ません。そうでない人には、説明は十分ではありません。私はこれの有効性の生きている証拠
です。そして、それを合法化し、誰もが利用できるようにする必要があります。」ローリー

糖尿病
「このオイルは膵臓を若返らせ、信じられないかもしれませんが、何年も活動がなかった後で
もインスリンの産生を開始することがよくあります。多くの患者は、オイルを数週間服用した
後、インスリンの投与をやめることができます。オイルはまた、体内の他のすべての糖尿病関
連の問題を治療または制御するのに役立ちます。

私は油を食べたり、坐薬で使用したりします。喫煙や気化も血糖値を下げるのに役立ちますが、
油を摂取する場合と比較した場合、効果は非常に限られています。私は糖尿病性潰瘍に局所的
にオイルを使用し、オイルを塗布し、包帯で覆い、潰瘍が治癒するまで 3 日ごとにこれを繰り
返します。ヘンプシードオイルを抽出物と混ぜてマッサージに使用します。これにより、血液
循環が促進され、腫れやその他の不快感を防ぐことができます。私はまた、私の食事に大麻の
種子と大麻の種子油を含めます。JB」

「タイプ 2 はほとんどなくなり、ほとんどすべての薬を服用し、サルコイドーシスと闘ってい
ます。それは機能しています。」ジェフ

「ココナッツオイルは、糖尿病の血糖値を安定させるのにも役立ちます！私の地元の店主がそ
れを試しました、そしてそれは彼が言った魅力のように働きます！彼はまた精神的にはるかに
気分が良く[より多くのエネルギー]そして体重も減っています！よかった!!」ロビン

「私の血糖値はおかしくなり（最大 400 +-数か月間-非常に危険です）、文字通り私をノックア
ウトしてきました。私はハンドルの後ろでうなずいていた-それで私は運転をやめた-本当に悪
いことだ！ドキュメントは私がニューヨークに飛ぶことさえ禁止しましたクリスマスに私のお
母さんに会いに。

ええと、ドキュメントは 1 つのインスリンを試し、次に 2 つ試しましたが、まったく何もしま
せんでした。だから-私はついに彼らに言った-十分!!私はオイルを飲んでいて（私は以前にそれ
をしたことを医者に話したことはありません）、2 時間ごとに用量を増やしました。さて、あ
なたはそれを推測しました-私の砂糖は通常の範囲に急降下しました。私の医者はそれらの誠実
なハーバード大学の人の一人です-そして彼は唖然としました。野蛮人のために 1 つを獲得して
ください!!!!だから-今、私たちは完全に文書化された糖尿病の症例があり、命が救われました-
私!!!!!!-:)」ジャネット

「劇的な変化、私はほとんどすべてのインスリンをオフにしています。時々、私は長期的にラ
ンタスを使わなければならないでしょう作用するインスリンですが、頻繁ではありません。私
は多くの理由で RSO を使い始めましたが、1 つは、インスリンを止めて、最終的に血糖値がよ
り安定することを期待していました。私は 1 日 300 単位のノボログ、短期インスリン、200 単
位のランタス、1 日 4錠のメトホルミンを使用していました。私はまだ薬を飲んでいますが、
インスリンを使用する必要がなくなったので、それと一緒に暮らすことができます。1 日に 6〜
8回、お腹を針で刺す必要はもうありません。私の砂糖のレベルは制御するのがより簡単で、
私はもはや 200 から 500 の測定値を見ません。また、30代の劇的な低糖度も見られなくなりま

した。それは神の送りであり、実際に私の砂糖のレベルを維持した最初のものでした。」デナ

「糖尿病前の血糖値は 140 を超えていましたが、現在は 100 になっています。オイルを塗る前
に血液をチェックし、約 10 分待ってからもう一度チェックすると、かなり落ちます。平準化す
るためにゲータレードを飲まなければならなかったとき、私はとても多くのことをしまし
た。」ミシェル

「私はインスリン依存型糖尿病であり、1回の 60グラムのオイルで、1 日 100 単位から 50 単
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位のインスリンになりました。」レスリー

「それは私のレベルを完全にバランスさせました。私は経口摂取するために「METFORM」を

与えられましたが、最初から錠剤を服用したことはありませんでした。再び目が覚めたとき、
「いいえ、2型糖尿病と診断されたのでオイルを増やしてください」と思いました。私のレベ
ルは 3.4 から 7.2 の間でジャンプします。実験としてチョコレートバーを含むキャンディーの
袋を文字通り食べた後、血糖値を上げることができた絶対的な最高値は 8.1 でした。私はそれ
を 8.1 に押し込んだときに非常に少量のオイルを塗り、10 分ごとにレベルをチェックしてそれ
らを落とすことができるかどうかを確認し始めました。オイルの 10 分後に 7.3 に落ち、オイル
の 20 分後にテストしたときに 4.8 に落ちました。」ミシェル

「私は少量の石油しか使用できません。それは私に全力で低血糖症を引き起こす原因になりま
す。しかし、8 年前に長時間作用型インスリンと短時間作用型インスリンの 45/10 ショットか
ら始めたので、それは良いことです。私は新しい病気についていくつかの研究をしました、そ
してマリファナはシナモンのような他のスパイスと一緒に自然療法として絶えず現れました、
それで私は「本物の」オイルが利用可能になるまでハッシュキャップを使い始めました。彼ら
はとても強かったので、初めてハッシュキャップを食べたときに死ぬだろうと思いました。
RSO の負荷量は言うまでもありません。（しかし、当時は RSO も選択肢ではありませんでし
た）しかし、石油の使用（1 日 1粒）になると、1 日 2回のインスリン注射に対して体が過敏に
なり、選択するために道路の分岐点で立ち往生しました。 RSO またはショット。ショットを

止めてオイルを続けました。

食事の変更と毎日の活動の増加（運動）に加えて、私は現在 5.7 A1C を持っており、60ポンド

を失い、幻の灼熱痛（糖尿病性ニューロパチー）はもうありません。数ヶ月の治療の後、私は
グリセリンとアルコールチンキに切り替えて、毎年のオイル治療だけをしなければなりません
でした。砂糖が下がり始めたからです。

それは奇跡的な糖尿病の治癒能力を持っています。大麻が体の内分泌系にどのように作用する
かを記録し、徹底的に調べる必要があります。遺伝子組み換えブタの DNA を 730 ショット撮
るよりも、オイル治療で 1 年に 1 か月間ゾンビにされるほうがいいです。私はサティバ植物の

品種を使用して、油を抽出し、チンキ剤を作ります。それは私の症状に最適です。私はインデ
ィカを試しましたが、機能できず、もっと食べたいと思っていて、いつも冷たく感じていまし
た。サティバは私の新陳代謝と心拍数を速め、食欲を抑制し、ヒステリックな笑い声を出しま
した（私のお気に入りの副作用）。

あなたの砂糖が高い場合は、低い一貫した用量から始めてください。あなたはまだあなたの体
で何が起こっているのかを感じたいです。（私が抱えていた問題の 1 つは、私が油または低糖

でめまいがするかどうかわからなかったので、あなたが感じていることを知るまで、最初の月
にいくつかのテストストリップを通過することになります）。そして、あなたはとても喉が渇
いた人になるでしょう。水はこれらの治療法の相棒です。高血糖はいつも喉が渇く原因になり、
油も喉が渇くので、それも考慮に入れてください。

そして、最初は砂糖が落ちることをあまり心配しないでください。インスリンを強制的に落と
すようなものではありません。オイルはちょうど入って、あなたのすべての臓器をジャンプス
タートするので私が信じたいことをします、そしてそれは彼らが血液を浄化するのを助けます
そしてそれはまた神経系との素晴らしい関係を持っていますそしてあなたの脳はあなたの体に
より良い感じを持っていると私は信じますこれらのチャネルを介して、ストレスのある部分に
その自然治癒能力のすべてを送ることを知っています。（私の場合、膵臓、腎臓、血液で
す。）これは私の理論であり、私は科学者ではないことを忘れないでください。私はそれがど
のように機能するか、そしてその効果を合理化する最良の方法について話します。日記をつけ
て、定期的な健康診断と血液検査を行って進捗状況を確認するのは良いことです。A1C がチェ
ックされ、腎臓機能が改善されると、正しい軌道に乗っていることがわかります。それから、
作業するレベルを維持しているだけで、そこに到達するほど活発ではありません。それはおそ
らく、糖尿病患者にとって見知らぬ人ではない、低い一定用量とライフスタイルの栄養の変化
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を必要とするでしょう。（A1C が 11 から 7 に下がるのに約 6 か月かかり、食事と運動をさらに
微調整して 5 の範囲に上げることができました。（水中での運動は影響が少なく、私にとって

は素晴らしい働きをしました。）アンソニー

「私は重度の変性末梢神経障害に 1 日 1グラムのオイルを使用していますが、その軽減は素晴

らしいです！」ローリー

「私の夫は、糖尿病のために、何年もの間大麻と最近 RSO オイルを摂取しています。それは
彼の血糖値を安定させただけでなく、彼の慢性腎臓病を逆転させています。彼はステージ 3 の
CKD と診断され、腎臓ドナーリストに掲載されるように設定されていました。彼はチンキ剤と
RSO オイルの摂取を開始し、現在はステージ 1CKD になっています。医者は彼にこれは不可能
だと言った。私たちはそれらの医者を取り除き、新しい医者を手に入れました！RSO オイルは

また、彼の血圧を下げ、貧血と糖尿病性網膜症を安定させました（彼は今では完全に盲目であ
るはずでした、と WesternMedicine は言います）。美しい大麻植物と彼女が提供するすべての

ものを大いなる神秘に感謝します！大麻エッセンシャルオイルの作り方とその作り方の証言を
提供してくれたリックシンプソンに感謝します！」ジュリー

「私のパートナーはタイプ 1 で、少量の油を食べると糖度が安定します。それは本当に贈り物
です…」Spaceleaf

「私は 1 日に 4 つのメトホルミンと 4 つのダイアミックロンを服用していましたが、12 時間の
高速血糖テスト後の血糖値は 12％でした。私の医者は少しがっかりしているように見えて、
「まあ、糖尿病のためにこれ以上の薬は必要ないと思います」と言いました。治療後 9ヶ月。
私のすべての症状、腎臓、関節炎、コレステロール、血圧は、ピルよりもオイルの方がはるか
に優れています。それは奇跡です。

私の血糖値は、治療の 6週目頃に岩のように落ちました。ある夜、私はおかしな気分で目が覚
めました、私の血糖値は 4％マーク、3.2％を下回りました。私は 2型糖尿病のために 1 日 8錠
の服用をやめました。それは 17ヶ月前のことです。全部で私は 1 日 15錠を服用していました
が、今はありません。それで、マイケル、治療レベルの治療をしてください。3 か月、60グラ
ム[リックのサイトの指示に従ってください]、あなたの糖尿病はなくなります。」ピーター

「大麻油は私の神経障害の痛みを止める唯一のものです。オキシコンチンでさえ、クリームに
混ぜられた大麻油の CBD のようにすべての痛みを取り除くことができませんでした。それはあ

らゆる種類の医療用途にとって素晴らしい植物であり、ついに人々はそれを認識していま
す。」Fetter

「リックは、心臓の専門家と一緒に過ごした後、死よりも悪い運命から間接的に私を救いまし
た。14 か月、4 つの病院と医療センターで 22以上の異なる検査。「あなたは最悪のシナリオ
です。心臓の片側が死んでいるので、心臓移植が必要になるかもしれません。」それから 14 か
月後、彼らはそれ以上のテストを行うことができなくなり、バイパスを行いました。

2 年後、私は新しい心臓専門医からのフォローアップに行きました。「あなたの心臓に損傷は
まったくありません。損傷があり、心臓発作を起こしたとあなたに言いましたか？それは真実
ではない。" 私は吸盤で遊んだ。それで、医者が私を腎臓の専門家に送った糖尿病の専門家に
私を送ったとき、私はむしろ雪の土手で昼寝をしてから通り抜けたでしょう再び健康の専門家
のようなもの。それから油がやってくる。今では、20 年前よりも健康になっています。」ピー
ター

「私は 79歳の女性で、フランスに住んでいます。ヘンプオイルに関する私の個人的な経験をあ
なたと共有したいと思います。夫のジェロームは、数ヶ月前に転倒したために尾骨と腰が折れ
ていました。その瞬間からすべてがうまくいかず、大きな痛みに苦しみ、苦しみが彼の上に強
く浮かんでいました。私の孫は、この痛みを伴う状態であなたを助けることができる非常に効
果的な自然の薬を知っていると私に言いました。私たちは彼の傷にヘンプオイルを使用し、治
癒したが腫れ、毎日少量を経口投与しました。
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回復は素晴らしかったと言わざるを得ませんが、他にも知っておくべきことがあります。夫は
ずっと前に勃起不全に苦しんでいたので、オイルに加えてペニスに塗ることにしました。結果
は最も素晴らしかったです。私が生涯見てきたことですが、今では夫は 1 日に数回激しいセッ
クスをすることができます。さらに、若い頃の夫のサイズに比べて、ペニスのサイズも大きく
なります。私の年齢の人がこの証言をするのは珍しいように思えるかもしれませんが、健康は
良い性生活と同じくらい重要だと思います。リックに感謝します。」ロシェル

-ありがとう、ロシェル。はい、健康は良い性生活と同じくらい重要です、そしてはい、オイル
はあなたが説明したことを正確に行います。JB

「どの菌株が男性のインポテンスを助けますか、JB？男性はこれを知る必要があります ...」ト
ーマス

-いい質問ですね、トーマス。菌株レビューサイトにアクセスして、媚薬効果が報告されている
菌株を検索するだけです。次に、いくつかを入手し、喫煙してテストし、効果が気に入った場
合は、オイルを作って使用します。これですべてです。いくつかの菌株は他の菌株よりも角質
になり、菌株のいくつかの組み合わせは他の菌株やオイルの組み合わせよりも効果的です。現
時点で言えることはこれだけです。オイルを試してみてください。探している効果がない場合
は、適切なものが見つかるまで別のバッチを作成または入手してください。そうあるべきです。
JB

「私の足は、神経障害のために過去 10 年間のどの時期よりも気分が良くなりました。」レオン

「大麻を使用する前にメンタルヘルスの問題があった可能性があります。精神疾患の不快感が
彼らにセルフメディケーションを試みるように促したこと。私は C-PTSD を持っていて、（少
なくとも）12 から 33 できれいになるまで、積極的に依存症になりました。それは 5。5 年前で
す。「正しい」と感じなかったので、私はできる限りほとんどすべての薬を試しました。私に
とってきれいになるということは、精神科の薬とリハビリ、そして数年間の治療を意味しまし
た。

1 年と少し前に（再び）大麻を見つけ、それを椎間板の問題に使用した後、私は少なくとも 3
年間服用していた精神科の薬のいくつかがもはや必要ないことに気づきショックを受けました。
私はまた、医療大麻を発見する少し前に 2型糖尿病と診断されました。それはいくつかの精神
科の薬の直接の結果でした！現在、私は定期的に血糖値を測定しており、2 年以内に最後の 2
つの薬（ゆっくりと離乳する必要のある抗うつ薬）をやめるように取り組んでいます。」ジェ
ン

「私も 2型糖尿病でした。日常的に大麻を使用することで、文字通り裏返しに私を殺していた
いくつかの処方薬の使用をやめることができました。この変化は私にエネルギーと私が長い間
持っていなかった明晰さからの感覚を与えました。エネルギーの増加は、私が実際に散歩に行
きたいと思ったことを意味しました。アクアビクスのクラスに行き始めました。

私の食事にいくつかの簡単な変更を加えました。一つの変化は、私がより多くの大麻を食べ始
めたことです。通常、大麻を注入したココナッツオイル（肝臓の解毒と体重減少を助けるのに
非常に有益な超健康的なオイル）で作られたチョコレートの形で。

毎日大麻を使用した最初の年に、私は 40ポンド強を失いました。私は少し戻ってきましたが、

私は最近、私はもう少しストレスにさらされていることを知っているので、まったく心配して
いません。毎日大麻を使用することで（特に食べること！）、設計されているように、私の体
は幸せに自分自身を大事にします。」ジェン

「あなたがこれを知っているかどうかはわかりませんが、2011 年に私の糖尿病はひどく、腎臓
は 1 日に 12グラムのタンパク質を漏らしていました。膝が痛くて歩けませんでした。85 年に
腰を引き裂いた腱は、ほとんど耐えられないほどの痛みで戻ってきました。私は 220ポンドで

した。医者は私を糖尿病の専門家に送り、彼は私を腎臓の専門家に送りました。もうギターも
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弾けませんでした。私は思いやりをやめました。

この投稿のマイクが、リック シンプソンという名前の男がポットオイルでたくさんの癌の・
人々を治したと私に言った後、私はいくつかの研究をしました。私は bs だと思ったしかし、私
はそれを調べました。そしてそれが 2型糖尿病にも効いていることを知りました-私が持ってい

たものです。

私はリック シンプソンのサイトでの指示に従い、作り方や服用量などについて説明しました・ 。
気分が悪くなり、インフルエンザにかかったと思い、それを続けました。6週目頃、血糖値が
下がり、1 日 8錠の服用をやめ、血糖値は目標を維持しました。

私は 30ポンドを失いました、私の背中はそれほど悪くはありませんでした。私は 3 か月の健康
診断に行きました、そして私の医者は彼の顎を開いた状態でそこに立っていました。私のバイ
タルはすべて正常でした。それは 2 年前のことです。私は 173ポンドです。血糖値はまだ正常
です。ピルはありません。さらに 24 時間尿検査を行って、腎臓がどのように機能しているかを

確認しました。腎臓はとても良くなりました。」やり過ぎない限り膝や背中に痛みはありませ
んが、数日で元に戻ります。私はもうほとんど雑草を吸いません、私はそれを吸うのが本当に
好きではありません。それが私のためにオイルがしたことです。」ピーター

「私を覚えているかどうかわかりません。重度の特発性ニューロパチーのために 1 日 1g を服用

しています。ある日正午と呼ばれ、リックとジャネットは私にあなたを最新の状態に保つよう
に言った...3ヶ月で今夜はびっくりしました...ソファに座っていると、突然、私の犬が私の下に

いることに気づきました。私は彼女を撫でていました。ふくらはぎの後ろで、どれくらいの期
間かわかりません。そして彼女は柔らかく感じました!!!私は過去 10 年間に、麻酔を感じること
ができなかったため、膝下に 3回の外科手術を行いました。それらの手術の 1 つは腓腹神経生
検でした！それは衝撃と畏怖の念です!!」ローリー

「RSO オイルは私にとってとても不思議でした、私は再び食べることができました、私の痛み
は当分の間管理可能でした、そして麻薬はありません、私はあまりにも多くの問題を抱えてい
ます、麻薬は私の付着を刺激しています内臓がくっついていて、障害物がないと医者は何もし
ません。2 日前までは液体しか食べられませんでした。RSO で 4 日間、グリルドチーズサンド

イッチと昨日はツナサラダを食べました。サンドイッチ、医者は私のために何もすることがで
きないので、私は一人で、私は 110ポンドの体重があり、それは私の通常の体重でも健康的な
体重でもありません、私は彼らの薬で 98 まで下がりました、彼らはしました 24 時間年中無休
のティースプーンフィードで私を育ててください、素敵で、私たちが意図したように食べ物を
食べたいです...神が私たちに与えてくれた植物を解放してください...」ジョイス

"真実。私の血糖値は現在正常範囲にあり、1 日あたり 2000 mg のメトホルミンを摂取しており、

グルテンゼロに近い状態で食事をしています。無脂肪のがらくた、ダイエットのがらくた、ま
たは冷凍ウェイトウォッチャーの食事もありません。それらの冷凍ミールのナトリウム含有量
を見たことがありますか？とんでもない！」チェシャー

-油で試してみたときの味は気に入りましたか？JB

「以前は好きではありませんでしたが、油や年齢からグルテンに敏感になりました。いくつか
例を挙げると、片頭痛、線維性発赤、にきび、胃けいれんが多くあります。それに加えて、ナ
トリウムは私を風船のように膨らませます。主に大麻の使用者になり、油を使って以来、私は
今、より多くの大麻、果物、野菜を食べ、脂肪を減らし、ハーブを減らしています。大好きで
す！しかしパスタやパンなどのグルテン関連食品は、油であるかどうかに関係なく大好きです。
その結果、私の体はそれを嫌い、私はそれで大丈夫です。」チェシャー

「こんにちはグレッグ、ぼうこうにきれいな健康法案があります。それで、化学療法のおかげ
で医者は言います。彼は私が今完全寛解していると言います。しかし、問題の真実は、2012 年
10月 13 日から始まり、2012 年 12月 19 日木曜日に、合計で約 19グラムの RSO を摂取したこ
とです。私の前立腺を通って私の膀胱に陰茎スコープに行きました、そして今私の膀胱癌の完
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全な寛解を持っています。すべて健康的なピンクで、癌の兆候はありません。私の医者は私が
以前に癌にかかったことがないように見えると言います。彼は私がどれほど素晴らしかったか
に驚いた。私はまだこれらの麻薬と戦っていて、RSO が私を入れる前にこれらの薬から私を降
ろすのを助けることができることを知っています。それでも、右と左のそれぞれの腎臓の嚢胞
を減らすことを望んでいます。

私の睡眠薬はここ数ヶ月で大幅に削減されました。また、シンバルタも完全にオフになり、バ
クリフィン、リリカ、オキシコドンも完全にオフにしようとしています。これは私の医師を驚
かせます。削減しているとこれが私にいくらか普通の生活を送るチャンスをどのように与える
か。

私は、私の人生のこの麻薬の部分を通して私を生かし続けたために、喫煙している医療用マリ
ファナの功績を認めています。医者はずっと前に私を書き留めた。この RSO により、昨年 10
月に 6フィートの高さで史上最低の 135 を達成した後、体重が増え始めました。RSO を服用し
ている間、体重は 149ポンドになりました。背中のこわばりが痛みで治まり、この数か月以内
に動きも増えました。RSO を摂取してから、この秋にも首の手術が保留になりました。

足の乾癬性関節炎も治まりました。もう足にステロイド注射をしないように祈っています。背
中にも同じように祈っています。脊椎の最後の脊椎穿刺硬膜外ステロイド注射は昨年の秋でし
た。私の痛みを願っています。これ以上発生しないように、レベルは下がり続けます。

私の医者は、私の体はこれ以上（私が生きたいのなら）生活の質のためにショットやピルを交
換することはできないと言います。BULLSHIT、私は言います。RSO を利用して、すべての病
気を助け、鎮痛剤を減らし、癌を永久に殺してください。こんなに短い時間でこれができるの
なら、私はそれほど長くはかかりませんでした。全世界がこれについて知ることができるかど
うかを考えてみてください。神の治療法!!!」トニー

「私の父は 6 か月前に膵臓がんと診断されました。化学療法中、それは腎臓と肺に広がりまし
た。彼はいたるところに斑点があり、非常に急速に悪化していました。私はオイルについて読
んで、彼には失うものは何もないと決めました。私たちはいくつかを作りました、そして彼は
3ヶ月間毎日それに取り組んでいます。スキャンの結果は昨日届きました。医者は驚いた。膵

臓がんは縮小し、他の斑点は完全に消えました。私の父はとても上手です。吐き気はなく、体
重が増え、もう一日中眠らず、彼は何度も外出しています。本当に素晴らしい。私たちは月を
越えています。」リサ

-素晴らしい、リサ、でもこれ以上スキャンしないでください、オイルのみ。彼がうまくやって

いることを確認するために、発がん性スキャンは本当に必要ありません。あなたが言うように、
あなたは失うものは何もありませんでした、それでそれを簡単に悪化させることができる不必
要なスキャンをとることによってこのゲームを失うことはありません。

放射線の影響は体内に蓄積されます。がん患者のスキャンが少なければ少ないほどよい。それ
は常識に過ぎず、他には何もありません。一般的に、100％健康であるかどうかわからない場
合は、さらに 60g のオイルを食べる方が本当に良いです。

また、これらすべての検査と医師の診察は通常、患者を非常に緊張させ、多くのストレスにさ
らします。病気に対処しているときはストレスや不安を避けるのは難しいので、できるだけス
トレスや不安を避けてください。オイルは私が知っている他のどの物質よりもストレスや不安
を和らげることができます。JB

「私は糖尿病のために大麻を何年も使用してきました。私はいつもがらくたのように感じまし
た。母方の私の家族では、糖尿病はひどく、足、足、視力を失い、そして死にました。私の叔
母、叔父、祖母。そして、母親はすべて糖尿病から亡くなりました。母は 55歳でした。今日の
私の年齢。ここでの私の妹のポイントは、1 日 570 を超え、1 日 3 ショットですが、私自身は、

長年糖尿病ではありません。私はかなり健康です。
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70代の仲良し。約 7ヶ月前に私に来ました。彼のポイントは 500 年代半ばで、彼は本当に病気
でした。さて、彼が RSO を使用した後、トリミングから、彼は 180 年代に下がりました。ほ
んの数ヶ月で。ヘンプオイルを注入し、1 日 2カプセルを服用しました。現在、彼は狩猟、釣
り、そして木材の伐採に戻っています。76歳で、彼は 15歳若く見えます。事実、大麻が今日

私が写真を撮らない理由であることを私は知っています。私はまだ糖尿病ではありません。家
族の中で私だけです。私の妹が自分自身を教育してくれることを願っています、彼女はとても
気分が良くなるでしょう。毎朝グリズリーに乗るようなものです。」ロン

「私の場合、大麻油と甘味料としての蜂蜜への切り替えの組み合わせにより、砂糖のレベルが
許容可能な（通常の読み取り）レベルに低下したことを実感できます。長粒米くらいの量に相
当する量を使えばいいのです。私は末梢神経障害、不眠症、慢性的な首と関節の痛み、肝臓の
不自由さ（明らかに医学用語です）、血小板数の減少、慢性 EBV、そしてブレッドボックスの
脾臓よりも大きいものに苦しんでいます。失血する可能性が非常に高い場合を除いて、手術を
受けることはできません（そうはなりません）。

今、私は他の誰かがこれをすることを提案しませんが、私は 10 年間病気になっています。彼ら

が私に通した薬と手順が多ければ多いほど、それは悪化しました。やっと「十分」と言いまし
た。OTC、市販薬、すべてハーブまたは食品ベースはありません。私は自分の ND を使用して

テストを要求し、次に彼女と一緒にそれを調べて、提案されたモダリティを要求する場合があ
ります。だが！私が最終決定権を持っています。そして、私はより良くやっています。」フー
ディー

「1型糖尿病のむしゃむしゃかどうかにかかわらず、私の血糖値は常に急速に上昇しました。
私はオイルを使用しているので、私の砂糖は正常なままです。20歳で入手して以来初めて、私
の a1c テストは 6.8 になりました。」ユージーン

「私には 1人以上の友人がいますが、彼の砂糖は 20歳以上でした。私たちは 35 年以上長い間
喫煙していたので、オイルを手に入れました。ドキュメントが行っていたものは何も機能して
いませんでした。彼の砂糖は現在 10 です。まだ高いですが、彼はペプシが好きです。」ドナル
ド

「オイルは、毎日強くなっているように見える骨棘と弱い肺からの私の痛みを完全に殺しまし
た！そして最近オイルを始めたばかりです！私は両方とも驚いています n感謝しています！」

エバーグリーン

"信じられない。奇跡の植物です。何が悪いのかに関わらず、システムを正常化しようとしてい

るようです。」ゼッド

「私の妻は、足に神経障害がありません。私たちは約 2 か月前に石油を使い果たし、その 20 日
間で、神経障害はここ数日で再発し始めました。オイルに戻って 4 日、ピンや針はもうありま
せん。彼女はもはや高血圧ではなく、大麻油を日常生活に加えるだけで、ほぼ 30ポンドを失っ

ています。彼女はまた心房細動を持っています。オイルを始めてから不整脈はありません。」
バディ

「私の砂糖は制御不能になりました。私は最大インスリン量と経口薬を服用していましたが無
駄でした。私はこれらの薬でかなりの体重が増え、惨めでした。私は石油を使い始め、一滴ず
つ上昇し、1 日 8回血液をテストして、問題がないことを確認しました。出来た！軽い用量で、
私の砂糖は正常に落ちました。2 年後、私は生きていて、67ポンドを落とし、食事を変えず、

リックを助けています。私の数が増えたら（私は時々悪いです）私は私の油を増やします。」
ジャネット

「こんにちは、シンプソンさん、私はアーロンです。17歳です。私は 1型糖尿病を助けるため
にあなたのレシピオイルを使用しています。私は 1 日 4回のインスリン注射を高用量で服用す
る必要がありますが、私はあなたのオイルレシピを使用しているので、夜に 1回だけ服用する
必要があります。個人的に感謝します。この惑星にはあなたのような人間は多くありません、
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そして今あなたは一人を持っていますあなたの後ろにもっとサポーター。よろしくお願いしま
す、アーロン」

「この物語の目的のために、私の名前はアレクシスです。私は 1994 年以来糖尿病患者です。
2010 年の秋、私の左足は単純な靭帯の断裂のように見え、治療は予定されておらず、受けた治

療はごくわずかでした。私は、特に急性期に、重篤な合併症が発生するまで、一般的に認識さ
れないシャルコットの足を持っている可能性があると知らされました。早期の認識と診断、即
時の固定化、および予防的ケアのプログラムにより、糖尿病性ニューロパチーのこの壊滅的な
合併症に関連する罹患率を最小限に抑えることができます。不適切に管理された場合、シャル
コットの足は切断を含む悲惨な結果をもたらす可能性があります。

12月までに、私は非常に腫れた足の裏に潰瘍性の痛みがありました。緊急の整形外科治療を求

めると、医師はすぐにそれを「骨髄炎を伴う慢性シャルコット」と診断しました。私の足には
エアポケットがあり、骨に深刻な感染症がありました。彼は私に、唯一の実行可能な治療法は
足の即時切断であると私に言いました。私は肉体的、感情的、そして精神的に激しい痛みを感
じていました。医者は私にそれを心理的に扱うために一週間与えました。私は、足に完全に体
重をかけないようにという指示が書かれた車椅子を与えられました。

私たちは皆、神が神秘的で不思議な方法で働いておられることを知っています。彼はずっと前
に彼が提供した薬で彼の人間の「癒しの天使」の 2人を私に連れてきました。失うものは何も
ありませんでしたが、私は薬を服用しました。彼らは舌下で、そして開いた傷に直接それを適
用して、愛情を込めて私に持ってきました。週の終わりまでに、私と私の世話をしている人々
は、傷の外側だけで改善を見ることができました。私が再び医者に会ったとき、彼は私に、彼
が「OMG...」の瞬間と呼んだものに注意すべきことについての長い一連の勧告を私に与えまし
た。私は提案された薬の投与量を忠実に投与し続けました。私は気分が良くなり始めました、
そしてもっと重要なことに、潰瘍の痛みは治り始めていました。4月までに私は 1 日 10 分間自
分の足で歩くことを許されました。形成されていた劣化した骨量を取り除くために、小さな外
科的処置が必要でした。

私は投薬を続けます、そして私の医者は私が私の足を保つかもしれないように慎重に楽観的で
す。私の骨の感染症は非常に深刻で、治るまでしばらく時間がかかりますが、治癒しています。
現在、医師は、改善が続けば、1 年以内に私の足に建設的な手術を行う可能性を検討していま

す。」アレクシス

「私は「アレクシス」が言及する友人の一人です。私は彼女にこの投稿へのリンクを送りまし
た、そして彼女がそれを見たときに彼女が自分自身を明らかにしたいと思うかもしれません、
私はそれを彼女に任せます。私は長い間、娯楽目的でのマリファナの合法化の支持者であり、
それが痛みや不安を効果的に和らげることができることを認識していました。しかし、私が大
麻の癒しの力に本当に気づいたのは、過去 8 か月か 9 か月のことです。私が 2月にアレクシス

と話し、彼女が提案された切断について私に話したとき、私はリックの「治療から実行」ビデ
オですが、本当に懐疑的でした。私のパートナーと私は、ヘンプオイルを作ってそれを治療法
として試す可能性について話し合っていましたが、私たちの共通の友人であるアレクシスは最
有力候補のようでした。彼女は同意し、私たちはその夜に石油のバッチを作り、翌日それを投
与し始めました。最初の結果は有望でしたが、私はまだ非常に懐疑的でした。しかし、私がア
レクシスに言ったように、「あなたは何を失う必要がありますか？あなたの足？医者はすでに
それを取りたいと思っています！」彼女が私の居間に歩いた日よりも私は決して誇りに思って
いませんでした。そして、彼女の手術のために、彼女はしばらくの間再び車椅子に乗っていま
す。彼女の医者は、アレクシスが来年の 5月の結婚式で踊ることが「最優先事項」であると彼
女に言いました。これは、4 か月前に足を切りたいと思っていた男性からのものです。」ブー

ス

「リックありがとう、私はその治癒能力を知らなかった人々を助けるためにオイルを作りまし
た。ケース 1-透析中の糖尿病、週 5 日、一度に 6 時間。13％の腎臓機能と大きな痛み。痛みは
初日なくなりました。治療開始から 3 か月後、透析で週 2回、3 時間。そして 54％の腎臓機能
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が戻ってきました。治療の 5 か月後、透析と 98％の腎機能が回復せず、処方箋による痛みの治
療もまったくなくなり、25 日後に彼女の生活は回復しました。地獄の年。ああ、オイルは無料

で、私は彼女を助けることができるのが毎分大好きです。私たちが扱っている他の人たちも同
様の成功を収めているので、私をこれに参加させてくれてありがとう。」ダン

「私の夫は 2型糖尿病を患っており、大麻を服用しており、夜の 5 単位から夜の 5 単位に加え
て、1 日 3 ショットから削減されたので、それは役に立ちます。彼はそれを 1ヶ月半しか服用

していません。」グラディス

「私も 5人を治しました。私の友人。2型糖尿病。卵巣がん。肥満。皮膚ガン。そしてそれは
私の HGG のつわりを治します。自分で作ります。私の裏庭で。私は 4歳の子供を教えていま
す。私はそれがどれほど重要かを理解しています。」HempGirl

消化とクローン病
「オイルはクローン病を助けます。それはあなたの腸の炎症を止めます。油について知る前に、
腫瘍があり、肝臓と胆嚢の 3 分の 1 が切除されました。今、オイルは私の hepC と手術のため
の化学療法のすべての厄介な後遺症を癒しました。私は 18ポンドを失いました、そして私は気

分がいいです。」ミシェル

「私は試してみるために少量を与えられました。おお。何年も食べていないように食べました！
食欲が戻ってきました！今では安くはないことはわかっていますが、あらゆる種類の問題に対
応できます。ありがとう！" ダニー

「私は同じことを見つけました！205 から 1 年以上前の 60ポンド。今、私は 180 に戻って安定
しています。マンチだけでなく、絶対に貪欲になります。私は実際に 1 日 1食を食べています。
前？2 バイトと私はしたかった...さて、グラフィックになりすぎないようにしましょう。」フ
ーディー

「そしてもちろん、食事の変更も RSO によって引き起こされました...私は今までよりもはるか
に健康的な食べ物を切望しています ...チョコレートの問題がありました ...今は 1個で十分で、
ほとんどの場合それは必要ありません!!!ヘルシーに食べたい、LIVE ヘルシー!!!」ローリー

「クローン病フォーラムで、私は実際にこの「RSO」が何であるかを知ることに「いじめられ
た」と感じました。そして、そのわずか 2週間後、それは私の命を救い、毎日そうしています。
12/29/12 を発見しました。命は 2013 年 1月 11 日に救われました。」サラ

「私はあなたがシャットダウンされていないことを願っています、私はちょうどあなたを見つ
けました！私は先月、以前と同じように、確かに死を感じながらベッドに横になりました。そ
のわずか 2週間前に、私はあなたの名前に出くわし、クローン病のフォーラムで働いていまし
た。この男はあなたの名前を何度も繰り返しましたが、私はあなたの名前を削除することに
「いじめられている」と感じました。しばらくして、私はあなたの名前とオイルを検索しまし
た。たくさんの情報が出てきたので、「レッドアイスラジオ」というインターネットラジオの
トークショーと、オイルをテーマにしたリックへのインタビューの録音から始めました。それ
が終わったとき、私は泣きました。私は家に帰って夫にそれについてすべて話しました。

FF から 1月。11 私が死んだはずの日。夫は 10 日に石油を作るのに必要なものを購入したばか
りで、1 日かそこらで石油を作る計画がありました。11 日は朝の気分が悪くなりました...ほと

んどの朝と同じように。病気はすぐにそして強く私を襲った。私は死ぬためにベッドに横にな
りました...私は仕事で私の夫を呼ぶために自分自身を連れて行くことができなかったときそれ

が悪いことを知っていました。彼が家に帰ったとき、彼はすぐに油を使い始めました。オート
ミールサイズのボールを食べて、1 時間以内に体が元に戻るのを感じることができたので、別
のボールを食べて、2 時間後に一人でトイレに歩いて行くことができました。翌朝、前日から
ほとんど症状を感じず、出勤！（週末の仕事 -遅くて簡単）15 日、私はカバーし、余分な日と

- 110 -



土壇場で残りの週をカバーするように頼まれました。私は RSO について世界に伝えます！

クローン病、大腸炎、肺からの生化学的火傷（虫垂漏出）があることを忘れました。私の虫垂
は 12月下旬に 5ヶ月半漏れました。2008 年から 2009 年 5月 19 日。1ガロンの感染性廃棄物
を除去します。

私はこのオイルを 1 日 3回オートミールの穀物サイズのボールで 39 日間毎日服用しています。
私はもはや薬を必要とせず、ほとんど喫煙しません。アロエベラジュースも 95％飲んでいます。

それはオイルの働きをさらに良くします。私はすべてを記録します。もう二度と人造の物質を
服用することはありません。」サラ

「ポットは、私の重度のクローン病を寛解させた唯一の治療法です。大麻は治ります。」アリ
シア

「私が大麻がクローン病を癒すと言うとき、私はそれを意味します。私はこの病気で 30 年間生
きましたが、私にはわかりませんでしたが、娯楽用マリファナの使用をすべてやめた後で初め
てわかりました。それは長い休止でした、そして、私が大麻の使用を再開するまで、私のクロ
ーン病は制御可能なレベルに戻りませんでした。もともと私は吐き気を殺していただけでした
が、クローン病に助けられたことがわかりました。振り返らないで！」ショーン

"よくやった！私が診療所で働いていたとき、私は幸運にもクローン病をかなり進歩させた若い
男性（18）に会いました。彼は当時 RSO を使用していませんでしたが、私たちが持っていた
いくつかの薬だけを使用していました。彼は探索的手術を受け、大麻を使用することができま
せんでした。彼は病院でかなり病気になり、発熱、感染症、すでに薄すぎるフレームで急速に
体重が減りました。彼の医者はついに彼に 1 日パスを与えることに同意したので、彼は私たち

に会いに来て薬をもらうことができました。

彼が翌朝彼をチェックするために行ったとき、彼の医者は驚いたことを超えていました、そし
て彼は前の晩においしい食事を食べて、ちょうど彼の朝食に押し込んでいた、明るい目とふさ
ふさした尾のベッドに座っていました。最後に私が患者と話しました、彼はちょうど RSO に

ついて聞いたばかりでした。彼がクローン病のすべての問題をすぐに完全に癒されることは間
違いありません。」ジェン

「私はクローン病を患っています。リック シンプソンのおかげで、私は私の人生を取り戻し・
ました！」キャスリーン

「それはクローン病を治します、私は直接知っています。あなたはそれを摂取しなければなり
ません。痛みを和らげるためにも何年も喫煙していました…オイルを摂取するまで癒しはあり
ませんでした。試してみてください。失うものは何もありませんが、耐え難い病気です。」サ
ラ

「大麻油は私のクローン病を癒すのに役立ったので、私はそれを管理することができます！リ
ック シモンズオイルとショナ バンダオイルのおかげで、私は再び生活の質を取り戻しまし・ ・
た。去年のこの時期、こんなことはできなかったでしょう…トイレの近くにいなくても、食料
品の買い物はほとんどできませんでした。クローン病がいかに悪かったので、私は常にアート
ショーやライブペインティングのギグをやめなければなりませんでした。ありがたいことに、
私は大麻油を紹介され、最終的に私に適した油を見つけました。私は再び生きて、人生を愛し
ています...去年は真剣にこの時期にファーマーズマーケットに行くことすらできませんでした ...
人生は吸い込まれました！大麻が治る!!!!

ショナ バンダの・ 〜Live Free or Die を読んだことで、立ち上がって LIVEFREE と癒しの勇気を
得る力が得られました。リックシンプソンズの本を読んでください！知っておく価値のある情
報が満載の素晴らしい自伝です。両方の本はあなたの心を目覚めさせるのを助けるので、あな
たはもはや羊飼いの一部である必要はありません。真実を学びなさい。グーグルそれ。」リン
ジー
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「私が長い間感じていなかった最大の感情の 1 つは、フォーでハラペーニョをシラチャと一緒
に食べることからの素晴らしい暖かさを感じることです…..私の腸に痛みはありません！大麻

オイルをありがとう！以前は、自分をフォーに治療できるようにするためだけに痛みを感じて
いました…。今までで一番好きな料理…..今では、大麻油がクローン病の管理に役立っている
ので、痛みを感じることなく食べることができます !!!フォーの味と辛いスパイスの温かい火傷
を逃したなんて！私は自分の油を飲むのをやめません。うーん、うーん、まさか！」リンジー

「私はクローン病を患っていますが、それは驚異的に機能します !!!彼らが私にくれたどの錠剤
よりもうまく機能します。」アンドリュー

「現在、大腸炎のルームメイトを RSO で治療しています。彼がバイクを壊したとき、彼はひ
どく壊れて、1ヶ月間病院にいました。病院にいる間、彼は結腸に腫瘤があり、それはおそら
く癌であると言われました。彼は彼がいた時から大腸炎に苦しんでいます 17歳、現在 29歳で
す。

死ぬほど怖くて、何が起こっているのかわからなかった後、私は RSO を試すことについて友
人に話しました。彼は私の友人のためにリックシンプソンオイルを作りました、そして彼は 10
月からそれを取っています。医師は、腫瘤がそれ自体を調節し、正常な色に戻り、もはや癌で
あるとは信じていないと言います。私たちは 10月以来、彼の内臓の出血を効果的に止めました。
炎症は最小限です。私たちは家族で RSO の使用をやめません!!!」クリス

「私は大腸炎にオイルを使用しています。動作しています。唯一の問題は、私が適切な緊張を
持っていないことです、それで私はそれから少しめまいがします。しかし、誰が気にかけても、
私はそれで気分がいいです。」イゴール

「私には大腸炎の友人がいますが、それは驚くべき速さで助けになっています。彼らは私が思
うにそこにあるすべての遺伝薬に彼を持っていました、彼はクローサルバッグに非常に近かっ
たです。複数の医師を見て、彼は問題、詳細などに非常にオープンです。私はもう少し詳細を
取得しようとすることができました。」ジャスティン

「私は放射線治療による大腸炎を患っています。麻薬は役に立たない。大麻は私に痛みからの
解放を与えてくれた唯一のものです。」リー

「大腸炎に効く菌株を見ている人にとって、チーズとケムドッグの傾いた十字架の多くは、そ
れを使用している私が知っている人にとって最も効果的であるように思われます。」クリス

「私は 20代前半から、潰瘍性大腸炎の進行を防ぐために RSO を使用してきました。私は 41
歳で完全に正常な消化管を持っています。私の父はクローン病に何度か苦しんでいました、そ
してそれが私が同じ運命に苦しむのを妨げたのは油であったというのは私の謙虚な意見で
す。」トッド

「私は憩室炎の再燃があるときに大麻を使用します。それは私に本当の安堵を与え、胃の痛み
を大いに助け、腹部の筋肉をリラックスさせるのを助ける唯一のものであり、痛みを隠すだけ
の処方鎮痛剤よりも優れています少しの間！」デビッド

「私はクローン病にも RSO を使用しています。それは私にとって奇跡でした。」ボビー

心臓、血圧
「心臓は重要な臓器であり、オイルは重要な臓器を若返らせます。患者がオイルを使い始める
と、通常、心臓の薬の投与量を減らし、ほとんどの場合、薬の使用をやめることができると感
じたらすぐに薬の使用をやめます。オイルは心臓に非常に有益ですが、処方されたこれらの薬
を服用するときは、患者は本当に医師に相談する必要があると思います。

オイルは血圧を調節し、場合によっては不整脈を非常に効果的に調節することができます。通
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常は血圧を下げるので、血圧の薬を使用する人は、慣れるまでオイルの使用に注意する必要が
あります。血圧の薬とオイルの組み合わせは、血圧を低くしすぎる可能性があるため、血圧テ
スターを使用して血圧を監視することをお勧めします。多くの場合、患者はまた、オイルが心
拍数をわずかに増加させることに気付くでしょう。

この分野ではさらに多くの研究が必要であるため、患者はオイルを使い始めるときは常識に従
う必要がありますが、これらの薬を服用する際に問題が発生する可能性があるため、医師と連
絡を取り合う必要があります。心臓病患者は、自宅や職場の電気配線を確認する必要がありま
す。心臓は電磁インパルスに作用するので、電磁場にとどまることはできるだけ避けてくださ
い。

私はその油を食べ、坐薬にも使用しました。局所塗布に関しては、決して痛くはありませんが、
現時点でどれほど有益であるかは言えません。いつものように、私は麻を使用します可能な限
りすべての方法。また、大麻の種子と大麻の種子油を食事に含めます。種子と油の両方が、多
くの心臓病に非常に有益な効果をもたらすことが知られています。

もし私が医者で、心臓関連の手術や移植などを行うとしたら、最初に少なくとも 60g のオイル
で臓器を若返らせようとします。60g で患者さんが十分な健康状態にならない場合でも、私は
患者さんにオイルを与え続けます。JB」

「血圧の測定値が低くなりすぎたため、血圧の錠剤を減らして服用をやめました。血圧の丸薬
をやめると、私の血圧は正常になりました。生まれてから不整脈があったことを考えると、心
拍はより規則的でそれほど面倒ではないようです。」ジョージ

「2012 年 4月 2 日の誕生日の翌日に心臓発作を起こしました。医者はそれがすべて関節炎であ

り、それは心臓発作だけであると私に言わせようとしました。彼らは私が大麻を使うのが好き
ではなく、薬剤師だけでピルを押す医者と自然主義の薬剤師の間で大きな打撃を受けました、
私の正規の薬剤師も私を殺しました、私は片側で 100％ブロックされました反対側の 80％、私
は不自由になるだろうと思っていました、先週あなたの助けを求めます、そして私が持ってい
た唯一の慰めは大麻でした、まだ石油を探しています、私は関節炎を持っています、これは未
亡人でしたメーカー、私は幸運でした、私は ER に行きました、彼らは私がステントを入れて、

他のものについて何をすべきか見るのを待つと私に言いました、あなたが素晴らしいことをし
ているリックに感謝します、そしてあなたは大いに感謝しています。ねえ、私はまだここにい
ます、そして別のメモ：私の夫は医者に行ったり、飲んだり、喫煙したりせず、これらすべて
の年の間大麻を使用するだけです。彼は 10代の若者のように血圧が高く、健康で、神はあなた
と私たち全員を祝福します。バービーはまだ痛みを求めています（@ O @ ）。」バービー

「うっ血性心不全を患っている私の犬はまだ続いており、彼女は 3月からも油を飲んでいます。
平和の愛と RSO!!」ジェナ

「私の血圧は 139/99 から 114/80 になりましたが、これほど低くなることはありませんでした。

リックに感謝します。」ジェイソン

Q.こんにちは、質問があります。動脈の線維化を助けるオイルについての証言があるかどうか
私は興味がありましたか？不規則なタイプの心拍。ありがとう！！！！" メアリー

A。親愛なるメアリー、はい、もちろんです。オイルが私たちの指示に従って製造され使用さ
れていることを確認し、心臓薬との組み合わせに注意してください。JB

「これから、私の話と高血圧（高血圧）との長い戦いを皆さんと共有します。25歳の時からず
っと高血圧に悩まされていましたが、2008 年頃には生命保険の保険料を期日までに支払ってい
ませんでした。回復するためには肉体が必要だと言われました。会社は私の血圧を測定する地
元の看護師に私を送りました。180/120 でした。彼女は私が「ウォーキングストローク」であ
ると私に言い、私が緊急治療室にすぐに行くことを勧めました。ええと、私は特に病院が好き
ではないので、家に帰って自然療法の訓練を受けました-すべては何もしませんでした。私は自
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分の BP を頻繁にチェックして、運動を含めて何が機能するかを確認しました。それはまだか
なり高く、そこにとどまりました。

1 年後、BP が 180 を超えた後、友人は私が医者に診てもらうほうがいいと言いました。私はほ
とんど何もしなかったいくつかの薬を服用しましたが、また私を非常にめまいと霧にさせまし
た。私は薬をやめ、1 か月で動脈をきれいにすることが「保証された」MLM 製品を見つけまし
た。さて、私は 4回投与しましたが、9 か月後も重度の高血圧がありました。今年の 10月、私
の血圧は 235/135（危険なほど高い）まで上昇しました。そして、もうすぐ消えていくような
気がしたので、やっと諦めて病院の救急治療室に行きました。彼らは私を夢中にさせ、リシノ
プリルとジルチアゼムの 2 つの薬を試しました。これにより血圧が 150/110 に下がりました。
一ヶ月でなくなるまで薬を飲んだ。私が 1 か月後に診察のために医者に戻ったとき、私の BP
はまだ 160/110 前後でした。私はまだ「ウォーキングストローク」だったので、とてもイライ
ラしました。

1月、私はコロラド州のアーマンに紹介されました。アーマンは特に大麻油を扱っていました。
彼は、このオイルが多発性硬化症の患者と私の妻が持っている痛みに驚異的な効果をもたらし
たと私に言いました。彼はまた私に映画を見るように言った–治療から実行多くの癌の治癒の
ために、特に大麻の油を使用しました。

売られてもう少し心を開いた妻はまだ服用するのを嫌がっていたので、私はそれが私の血圧に
何をするかを見るために服用しました。アーマンは、非常に少量から始めて、私の許容範囲ま
で私の道を進むと言いました。私は一粒の米の大きさから始めました、そして他の薬なしでの
朝の私の血圧は 138/90 でした–大きな改善。私が始めたとき、私も古い薬を使い果たしていま
した。私は低用量で続けましたが、用量を 2粒に増やすまで、劇的な効果は起こりませんでし
た。驚くべきことに、BP はすぐに戻ってきました。私はまだ自分の体で実験モードにあり、過
去数日間、私の BP は正常であり、就寝前に約 3粒を服用し、処方薬を服用しないことでそれ
を維持しています。私も副作用に気づいておらず、「高くなる」というしきい値以下に保つつ
もりです。

私が医療カードを申請したとき、医師は、血圧の大麻油治療の既往歴はないと言いました。何
年にもわたって関節の痛みがあったので、まだ承認を得ることができました。何だと思う？別
の大きな副作用/利点がありました-これ以上の関節痛はありません。

私を含む多くの人は煙が好きではありません。機能することができず、この調剤を悪用する
「ポットヘッド」は、業界に黒い目を与えました。州がこの素晴らしい薬でお風呂の水で赤ち
ゃんを捨てないことを願っています。」

Q.毎日の血圧管理にいくらかかりますか？ジョー

A。指示に従って少なくとも 60g の治療を受けてから、維持量に落とすことが常に最善です。
JB

「私が癌のためにそれを取った間、私は本格的な血液検査を受けました ...医者は私のコレステ
ロール、血糖値と血圧に驚いていました！彼らはそれがティーンエイジャーのようだったと言
いました。そして私は 49歳です！」リンジー

「私は 240ポンドで糖尿病前症でした。嗅覚と味覚の喪失、下肢と足の炎症と腫れ、指先のう
ずき。また、重度の変形性関節症があります。RSO 2米粒/日で約 6 か月後、糖尿病のすべての
症状はなくなり、OA による慢性的な痛みはなくなりました。40ポンド以上を失った。自分で

油を作った。」ロン

「コレステロールについてはわかりませんが、毎日 1粒未満の米を食べてから、体重が減り始
めたことは知っています。2週目までに、おなかの脂肪がなくなり、肌がなくなりました。3週
目はゆるい肌が再び引き締まります...」ダニエル

「私のコレステロールは通常の測定値に下がり、私は医者からの投薬を止めました。ずっと前
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に、彼らは私が私の人生の残りの間薬を飲むつもりであると言いました。私の砂糖も普通です。
私は 126歳でしたが、今では 80 年代から 90 年代になりました。」ホセ

「私は数ヶ月前に血液検査を受けました、そして博士は私が約 10ヶ月前に止めた私のコレステ
ロール薬の魔女を服用しないことについて私について怒鳴っていました。私は彼に私のコレス
テロール値はどうですかと尋ねると、彼は低い声で大丈夫だと答えましたが、私の悪いコレス
テロールは私の良いコレステロールよりも高いと私を追いかけましたが、それはいつものよう
でしたので、私の体はそうだと思います。私は RSO に 1 年間携わっていますが、30ポンドを
失い、砂糖のレベルが下がったので心配しすぎず、他のいくつかの薬を止めたので、私は確か
に石油が好きです。」アル

「ウェブで紹介文を読んでいたとき、私は非常に懐疑的でした。しかし、私の友人の 2人が定

期的にそれを使用していて、私は以前に彼らの健康上の問題を知っていた後、これを見る彼ら
の生活と健康の信じられないほどの改善、私は本当にマリファナが禁止物質のリストから削除
されたことを望みます。誰もが自分自身を成長させることを許可されるべきです。

過去に私がマリファナに非常に反対していた時期がありましたが、何人かの友人が私の見方を
変えました。ある人は高血圧でかなり長い間苦しんでいました-誰かが彼女に一週間だけやって
みるように説得するまで、彼女はタブレットを使っていました（彼女も非常に長い間それに反
対していました）。彼女はそうしました、そして、通常の約 200ユニットから彼女が 140ユニ
ットに落ちたので、効果は彼女を驚かせました。

他の何人かの友人は、4 年以上の間喉と胃の痛みと潰瘍関連の問題に苦しんでいました。お茶、
煙、滴などのマリファナを数週間定期的に服用した後、彼ははるかに良く見えます。彼はよく
眠れ、もはや丸薬は必要ありません。」アレックス

喘息、呼吸、肺
「私はほぼ完璧な健康状態にあり、喘息はなく、運動をしなくても太りすぎを失い、毎日気分
がいいです。それができる薬に名前を付けますか？」エドワード

「オイルをありがとう、それは私が重度の肺炎を打ち負かすのを助けました。オイルは NyQuil
と医者からの抗生物質ができなかったことをしました。そして一晩で治りました !!!リック シ・
ンプソンは私の人生に安堵と癒しを加えました。そのために、リック シンプソンの仕事と彼・
のオイルにいつも感謝しています。癒し続けて！」ジョー

「オイルを気化させることは、喘息やその他の呼吸障害の治療に効果的であると期待されます。
しかし、驚くべきことに、ヘンプオイル坐剤は気道を開くのに非常に効率的であることがわか
りました。通常、患者が坐薬を服用してから 30 分以内に、肺が開いたように感じ、呼吸がはる
かに楽になると報告します。もちろん、他の病気と同じように、私は 3 か月にわたって標準的
な 60g の用量を摂取し、完全に健康になるまで 1 日 1グラムを維持しました。それから、もち
ろん、私は私の人生の残りのために維持量を取ります。私はこのオイルを経口的に、局所的に
喉と胸に、そして坐薬の形で使用しました。JB」

「私は 2002 年に慢性肺気腫と診断されました。私は 90歳の病気の肺を持っていると言われま

した。タバコの喫煙をやめ、良い大麻を大量に吸った。今日は肺機能が良いです。脊椎の損傷
の痛みのためにも、毎日オイルを使い始めたばかりです。」ジョン

「私は 21 年間喘息を患っており、14歳からタバコと mmj を燻製しています。93 年にマリファ
ナを試したので、吸入器を使用する必要はありませんでした。私はまだレスキュー吸入器を持
っていますが、それは必要ありません。また、片頭痛には筋弛緩薬、800mg のイブプロフェン、
抗うつ薬、または他の 2 つを服用しないでください。MMJ が大好きです。それは私の命を救っ

た。」カリ
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「RSO を初めて使用したときは、1.7グラム相当の錠剤を服用しました。まっすぐ歩けなかっ
たので精神的に遅滞した気がしましたが、翌日重度の肺炎で癒されました!!もう一度やります

か、笑。」ジョー

「湿疹や喘息にヘンプオイルを使い始めましたが、すべてなくなりました。ステロイド吸入器
やステロイドクリームはもう使用していません。百万年でそれがなくなるとは思ってもみませ
んでした。勝利のための大麻！自分にとって悪いから使わないようにと言われている植物が、
実は私にとって良いものであることがわかるまで、自分の問題が解決するとは正直思っていま
せんでした。」マット

「オイルは肺に効きます！気化も役立ちます。オイルを摂取してから最初の 5 日以内に、肺は
痰を排出し始めます。肺がんと闘っている場合は、オイルががん細胞を殺す間、腫瘍が縮小し
始めるはずです。腫瘍の 60-80％はカンジダで満たされているので、THC の抗真菌特性は、免
疫系の化学プロセスを引き起こすカンナビノイドとともにこのプロセスを助けます！タバコと
は異なり、大麻はあなたの肺を開き、あなたのあなたの体を恒常性の状態に戻している間、気
管支。今日の小麦は 95％GMO であり、人体はそれを処理する方法を知らないため、肺の問題

や他の多くの病気を患っている多くの人々は、小麦と砂糖を食事から取り除く必要があります。
体のあらゆる部分の炎症やヒスタミンの！思考の糧！" マシュー

Q.こんにちは JB、COPD に苦しんでいる人をオイルを使って治療する機会がありましたか？肺
気腫？喘息？ショーン

A。はい、これらすべて。COPD と狭心症の私の最初の患者の 1人は、6 つの階段を上ることが
できませんでした（6 つの階段ではなく、呼吸ができなかったため、ほとんど歩くことができ
ませんでした）。2ヶ月後、彼は再びバドミントンをしていました。オイルはこれらすべての
状態を非常に効果的かつ安全に助けます。私はオイルを食べ、坐剤で使用し（肺の状態にも効
果的です）、1 日に数回オイルを蒸発させます（咳を促進します。それはあなたが望むもので
す、あなたはすべての汚染を取り除く必要があります肺、そしてあなたはそれを咳をすること
によってそれをします）そして私はまた私の喉、胸そして背中に局所的にオイルを使います。
よろしくお願いします、JB

「私は COPD を患っています。私は最終段階にあり、プラグを抜くことを考えていました。私
は 1 か月間大麻油を服用していて、今は回復の途上にあります！」ゴードン

「思いやりの恩恵を受けることができたのは、私のおばあちゃんだけではないようです。
この老人は大麻油を使って肺気腫を治しました。私のグランプスはまた、大麻植物からのエッ
センシャルオイルを使用することによって、酸素と喘息の吸入器を取り除くことができました
（彼は末期の肺癌で死にかけていましたが）。それは私の Gramps が彼の人生の最後の 8週間
に使用した唯一の薬です...どういうわけか、彼は COPD と肺気腫と肺癌を患っていたにもかか
わらず、抗生物質なしで肺炎を蹴ることができました。私の Gramps は 100％の酸素レベルで

合格し、呼吸器や追加の薬剤による支援は必要ありませんでした。」リンゼイ

「私自身、小児および成人の白血病 肝疾患 慢性疼痛 糖尿病 肥満 喘息 慢性気管支炎〜 〜 〜 〜 〜 〜
〜IBS 炎症 関節炎の手に局所的に適用された結果を見てきました〜 〜 -痛みは約 1 分で消えまし
た。焦げた指に塗ると、数分で痛みがなくなりました ...確かに、その皮膚はすべて剥がれ落ち
ていて、中指の 1箇所だけが皮膚を失ったと思いました。今、それらの指がその沸騰した菜種
油から出てきたとき、皮膚は調理された鶏肉のように白かったです！やけどに良いものはあり
ません。これからキッチンに壺を入れておきます！大麻ありがとう！」デブラ

-ありがとう、デブラ。油が火傷に対して何ができるかについての一つの経験は、合理的な人が

台所でそれの瓶を欲するのに必要なすべてです、私は同意します。すべてのストーブ、直火、
かまどなどの近くに油が入った瓶が必要です。念のため。JB

「70 年代後半から 80 年代にかけて、私は Dr.（Hashmi）に行き、少なくとも年に 2回（秋と
春、空気が常にあったときに）気管支炎発作の薬を飲まなければなりませんでした。湿ってい
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る）。私は 1990 年にタバコの喫煙をやめ、より多くのポットを喫煙し始めました（それは私
がはるかに成長し始めたときであり、私は自分のために約 5ポンドの芽を保持していましたが、
今では石油を作り、それ。）しかし、1990 年以来、私は気管支炎の薬のために医者に戻ってい
ません。それは気管支炎の丸薬を必要としない 22 年です...大麻を吸うことはあなたの肺に良く
ないことを私に言わないでください ...母に聞いてください、私は彼女が誰にも嘘をつかないこ
とを保証します...」フルート

「1 日 1グラムの RSO は、私が COPD に使用するものであり、非常に辛いもののように機能
します。私はそれをカプセルに作り、6 時間ごとに 250mg を服用します。私は 60 年間タバコ

を吸いました。薬局の吸入器は、実際にそれを悪化させていた単なるがらくたです。私の医者
は、治療法はないと私に言ったので愚かであり、フグが機能しなくなったときに私は酸素を摂
取するでしょう。あなたが私が何を意味するか知っているなら、その中に釘が入った棒で彼の
お尻を上げてください。私は 12月にオイルを始めました。老朽化した哀れな人ではなく、普通

の人のように動き回っているのは驚くべきことです私が急速になっていた古い生き物。私は
2011 年 11月に診断された未放射線で発疹のない胃癌に RSO を使用した後、この治療法に偶然

出くわしました。私はそのシーン全体を生き残ったのは、「アイルランドの幸運」が実際に行
われている証拠です。私の弁護士は私の苦境について聞いていました。彼は私自身のデバイス
に任せたという非常に正しい推論をしました、私はこの世界を去ろうとしていたでしょう。彼
は RSO などに気づいていました。私に知らせて、ここにいます。私の弁護士は、私の詐欺師

よりもはるかにこれらのことについて教育を受けています。とにかく、リックと私たちを助け
てくれたすべての人々にもう一度感謝します。」デール

「COPD に RSO を使用しています...私は、アルコールと H202 が 2 日間役に立たなかった口唇
ヘルペスを発症しました。朝とその日の後半にオイルを一滴垂らして、今朝はなくなった？や
せっぽちの古い唇のいたるところに感じましたが、そこには何もありませんでした ...私は気が
狂いますか？トイレに行って光があふれ、最後に伸ばして引っ張った後、すぐに治ったところ
を壊して開けて…もう一点つけて意識的に見たことがないと思います再び ...最も素晴らしい薬
RSO...」デール

「お母さんは肺がんにかかっています。彼女は私が化学療法をしていないと言った。その時は
何を使うの？RSO。彼女はハァッと言った？彼女は私にリンクをくれました、そしてそれはそ
こからありました。彼女は 4ヶ月で 60ポンドを失いました。薬局の薬を服用せず、今では街中
で見栄えが良く、賑やかです！彼女が肺気腫を患っていたと言いましたか？彼女はもう酸素ボ
ンベさえ必要としません。共有してくださった皆様、ありがとうございました。リック -私の
Fkn ヒーローは冗談ではありません！JB-兄弟を止めないでください。これは起こります。」明

細書

「JB、私は夫に PTビデオを見せ、過去 2 年間、何千もの証言を夫と共有してきました。彼は

基本的に石油が行うすべてに同意します。しかし、先週末は白熱した議論がありました。どう
やって麻の喫煙が話題になったのかわからない…私はそれを吸わないか、それを吸いたいです。
彼は、肺で喫煙して吸入するとアンモニアが放出されるので、その時点で有毒であると主張し
ています ...私はこれを聞いたことがなく、彼のためにカムバックもありませんでした。考

え？」パム

-何かを吸うことはあなたの肺のためにする最良のことではありません。麻を吸うことは確かに

それが持つかもしれないどんな悪影響も簡単に凌駕する健康上の利点を持っています、しかし
それでも油を摂取することが最善です。レクリエーションやその他の医療目的でオイルを気化
させたい場合は、それは彼ら次第です。油を気化させることは、癌を含む肺の状態の治療のた
めのプロトコルの一部です。あなたは、患者が彼らの肺にあるべきではないすべてのものを咳
をすることを望みます。私の見方では、大麻を吸うと損傷が生じる場合、油を食べるとそれを
直すことができますが、正確にはどこに問題がありますか？JB

「私の母は肺肺線維症を患っています...彼女が 70ポンドを失った場合、彼女は移植を受けるこ
とができますが、あなたが運動するために呼吸できない場合、それはほとんど不可能です ...私
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が行った研究から、彼女は治癒することはできるが医師によっては治癒できないと正直に信じ
ており、私たちは時間が不足しています...私は誰かがこれについて話すことを切望しています ...
私はそれを打ち負かすために RSO を使用した同じ状態の人々のビデオを見ました...お母さんを
救うためなら何でもします...医者は彼女に「あなたの家族と一緒に時間を過ごす」スピーチを
しました、しかし私は彼女が世界に与えるには多すぎることを知っています、彼女はたった 55
歳で心に満ちた素晴らしい女性です。」アンジェラ

-アンジェラ、彼女をオイルに乗せてください、彼女は体重を減らし、オイルはおそらくその肺
の状態を修正します。彼女にそれを食べさせ、座薬でそれを使用させ、そしてまた彼女に一日
に数回オイルを気化させてください、あなたは彼女に彼女の肺に属していないものを咳をさせ
て欲しいです。JB

「2009 年に特発性腹膜線維症と診断されました。最終段階で集中治療室に入りました。130 を
超える血圧 223、腎不全 90％、大動脈の漏出、不整脈 140-40。繊維は私の胃壁の後ろに詰め込
まれ、すべての胴体器官を圧迫し、極度の痛みを引き起こしました。私は生き残った。次の 12
か月は、失敗したさまざまな化学療法薬です。それから私はリックシンプソンオイルを始めま
した。余裕がなかったのでプレゼントされました。ゆっくりとあと 6ヶ月オイルを服用しなが
ら化学療法から撤退する。突然停止すると、免疫システムがクラッシュします。油でも。早送
りし、多くを省きます。2ヶ月前、私の医者は言いました。彼らは私の体に特発性線維の痕跡
を見つけることができません。化学療法が胃や腸に何をしたかについてはまだ問題があります
が、それも着実に解決しています。医者はそれを医学的奇跡と呼んでいます。彼らは気づいて
いて素晴らしいメモを取っていますが、私がリック シンプソンオイルの使用について話すと・
き。I.また、植物性グリセリンチンキを作って服用します。私のかかりつけ医は、私の末期診
断の最初の 1 か月以内に大麻を勧めました。彼は実際にそれが彼が知っていた唯一の希望であ

ると言いました。詳細が多すぎて、この回答に入れることができません。これがお役に立てば
幸いです。」エノック

「雑草は喘息の発作から私の命を救いました。私はそれについて話したので何年も笑われまし
た-煙は喘息をどのように助けることができますか？方法はわかりません。私は科学者ではあり

ませんが、うまくいき、そのおかげで生きています。」デビッド

「多くの人がこの薬の邪魔をしています。自分たちとその家族が、非常に多くの病気と簡単に
戦ったり予防したりするために自分たちでそれを必要としていることを彼らが知っていれば。
彼らがこの薬の多くの素晴らしい効果についての本当の真実を見つけたとき、彼らが彼らの家
族が彼らに何を言おうとしているのかを知っていれば。油がない状態で彼ら自身がどれほどの
痛みと苦しみを経験したかを彼らが知っていれば。彼らははるかに速く行動し、最終的にはそ
れに反対するのではなく、何かをするだろうと思います。愚か者または知識のない人だけが、
非常に多くの用途を持つ薬に対抗することができました。JB」

「胃がんと診断された 2011 年の終わり以来、私は COPD の RSO についてもほぼ安定していま
す...それが世話をした他のことは素晴らしいです ...視覚、聴覚、皮膚はほとんどの 75人のよう
ではありません...静脈瘤は少なくとも約 50％後退しています...女の子はそれを望んでいます...
それは私を健康に感じさせるだけです...」デール

「より多くの女性がそれがアンチエイジング特性を持っていることに気づいたとき、彼らは議
会 を 襲 撃 す る で し ょ う 。 笑 。 "  ル ー プ ス
-彼らは確かにそうするでしょう、ループス、私は疑いの余地がありません。JB

「私はそれを使用し、COPD を打ち負かすだけでなく、すべての医薬品を手放しました。私の
関節炎は私に非常に多くの薬を飲ませ、私の呼吸は悪かった。5 年以上酸素を摂取していて、
すべての鎮痛剤をやめた後、私の呼吸は素晴らしいです。まだ関節炎がありますが、人生は今
生きる価値があります。」月桂樹

「それは彼女が彼女の人生のほとんどを過ごした 2週間以内に私の母の背中のゆっくりと成長
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している皮膚癌を殺しました...もっと言う必要があります！それは私たちが知っている多くの
人々を多くの異なる病気で助けてきました、そして私たちは今それが COPD で非常に役立つの

を見ています！この奇跡の植物を神に讃えましょう！」ボニー

-皮膚がんはなくなり、慢性閉塞性肺疾患はなくなりました。まあ、私が知っているのは、医師

は通常、これらの両方を治療するのに非常に苦労しているということです。歴史上最も古い伝
統的な薬の 1 つである大麻を使用できない場合、彼らは仕事に適した道具を持っていないのも
不思議ではありません。彼らはそれを求める最初のものでなければなりません。JB

肝炎
「C型肝炎はなくなり、高血圧と腸の問題はなくなりました。」ジャネット

「診断された HepC-2006。臨床試験。世界中で 1000人に 1人。アルブフェロン+リバビリン-
2007 年 7月-2007 年 12月。この化学カクテルを始めてから 1週間以内に、私は激しい痛みと
モルヒネに悩まされ、体重が減り始め、発疹などが起こりました。試験の終わりまでに、私は
47ポンドを失い、24 時間年中無休で激しい痛みを感じていました。私は 47歳で引退を余儀な
くされ、2 年間障害者のために会社と戦い、4 年間カナダ政府と戦いました。昨年、死亡や副作

用により治験薬が中止されたとのことでした。

去年の夏の 2012 年 6月に、発作を起こし始め、飲み込むことができなくなり、バランスが崩

れました。簡単に言えば、私は車椅子になってしまいました。この時点で、私はすべてのスキ
ャン、X線、テストに送られ、神経内科医は MS を計算しましたか？MRI は目立たない...

家族の医者はおそらく私がミニストロークをしていると言いました。彼らはそれ以上のテスト
をしないので、両方ともそれと一緒に暮らすために私を家に送りました！私はそれらの両方を
解雇しました。それから友人が私を氏に向けました。去年の 8月にリック シンプソンと私は・
インディカの芽を探し始めました。12月 29 日は私が 60グラムを作った日であり、その夜も最

後の発作を起こし、翌朝は重油プログラムを開始しました。

化学療法以来、これほどよく眠ったことはありません。幸運にも 1〜2 時間かかりました...今 7-
8。それ自体が非現実的です。私は処方薬を服用せず、すべてのアヘン剤、睡眠薬、抗うつ薬
を服用していましたが、すべて悪い副作用がありました。それはまた、私の痛みを何よりもう
まく管理してくれました。

私はこれで完了し、生涯維持量の次の菌株を探します。私が解雇した西洋のドキュメントから
の私の診断は次のとおりです...Hep C、Fibromayalgia、Raynauds、IBS、CFS、うつ病、極度
の不安、MS ???私は処方薬がなく、発作がなく、痛みを管理しています...錠剤でそれを試して
みてください！頑張ってください-戦い続けてください。」ロイ

「私は自分のキャリアで成功し、素晴らしい人生を送りました…素敵な家、車、ボートなど。
私はメンタルヘルスの学士号を取得していますが、それでも 28,000.00 の借金があります。私
は大きな間違いを犯しました…巨大です！そして私はその結果に苦しんだ。私は誰よりも上で
も下でもないと宣言しません。私たちは皆、私たちに固有の物語、旅を持っています。

私は病気になることを選びませんでした。しかし、私はやりました。SSD を使用することを選

択しませんでしたが、それを利用する必要がありました。私は恥ずかしがらず、誇りもありま
せん。私は月にたった 980.00 で生活しており、多くは少なく、いくつかより多いです。私は文

句を言わないようにしていますが、文句を言います。フードスタンプとメディケアを受け取り
ます。私は子犬と一人暮らしです。時々私は絶望的、無価値、そして絶望的に感じます。私は
自分の好きなことに興味を失い、日々が混ざり合い、ベッドから起きたくないことがよくあり
ます。

そうは言っても、私はまた、愛情深く、親切で、思いやりがあり、本当に人々を気にかけてい
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ます。友達への愛とサポート以外に提供できるものはほとんどありませんが、それでも、私か
ら盗まれた多くの人々の犠牲になり、彼らの利益のために私を利用してきました。私は泣き言
を 言 っ て い る の で は な く 、 単 に 述 べ ら れ て い る だ け で す 。
私は毎日慢性的な痛みと倦怠感に苦しんでいます。毎日、私は起き上がってベッドから出る理
由を見つけるように自分自身を強制しなければなりません。それを実現するのは通常私の子犬
です。しかし、私の友達は素晴らしいです！そして、彼らはおそらく私が彼らのために目を覚
ますことさえ知らないでしょう。はい、私は落ち込んでいます。痛み、慢性的な痛みはあなた
にそれをします。

私はハイパーで、少し頭がおかしいです…しかし、私は私です、神はがらくたを作りませんで
した。私はあなたにこれを伝えています、あなたにこれを伝えるために…..私はアルコール、
ピル、薬を試しました…..私は次のものを処方されました：オキシコチン、ビコディン、ザナ
ックス、ニューロンチン、セロクエル、プロザック、多数の抗炎症薬、セレブレックス、リリ
カ、トラマドール、プロヴィンギル、リタリン、そして神は、私が忘れてしまった他の人の数
を知っているだけです。

私は医療用マリファナの患者です。なんで？ええと、高くなりたいからではありません。
私は自分に合った薬について介護者と協力しています。それはプロセスです。石にされたくな
い。はっきりと考え、痛みを感じないようにしたいと思います。肝臓にそれ以上のダメージを
与えたくありません。私は C型肝炎にかかっており、何年もの間持っています。だから、それ

らの処方箋はすべて…まあ、それ以上のダメージを与えるだけです。私はリックシンプソンオ
イルを服用しており、炎症を抑えリラックスするのに役立つ薬用食品を使用しています。痛み
で眠ることはめったにありません。しかし、私の介護者と一緒に働くことはより良い睡眠を可
能にします！私は大麻の利点を発見し、思いやりがあり、愛情があり、親切な人々の助けを借
りて、痛みを乗り越える方法を見つけています！私は処方薬の犠牲者である必要はありません。

ですから、型破りな薬に心を閉ざしている人は、判断を下す前に自分自身を教育する必要があ
ります。私はあなたの多くがネガティブしか見ることができないことを知っています。わかり
ましたそれ。そして多分、医療用マリファナはあなたのためではありません…そしてそれは大
丈夫です。しかし、従来の薬によってさらに害を受けたくない私たちの場合は…まあ、どうぞ
…私たちの決定を支持し、判断を下す前に自分自身を教育してください。私はストーナーでは
なく、苦しんでいる人間です…そして私は大麻の多くの使用から恩恵を受けています。

私は MMコミュニティで、愛情深く、親切で、心から気遣う人々を経験しました。私はとても

恵まれています。私はまた、コミュニティのメンバーが金銭のために被害を被っているのを見
てきました…そしてそれ以上の街頭行動は何も提供していません。それは完璧な世界ではあり
ま せ ん 。
PS 私は、これを投稿するのが怖いです。しかし、私たちのコミュニティのために…私はそれを
そこに置いています。平和。" キャシー

「オイルはクローン病を助けます。それはあなたの腸の炎症を止めます。油について知る前に、
腫瘍があり、肝臓と胆嚢の 3 分の 1 が切除されました。今、オイルは私の hepC と手術のため
の化学療法のすべての厄介な後遺症を癒しました。私は 18ポンドを失いました、そして私は気

分がいいです。」ミシェル

「私は 35 年間 HepC を持っていました。インターフェロン注射やその他の恐ろしい治療を受け
ました。翌年、彼らは血管腫と私の肝臓の 3 分の 1 も取り除きました。そして、私は彼らが取
り除いた病気の胆嚢を持っていました。私は 3 年間オイルを使用しています。まだウイルスは
なく、肝臓は再生していて、オイルは私の血糖値を正常に保ちます。私も 5月以来約 45ポンド
を失いました。糖尿病の痛みにもオイルを塗ると、すべて治りました。傷跡はありません。」
ミシェル

「私は自分のバージョン、すべての最高の芽、より多くの痛みの軽減、そしていくつかの良い
CBD数とともにいくつかのより精神的に活発な THC を作ります。モルヒネ 90mg の鎮痛が止
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まりませんでした。私のオイルは 3 分で痛みを止めます。モルヒネのように 20 ではありません。
そしてそれは 4 時間続き、モルヒネのように 2 時間は続きません。ただし、ご使用のバージョ

ンで他の機能が追加されることに同意してください。しかし、それは私にとってはうまくいき
ます。私は RSO も試しました。舌の下のつまようじに私の一部を置いて、5 時間以上痛みのな

いダンスをすることができます。それを必要とするすべての人にとって良い薬は私の考えで
す。」ジム

「それは私の夫の命を救いました。hepC治療は彼を殺していました。食べることができず、
70ポンドを失い、吐き気のために 5 つのスクリプトがあり、どれも機能しませんでした。私た
ちがアリゾナに住んでいることを神に感謝します、そして私は 24 時間で私たちを助けてくれた
協同組合に素晴らしい思いやりのある人々がいました。彼は食べ物を抑え、治療を終えること
ができました。Hep C は無料で、食欲のためにまだ滴を使用しています。薬は良いものを殺し
ました。治療を受けるときは食べることが重要です。それはうまくいき、たくさんの親切な素
晴らしい人々がいたことに感謝しています。大麻とアリゾナ、そして善良な人々を神に感謝し
ます。」ジュリー

「G'dayRick、ありがとうと言いたいだけです。私は C型肝炎による肝硬変を患っており、6 オ
ンスのケムドッグからオイルを作ったところですが、4 リットルのイソプロピルアルコールを

使用しました。とても強いです！私は一粒の米の大きさの作品を持っていました、そして私の
神は私が雲の上に浮かんでいました...笑。金額を調整するだけです。とにかく、18ヶ月以上の

恐ろしい肝臓の痛みの中で初めて、私は痛みがありません。これは、オイルを摂取した最初の
日の後だった。それは本当に神から人への贈り物です...オーストラリアからの祝福...:-)）」ナ

イジェル

「朗報です。お父さんの肝酵素は正常で、10 年以上 HEPC を患っています。彼は RSO を 2.5
か月間服用しており、Dr は HEP C がなくなったとは言いませんでしたが、彼の肝酵素は正常
です。これは改善です。そして、お父さんは過去 1〜2 年間、Hep C のハードコアな酒飲みでし

た。彼の肝臓は撃たれ、今では癒されています！」ロジャー

「癌がなくても、体の予防的維持について考えてください。日常的に使用される少量の RSO
を摂取することによって。あなたはあなたの体があらゆる種類の厄介なウイルスや虫と戦うこ
とを許しています。大麻とそのすべての治癒特性のために、私は 15 年間私の「プライマリケア
医」に会いませんでした。私に何が起こっても。RSO は、私が最初に手がけるアイテムの 1 つ
です。ちなみに、私は 3回背中を骨折しました。椎骨と椎間板を L-4 から S-2 に交換しました。
私の背骨を私に再び取り付けさせなければなりませんでした骨盤領域...私の AC 関節を取り除
く必要がありました。肝臓がんと C型肝炎に対処しました。私は大麻で 100％自分自身を扱い
ます。RSO は私の兵器庫の単なるツールです。」リック

「私はそれが私が hepc を持っていて、4ヶ月間油を飲んでいた癌だけでなく機能することを知
っています。これ以上の C型肝炎はありません。肝臓は新品のようで、医師は驚いています。
この贈り物をありがとう、リック、あなたは本当に命の恩人です。」ジェイソン

「C型肝炎と大麻油：私の親戚は、13 年 5月に発見されたばかりの C型肝炎を持っています。
手術中/手術後に汚れた病院から契約。彼を終わらせなかった。本当に彼の心にねじ込まれまし

た。すぐにオイルを飲んで、その時からオイルの服用をやめた期間がありました！そして、そ
れについての本当のナッジでした。彼がインターフェロンをするだろうと思って（その副作用
を調べてください！恐ろしい！そして、それはそれを治しません !!!）、死ぬことと「来年ここ
にいないこと」について話します。心はとても強力です。

彼は肝臓の数がどこにあるかを確認するために 5回の血液検査を受けました。2013 年 5月以降、
彼の数は 108 の高値から現在 63 に低下しています（通常の範囲は 0〜41 です）。これは信じ

られないニュースです！彼は月を越え、晩秋のゆっくりと現在に至るまで、彼の精神は高揚し
ました。
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私はあなたにオイルの上にいることが何をし始めたかをあなたに見せます、そしてそれから彼
はそれをやめ、そしてそれから本当の勇気と次の指示でそれに戻りました。これらの数値は、
ALT（通常の範囲 0〜63）/および AST（通常の範囲 0〜41）です。これらの酵素のこれらのテ
スト肝臓：'13 年 5月：99/93、'13 年 7月：84/79（速く落ちる！良いニュース）。2013 年 8月：
108/99！（良くない。彼が完全にオイルを止めて非常に落ち込んだ 4週間を見ることができま
す）。2013 年 11月：87/78！（108 は彼のたわごとを怖がらせた！はははは！オイルに戻る）。
2014 年 2月：72/63 !!!（そろそろ家に着く！）。

これらの数字は驚異的です！あなたやあなたの愛する人が HepC を持っているなら、それを世

界に向けて叫んでください。できるだけ早く大麻油を飲んでください。インターフェロンにノ
ーと言ってください！2014 年 5月（診断日からわずか 1 年）までに彼が正常範囲に入ると絶対

に期待しています！その後、生涯維持量。」キャシー

子供達
「ジェイデンは素晴らしい業績を上げており、22錠から 8錠にまで減らしています。そして、
私たちは彼を 10 から 1 日 1 トピラマートまで下げています。それは、CBD の前に私たちが彼
を 1 トピラマートから外し、彼が 1週間 1 時間発作を起こすということは驚くべきことです。
彼はとても幸せで、さまざまな音を出すことをはるかによく理解し、アイコンタクトをはるか
に良くしています。彼は今週 1回の発作を起こしました、そしてそれはたった 1 分の長さでし
た、そして私はバリウムを使う必要はありませんでした。ああ、助かった。次の数日で、私た
ちはジェイデンを彼の最後のトピラマートピルから外します。それはそれなしで 4 年ぶりにな
ります。ジェイデンがこのゴミを取り除いた後、彼がうまくいくようにあなたの祈りにジェイ
デンを置いてください。ありがとう。"

「私は 3 か月前に、にきびと酒皶の治療法をインターネットで検索してオイルについて知りま
した。あっという間にクリア！ココナッツオイルにイソオイルを加え、顔や首に 1 日 1回使い
続けています。私の夫は私が 15歳若く見えると言います！この情報を共有していただきありが

とうございます。神様のお恵みがありますように。良い仕事を続けてください。」トニ

「私には、妊娠 23.6週で生まれた双子がいます。体重は 1ポンド強です。彼らは奇跡であり、
生きていることは幸運です！彼らは現在 2歳であり、すべての治療（作業療法、言語療法、身
体的、発達的毎週）にもかかわらず、発達が約 1 年遅れています。ヘンプオイルはガンや脳損
傷を含む多くの病気を治すと読んだことがあります...私の質問は-ヘンプオイルは私の奇跡の赤
ちゃんの発達を助けることができますか？！？もしそうなら、私は毎日いくら管理しますか？
手伝ってくれてどうもありがとう！" ジェナ

-親愛なるジェナ、1 日 3回、ごく少量（0.005〜0.01g）から始めてください。医者が彼らが何

をしているのかを知っていれば、子供たちは初日から油を飲んでいたはずです。私はあなたが
見ると確信していますすぐに大幅な改善。私はまた、彼らの食事に大麻の種子と大麻の種子油
を含めます、そして私はまた彼らの風呂に大麻の種子油と大麻油の混合物のティースプーンを
追加します-それは彼らの肌に素晴らしい仕事をし、湿疹や発疹を防ぎます。JB

「こんにちは、娘のために注射器に何グラムの油が入っているのだろうと思っていました
か？」マリー-グラムは約 0.9ml です。JB

「最後に、私はキャシーのお母さんに連絡を取りました。彼女は私が放射線治療に行くことを
提案しました。オイルがまだ効かず、彼女が空気を切らしていたので、私はそうしました。そ
れで彼女は 4回の放射線治療を受けました、そしてそれは縮小しました、そして彼女はついに
再び呼吸することができます。私はまだ彼女に 1 日 1グラムを与えているオイルを止めていま
せん。だから今うまくいけばそれは動作し始めるでしょう ...私はあなたたちが放射線を言わな
いことを知っていますが、私は何をしましたか？放射線がなかったら、彼女は今死んでいたで
しょう...腫瘍が喉の中ですべて成長したので…」マリー
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-こんにちはマリー、あなたはあなたがしなければならなかったことをしました。今後 6 か月間
で 120〜180g の高級オイルを使用すると、損傷を元に戻すことができます。私はむしろ患者に
1 日あたり 5 または 10グラムのオイルを与えたかったのですが、とにかくそれを元に戻すこと
はできません。よろしくお願いします、JB

「まあ、彼女は生後わずか 7 か月です。彼女は 1 日 1グラムを扱うのに苦労しているので、1
日 10グラムは赤ちゃんには多すぎるようです。」マリー

-わかってる、マリー。患者さんに会ったり、オイルの質などを知らずに、インターネットでこ
のカウンセリングを提供するのは本当に難しいです。あなたはあなたがしなければならなかっ
たことをしました、私はそれで大丈夫です。私が言っているのは、彼女が今、与えられたダメ
ージを元に戻すためにたくさんの油を食べることを確認することです。JB

「こんにちは、娘の腫瘍にオイルを注入できるかどうか疑問に思っていますか？それが再び成
長しているので、彼女の腫瘍は彼女の下唇と両方の頬の内側にあります ...幸いなことに、彼女
はついにヒドロモルフォンをやめ、再び成長し始めても痛みはありません ...それで、彼らが乳
がん患者のためにいくらかのオイルを注入したのを見ました、そしてそれは私がケイリーのた
めに同じことをするべきであるかどうか私に不思議に思いましたか？もしそうなら、私は彼女
にどれだけ注射するべきですか、そして私はまだ彼女に ngチューブをいくらか与えますか？」

マリー

-こんにちはマリー、私はそれを局所的に使用します、それで十分なはずです。チンキ剤は良い

仕事をするか、それをまっすぐにします。本当に必要な場合を除いて、腫瘍の領域に注射しす
ぎないようにします。もちろん、オイルが多ければ多いほど、腫瘍に近いほど良いのですが、
この場合は局所使用で十分だと思います。写真やビデオを撮ってください。ジンドリッチ

「ケイリーにはオイルが効かないと思います。再び大きくなっています ...すぐに前回と同じよ
うになり、腫瘍が彼女の呼吸をブロックします...彼女は現在、1 日 2グラム以上を摂取していま
すが、それでも変化はありません...彼女は 1 日 2グラムも許容できないため、1 日 5〜10グラ
ムを許容できませんでした...それに加えて、2 日ごとに 200 ドルかかります。1 日 5グラムを買
う余裕はありません。まだ、他に 2人の娘を用意する必要があります...私たちは悪夢を生きて

います…」

-ええと、失うものは何もありません。投与量を戻し、注射を開始します。すぐに縮むので、自

分が何をしているのかを知っていれば時間を無駄にしないでください。よろしくお願いします、
JB

「注入方法や、オイルを何に混ぜて注入するかなどについて、さらに詳しい説明が必要になり
ますか？..。できれば、私のためにすべての指示を書いていただければ幸いです。」

-まあ、正直に言うと自分でやったことはありません-それでも私の指示が欲しいですか？JB

"はい ...あなたはそれを試した人を知っている必要がありますか？」

-私はオイルを溶かさず、腫瘍のすぐ隣に注入します。注射器をウォームアップして、オイルが
流れるようにする必要があります。次に、できるだけ多くの量を注入します。おそらく、知っ
ている人は 0.5グラムと言います。または、少ないものから始めます。しかし、繰り返しにな
りますが、医師は理想的な状況でこれを行う必要があります。私たちは両方ともそれを知って
います。JB

"Ok...ケイリーの医者は彼女が油を飲んでいることを知りません...私はここに看護師が薬を撤回
するために私にくれた針を持っています...彼女の腫瘍の隣に注射した場合でも、彼女の ngチュ
ーブに注射する必要がありますか？」

-試してみて、彼女がどのように反応するかを見て、2 つを組み合わせてください。1 日 1回の
注射で十分だと思いますが、このオンラインアドバイスを提供するのは非常に困難です。彼女
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に含まれるオイルが多ければ多いほど、チャンスは大きくなります。一部の患者は、チューブ
全体を取り、3〜4 日間眠りましたが、その間に腫瘍がカプセル化されました。JB

「彼女がオイル治療を受けている間、ロブノールを与えることはできますか？彼女の粘液は本
当にひどいので、私がロブノールを与えないとしたら、彼女は粘液を窒息させると思います。
しかし、私はオイルが彼女の腫瘍をまだ縮小させていないのではないかと心配しています…」

-オイルが彼女の粘液を処理するので、私は彼女にロブノールを与えません。JB

「まだ、何も機能していないので、良いグレードのオイルを手に入れていないはずです ...」
-それも可能です。JB

「私の娘は金曜日の午前 4 時に亡くなりました。」

-マリー、あなたはできる限りのことをしました。ジンドリッチ

「脳腫瘍のある 4歳。ああ、そうです、もう一度、これが私が大麻油がガンを殺すことについ
て黙っていない理由です。以下は、脊髄に巻き付いた末期の脳腫瘍を患う 4歳の少年の母親か
らの最新情報です。約 6週間前 R。生きるために 2ヶ月与えられました。彼は腫瘍から腰から
下が麻痺している。以前のレポートで、ママは左足を少し動かしていると言っていました。以
下は私が今受け取ったアップデートです。==

ねえコリー、お元気ですか？ここはすべて良いです！R。うまくいっているようです！よく食
べることと少しの痛みに彼の体重を保つこと S。そして私と理学療法士はそれが彼の体幹の弱
い筋肉だと思います！彼は快適に眠り、一度に数時間車椅子に座ることができます。私はすべ
てが正しい方向に進んでいることを非常に前向きに感じています!!

彼は一度に 3 時間座っていて、痛みはほとんどありません！彼は夜に目を覚まして、私たちに

彼を転がしたり、時々足をマッサージしたりするように頼むかもしれませんが、それだけです。
彼は腫瘍があった場所の痛みについて不平を言っておらず、私たちは何も膨らんでいません !!!
彼は私が彼に彼の用量を与えてから約 3 時間後にすぐにコンクし、4 時間ほど眠ります。私た
ちはまだ 1 日 1グラムに到達するために取り組んでいますが、私たちは中間点を超えています!!!
その時にお会いできてとても嬉しいです !!私はそれが意図されていたと本当に信じています !!
R。彼の MRI は 4月 22 日に予定されています!!!信仰の人々を守りなさい。大麻は癌を殺しま

す。」コリー イェランド・

「お母さんは油を食べるべきです、それは彼らと彼らの子供たちにとってより良いでしょう。
この薬を吸うことはほとんど効果的ではありません、薬効の 90％は煙の中で上がります。そし
て、子供たちが薬として油を使うべきかどうか私に尋ねるなら、私はそう、絶対に、できれば
毎日と言います。子供に薬として他に何を与えたいですか？JB」

「息子に、カンナオイルを混ぜたティーツリーオイルを使ったバックマッサージをしました。
彼は下の痛みを訴えていました。それで薬が出てきました。2 分以内に動作しました。彼は痛
みが完全になくなったと言いました。彼はトラクターを使って建設プロジェクトを行って外に
戻ってきました。」ホセ

「私の娘はてんかんを患っており、13歳で最初の発作を起こしました。彼女は現在 31歳で、
現在 5種類の薬を服用しており、1 日 3回大量に服用しています。彼女はまた、2000 年 4月に
入手した VNS インプラント（迷走神経刺激装置）を持っています。当時、彼女の発作はひどく、
車椅子に縛られなければならなかった機能していない人でした。私は VNS を認めなければなり
ませんそれを大いに助けました！しかし、彼女はまだ発作を起こし、それらとすべての薬の間
で彼女は人生を送ることができません。彼女は、誰もが対処しなければならないはずの数より
も多くのステープル、ステッチ、骨折を抱えています。

とにかく、うまくいけば、あなたは写真を手に入れます。私の息子と兄弟は両方とも双極性障
害と痛みのためにマリファナを使用しています。彼らは私が発作のためにそれを使用すること
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に関係する研究を調べたことがあるかどうか私に数回尋ねました。私はついにそれを調べ始め
ました、そしてそれは私がフェニックスの涙を見つけたときです。オイルが彼女のために働く
かどうかは完全にはわかりませんが、私は先週の日曜日に全身の痛みと大規模な不眠症のため
に自分でそれを取り始めました。それは私が言うことができる以上に私を助けました！

しかし、私の研究では、ジェイソンとジェイデンの話にも出くわしました。あなたはそれをよ
く知っていると思いますが、念のために、男性は息子の発作を高い CBDチンキで治療していま
す。私もそれを研究し始め、娘のためにそれを試すことにしました。彼女は 2012 年 12月 30
日日曜日に最初の投与を受けました。今日の時点で、私は彼女に 1 日 5回 1/2 ドロッパーを与
えています。1週間も経たないうちに、彼女は過去 2 日間で、ほぼ毎日数回の発作から無発作
になりました。私はすべてを書き留めています、そして私の目標は彼女を薬から外し、厳密に
チンキ剤を服用することです。私のドキュメントが何らかの形で役立つ場合は、喜んでお送り
します。あなたとリック シンプソンの仕事にとても感謝しています！ありがとう。・ " ケーシ

ー

-こんにちはケーシー、ニュースありがとうございます。これは非常に典型的なことであり、油

を塗っているときは発作はあまりありません。彼女が私たちのサイトの指示に従って適切に治
療を受けたことが最善でしょう。もちろん、ドキュメンテーションは素晴らしいでしょう、そ
して Youtube クリップまたはそのようなもの。よろしくお願いします、ジンドリッチ」

Q.彼らがこれを始めることができる時代はありますか？私の息子は 3歳で湿疹がひどく、今年
のかなりの時期は寒いです。」Roxanne

--Roxanne、特にヘンプシードオイルやシアバターと混合して局所的に使用する場合は、新生

児にも子供にオイルを与えることは絶対に安全です。ヘンプシードオイルをオイルと混ぜて
（1％のオイルでもかまいませんが、20〜30％が理想的です）、毎日数滴お風呂に入れるのが

良い戦略です。それは全身に薄いフィルムを残します、そしてそれは通常必要とされるすべて
です（または少なくともメンテナンスのために）。写真やビデオを撮ってください、改善は非
常に迅速に起こり始めるはずです。かゆみや刺激は数秒または数分で消え、湿疹は 1週間以上
で消えるはずです。よろしくお願いします、JB

「RSO は、私が殴打されて家が破壊されたためにグループホームに縛られていた自閉症の息子
にとって、これまでで最高の治療法でした。私は食事療法、キレート療法、高圧酸素、メチル
b 12 ショット、および多くの医薬品殺傷剤を試しましたが、大麻油ほど効果的なものはありま
せんでした。

自閉症の未成年者にカードを渡すかどうかを電話で尋ねるだけでは、未成年者の医療カードを
入手するのは困難です。苦労している保護者の方は、お子さんが激怒しているときに電話をか
けて、状況がいかに深刻かを直接聞いてください。彼が壁に穴を開けて叫んでいる間に電話を
かけることにする前に、私は 3回断られました...それから彼らは彼にカードを与えると言っ

た。」ロビン

「リック シモンズオイルありがとう・ ...どうもありがとうございました！あなたは急性リンパ
芽球性白血病に苦しんでいる私の 7歳の少女に続ける力を与えます！他に何を推測しますか？！
彼女はカプセルの形でオイルを服用してから 1週間後に寛解しました!!!（彼女は、医師が推奨
する白血病に大麻を合法的に使用するための OMMPカードを持っています）

私たちの小さな女の子の体を人生を変える麻薬の薬でいっぱいにしない機会を与えてくれてあ
りがとう。彼女にマンチを与えてくれてありがとう ...普通の子供がお腹が痛くなったとき！彼
女の顔に笑顔を浮かべて、彼女が高用量ステロイド治療の彼女の長い月に単一のメルトダウン
を起こさないようにしてくれてありがとう。

私たちのためにリックシンプソンオイルを使用することの唯一の落とし穴 ...彼女の人生にこれ

まで一度も行ったことがない意地悪な生物学的父親は同意せず、彼女を監護したいと思ってい
ます。しかし、私はあなたが持っている癒しの力を信じており、私は私たちと医療用マリファ
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ナのために背が高く、これが私の小さな女の子の治療の非常に重要な部分であるという事実の
ために戦います。」エリン

「月曜日に、ブレイブマイカイラは、化学療法を再開するのに十分な高さであるかどうかを確
認するためにラボをチェックしました（6月 4 日以降、好中球数が少ないために遅れていま
す）...悲しいことに、彼らはまだ非常に低かった。

私は彼女のことを心配しています...彼女の体...彼女の健康...彼女の未来...彼女の幸福。私は彼女

のために最高のものを望んでいます、そして彼女の体がそのような貧弱な形であるのを見るこ
とは私の心を壊します。あなたは皆、笑顔と元気な半健康的な 8歳の幸せそうな顔をしていま

す（これは素晴らしいです、そして私はそれについて幸せになることはできませんでした）が、
実際には彼女の研究室を見れば...そして、化学療法が彼女の体に何をしているのか、あなたは

私が感じる感覚を感じるでしょう。色が私の顔から滑り落ちるにつれて、私の粉々になった心
の小さな断片が崩れます...喉にしこりができます...そして私の目は涙で腫れます。彼女はとて
も美しい...彼女はとても幸せで健康に見えます...彼女は癌を持っていません...そして彼女は癌と
戦うためにある最高の自然医学を持っています ...私はこれとこれが彼女に何をしているのか我
慢できません。私はこれをすぐにやりたいです ...しかし、ハワイに向けて出発する前日、2014
年 11月 13 日に彼女の治療が終了しました。思ったより 8ヶ月早く終わってくれてとてもあり
がたかったですが、実は...1。5 年以上毎日化学療法を受けることを想像できますか？！そして
その前の 10ヶ月間の集中的な毎週の化学療法？！

維持化学療法は、化学療法のより簡単な期間として私たちに説明されました ...そして、それは
まったく簡単ではありませんでした。彼らは、ウイルスと戦っている間、好中球数が長期間低
いままでいる可能性があると言います ...それでも私はウイルスに感染することなく彼女を公立
学校に送ることになっていますか？！それは不可能でしょう ...彼らは彼女がおそらくウイルス
を持っていると私たちに言った*彼女は症状を示さなかったが...彼女の妹は非常に病気でした*
そしてここで私達はまだ非常に少ない数で 20 日後です。

ブレイブミカイラがこの長期間の低カウントを引き起こしているものを克服する力を見つける
ために、友人に祈ってください。神様が彼女の体を癒し、副作用や長期的な副作用なしに化学
療法に耐えるエネルギーを与えてください。神様が私のために彼女を守ってください ...彼女の
美しい笑顔と温かい慰めの抱擁なしでは、私は一日を想像することができませんでした。来週
の火曜日にラボを再度チェックします ...そして私はあなた方全員を最新の状態に保ちます。
peaceloveCURE。」ブレイブママ

-これを読んだことが私に何をもたらすかを説明するのは難しいです。そして、そのすべての毒
がマイカイラに何をするか想像するのは難しいです。私たちの社会の最高レベルでの貪欲と腐
敗以外の理由はありません。

Mykayla は、回復不能な長期的な損傷を引き起こす毒ではなく、免疫システムを強化する薬を

必要としています。彼女の医者は本当にこれを知りませんか？彼らは理由もなく毒を投与する
ためにどのような資格が必要ですか？子供に毒を与えることで利益を得るギャングも殺す許可
を持っていますか？誰が彼らにそれを与えましたか？

昨日、私たちは女性を行動に移すことについて話しました。これがあなたの原因です。これは、
医師が本来の仕事をしていない場合の実際の様子です。そしてそれを変えるのはあなたの女性
次第です。あなたはあなたの子供を一生保護するので、しなければならないことをしなさい。
今すぐ行動を起こし、待ってはいけません。毎日が重要です。JB

"ほら...先日、私たちは Mykayla を医者に連れて行き、彼らは通常の研究室を運営しました...彼
女のヘモグロビンは非常に低い 5.2 でした（これは技術的にはあなたの体が機能するのにかろ
うじて十分な血液です...医者は、平均的な子供はこのレベルの低さではほとんど無反応である
と私たちに言いました）Mykayla 彼女は壁に跳ね返り、ハイパーで、ベッドにジャンプするの
に苦労し、おしゃべりで、笑顔で、そして幸せでした !!!医者はなぜだろうか...何が違うのかよ
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くドキュメント Mykayla とあなたの他の子供たちの間...彼女は大麻を持っています!!!

もちろん、医者はこのようなことを大麻に信用することは決してありません ...しかし、彼らは

すべきです。医師や医学研究者、製薬会社が私たちの種族に不必要な苦しみをもたらし、壊滅
的な打撃を与えています。なんらかの理由で誰かが治せなくても ...彼らの生活の質は大麻で大

幅に改善することができます。あなたのおじいちゃんは、彼の癌が非常に進行し、彼の体全体
に広がったことの証拠です...しかし、大麻が彼のために何をしたか見てください！

Mykayla が赤ちゃんだったとき、彼女の祖母は癌で亡くなりました ...非常に速くて攻撃的な癌。
彼女は大麻を使用しませんでした。彼らは彼女をホスピスの家に入れ、モルヒネでいっぱいに
ポンプでくみ上げました...実際に私たちに言っているのは、彼女の痛みをなくし、死のプロセ
スをスピードアップすることでした。これは残酷です...珍しい...そして意味...そしてそれはたま

たま標準的な医学的治療です。私が死ぬまで、モルヒネの滴りに悩まされて苦しむことは決し
てありません。これは残酷です...そして私はこの腐敗が終わることを毎日祈っています。」ブ

レイブマイカイラ

「私の最後の 2 つの投稿は、多くの質問と「証明」に対するいくつかの要求を生み出しました...
大麻と免疫系の癌（白血病/リンパ腫）の間のすべての科学をあなたと共有したいと思います。
この情報は、Jurkat白血病細胞株に固有のものです...これは CD4+T細胞急性リンパ芽球性白血
病です。Mykayla の白血病とまったく同じ系統。

ブレイブミカイラの特定の種類の癌は、免疫系細胞がアポトーシス（細胞死）を引き起こす特
定の cb2受容体を持っていることを科学者が発見したため、大麻が効果的な治療法であること
の背後にある非常に多くの実証済みの科学を持っています。

THC は、3 つの異なるメカニズムを介して Jurkat（T細胞急性リンパ芽球性白血病）細胞にア
ポトーシスを誘導します。（1）THC は CB1 と CB2 に結合し、セリンパルミトイルトランスフ
ェラーゼによるセラミド合成を引き起こします。（2）セラミドはミトコンドリアに入り、細
胞質ゾルへのシトクロム c の漏出を引き起こします。（3）シトクロム c は Apaf-1、カスパーゼ
9 と結合し、アポトソームを形成します。（4）アポトソームは、プロカスパーゼ 3 を活性型カ
スパーゼ 3 に変換し、アポトーシスを引き起こします。THC はまた、外因性経路（カスパーゼ
8 および 10）を活性化し、Raf / Mek/Erk 経路を阻害します。細胞生存経路の阻害は、Bad の脱
リン酸化、およびこの Bcl-2 タンパク質のミトコンドリアへの移行、そしてその後のアポトー

シスにつながります。」ブレイブマイカイラ

-特に彼女がまだ受けていて、受けなければならなかった不必要な治療を考えると、彼女が彼女

に入れるオイルが多ければ多いほど良いです。ハワイへのご多幸をお祈りします。
BravestMykayla、あなたの夢が実現したのを見るのは素晴らしいことです。オイルの助けを借
りて。JB

「その煙は子供やママにとって健康的ではありません ...愚かなママとあなたはあなたの子供に

何を言っていますか？油か灘！特に子供たちに！」ナイア

-私はそれほど過激ではありません。喫煙や気化は、たとえば妊婦の吐き気に対しても有益な効
果があります。それは子供を傷つけることはありません。JB

「煙はそれほど大きくありません...特にアレルギーの傾向がある場合は...ただ言ってください。
煙が出ない！また、子供たちはいつ停止するかを知ることができません ...それが砂糖、カフェ
イン、食べ物などであるかどうか。あなたは彼らのガイドでなければなりません。私は大麻喫
煙を支持することは十代の若者たちにとって素晴らしい考えではないと思います。ただ言って。
私が見たものからの私の意見です。また、学校の仕事や重要な問題から気をそらす可能性があ
ります。」ナイア

-私も以前は学業や重要な問題に気を取られていましたが、大麻はまったく利用できませんでし

た。私にとって必要だったのは、どこかで格好良い女の子に会うことだけでした。それは、学
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校の仕事や、他の人にとっては重要であるが私にとっては重要ではない問題のためでした。

あなたがあなたの子供が飲むお茶の量を制御するなら、もちろん先に進んで大麻の量を制御し
てください彼らは摂取するか摂取するつもりです。それで頑張ってください。それは無駄な努
力ですが、大麻がどれほど安全であるか、そしてそれを致命的に過剰摂取することは実際には
不可能であることに気付くまで、今後数年間多くの人々を忙しくさせるでしょう。

では、誰がどれだけ摂取するかを気にするのは誰ですか？私はしません。一日に何杯のお茶や
コーヒーを飲むかは気にしない、想像してみてください。どして私がこんな事に？それは私の
仕事ではありません。そして、誰もがこの命を救い、予防する薬をどれだけ摂取するかは、誰
の仕事でもありません。

オイルが多ければ多いほど、健康に良いことが多くなります。それが実際に適用される唯一の
ルールです。子供や妊娠中の母親を含むすべての年齢の人々に。このアイデアが気に入らない
場合は、それを乗り越えて、それと一緒に暮らすことを学びましょう。それがあなたにできる
最善のことです。大麻の規制は機能せず、とにかく規制することはできません。さらに、それ
を規制する本当の理由はありません。JB

「私は出産から 4週間まで妊娠中ずっと喫煙していました。私の医者は、すべての医者が訪れ
るたびに薬物検査をしました。それで彼女は私がつぼみを吸ったことに気づきました。赤ちゃ
んが生まれたとき、彼は健康に生まれ、10.6ポンドで THC が陰性でした。私も母乳で育てて
いますが、まだつぼみを使い続けています。そして、何を推測するか、彼はすべてのマイルス
トーンで優れています。脳の損傷とは正反対です。脳は健康総運動発達のためにカンナビノイ
ドを必要としているので、嫌いになるのをやめましょう。」ネッサ

「私の息子は 8ポンド 1 オンスで生まれました。彼の期日から 5 日。これらは、妊娠中の大麻、
低出生体重、早産で私が今までに見つけた上位 2 つの「懸念」です。私の息子はほぼ 9 か月で、

彼の認知発達、運動機能、言語を評価するためにベイリー評価を行いました。彼はすべてのカ
テゴリーで高い平均と非常に優れたスコアを獲得しました。だからあなたのナンセンスを取り、
あなたのお尻を吹き飛ばしてください。」アシュリー

「ここで犯罪者は政府です...私は多発性硬化症を患っており、息子もそうです ...彼は脳の神経
の痛みを殺すために、毎週 26回の注射を脳に受けなければなりません...

私には 3人の孫がいて、「DRUGGIE」ではありません。また、私の息子でもありません。彼

は彼のクラスのトップを卒業し、彼の知性のためにクラスの家庭教師として報酬を受け取りま
した。彼の腎臓は閉鎖され、彼の結腸は機能せず、痛みは非常に激しく、彼は動かなかった。
彼は MS を発症する前に、彼の人生でたまにしか薬を飲んだり酒を飲んだりしませんでした。

彼が夕食のために彼を連れて行ったとき、彼のいとこは彼のブラウニーにいくつかの鍋を滑り
込ませました、彼には知られていない ...そして何を推測しますか？彼の腎臓は再び働き始め、
震えは治まり、彼がチンキ剤を服用したとき、彼は実際に夜眠ることができました。それは震
えを静め、彼は夜眠ることができます...彼はまだ彼の脳の神経の痛みのために彼の脳に毎週 26
本の針を入れなければなりません...

この信じられないほどの薬を誰が判断しますか...?????ちなみに、B型肝炎ワクチンを接種する
前に子供が 1人いて、MS は無料ですが、ワクチンを接種してから 1週間以内に眼鏡をかけな
ければならず、2週間以内に左目が完全に見えなくなりました。 ...私は 17歳で、失明してい
ました。怖がった？はい...この薬がなかったら、私はまだ車椅子に乗っているでしょう...

私は誰にもこの病気を望んでいません...しかし、あなたはどこか別の場所であなたの判断を下
すべきです...なぜ神はこの薬を地球に置いたと思いますか？それとも、神が間違いを犯したと

思いますか？

あなたの子供が私の家族が持っていることを決して経験する必要がないことを願っています ...
あなたの子供の目の前で死ぬのを見て...写真を撮って、ミスター...ハーパーはあなたの庭で 1
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つの植物を育てるのを犯罪にした...彼の家族は MS や癌を経験したことがないと思います...ま
たは RCMP のいずれか。製薬会社ではなく国民に有利に法律が変更された時が来ました。」月

桂樹

「それで、私の娘は今週、大麻で最も深い感情的な癒しの経験をしました。彼女が感情的な気
質を持っていると言うことは、ひどく控えめな表現になるでしょう。彼女はそれと極端な挑戦
を持っている先天性欠損症で生まれました。彼女のプライバシーを尊重するため、その詳細に
ついては説明しませんが、極端だとしましょう。そして、彼女と一緒に暮らすことは、私の世
界を揺るがすことが多い挑戦です。彼女が抱える身体的課題の 1 つは、片頭痛です。彼らがや

って来たときに彼女が本当にできることは、横になって、繭を覆い、そして眠ることだけです。
それが本当に役立つ唯一のことです。

それで、数ヶ月前、私は彼女に大麻油を注入したウエハースをようやく試してもらいました、
そして 15 分以内に、彼女の片頭痛はなくなりました。それで今週、私はある夜早く寝るつもり

でした、そして彼女は彼らが来るのを感じることができるので彼女が後で片頭痛を起こすかも
しれないと思いました...それで私は彼女のベッドのそばに置いておくためにいくつかのウエハ
ースが入った小さな容器を彼女に与えました。ええと、彼女はその夜 4 つ取った。それらはく
っついていて、彼女はそれらすべてを取りました。そして彼女は経験をしました。そして半分。

彼女は翌日と夜と翌朝のほとんどを眠りました。彼女が何らかの経験をしていることを私は知
っていました...私は彼女の考えが浮かんでいるのを見ることができ、彼女が何かを経験してい
ることを知っていました。私が準備していなかったのは、娘が経験した完全な 180 でした。彼
女は幸せで、甘く、思いやりがあり、周りにいることを喜びとしています。確かに、私も状況
を大きく変えてきました。しかし、これは翌日だったので、大麻からのシフトがどれほど素晴
らしかったかは否定できません。私が彼女にそんなに多くを連れて行くようにさせることがで
きた方法はありません。彼女はそれに吠えたでしょう。そして、私はそれがあなたに正直であ
るとさえ思っていなかったでしょう。感謝の気持ちでお辞儀をしたいです。私が彼女と綱渡り
をしていたと言うとき、私は少し冗談を言っていません。「事故」のために私たちのために起
こったシフトとオープニングは偶然ではありません。私は彼女に薬を飲むための何かのボトル
を与えたことがありません。その夜私がしたことは奇跡です。」

「私のかわいい男の子が化学療法と放射線の副作用と戦うために、そして彼が新しい腫瘍を成
長させないことを確実にするために大麻を使用していることをついに発表できることをとても
うれしく思います！この薬は彼を大いに助けました。彼がこの薬を手に入れる前は、彼は絶え
ず吐き出していました、彼は食べませんでした、彼は非常に無気力で不機嫌でした ...今、彼は
食事をしていて、食べ物を抑えていて、体重が増えています。彼の周りにいる人なら誰でも、
彼がどれほど幸せかを知っています。」

-まあ、彼の体に毒がなければ、子供ははるかにうまくやっているでしょう。化学療法と放射線

をオイルと一緒に使用することは実際には意味がありません。それは、静脈に毒を送り込みな
がら患者に解毒剤を与えるようなものです。最良の結果を得るためにのみオイルを塗ってくだ
さい。医者はこれを知っているべきです、それが必要でないときに子供たちに毒を与えること
は良い考えではないことを理解することはそれほど難しいことではありません。JB

Q.私は 29歳のシングルマザーです。私の息子は現在 8歳で、中等度の自閉症で生活しています。
彼の生活を少し楽にすることを除いて、私はこの世界で私のミニミーを何のためにも変えませ
ん。他の親がオイルについて尋ねてきたのではないかと思いました。または、自閉症/アスペル
ガー症候群のサクセスストーリーはありますか？もし私がこのルートに行くことに決めたとし
たら、私はどのような投与量を見ているでしょうか？私はすべての情報に感謝します！ありが
とう。欲求不満のママと男の子から。

A。「オイルはうまくいくかもしれない唯一のものです」と私が彼にこれを読んだとき、リッ
クは言いました。オイルの製造方法と使用方法に関する投与量の説明とその他の情報は、私た
ちのサイトとそこにある本にあります。私は過去にかなりの数の自閉症の子供たちを助けまし
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た、そしてこの薬は彼らのために不思議に思います。子供たちはこの薬を飲むのが大好きで、
偏見がなく、「何か間違ったことをしている」ことを知らず、親は自分の時間があるときにそ
れをとても楽しんでいます。最良の結果を得るには、いつものように、私は標準的な 60g の治
療から始め、錠剤は使用しません。その後、子供を彼の選択した量の維持量で、彼の長く平和
な人生の残りの間維持します。そして、ビデオの子供は、たとえあったとしても、まったく同
じことをする必要があります可能。よろしくお願いします、JB

「メアリージェーンは私が妊娠しているときに私を大いに助けてくれ、2人の赤ちゃんに影響
を与えることはありませんでした。」サマンサ

「こんにちはリック、最近、左乳房に中リスクから高リスクのしこりがあることを発見しまし
た。私は 34歳で、娘はたった 1歳半です-私は怖かったです！私は娘の誕生後も産後うつ病に

苦しんでいたので、これらすべてがあまりにも多くのように感じました。しかし、幸いなこと
に私は南アフリカに住んでいます。南アフリカでは、まだ違法ですが、大麻（またはここでは
ダガと呼びます）が豊富に育ち、リーズナブルな価格でまともな雑草を手に入れるのは非常に
簡単です。

私はすぐにオイルの製造に着手しました-私は 2 か月後に次の健康診断に戻るだけなので、陪審
員はまだ私の胸のしこりを考慮していません-しかし、産後うつ病は 1 か月の服用後にほとんど

なくなりました油。私は強く、やる気があり、日常のことを成し遂げることができると感じて
います-それはそれほど昔の夢ではありませんでした！南アフリカでは、ほとんどの場合、サテ

ィバ株または混合サティバ株しか入手できません。うつ病に不必要に苦しんでいて、彼らに悪
影響を与える厄介な医薬品を服用している人がたくさんいるので、私の話をあなたに知らせた
いと思いました。効果！私は再び私の古い自己のように感じています、そしてそれは素晴らし
いと感じます！良い仕事を続けてください、そして私はこの側の言葉を広め続けます！たくさ
んの愛、ケリー」

-この素晴らしい推薦状、ケリーに感謝します。私はそれが他の多くの母親を助けることができ

ると確信しています。私の見方では、母親は本当に子供に最高のものを与えたいのであれば、
妊娠中に少量のオイルを摂取し、出産後もそれを使い続けるべきです。物議をかもしているよ
うに見えるかもしれませんが、オイルのような自然なもの以外に、母親と子供に与えたい薬は
何ですか？JB

「私は妊娠中ずっと喫煙して食べました。息子は私が今まで出会った中で最も賢くて健康な男
の子の一人です。つわりや頭痛の薬を飲んでみましたが、何の効果もありませんでした。私の
坐骨神経痛は絶えずつままれていて、私の体は痛みました（おそらく、私が出産したとき、彼
は 10ポンドと 23 インチの長さだったので、成長を阻害すると言う懐疑論者にとって、あなた

は非常に間違っていました）。小さなパフ私はほとんど瞬時に安心を得るでしょう。私はそれ
が入手可能な最も安全な薬であることに同意しなければならないでしょう。」サラ

「私の 2番目の妊娠は拷問でした！私は第 1 トリメスターの終わりに 20ポンドを失い、毎日ず
っと嘔吐し、食欲がまったくありませんでした。私は間違いなく彼女を失っていた。たばこを
吸ってみて罪悪感に襲われました！しかしそれは彼女の命を救った ...私はこれまで以上によく
食べて休んでいました！彼女は健康で幸せで絶対に美しいです！現在 9歳で、健康上の問題は

まったくありません。」ジェニファー

「母親は食べ物を抑えることができません。それは発育中の胎児にどのような影響を及ぼしま
すか？それは胎児に非常に有害です。では、どうやって母親に食べ物を抑えることができるよ
うにするのですか？害を及ぼす可能性が最も低い薬を使用します。大麻。医師が使用できる他
の抗悪心薬には副作用があります。大麻の唯一の副作用は、幸福感と睡眠感です。」ガーシュ

Q.私の妻は妊娠 7 か月のためにひどい腰痛があり、それは非常に痛みを伴う神経質なけいれん
であると彼女は説明しています。私はあなたのサイトとここを見て回ってみました。RSO は痛
みを劇的に助けますか？このテーマに関する前のトピックへのリンクはありますか？彼らが彼
女をコデインに入れると赤ちゃんに害を及ぼすのではないかと心配しています
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A。彼女に少量のオイルを摂取させ、背中に局所的にオイルを塗ります。オイルとヘンプシー
ドオイルを混ぜてマッサージしてください。はい、コデインが赤ちゃんに害を及ぼす可能性は
十分にあります。オイルは赤ちゃんに害を及ぼすことはできませんし、害を及ぼすこともあり
ません。JB

「私の息子は、生検を受ける前に腫瘍を切除した後、10月に滑膜肉腫と診断されました。癌は
まだそこにあり、彼に広がる可能性があると言われました攻撃的なタイプの癌による肺です。
最新のテスト結果では、戸惑いの痕跡を見つけることができません。大麻油は、私が診断のほ
ぼ直後に彼を始めた多くのことの 1 つでした。」アマンダ

「あなたが RSO で治療されていることを知っている最年少の人は何ですか？小児治療プロト
コルはありますか？おばあちゃんの意見を揺さぶるのにこれまで成功していませんでしたが、
おじいちゃんを治すことができました。私は 2歳で、胃の問題は不明です（はい、彼女は 1 年
以上「医療」治療を受けており、すべてのピル、クリーム、ローション、ビッグファーマポー
ションは失敗しています。彼らは現在、タンパク質症候群に傾いています。明らかに、25ポン
ドの子供は 175ポンドの男性と同じ投与量を扱うことができないので、小児科の用途にそれを

まったくお勧めしますか？」サラ

-妊娠中の母親はオイルを使用し、出産時に用量を増やす必要があります。出産後、母親は子供

が最適な方法で成長することを確認するために少量の油を食べる必要があります。

ですから、私に言わせれば、私の最年少の患者は生後 8 か月で、まだ元気です。彼は幼稚園で

最も発達した子供であり、他のほとんどの患者よりも早く話し始めました。彼の母親は出産前
にオイルを使用し、子供は危険な化学物質ができるだけ早く体から洗い流されるように、ヘキ
サワクチンの予防接種後にオイルを与えられました。

大麻油はすべての年齢の人々にとって安全な薬です。これを理解するのに問題がある場合は、
湿疹やおむつかぶれにオイルがどのように作用するかを確認してから戻ってきて、子供に大麻
を与えることは絶対にないと言ってください。あなたが私から聞くのは、子供に薬として大麻
を与えない親は、ひどく誤った情報を与えられているか、他の人が苦しんでいるのを見るのを
楽しむ精神病質のサディストであるということだけです。

オイルが歯痛に対してどれほど効果的か知っていますか？歯の成長に伴う痛みと戦うために、
子供にオイルを与えますか？私は...するだろう。全くためらうことなく。

あなたが深刻な何かを治療しているとき、子供のための投与量は基本的に大人のためと同じで
す。1 日 3回の少量から始めて、患者に慣れさせ、4 日ごとまたはできるだけ便利に用量を増や

し、常にできるだけ早くできるだけ多くの薬を患者に投与するように努めます。彼らの快適ゾ
ーンで。JB

「子供がいて、「推奨される」予防接種を受けることを拒否した場合は、あなたが住んでいる
州によって強制的に子供を連れて行かれる準備をしてください。それは驚くべき速さで、より
頻繁に起こっています。それをグーグルして、あなたの州の「要件」を調べてください。ソー
シャルワーカーは毎日より多くの「神コンプレックス」を示しており、一人っ子にとって何が
最善かをどの親よりもよく知っていると信じています。かかりつけの医師にその件について話
すときでも注意してください。」カモノハシ

「子供が予防接種を受けたことがない 2人の人を知っています。どちらもカイロプラクターで
す。子供の一人は私立学校に通っています。ホームスクーリングなら関係ないと思います。わ
からない。" ロリンダ

「私は小さな子供や赤ちゃんが癌にかかっているのを目にします。治療前は見栄えが良く、手
術や化学療法後は死にかけているように見えます。このオイルがとても治るとき、人々がどの
ように苦しみ、早く死ぬようにされるかは私の心を壊します。私は 1週間オイルを飲んでいて、

気分がいいです。腎臓の腫瘍が縮小していると思います。まだ証拠はありませんが、すぐにそ
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うなります。」ランナ

「看護師の友人がステージ 3 のおむつかぶれでそれを使用し、一晩中行った！」アリス

-子供は大麻を使うべきではないと考える人のために。他にどんな薬を使いますか何千年もの間
使用されてきたこの最も古く、最も安全な天然薬ではないにしても、彼らに与えたいですか？
それとも、子供たちが理由もなく湿疹や発疹に苦しんでいるのを見るつもりですか？それは良
いことではないと思います。特に、これらすべての皮膚の問題に対するそのような単純な解決
策がある場合。

あなたが単に彼らに油を一滴与えることができて、彼らが痛みがないとき、あなたの子供が痛
みから悲鳴を上げるのを見ても大丈夫ですか？うーん？JB

「管理者は、家に送られ死んだ 8歳の子供にどのような投与量を与えるべきかアドバイスして

もらえますか？」リカルド

-少量から始めて、子供がどのように反応するかを確認してから、子供が服用できる限り早く服

用します。一日に三回。通常、彼らは死ぬために家に送られるときに丸薬でいっぱいです、そ
れであなたは相互作用が何をするかわからないので最初にそれらを解毒したいと思います、通
常それらの致命的な化学物質との相互作用が何をするかはあまり良くありません。しかし、そ
れはオイルがテーブルをきれいにして、それが機能し始めることができるようにしようとして
いるからです。

または、失うものが何もない場合は、大量のオイルから始めて、そのようにして患者を昏睡状
態に保つこともできます。それはおそらく私がすることですが、彼らがどの治療の方向を選ぶ
かは両親次第です。

私が知っているのは、攻撃的な病気は積極的に治療されるべきだということだけです。そして
私はまた、一般的に、あなたが患者に入ることができるオイルが多ければ多いほど、そしてあ
なたがそれをより速く行うほど、成功と生存の可能性が高くなることも知っています。しかし、
私はまた、投与量の指示が理由で言及されていることを知っています。

もしそれが私の子供だったら、私は彼に油をいっぱいに満たすでしょう、確かに子供はその中
で泳いでいるでしょう、そして私はおそらく医者を彼または彼女の近くに来させないでしょう。
しかし、それは私であり、私は何をすべきかを知っています。よろしくお願いします、JB

「OK、私は今、ひっくり返っています。デイブの博士は、帯状疱疹の痛みを治療するために、
彼をリリカに乗せました。過去 2 日間（そしてそれはさらに悪化しました）、デイブは幻覚を
起こしていました。のように、彼はちょうど「赤い髪の男はここに配達するべきではない」と
言いました。私が「なに？」と言ったとき、デイブの返事は「ああ、気にしないで、彼はここ
にいないと確信している」でした。ちょうど彼と話をしたところ、彼は目の隅を見ると窓の外
にジャングルが見えるので、何かがおかしいことに気づいたと言った。WTF !!!彼はしばらくの
間大麻油を服用していて、このようなものは一度もありませんでした。リリカで 1週間も経た

ないうちに、彼はほとんどすべてのモーターコントロールを失い、今では幻覚を起こしている。
帯状疱疹の病変に大麻油を少し塗っただけで（DMSO を使用）、痛みが止まりました。私は博

士に電話し、月曜日の最初の事にデイブを連れてきます。ところで、私はリリカのサイトをチ
ェックしました。「異常な思考」と「幻覚」は副作用の 1 つです。」キム

「スペンサーはみんな素晴らしい一週間を過ごしました！彼は初めていとこに会い、ジョージ
アの叔父と叔母に会うことができました！彼は叔母のサラと完全に恋に落ちました、彼は私や
パパに彼女を選んだことさえありました!!最高の部分は、彼が叔母の膝の上にいる間、彼が彼
の手と色でクレヨンを持っているのを見たことでした！彼は右手から左手への移動さえしまし
た！彼は TOES を使って木車を完全に正確に描きました！すぐに彼のビデオをアップロードし
ようと思います！彼は新しい言葉を言い続け、そして完全に魅力的です！たくさんのサポート
で彼の足に体重をかけることができました！彼はウォーカーに引っ張られて最高の時間を過ご
しました...赤ちゃんがそうするのを見て感じた楽しい悲痛を説明することはできません。大き
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な男の子と遊ぶことができる間、彼の顔の純粋な喜び ...彼らは皆自転車とスクーターに乗って
おり、彼にできることは切望して見守ることだけでした ...彼の顔に加わりたいという願望が見
えたが、なぜ彼がただ走って彼らと遊ぶことができなかったのか理解できなかった ...そして、
彼のいとこであるジェイソンは、金の心を持って、彼をすぐに引き寄せ始め、他の男の子にも
っと速く乗るほうがいいと言いました。他の人が周りを走り回っている間、音が鳴ります。あ
なたが彼の顔しか見ることができなかったなら ...ついに、彼は男の子の一人でした！それは私

の心を何十億もの破片に壊し、それから彼の目のきらめきと彼の声のくすくす笑いだけでそれ
を再び一緒に引き戻しました。久しぶりのベストウィーク。スペンサーは大きな男の子になり
ました、そして私はそれを愛しています！私たちがスペンサーと呼ぶこの小さな奇跡のために、
私はもっと強く押し、もっと激しく戦い、もっと長く祈りたいと思うようになります。」

「そして彼の腫瘍は高 THC 大麻油を使用して縮小しています！スペンサーは、ロマリンダ腫瘍
学によって終末期と見なされています。しかし、最近の MRI は腫瘍サイズの縮小を示しました!!
高 THC オイルは彼の唯一の薬です！高 CBDチンキは、彼の腕の機能を改善し、脳と脊髄の手
術中に破壊された神経を本質的に治癒していることが示されています。」スゼッタ

「私はまだ油が私に何をしたかを信じることができません。糖尿病、腎臓の損傷、関節炎、坐
骨神経痛、腱の断裂、肥満はすべてなくなり、いくつかの神経新生が確実に起こりました。さ
らに、私が今子供だったら、ADHD を持っていると言われたでしょう。私はマニアックな自己
破壊的なモンスターでした。私は学校を破壊してから授業に行くことにもっと時間を費やしま
した。私は両親を地獄に追いやった。私が大麻を吸い始めるまで。私は学校での平均 30人から
80 年代以上、さらにはいくつかの科目で 90 年代になりました。そして、これ以上の破壊はあ

りません。おかしいと彼らは鍋が子供にとって悪いと思います。私は反対しなければならない
でしょう。」ピーター

「私たちは 6歳の息子を AA3脳腫瘍とまれな遺伝性疾患で治療しています。医者は何も提供す
ることができず、彼は生きるのに数ヶ月しかないと言いました。これまでのところ、発作はな
く、次の MRI で詳細がわかります。脳腫瘍以外の最後の検査では、彼は完全な健康状態にあり
ます。彼には化学療法も放射線療法も手術もありませんでした。オイルのみ!!!」ペンネ

「OMG、私は目を漏らしてここに座って、今受けた電話からのニュースを吸収しようとしてい
ます。ちょうど 2週間前、私は 5歳の娘が再発したばかりの東の父親と話をしました。****はス
テージ 4 の高リスク神経芽細胞腫（小児がん）と診断されました-予後不良（MYCN増幅）。彼
らは希望がなく、基本的に彼女を家に連れて帰り、彼女と一緒に最後の日々を楽しむと言われ
ました。彼女にはほとんど時間がありませんでした。お父さんが私に電話したとき、当然のこ
とながら非常に取り乱していた。私たちは彼を正しい方向に向けさせ、彼らは医学で ****を始
めました。彼らは病院の腫瘍専門医との約束を終えたところです。****の腫瘍マーカーの尿検
査は完全に正常です!!!彼女は 80歳から来て、翌週には 90歳になり、現在は 8.7歳になってい
ます。（2 と 9 の間は正常です）。そうです、癌の兆候はありません。2週間で、この子供は末
期/重病から明確な健康状態になりました。腫瘍学者は、これまでにこのようなものを見たこと

がないと言いました。」コリー

「私の 11歳の息子は、過去 10 か月間化学療法を受けており（その間、彼は 6週間も放射線療
法を受けていました）、過去 4 か月間、彼にオイルを与えてきました。 。」アンジェラ

「オイルは私の命を救ってくれました。文字通り。重度の心不全、骨粗鬆症、変形性関節症、
靭帯緩み症候群、局所疼痛症候群があります。私は他の薬を服用しておらず、私の健康は着実
に改善しています。私の 11歳の自閉症/てんかんの息子は、何ヶ月も薬を飲んでおらず、リッ

クの石油に関する教育のおかげで非常に機能しています。私たちの命を救ってくれてありがと
う。」マリア

「私はそれがいくつかのことをすることに気づきました。私の小さな子供が岩を投げるなどの
理由で頭を打って塊になったとき、油は 1 日以内にそれを消散させます！また、にきびや癤、

さらには嚢胞によって残された皮膚の穴を塞ぐためにも機能するようです。顔に癤ができて、
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イクサモラム軟膏で水気を切ることもありますが、穴が残ることもあります。私は最近大麻油
を穴に入れ始めました、そしてそれが直径約ミリメートルの大きな穴を塞いだことをあなたは
知らないでしょう！そして今、その領域は私の肌と同じ高さになっています！まだ行っていな
いのは、少し暗い肌の部分をフェードアウトすることだけですが、他にも使用できることがあ
ります。肌を密閉してくれて嬉しいです！」マーンディサ

「私の親友はそれを彼女の息子に与えました、そして彼は発作を起こすのをやめました。私が
あなたを疑ったことを私の友人に申し訳ありません。あなたはあなたの子供にとって何が最善
かを知っていて、あなたは正しかったのです。」メアリー

「あなたは私の肌の下に何が入るか知っていますか？これらの親は、腎不全、昏睡、発達の遅
れ、そしておそらく死のような副作用で大丈夫です。しかし、起こりうる副作用が「高い」場
合、誰もがすぐに気が狂います。それは彼らがどれほどひどく洗脳されているかです。死はど
ういうわけか、高いよりも許容できる副作用です。多くの場合、これらは教育を受けた、知的
な人々でもあります。信じられない。" ミッシー

「繰り返しになりますが、子供たちも薬に THC を必要としています。トウモロコシやお茶を規

制するのとまったく同じ方法で大麻を規制します。必要なのはそれだけです。追加の税金、特
別なライセンス、何もありません。それが唯一の合理的な方法です。30％の THC化粧品が最

も効果的です。「大麻を規制する」方法を考え始めるときは、覚えておいてください。「それ
を規制する」ことさえ試みることは時間と労力の無駄です。私たちはすでに十分に規制されて
いると思います。」JB

坐剤
「リックシンプソンオイル（RSO）を使用した坐剤は、月経前症候群に関連する問題を抱える
すべての女性だけでなく、痔核、クローン病、腸、腸の問題を抱えるすべての女性にとって祝
福です。また、インフルエンザの制御は言うまでもなく、呼吸や肺の状態にも最適です。それ
らは、体に非常に心地よい長持ちする感覚を生み出します。彼らが最初の躊躇を克服した後、
彼らを連れて行くのが好きではなかった人を見たことがありません。」JB

「こんにちは JB、これが誰にとっても役立つかどうかはわかりませんので、あなたがその判断

を下せるようにします。私は最近、ある種の腸閉塞の問題に苦しみました、それは完全に診断
されませんでした。腸をほとんど塞いだ内部の非常に痛みを伴う腫れ。最悪の場合、私は痛み
のために座ることも立つこともできず、安堵のために横になることしかできませんでした。GP
は明らかに血液検査から癌を除外しましたが、数週間後にコンサルタントが任命される以外に
私を助けることは何もありませんでした。私は愚かに薬局の痔の治療を試みましたが、それは
簡単な鎮静の後、事態を悪化させました。

この 1 か月ほど前に、eBay で坐剤の型を購入していたので、試してみることにしました。ココ
ナッツオイル（室温で固体）を RSO と混合し、ティーツリーオイルを数滴加えました。なだ
めるのはすぐで、24 時間以内に私は改善を感じることができました、明確な癒しの感覚と腫れ
は減少しました。7 日以内に私は正常に戻り、完全に治癒したと感じ、坐剤の使用をやめまし
た。これは少し時期尚早で、さらに 7 日後に腫れが戻ってきました。私はすぐに坐剤の使用に
戻りました、そして今回は腫れがなくなった後 14 日間（可能な限り）続きました。私はこれを

言うときに指を交差させていますが、それはうまくいったようで、オイルは専門家に会うのを
待つ時間の恐ろしい、苦痛な経験から私を救いました。冷蔵庫にオイルのチューブがないとき、
私は今非常に傷つきやすいと感じています。

痛みを和らげ、自分自身を素早く癒し、専門医の貴重な時間を節約するために、私は明らかに
法律違反の犯罪者です！なんて奇妙な世界でしょう！」M
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坐剤の作り方は？
カカオバターを溶かし、油を加えます。まず、溶かしたカカオバター 100g あたり約 1〜2g の
油を加えます。次に、患者が各坐剤で約 0.33 g のオイルを使用するまで、4 日ごとに用量を増
やします。子供用の 1g（総重量）坐剤、大人用の 2g、膣の問題用の 3g（ボール）。0.01-
0.02g のオイルは初心者に適しています。坐剤で 0.05g で始めた場合、おそらくあまり感じな
いでしょうが、少量から始める方が良いでしょう（過去に麻を試したことがない人など）。実
際の RSO は非常に強力であり、患者がどのように反応するか（血圧など）を正確に知ってい
ますが、坐剤は人々をオイルに慣れさせるための良い方法です。

坐剤の興味深い点は、坐剤が肺を開いて、たとえば 20 分以内に呼吸をはるかに楽にするように
見えることです。COPD や喘息などの多くの人にとって夢が実現します。患者はまた、乾癬、

高血圧、クローン病、月経前症候群などの治療にも使用されています。

他の天然オイルを坐剤に加えることもできます。それはあなたがそれらを何のために欲しいか、
そして目的が何であるかによって異なります。いくつかの自然医学のサイトに行き、さまざま
なエッセンシャルオイルが何をするのかを読むだけで、必要と思われるだけ実験することがで
きます。

また、坐剤は、オイルを食べられない、または何らかの理由で胃の中に入れておくことができ
ない患者を治療するための優れた方法です。私に関する限り、効果から判断すると、坐剤に油
を入れることは、麻を使用するための最良かつ最も快適な方法です。最初は音も面白く見えま
すが、それは認めますが、試した人は同意します。多分それは知っている人が下から上にチャ
クラを開くでしょう、しかしそれは確かに素晴らしい気分です。

女性は坐剤を服用するのが大好きです。また、あらゆる種類の細菌やウイルスの感染症、「微
生物学的情報のパートナー交換」、コンドームやコンドームに使用されている潤滑剤に対する
アレルギーなどにも役立ちます。オイルが（レベルの）ホルモンの不均衡をどれほど効果的に
処理するかについて言及しましたか？よろしくお願いします、JB

「RSO を含む坐剤は、イースト菌感染症、HPV、コンジローマ、ヘルペス、その他多くの病気
や感染症など、あらゆる種類の膣の問題に使用できますが、必ずしも苦しむ必要はありません。
特にオイルを使えば簡単に手入れができる時。JB」

「RSO ヘンプオイル坐剤は、あらゆる種類の肛門または膣の問題、痔核、クローン、腸または

腸の問題、白血病、喘息を含む肺の状態、脳腫瘍、血圧、ホルモンバランスの制御などに最適
です。JB」

「ヘンプオイルが妊娠中に安全に使用できるかどうかについてアドバイスをいただけますか？
私が見つけることができる情報はそこにたくさんありません。私の友人は、彼女が臍の嚢胞を
持っていると言われました。それは彼女の赤ちゃんを死に至らしめる血栓を引き起こすかもし
れません。ヘンプオイルの効果とそれができる良いことを見てきましたが、妊娠中に安全かど
うかはわかりません。」クリスティン

-親愛なるクリスティン、もちろんそれを使用するのは安全です。麻は妊娠中や陣痛にも何世紀
にもわたって使用されてきました。私は彼女がそれぞれに 0.01-0.06g の油で坐剤を作ることを
お勧めします（ココアバター 100g あたり 1-2g の油から始めます）。嚢胞は通常、数週間以内
に消えます。1 日 3回、心配することなく、オイルは赤ちゃんに害を及ぼすことはありません。
よろしくお願いします、JB

「片頭痛に苦しんでいますか？大麻油の米サイズの量を取る、別名 RSO、そしていくつかのウ
ィンクをつかみます。これ以上のことはありません、私に言わせてください！」サラ

-素晴らしいアドバイス、サラ。それは本当に機能します。すぐに安心できる座薬で試してみる
ことをお勧めします。また、毎日宗教的に服用すれば予防効果もあります。片頭痛はとても衰
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弱させる可能性があります。（ジンドリッチは坐剤について私を教育しました、そして彼はす
べての点で正しかったです。）」トレーシー

「欲しいものを手に入れました。ありがとうございます。強さに関係なく、油は薬用であるこ
とを認めてほしいと思いました。薬効があるために油は 95-98％である必要はありません。可

能な限り最高のパーセンテージではないにしても、それは単に「がらくた」ではありません。
私には、大麻ががらくたになる可能性があるという誤った情報を得るために、多くの人々がこ
こに情報を求めて回るのは有害に思えます。それは聖なるハーブであり、どんな形でも間違い
なく価値があります。

少し温めたオイルを入れた注射器（もちろん針なし）を腸の中に直接挿入して塗ることができ
ると思います。そこにまっすぐに撃ちます。希釈は、広い領域にわたる局所適用にとってより
理にかなっているようです。」ブレイク

-それがあなたが望んでいたものであるなら、あなたはまだ要点を逃しています、ブレイク。
45％THC オイルは、最高の非常に強力で鎮静剤である 95-98％THC RSO と比較すると、がら
くたであり、同じまたは同等の効果をもたらすことはありません。それはあなたが聞きたかっ
たことですか？

自分の主張をさらによく証明したい場合は、直腸にオイルを塗ってください。そうすれば、適
切な使用方法をより実践的に体験できます。オイルは、坐剤の形で使用する方が良い理由をす
ぐに示し、それは善意のアドバイスよりも聞く方が良いです。それでもヒントが得られない場
合、オイルは接着剤のように機能します。実験を楽しんでください。他の人がこの初心者の間
違いを繰り返す必要がないように、それについてのビデオを作ってください。よろしくお願い
します、JB

「肝臓は消化器系から血液供給の大部分を取得しているため、タンパク質、その他の栄養素、
および有毒物質をさらに処理することができます。したがって、シンプソンオイルを摂取する
と、肝臓に、そして血液供給と体の残りの部分に確実かつ迅速に送達されます。さらに、オイ
ルの一部は結腸に直接流れて、血流中の薬を補います。幸運を！" スティーブ

「おい、大麻オイルの坐剤は私の激しい腹痛をやっと和らげました！私も全く石を感じません
でした！（私はそれを選択することを好みます）私はようやく痛みを伴わずに眠ることができ、
とても気分が良くなって目が覚めました。友人が私に、さまざまな投与方法での大麻油の生物
学的利用能を説明する記事をくれました。それは長くて科学的ですが、私はそれをすべて読み
ました。

経口摂取すると、胃酸は吸収率を低下させます。人々は、オイルを飲み込むと、本当に「高
い」または「石のような」感覚を覚えます。そして、順番に、彼らは、オイルが「本当に機能
している」に違いないと思います。しかし、経口経路では、それは実際にはより高い割合で吸
収されるのではなく、精神活性のある方法で経験されているだけです。

私は大麻油を 2 年近く経口摂取していて、素晴らしい癒しがありました。お尻（しゃれを意図
した）、2 日間の坐剤を試した後、私は確信しています！とても気分がいいです！関節の炎症

が少なく、それほど硬くなく、神経の痛みや筋肉のけいれんがはるかに良く、胃の痛みもあり
ません！ついに！病気や慢性的な痛みはひどいです。私は今、このオイルについてさらに前向
きに感じています。私は本当にそれでいくつかの希望が必要でした。私はそれができる限りの
ことをしたと思い始めていました、今私はそれについて希望を感じています。」

「吸収が高く、初回通過代謝が低いため、直腸経路のバイオアベイラビリティは経口経路の約
2倍でした。」ミッキー

--坐剤は非常に多くの条件に最適です。CR で人気を博し、何千人もの人々が大成功を収めてい
ます。おめでとう、ミッキー。;）JB

「坐剤によってはるかに多くの用量を服用することができ、否定的な向精神反応を示さないよ
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うです。直腸経路を介した吸収の飽和率はありますか？つまり、より多くの用量の坐剤を作る
ことで、治癒を早めることができるでしょうか？」ミッキー

-経口使用と同じように投与量に注意してください。経験の浅い坐剤の場合、坐剤あたり最大
5mg、通常約 10mg は非常によく許容されます。高用量では、患者がどのように反応するかわ

からないので、用量も徐々に増やすのが最善です。しかし、許容範囲を構築したら、自由に実
験することができます。私は個人的に 0.3-0.5g のオイルを使った坐剤が好きですが、それは他

のほとんどの人にとっては多すぎるので、あなたが何をしているのかを理解していない限り、
2 日間の睡眠などを気にしないでください。;）JB

「オイルがあなたを感じさせる方法のために、彼女が少し怖いと感じている理由を理解してい
ます。特にこれまでに経験したことがない場合は。私たちがマリファナを吸ったことのないオ
イルで彼女を始めたとき、私の母は 62歳でした。彼女は非常に弱くてめまいがしてしばらく食
べることができませんでしたが、それは油の副作用です。私たちは今坐剤を使っていますが、
その違いは驚くべきものです。彼女は今、彼女のフルグラムを 1 日 3カプセルに分割すること
ができます。彼女はそれが始まったときまだ感じていますが、それを経口摂取したときほど重
くはありません。また、同じ比率のヘンプシードオイルを混ぜて、これまでのところうまく機
能しています。理にかなっているといいのですが。」ニッキタ

「こんにちは JB、私の母は肺がん（ステージ 3）を患っており、私は彼女にオイルを押し付け
ています。それは彼女の 10 日目で、私たちはほぼ 1 日 1グラムです。あなたは正しかった、彼
女はそれに慣れていて、日中のゾンビ効果はより良く、彼女は夜に 10-12 時間眠る。それで、
私もお母さんと一緒に座薬をするべきですか？ありがとう。" リオ E

-はい、リオ、どうしてですか。彼女はそれらを取ることを楽しむでしょう、それらは本当に体
にとても心地よい感じを生み出します。彼女が経口摂取するのに慣れているものと同じ投与量
で、ココアバターと混ぜます。彼女は、可能であれば、追加として、または経口投与の代わり
に、彼女までの投与の間にそれを摂取することができます。直腸または膣では、この点で女性
は男性よりもわずかに有利です。

そして、女性が月経前やホルモンの問題にどれだけの坐剤が役立つかを知っていれば、女性は
皆それらを服用しているでしょう、それは間違いありません。

また、0.005〜0.01g のオイルが入った坐剤は、初心者の治療を始めるのに最適な方法です。患

者は通常、少量のオイルが入った坐剤で高くなることはなく、経験をとても楽しんでいるよう
です。しかし、私たちが知ったように、坐剤を服用することは、一般的にオイルを使用するよ
りもしばしば物議を醸すトピックです。

それでも、痔核は遅かれ早かれあなたを捕まえるでしょう、そして彼らが捕まえるとき、あな
たは大麻油坐剤を喜んで服用するでしょう、私はあなたにそれを保証することができます。救
済は即座であり、そのような状況で坐剤を服用しないほどタフな人はごくわずかであると私は
信じているからです。大麻に対する偏見については、痔核はそれらを非常に迅速に分類するこ
とができます。JB

「あなたはホルモンの問題を言いました ...私は私の大きな手術のホルモンの原因がないので、
私はエストラゲルにいます。それはそれを助けますか？」エリザベス

「確かに...私は 55歳で、毎日使っています。」クリスティ

栄養チューブ
「私は母を治療しています。彼女は咽頭がんを患っており、栄養チューブを通して連続的に投
与しています。少し温めてココナッツオイルと混ぜてください！チューブを詰まらせたことは
ありません！」スティーブ
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「息子が飲み込まないときに、栄養チューブを通して息子に与えています。カップに入ったオ
イルに非常にお湯を注ぎ、それが消えてから、冷たい水を少し加えます（多すぎないように）。
熱くなりすぎないように、それをチューブに注ぎます。時々オイルがチューブを少し裏打ちし
ますが、それは決してブロックされていませんが、それは非常にうまく機能しました。それが
まだ非常に暖かい間にそれを注ぐことの秘密。」アンジェラ

「栄養チューブを通して誰かにヘンプオイルを与える方法について誰かが何かアイデアがあり
ますか？オリーブオイルと混ぜて厚くしないようにしましたが、それでもチューブが詰まるの
ではないかと心配しています。何か案は？" スティーブン

-スティーブン、希釈されていないオイルを投与する方法を見つけることが常に最善であり、そ
れが最善の方法です。方法が見つからない場合は、患者さんの食べ物と混ぜて、そのように食
べてもらうことができます。はい、それはチューブを詰まらせる可能性があります。つまり、
オイルの濃度が濃い場合です。いくつかのオイルは濃く、いくつかはより流動的です。しかし、
体温まで温めるときは、チューブを詰まらせないように十分に流動性があるはずです。

別の方法は、カカオバターを使った坐薬の患者にそれを与えることです。それでも、可能な限
り、油を食べることはこの薬を服用するための好ましい方法です。オイルを投与する方法はた
くさんあり、それはしばしば非常に個別であるため、患者に最も適した方法を見つけるように
してください。よろしくお願いします、JB

「ひどい音に聞こえるかもしれませんが、粘性のあるものを投与した後にチューブを洗い流す
ため、または一般的に下駄をきれいにするために、チューブを通して小さなコカコーラがうま
く機能します。古い RN スタンバイ。」エレン

手術、化学療法、それとも石油？
「私が RSO を摂取できるとき、あなたは私のおっぱいを取ることは決してないだろう!!」クロ

エ

「乳がんが「パーセントリスク」であるという考えそのものは完全な嘘です。実際には、私を
含め、誰もが自分の体に癌の微小腫瘍を持っています。ガンは、落雷のようにランダムに打た
れるような病気ではありません。これは、ビタミン D の補給、栄養、スーパーフード、野菜ジ

ュース、および発がん性の化学物質や放射線の回避を含むライフスタイルの選択を通じて、毎
日、食事ごとに「管理」または「防止」しなければならないものです。ですから、医師があな
たに癌になる「チャンス」があると言ったとき、彼が示唆しているのは、あなたが癌をコント
ロールできないということであり、それは完全な嘘です。言い換えれば、がんのいんちき。」

-ガンになる「チャンス」があるときは、単にオイルに乗ってください。それははるかに健康的
で安全なオプションです。JB

「癌やその他の深刻な病気を火事のように見てください。火が大きければ大きいほど、消火す
るのに必要な力が大きくなります。それで、あなた自身の家が燃えているならば、あなたはむ
しろ百バケツの水（RSO）またはコップ 1杯の水（他のタイプの油）を使うでしょうか？それ
とも、プロの消防士が来てそれを手伝ってくれるのを見たいですか？それが私が好むことです
が、現在の消防士、つまり医師は、水を使ってすべての火を消すことさえ許可されておらず、
何十年にもわたって教化、洗脳、大麻を使わなかった後、水を使う方法さえ知りません。薬。

誰かが専門の消防士を市内の大火事に送り、彼らに水、つまり最も基本的で伝統的な形の消火
活動をさせなかったということはあなたにとって理にかなっていますか？私にはありません。
しかし、それでも、それは権力者が今日私たちが持っている医療システムに対して行ったこと
とまったく同じです。

たくさんの火事、水なし、つまり、最善の方法で仕事をすることができない消防士/医師のため
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の余分な仕事がたくさんあります。そうあるべきではないと思います。彼らは彼らの仕事のた
めに最高の設備と最高の道具を持っているべきですよね？それは私が彼らのマネージャー/政府
だったら私がすることです。このように見ることに何か問題はありますか？そうは思いませ
ん。」JB

「これを読んでいる女性にとって、選択肢があることを知るのに役立つことを願っています」
と ジ ョ リ ー さ ん は 続 け ま し た 。
-ジョリーさんが二重乳房切除術が癌を予防する最良の方法であると考えるなら、私はそれに強
く反対しているとだけ言わせてください。そして、私が彼女の代わりにいたら、私は毎日油を
食べて疑わしい場所にそれをこすります、それは彼女が経験したものよりはるかに安全な選択
肢です。そして面白いのは、彼女はとにかく油を食べようとしているということです。なぜな
ら彼女はそうしなければならないからです。

たとえば、彼女は手術の前後に何回の CT スキャンを行う必要がありましたか？1回の CT スキ
ャンは 200〜500 の肺 X線に等しいか、等しくなる可能性があり、放射線の影響は累積的です。
したがって、実際には、「予防的手術」は、癌を予防するのではなく、癌を与える可能性が最
も高いでしょう。しかたがない。

それはあなたが費やすことが多すぎるとき、そしてあなたがあなたの将来を予測するために遺
伝子検査をするときにあなたが得るものです。それらの詐欺師は彼女に乳がんになると言った
ので、彼女は「行動」しました、そして今彼女は乳房なしで生きます、彼女はそれについて落
ち込んでいます、彼女はそれについていつも考えます、彼女は結果として他の多くの病気にか
かりますこれ、そして彼女は得る可能性が高いとにかくどこか別の場所で癌、そして彼女はお
そらく医者が彼女にしたことの後、そしてすべての BS の後に彼らが彼女に言ったでしょう。

家に座って油を食べて、心配する必要はありません。または少なくとも私はそう思います。も
しそれが来たら、それは来るでしょう、なぜ今から 20 年後に起こるかもしれない何かを心配し、
最高レベルでの単純な腐敗と盗難以外の理由であなたの胸を切り落とすのです。JB

「私はあなたが JB に正しいと信じています！2005 年に私は右乳房を切除しました。RSO につ
いて知っていたら、その手術を受けたことはなかったでしょう。ご存知のように、私は現在肺
がんにかかっており、RSO が唯一の道だと信じています。」ボニー

「本当の JB、私はステージ 1 の乳がんの後に予防的子宮摘出術を受けましたが、今は後悔して
います。もし私が RSO について知っていたら、私は手術も放射線も受けていなかっただろう！
加えて、放射線はプロトコルでした!!!!!私は RSO に非常に多くの信仰を持っているので、次の

マンモグラムをキャンセルしました。私は最後にコンサルタントに会い、癌業界が終わったこ
とを彼に伝えます。私は治療法を知っていると信じているので、病院のメモに RICK
SIMPSONPHOENIXTEARS を書きます。:)私はあなたの助けと献身に十分に感謝することはで
きません。私の癌の寄付は今やフェニックスの涙に行きます。私は恵まれています！！！平和、
私の友人。:)」ティナ

「乳房切除術で命を危険にさらすのはとても愚かなので、癌で命を危険にさらす必要はありま
せん。そして、これらすべてのスキャンで癌になるリスクがあります！スキャンの結果、肺に
ガンができたとしたら、どれほど馬鹿げていると思いますか？または、手術による合併症の最
中に死亡しましたか？癌と診断された後の乳房切除術は、麻油と一緒に、私は判断しませんが、
癌なしでそれを行うことは、癌になるのと同じくらいのリスクです。シンプルなロジック。」
カーラ

「残念ながら、私は女性がこれを常に「予防」として行っているのを見ています。そして、彼
らはそれが彼らの唯一の選択肢であると感じているので、これに怖がっています。私たちはよ
く知っていますが、神によってこのたわごとの病気に苦しむ必要がある人はあと何人います
か?? !!私たちの政府は役に立たない。ここに大麻を自由に使用できるとしたら、多くの人は上
の女性がいる位置にいないでしょう。とても悲しくて、実際に私を怒らせます。」ジョージア
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「それで、彼女は自分自身を虐殺し、それを予防策と呼びましたか？それはクレイジーです ...
その上、遺伝学はそのようには機能しません。私たちは皆、基本的にすべての遺伝子を持って
います...特定の遺伝子の活性化を引き起こすのは私たちの環境です。彼らが「それは家族の中
で実行されている」と言うとき、それは実際には、同じ遺伝的トリガーを引き起こしている習
慣が世代から世代へと受け継がれていることの兆候です。それは遺伝学の場合だけではありま
せん。それはまったく無知なことです...」アリステア

「医者が誰かにやるように説得できること ...人々の話を聞いてください。遺伝子スクリーニン
グは「ああ、あなたはその遺伝子を持っているので、87％の確率で癌になる」よりも複雑です。
これは、ほとんどの人が気付いていないもう 1 つの事実です。誰もが癌細胞を持っています。
重要な体格を維持し、環境毒素を最小限に抑えることは、健康を維持するための最善の策で
す...これは、とてもやり過ぎのようです。医師と患者の関係の深刻な虐待。」ジャック

「ブラッド ピットは今、精巣腫瘍を防ぐためにボールを切り落とされているのだろうか。」・
マイク

「JB、これをあなたとリックと共有したかった。彼女が話しているオイルピルは RSO です。

これはあなたの興味を引くかもしれないと思いました。私もあなたのために写真を持っていま
す。これは、従業員と自然の医療ユーザーによって送信されました。」リック

「さて、これを世界に伝えるのはこれが初めてなので、少し歩き回ったらご容赦ください。
私は子宮内膜症の重症例に苦しんでいます。これは、子宮内膜と呼ばれる、通常は子宮の内側
を覆う組織が子宮の外側で成長し始める病気です。一般的に、骨盤の内壁にある卵巣、腸、そ
の他の臓器や組織を覆っています。ちょうど子宮内膜は月経中に反応するので、子宮外の子宮
内膜も反応します。それは、月経周期ごとに厚くなり、分解し、出血します。変位した組織は
体から出る方法がなく、閉じ込められてしまいます。これにより、周囲の組織が炎症を起こし、
最終的には瘢痕組織と癒着（臓器を結合する異常な組織）に発展します。

これは恐ろしい副作用を引き起こします。痛み Kb は毎日一定の吐き気。月経困難症、痛みを

伴う月経、通常はサイクル全体が続く可能性があります。過度の出血、不妊症、倦怠感、吐き
気、便秘など。現在、子宮内膜症の現代の医療は主にホルモンと重度の鎮痛薬です。重症度と
治療計画に応じて、最も推奨される効果的な治療法は子宮摘出術です。

私は 21歳です。私は常に日々の苦痛と将来の家族と健康への希望の戦いに取り組んでいます。

これは日常生活に悪影響を及ぼし、時々ベッドから出ることはほとんどできません。私はホル
モンと、私を非常に病気にするたくさんの薬を試しました。これまでのところ何も機能してい
ません...約 1ヶ月前まで。オーナー兼クリエーターまたは MOTH（ハーブの薬）は、「オイル
ピル」と呼ばれるこの素晴らしい薬を紹介してくれました。食生活を変えるとともに、先月は
大きな改善が見られました。私は完全に 8 時間の睡眠をとっていますが、これは私にとってタ
ブーです！私は痛みの大幅な減少を見てきましたが、実際にはほとんどまたはまったくありま
せん。吐き気は完全になくなり、医師から受けた鎮痛剤の効果とは異なり、問題なく消化して
食べることができるようになりました。正直言って、15歳の時からそれほど気分が良くなかっ

たと言えます！」

「病院の鉄製のテーブルに誰かが私を彫ってもらうよりも、自然の原因で死ぬほうがいいです。
外科医の成功率は必ずしも 100％ではありません。私の友人の Margie は子宮摘出術で亡くなり、
手術台で出血しました。」デヤング

「私の姉妹の胆石の世話をしました。彼女が油を飲み始めるとすぐに、彼女は恐ろしい攻撃を
受けるのをやめました。別のものを持ったことがなく、彼女の手術をキャンセルしました!!!!私
の健康も 180 を達成しました。」ケリー

「19ヶ月前、私の結腸に癌性腫瘍があった後、癌クリニックが退院日に電話をかけてきました。
化学療法と放射線療法は来週開始される予定です-彼らが言った標準プロトコル。でたらめは私
を言った！大麻油は、標準プロトコルの私のバージョンになります。先月の 1 年間の健康診断。
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BLOOD IS CLEAN-CT SCAN の結果は、私の外科医、Quote、Gerry によって私に指示されま
した-あなたの結腸はきれいです。」ジェリー

「こんにちは JB、私は救急医療の質問があります。私の父は転倒し、頭を殴り、実際には脳で
はなく、脳の外膜に血栓があります。彼は退院し、頭痛のために働いていないため鎮痛剤を止
めました。医師は、血栓がやがてサイズが小さくなることを望んでいます。さもなければ、彼
らは手術を試みます...彼は血圧に Coversyl2.5mg、前立腺肥大症に Flomackstra を服用してお

り、血小板が不足している状態で血小板が不足しているため、特定の重要なガンモファシーが
発生します。彼は 80歳で、RSO を試したことがありません。冷蔵庫の容器に 1 年ほど置いて

ありますが…このタイプの血栓を減らした経験はありますか？痛みの領域で頭に局所塗布する
ことで何か利点がありますか、それとも摂取が最善でしょうか？私は今日あなたの電子書籍を
間違いなく購入しますが、特定のプライベートアドバイスをいただければ幸いです ...私はおそ
らく RSO をココナッツオイル、または彼がイタリア人であるために好むかもしれないオリー
ブオイルと、摂取および/または局所適用のために混合します。私が知りたい主なことは、RSO
の摂取による血栓への悪影響の可能性はあるのでしょうか。どこでも腫瘍を減らすことについ
てたくさんのことがありますが、私は脳の外膜の血栓に一つのことを見つけることができませ
ん??? !!!pls は助けます。」ロス

-こんにちはロス、ここにあなたのための電子書籍があります。オイルは血栓にも簡単に役立ち
ます。彼は転倒直後に彼のシステムに大麻を入れるべきだった。そして今、あなたは彼をそれ
に乗せることができます成功の可能性が高くなります。望ましくない副作用を避けるために、
あなたが彼をオイルで始めたとき、私は薬を半分にカットし、そしてあなたが言うように、内
部的および局所的に。オイルを含む坐剤はうまく機能します-坐剤は肺や脳の状態に最適です。
JB

「私は約 0.5 オンスを 60ml のオリーブオイルと混ぜました（私が作ったのがどれほど良い品質
であったかはわかりません）。そこに行ったとき、彼は死が暖まったように見えました（彼は
私にそれを彼の頭に局所的に適用させるだけでした）。ピペットで 0.5ml をテストしましたが、
まだ機能していますが、軽量です。私は彼の頭にそれを少なくとも 2倍塗った。30 分後、彼は

それがすべて入ったと結論し、タオルで頭を拭いた。持ってきたスモークサーモンを食べた後、
パンとミルクを買いに行って、他の子供たちと電話で彼が鳴くのを聞いて戻ってきました。や
だやだ、お疲れ様でした！...ロス

「私は 4倍のがんサバイバーです。最後に診断されたのは AggressiveInvasiveStage 4乳がんだ
ったので、2014 年 2月に二重乳房切除術を受けました。今回は化学療法と放射線療法をやめ、
THC と CBS オイルを使って自分を治しました。私は今 2 年間寛解しています。はい、ハニー
それは機能します。質問があれば PM 私は大丈夫です。私はあなたを助けることができると思
います。私は以前に放射線療法と化学療法を 3回受けましたが、今回はそれを拒否し、別の方

法を使用しました。今回は最高の生活の質を持っています。いつも病気や吐き気はありません。
私の痛みのレベルは THC と CBD オイルと濃縮物でコントロールされています。今回は医薬品
ではありません。オピオイドはありません。ああ、助かった。" ティナ

「私は少し前に紳士に会いました。彼は特別なプロジェクトのディレクターであり、70 年代初

頭に政府のために働いていたと私に言いました。彼は当時彼らが医療用ヘンプオイルを研究し
ていたと私に言った、そして彼らはそれを落とした。なぜ？うまくいったから !!うん、彼は

「生きることにはお金がなく、死ぬことだけを知っている力」と言った。ご存知のように、私
たちの国と米国では、政治家は化学療法研究室や製薬会社に投資しています。長い議論の末、
彼と彼のチーム全体がそれ以来医療用ヘンプオイルを使用していることも教えてくれました。
この立派な紳士は 60代前半のように見えますが、実際には 70代後半で見栄えがします。 !!彼
のチームの他のメンバーもまだすべて生きています、今それは考えるべきことです !!そしてね
え、あなたはまた、私たちの地球上で最も古い生きている人間が 131歳であり、彼の生涯にわ

たって医療用大麻油を使用していて、毎日彼の農場に行き、働いていることを知っていまし
た...私たちは信頼するはずの人々に裏切られています！ ！」ブライアン
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PMS、更年期
「これは、特に麻と麻油が最高のものの 1 つであり、バーはありません。麻よりも役立つ、ま

たは役立つものは何も見つかりません。それはホルモンのバランスを回復し、攻撃性、気分の
むらなどからエッジを取り除くのに役立ちます。また、月経前の痛みやけいれん、不安感、不
安などを和らげるのに役立ちます。

月経前症候群に関連するホルモンの不均衡が原因で女性が奇妙な行動を取り始めるのを見た場
合、私はあらゆる方法、形、形ですぐに麻を与えます。誰もが不必要に苦しむべき理由はわか
りません。言うまでもなく、月経前の女性に対処しなければならなかった人なら誰でも確認で
きるように、人が苦しむとき、周囲の誰もが結果的に苦しみます。私は彼女にオイルを食べさ
せ、座薬でそれを使用させ、そして私は彼女の腹と背中での局所使用を怠りませんでした。彼
女はそれが痛みを取り除き、それらの部分の彼女の肌を改善するのでそれを好きになるでしょ
う。彼女が「一人ではない」こと、そして誰かが気にかけていることを彼女が知っているよう
に、私は彼女と一緒にオイルを吸うこともしました。麻の場合、月経は関係者全員にとって苛
立たしく不快な経験である必要はありません。JB」

「大麻油は私の更年期障害の薬であり、1985 年に母を連れて行った卵巣癌の予防薬です。もし
私がオイルについてしか知らなかったら、私の母は私を見ていただろう成長して子供ができま
す！それは私の更年期症状を治しました。48 時間以内に働きました！また生きられる！私はこ
の情報を可能な限り共有しています。治療法は誰もが使用できるようにする必要があります！
ニュースを広め、人々を健康にしてくれたリックに感謝します！」シェラグ

「ホルモンが効いたために 50ポンドを失いました。すぐに感じることができます。一般的に昼
夜を問わずのぼせはなくなりました。私が 37歳で病気になったとき、私もすぐに更年期障害に
陥り、病気はすべてのホルモンで混乱しました。私は病気になってから 100ポンド増え、ほん
の少しの使用で 50ポンド減ったと信じています。」ジョアン

「私はリックのページをかなり長い間フォローしてきましたが、そこで得た情報のおかげで、
非常に困難な更年期障害による喘息と非常に激しい寝汗とほてりは今では存在しません。良い
仕事を続けてください。」リゼ

「私は癌と睡眠時無呼吸を患っています。私は素晴らしい睡眠をとるだけでなく、ほてりから
目覚めません。それは祝福です。」ステファニー

「他の誰かが、オイルが更年期症状を和らげるのに本当に良いと報告しましたか？オイルを飲
んでいると、ほてりや寝汗がほぼ完全に消えました。」ギル

Q.くそー、JB ...彼女は抗エストロゲン薬のショットまで、素晴らしいことをしていました。彼
ら は 彼 女 を 致 命 的 な 病 気 に し ま す 。
A。サプライズ、サプライズ、ヴァレリー。残念ながら、現時点では「医師に近づかない」こ
とがゲームのルールです。私たちはそれを喜びから言うのではなく、それは現実です。患者は
通常、医療専門家が介入し、いくつかの不必要な非常に代替的で実験的な化学薬でそれを台無
しにするまで、オイルでうまくいきます。したがって、医師がこの薬の適切な使用方法を学ぶ
までは、医師から離れることが最も安全です（もちろん、状況が許せば）。彼女はショットを
必要とせず、以前の治療によるダメージを元に戻し、状態を制御するために、できるだけ早く
できるだけ多くのオイルを摂取する必要があります。オイルが役に立たない場合、他の何かが
役に立たない可能性が非常に高いです。JB

体重規制
「大麻油は体重を調節し、間違いなく健康的な体重になります！また、ジャンクフードをあま
り欲しなくなります。それは本当に素晴らしい薬です。これは、そこにある唯一の本当の減量
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薬です。」リック

「私も体重を減らしています---ベルトを買いに行く必要があります。:)私は体重計を踏みまし
た、そして私は今 139＃です-私は高校以来この体重を見ていません。私は驚いて、減量がどれ
ほど目立つかを人々に教えてもらい続けています。食欲もほとんどないので、普段は絶対に食
べられない脂っこいスイーツを譲りたいという衝動に駆られて、ちょっと不思議です。変。オ
イルなどを飲みすぎているのではないかと心配していましたが、すぐに体が癒されていること
に気づきました。そこに到達するはずのないものを取り除き、食事をオーガニックに変更すれ
ばするほど、健康になります。食事も、過度の運動も、乗馬、ガーデニング、そしてお母さん
であることもありません。それは RSO の自然な副作用だと思います。:)」ヘザー

「私は 2 か月間オイルを飲んでいて、体重の減少にも気づいています...処方薬から完全に離れ
て...血圧の丸薬を中止しました...ちょうど私の血圧を取りました（オイルを飲んでから 2ヶ月
でピルはありません）...結果 124/80座っている脈拍数 79....ああ、神様...これはすごい!!!すぐに
血液検査が行われ、それから私はすべての人が見ることができる完全数を報告します…RS、私
の緑の天使に感謝します。」スザンヌ

「お疲れ様でした！私は 1 年以上毎日大麻を食べていますが、処方薬を服用していると、軍隊
でのキャリアの中で高校の体重を維持するのはこれほど簡単ではありませんでした。大麻を使
うとどれだけ簡単になるかが大好きです!!!」タミー

「オイルを吸った後、血糖値が本当に速く下がることに気づきました。そして、私はつぼみよ
りも多くの石油を吸っていて、体重が減り、消化器系が本当に落ち着きました。」ミシェル

「私はしばらくの間オイルを飲んでいます。血糖値を正常に保つのに本当に効果がありますが、
問題があります。私の新しい疼痛管理医師は尿を出し、陽性になりました。私はそれを使うと
彼女に言ったので、インスリンを飲む必要はありません。彼女は、私が陽性の検査を続ければ、
他の鎮痛剤を断ち切るだろうと言った。私は今 40ポンドを失いました、そして私の血糖は今正
常で、私は気分がいいです。彼らが私の薬を切った場合、私の背中と膝が退化していて運動で
きないので、私は体重を取り戻すでしょう。私は今オレゴンに住んでいます。そこでは、薬局
のおかげで石油が手に入りやすくなっています。医者に何を言えばいいのかわかりません。私
は彼らと率直に話し合ってきました。退役軍人省は私の薬を拒否し、常に本当に退役軍人省の
痛みを抱えている私たちに対処したくありません。なんてめちゃくちゃだ。」ミシェル

「私のカイロプラクターは、RSO について今聞いています。運動をせずに 5 か月で 65ポンド
を失ったので、インスリンで自分を撃つのをやめ、今度は半分の量で薬を飲んでください。す
ぐにそれらも削除します。私がリックと彼の話を彼に話したとき、彼の心は開いた。彼は彼の
他の患者、彼がそうである親愛なる人を求めました、私は彼のために、私が彼に RSO につい

て言及したことを彼に思い出させました！笑彼はそれが好きだったので、私たち全員、それを
続けてください！」デイブ

「私は減量を目標として大麻油を食べており、食事療法や定期的な運動も見守っています。こ
れまでのところ 8週間で私は 8ポンドを失いました。それは印象的ですか？まだわかりません
が、お知らせします。私は 6ヶ月間毎日それをすることを約束します。おなかがすいたことは
ほとんどなく、お菓子は（美味しいチョコレートを除いて）欲しくないので、甘いものを食べ
ると少量しか食べられないことに気づきました。これを投稿していただきありがとうございま
す。他の人がこのようにオイルの恩恵を受けているかどうかを確認したいですか？」ロビン

「あいさつ JB。このメッセージがあなたがうまくやっているのを見つけてくれることを願って
います。毎日のサプリメントとして大麻油を使った経験を共有したいと思いました。リックシ
ンプソンとあなた自身を通して大麻油の利点とそれが人体に何ができるかを知る前に、私はす
でに持っているものと一緒に行くためにいくつかの差し迫った医学的問題を経験していました。

私は右膝を台無しにした伐採事故による重度の変形性関節症による慢性的な痛みに苦しんでい
ます。この怪我のため、私はもはやフルタイムで働くことができませんでした。また、右肩、
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腕、腕神経叢から右肩までの手の OA による痛みがあり、1 年間右腕が麻痺しました。指先の
ヒリヒリ感や、両下肢の炎症や腫れを感じていました。医師は、指がチクチクする 6 か月前に、

ライフスタイルを変えなければ糖尿病になる道を進んでいると警告していました。

その時私は 260ポンドの重さでした。また、匂いや味覚も失いました。これらはすべて糖尿病
になる兆候でした。医者は私の血糖値をテストした後、1-10 のうち私は 6.5 で順調に進んでい
ると言いました。私は約 6ヶ月前にオイルを飲み始めました。朝と就寝前の米粒。体重は 203
ポンドになり、指先がチクチクすることはありません。嗅覚が戻ってきて、もう一度味わうこ
とができます。下肢と足の腫れと炎症、そして変形性関節症の痛みはなくなりました。この癒
しの植物についての真実を他の人類に広めてくれてありがとう。あなたとリックは、困ってい
る私たちへの真の天の恵みです。

おー！私の娘は、私たちの家庭でオイルボール（小さなパンに丸められた用量）として知られ
ているものを作ります。私たちはオイルボールを使い果たしました。私は怠惰すぎて自分で作
ることができず、愚かにも約 1週間服用をやめました。私は 217ポンドまで戻った。オイルの
摂取を再開すると、体重は 203ポンドに戻り、減少し続けました。私の身長は 5'8"なので、婚
前の 175ポンドの体重に戻るかどうかはすぐにわかります。とてもうれしいです。学んだ教訓。
オイルの摂取をやめないでください。人生は素晴らしい！どうもありがとう。" ロン

「私の息子はクローン病にシンプソンオイルを使用していますが、体重を減らすのに役立つと
聞 い て い ま す 。 も し そ う な ら 、 ど う や っ て ？ 」 ク リ ス タ ル
-はい、できます。オイルを食べると、太りすぎの場合は体重が減り、体重が不足している場合
は体重が増えます。なぜ私に聞かないでください、それがどのように可能であるか私に聞かな
いでください、私は答えを知りません。それは単に起こります。私はオイルで 50キロを失い、
リックを反証するために最善を尽くしたと信じています。しかし、私は失敗し、オイルも私の
筋肉を再生しました。それは奇妙で信じがたいことでした、と私は認めます。でも、汗をかい
たり、運動したりせずに、体重が減ったことは気になりません。実はとても楽しかったし、オ
イルを使うことの唯一の顕著な副作用として来る良い睡眠を気にしませんでした。JB

「ねえリック、私は本当に私の命を救ってくれてありがとう。私はインドのデリーから 17歳で
す。私は本当に太りすぎでした。そして、昨年 5月に RSO を消費し始めて以来、10 か月で 40
kg（88ポンド）を失いました。それ以来、兄も 23kg、母は 15kg を失いました。それは、1グ
ラムを消費してもまったく高くならないので、私が彼らよりもはるかに多くの石油を食べてい
るためです。

ですから、あなたが油を食べるほど、より速く、より良い結果が得られます。全世界で最大の
病気のひとつである肥満を治すことができることをみんなに知ってもらいたいです。

必要なときに毎回情報を提供してくれた JB に感謝します。あなたは両方とも私のヒーローで
あり、皆さんに十分に感謝することはできません。」ショビットとシャシャンク

不安、パラノイア
「正直であるが誤ったアドバイスがどれほど傷つく可能性があるかの例：誰かが高値について
不平を言い、CITICOLINE を取るように言われました。CITICOLINE が抗凝血剤であり、アド
バイスを受けた人が抗凝血剤に耐えられない人であったことを除けば、それは問題ありません。
アドバイスをした人は良い意味を持っていましたが、この重要な情報を開示することができま
せんでした。善意のある人がたくさんいることは知っていますが、生と死の両方に影響を与え
る可能性のある情報を提供する場合は注意が必要です。ちなみに、高さを減らす簡単な方法は、
口の中に数個のコショウの実を入れることです...安全で、安くて、効果的です。」ゲイリー

「私もワルファリンを服用しているので、シチコリンについて知っておくのは素晴らしいこと
です。ウコンのように、血も薄くなります。」ランディ
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「シトコリンは、転移性細胞が独自の血液供給を発達させる/支援します。ガンにはあまり良く
ありません。」ジム

「昨日、私は女性に薬を始めさせました。初日からの彼女のレポートです。ただ素晴らしい！
これが私の初日のレポートです：

昨日の朝、唇に湿疹ができて目が覚め、オイルを塗った。刺し傷は約 10 分で止まりました。痛
みは 30 分で消えました。腫れは数時間で落ちました。今日、唇の水ぶくれは約半分になりまし
た。通常、水ぶくれが治るまでに 2週間かかります。唇の油から蒸気を吸います。数週間私の
右洞にあった痛みが止まったことに気づきました。そして、私の鼻は止まりました。昨日から
一度だけくしゃみをしました。私の倦怠感がいつもほど深くないことに気づきました。私はリ
ラックスした気分になり、不安なエッジがなくなったことに気づきました。

夕方の体の痛みの減少に気づきました-通常、私は夕方までに非常に多くの体の痛みがあり、じ
っと座っていられません（足首の神経と筋肉の痛み、膝/肩/肘/手首/親指の痛みが大幅に減少し

ました）。また、私は各用量で非常に明るい輝きを得る。作業や集中に問題はなく、運転する
ことを躊躇しません。今朝シチコリンを服用するのを忘れたのに、私は非常にはっきりと頭を
下げています。クレイゼンに約半分の油に相当する量を入れて、そのようにします。」

「私は 2012 年 12月に一般的な強壮剤として大麻油を始めました。私はタイプ 2 で苦しんでい
ました当時の糖尿病。私の血糖値は 300 年代で、100 は正常です。私はメトホルミンを服用し
たので、服用するたびに病気になりました。私は別の糖尿病薬に切り替えるように頼み、メト
ホルミンを外してジャヌビアを服用しました。薬だけで私の血糖値はかなり下がった。私の数
は一日のほとんどで 100 の高さでした。レジメンにオイルを追加すると、私の数は通常よりわ

ずかに上に戻りました。その後、ジャヌビアが膵臓癌を引き起こしたことが発見されました。
私はこの薬を止めたかったので、医者にメトホルミンに戻るように頼みました。彼は同意した。
もちろん、メトホルミンでは、服用するたびに病気になりました。

オイルに慣れるのは私にとってかなりの試練でした。私はマリファナが私に与えた高値が嫌い
でした。私は石油を使用する前に 35 年以上マリファナを使用していませんでした。私はピンヘ
ッドのサイズのドロップからオイルを始めました、そしてそれでさえ多すぎました。私はコリ
ー イェランドの提案でオイルからの高値を軽減するためにシチコリンを服用し始めました。・
それはうまくいき、私は 1 年以上その道を歩んでいました。2013 年 5月、私は胆嚢の緊急手術
に駆けつけられました。私はオイルなしで 5 日間入院しました。その時、私のマグネシウムが
少ないことが発見されました。彼らは病院でマグネシウムの補給を始めました。私が家に帰っ
たとき、私はオイルに戻り始めました。驚いたことに、マグネシウムサプリメントを 1週間摂
取した後、私はオイルから非常に心地よい高値を経験しました。これは私の経験であり続けて
います。高値を緩和するためにシチコリンの使用をやめることができました。その後、オイル
の投与量を 1 日 1粒に増やすことができました。低血糖がたくさん出始めました。私は毎日の

レジメンからメトホルミンを取り除きました。

油の量を 1 日 1粒の米のサイズに増やしたので、私の砂糖は完全に正常です。私の a1c は 1 年
半前の 7.2 から 6.1 に下がりました。私の MD 私の薬剤師と同じように驚いています。私は石油
が違法な状態に住んでいるので、成功の理由を彼らと共有することはできません。この話の興
味深い補足は、急いで手術を受けたとき、私は麻酔科医と個人的に話すように頼んだというこ
とです。油が安全な処置を妨げるのではないかと心配していました。麻酔科医は、私が油を塗
っていることにまったく関心がなく、下にいる間は血管が拡張し、呼吸が楽になるので、どち
らかといえば手術が簡単になると言いました。このすべてを通して、アーマンは私のそばにい
ました。彼は私が必要とする答えを常に持っているわけではありませんが、私の体と直感を尋
ねて信頼するように私に指示しました。私にとっては簡単なことではありませんが、2型糖尿
病がオイルだけでうまく治療されているという大きな成功の場所にようやく到達しました。今
は 2014 年 5月です。よろしくお願いいたします。アリス」

「なんてこった、私は他のオイルが注入された大麻オイルでさえ入浴します。痛みや不安を和
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らげるお風呂を誰が考えたでしょう。笑。" トーニャ

「私は 13 日間服用していますが、うつ病はもはやピンチ神経痛がなくなり、通常の睡眠サイク
ルを発達させ、怒り、うつ病、不安感、またはイラクからの PTSD の影響を感じることはあり
ません。目的は、イラクでの爆発によるリンの煙と有毒な粒子の吸入による肺の穴と、劣化ウ
ランにさらされた癌によるものです。イラクから 3 年後、私は基底細胞癌の発症を開始しまし
た。」エレミヤ

"ありがとう！私は友達と一緒にオイルのバッチをいくつか作り、他の友達に注射器を渡しまし
た。違いを大きく感じます！私の PTSD は軽減され、痛みは軽減され、私の関節は WD-40 の

噴出を受けたように感じます。不安がひどくなると、オイルを少し吸うと消えてしまいます。
それ以外の場合、私は約 3週間毎日 3回投薬しています。この 3週間で、過去 3 年間よりも多

くのハイキングをしました。フェニックスティアーズの皆さんへの私の愛と称賛！シンプソン
さん、これからの人生に感謝します。病院のベッドにいる代わりに、今ではそれを楽しむこと
ができることを私は知っています。」フレッド

「痛みが和らぎ、関節が WD-40 の噴出を受けたように感じますか？バージンココナッツオイル

の方が安全です」ハンター

「私は有機バージンココナッツオイルを使って RSO をカットしています。それはより良い吸

収率を可能にするだけでなく、オイルが歯を含むすべてのものに付着するのを防ぎます。また、
大さじ 1杯を口の周りで 20 分間振り、ゴミ箱に唾を吐き、毒素を排出するためにも使用しま

す。」フレッド

「私は自分の健康状態がひどく、多くの痛みを感じていた人生のポイントにいました。人生が
とても憂鬱だったので、私は自殺しました。それから私は「治療から実行。」それ以来、私が
学んだ情報を適用することで私の人生は大きく改善されました。私の健康は今は素晴らしく、
大麻が私の体を害から守ることを知っているので、私はずっと楽観的です。それ以来、私は自
殺念慮を持っていませんでした。大麻油のさまざまな薬効について学ぶにつれて、人生はどん
どん良くなっていきます。」ピーター

「私の不安がどのように制御されているかは非現実的です ...私は慢性的でした…普通に感じ、

普通が幸せでもっと生きているなら…ありがとう、リック。」バディ

うつ
「私は心的外傷後ストレス障害を患っており、大麻はリラックス、食事、睡眠、集中力、集中
力を助けてくれます。私はもう臨床的に落ち込んでいません ...等...私は以前、抗うつ薬、気分
安定薬、気分増強薬、睡眠薬を服用していました ...私はそれらをノックしていません...私は副
作用が好きではありません...大麻のせいでもう必要ありません...私は本当に人々が植物、大麻

…それが持っている多くの用途と薬用の奇跡の与えられた神について彼ら自身を教育すること
を祈ります...ただ言っているだけ...」エール

「これは本当に素晴らしい薬です。飲み込むためにカプセルに服用しました。私の痛みと
PTSD の症状を助けます。私は、発作、クローン病、離脱症状などについても、これから恩恵

を受けるかなりの数の患者を知っています。いくつかの薬局はそれを運びます。」望む

「他の人のことを話すことはできませんが、私にとっては、双極性障害、遅発性ジスキネジア、
遅発性ジスキネジア、大うつ病、慢性疼痛、PTSD、悲しみ、不安の症状を管理しています。
私は 9月から毒（医薬品）がなく、癒しと気分がいいです。これが奇跡の治療法です。私の犬

はほとんど癌がなく、油分や局所的なものもありません。この植物は、環境、生命、経済を救
うために神によって造られました。社会に情報を提供する必要があります。」キャシー
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「ありがとう、リックと言いたいだけです。私は 50 年間、うつ病に苦しんでいました。私は 8
日間オイルを飲んでいて、生まれ変わったような気がします。どうもありがとう！" 訴える

多発性硬化症（MS）
「ただの速いアップデート、ジンドリッチ...妻[59]は、睡眠と全体的な健康を助けるために 1 日
1回の油米粒サイズを使用しており、30ポンド低く安定するまで体重が減っています。彼女は
私と同じように、オイルを使って素晴らしい経験をしています。多くの場合、数学のスキルの
喪失と MS による理論の熟考が逆転し、私は若いときと同じように頭の中で再び主要な数学を
行っています。私たちは、この最初の 1 年間の使用で、人生の主要な目標を目指して達成しま

した。リックとあなた、私の友人に感謝します。ああ、そしてベティ、ゴールデンレトリバー
は今でもこれまで以上に良く、健康で、ベッツはまだ完全に否定されています。」マーク

「私の親友である MS の先輩は、マリファナを使って MS を緩和しています。彼女はそれを誓
います。」ロン

「職場の私の古い友人は、彼の妻が多発性硬化症を患っていることと、それがどれほどひどか
ったかについて私に話しました。彼はかろうじて彼女に触れることができず、彼女はいつも痛
みを感じていました。彼らが試したことは他に何も機能していなかったので、私は彼にオイル
について話しました。彼らはそれを試しました、そしてそれは働いています！彼女はずっと気
分が良くなり、実際に彼女の足を感じます（彼女は以前はできませんでした）彼女は今、床が
暖かいかどうかを知ることができ、彼らはとても興奮しています。石油が機能するために合法
化されるまで、石油を違法に購入し続けるでしょう。MS を治すものは他にありません、彼ら
はほとんどあきらめていました ...大麻油は彼らに人生についての新しい見方と彼らの将来への

多くの希望を一緒に与えました。私はこの医療の驚異についての言葉を広め続けます！リック
に感謝します。フェニックスティアーズがいなければ、この情報を誰にも教えなかったでしょ
う。」（オンタリオから）

「おはようリック、Facebook であなたをフォローしています。私はあなたから多くのことを

知りました、そしてあなたの努力と献身に感謝します。マリファナを薬用に考えた理由は、私
の状態である多発性硬化症だけでした。しかし、多発性硬化症や癌を含む他の病気の利点につ
いて私が見つけた研究で、私は他の人に知らせることに自分の役割を果たさなければ、自分の
役割を完全には果たさないと判断しました。私は、アーカンソー州の人々に、2014 年の次の選

挙で医療用マリファナに賛成票を投じるよう説得する上で役立つ支持者になることを望んでい
ます。今年はとても近くに来ました。ありがとうございました。よろしくお願いいたします。
ナンシー」

「私たちのバージョンのシンプソンオイルと局所聖油は、MS 患者、皮膚の乾癬、癌患者から

のすべてを癒し、脳卒中患者がそれ以来彼女がしなかった複数の単語や文章を話し始めるのを
助けます。脳卒中！あなたがしたすべてに感謝します！」-マイケル、ありがとう。でも、RSO
の「自分のバージョン」を作っている人を見たくはありません。可能な限り指示に従ってくだ
さい。いつものように、誰かの命が危機に瀕しているかもしれません、そしてあなたは常に可
能な限りこの薬の最も強力な形を患者に提供したいと思っています。JB

「そこにはあらゆる種類の証拠と証拠があります、それを研究してください。私は MS の仲間

を知っています、彼は何年もそれを持っています。彼はそれを油で扱い、私と同じように歩き、
機能することができます。それから私は MS の葯の仲間を知っています、彼は博士と現代医学

が彼にするように言うすべてをやっています。そして彼は車椅子に乗っており、彼の体はシャ
ットダウンしています。」ジェフ

「私も MS を持っていて、13 のスクリプトを取るのをやめました。週に 108錠と 3 つの注射
剤...そして今は大麻しか使っていません。」ジョン
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「5週間前、多発性硬化症の女性から東に電話がありました。彼女は 15 年間車椅子に乗ってい
ます。彼女は、物議を醸している CCSVI療法を含め、考えられるすべてのことを試しましたが、

改善は見られませんでした。私たちは彼女を正しい方向に向けさせ、彼女はオイルを飲み始め
ました。彼女の最近の私への電話は次のようになりました。車いすがガレージにあることをお
知らせしたいと思います。」（それで、たった 5週間しか経っていないので、壊れていると思
います）。「私は起きて歩いています！私は魔法にかけられています。私は扶養家族を取り除
き、買い物の日から家に帰りました。コリー、私は 3 年間買い物に行くことができませんでし
た。」その時点で彼女は泣き始め、「コリー、あなたは私の人生を私に返しました」と言いま
した。コリー

丸薬、タバコ、解毒
「禁煙したい場合は、リックシンプソンオイルを使用してください。単に撤退を通して眠る。
他の病気と同じプロトコルと同じ投与量で、私たちのサイトの指示に従ってください。適切に
製造および使用された RSO は、ヘロイン、コカイン、アルコール、モルヒネ、中毒性の高い
強力な医薬品など、他のすべての種類の物質の添加にも使用できます。JB」

「この奇跡の油を一般に公開してくれたあなたとすべての生産者、流通業者、政治事務所の所
有者に個人的に感謝したいと思います。簡単に言えば、私はひどいけいれん、吐き気に苦しん
でおり、これらや他の素敵な症状のために非常に長い間麻薬中毒者でした。私は自分の健康と
の残忍な戦いの後、反撃することに決めました。丸薬は痛みをまったく助けませんでした、彼
らは私が離脱するのを防ぐためでした。薬を吸うことは大丈夫でしたが、油が私のために何を
するかに近いものは何もありません。そんな感謝の気持ちでいっぱいにせずにこれを書くのは
とても難しいです涙が透けて見えない。

オイルで完全に解毒して反撃しました！これまで何度かやらなくてはならなかったし、悪化す
る度に、今回はほとんど問題ありませんでした。体のけいれん、皮膚のかゆみ、発汗はありま
せん...アヘン剤を降りるという通常の悪夢はありません。オイルは奇跡だと思います！それは

私の命を救った！

アヘン剤を降りてから、食事をほとんどすべてグルテンフリーに変更しました。小麦は問題で
すが、他のいくつかの穀物は問題ではありません。しかし、私の食事の大部分は私のオイルト
ローチです。彼らと一緒に私は対処することができ、私が代わりに薬を吸った場合よりもはる
かに多くのエネルギーと注意力で、私がやりたいことすべてを機能し、考え、実行することが
できます。

私はそれを短くしておきたいと言いました、真実は私がこの奇跡の油を賞賛して本を書くこと
を考えているということです、そしてそれは私のためにすべて行われます。リック シンプソ・
ンに感謝します。マハロ、ロイス」

「私がアヘン剤にアレルギーがあるのを見て…（最も毒性が少ない???）大麻を飲んでくださ

い。」ヘザー

「特にアヘン剤を使用している場合は、「相乗効果」があることを理解する必要があります。
これは、基本的に 1 + 1 = 3 を意味し、アヘン剤と一緒に摂取したオイルは、1 つだけ摂取した
場合よりも大きな影響を及ぼします。または他の、それらはお互いの効果を高めるので、あな
たは通常より多くの鎮痛剤を必要としません。あなたが服用している薬の量を減らすことにつ
いてあなたの博士に相談してください、あなたは自分自身を傷つけることなくほとんどの錠剤
で冷たい七面鳥に行くことはできません。」ジム

「夫と私は年の初めに石油を使い始めました。彼は肺塞栓症を患っており、2型糖尿病と診断
されています。今のところそれがすべてであるという理由だけで、私たちは 1 日 2回ピンドロ
ップだけを消費しています。ちなみに、指示はわかりやすく、うまくいきました。私がそれを
することができれば、誰でもできます。ナフサはここカナダの HomeHdw で購入でき、無臭の
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シンナーのラベルが付いています。その上で MSDS を求めます。

それが私の夫を助けているかどうかはまだわかりませんが、2 つの CT スキャンの効果をまだ癒

しているのでしょうか？私にとって、それは非常に短い時間で顕著な違いをもたらしました。
私の乳糖不耐症は治りました（私が油をやめるとそれは戻ってきます）、しかしそれは今間違
いなくなくなっています。香りに対する私のアレルギーにも著しい変化がありました。私は覚
えている限り慢性副鼻腔感染症を患っていましたが、抗生物質は何もせず、何年も前にそれら
をあきらめました。副鼻腔がきれいになり、呼吸できるようになりました。私はまだ香りの影
響を受けていますが、それが何であったかにさえ近づいていません。

この情報を一般に公開してくれた Rick と JB に感謝します。また、記事を書き、共有し続ける
すべての人に感謝します。屋上から叫びたいのですが、逮捕されるかもしれません;-)）大麻を

取り巻く汚名があり、（このあたりの）人々はただ聞きたくないのです。残念ながら、私はそ
れが役立つほど多くのことを知っています。」クレミー

「リサ、私が見た多くの推薦状やドキュメンタリーで、これらの人々の何人かはある特定の病
気のために石油を飲み始め、利益を得て、彼らがさえしなかった他の病気を片付けることにな
ったということもあなたに知らせなければなりませんオイルを使用する前に知っておいてくだ
さい。

たとえば、糖尿病用のオイルを服用し、そのオイルを使用した後、コレステロール値が正常に
戻り、皮膚の発疹や湿疹が治り、痔核が突然消えて、奇妙なしこりや副鼻腔感染症は突然治り
ます。私の研究ではそれがたくさん見られます。

また、多くの人は、太りすぎの場合は体重が減ったり、ダイエットを試みずに通常の体重に戻
ったりすることが多いと報告しています。そして、生の大麻を搾汁している場合、体重と健康
の結果はさらに顕著になります。

リック シンプソンも植物ベースの食事療法を推進していることを私は知っています。医療大・
麻の使用を除いて、他の多くの研究では、植物ベースの食事に切り替えることは非常に多くの
健康上の利点があるため、これらの人々は人生と賞賛に専念し、植物ベースの食事への変更が
文字通り彼らの命を救った。」ドナ

「こんにちはジンドリッチ、ご迷惑をおかけして申し訳ありませんが、ブラッドは今日、あな
たがまっすぐに設定したいと思うかもしれない 1 つのことについて私を訂正しました。彼の糖
尿病血糖値の測定値は、翌日だけでなく、正常化するのに 7〜10 日かかりました...それでもそ
れは注目に値します。これにより、彼の残りの電子メールを転送する機会も得られます。これ
は、PT にも投稿することをお勧めします。

「私は左腕に 5 つの皮膚がんがありました。これらは、長年のダイビング中に窓の棚で腕を支
えた結果として形成されたものです。私はそれらを 24 時間年中無休でオイルで覆い続けました、
そして大きなものを除いてすべては完全になくなっています。大きなものはほとんど検出でき
ませんが、それでもわずかに隆起した部分を感じているので、毎日オイルを塗っています。と
ても近いので、週末までにはなくなると思います。私は過去にこれらを数回凍結していて、常
に戻ってきたことを覚えておいてください。今回はそうしないと確信しています。そうであれ
ば、私は正確に何をすべきかを知っています。あなたとリック、デールに最適です。」

-ありがとう、デール、あなたたちが何をすべきかを正確に知っていることを知ってうれしいで
す。JB

「私は鎮痛剤とタバコをやめるために油を取りました ...そして、私は成功しています！どちら
もなしで 1 か月以上経ちました！」ランディ

-おめでとう、ランディ。オイルを使ったので、結局それほど難しくはありませんでしたね。JB

「何人かの人々はただ無知で恐れています。リックシンプソンのおかげで、私自身、鎮痛剤を
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かなり減らすことができました。つまり、朝に 60mg のオキシコンチン 3 を、就寝時に 3 を服
用していて、8 年以上服用していたということです...吸いました！

今、オイルを始めてから、私は午前に 1 つ、午後に 1 つしか取りません！少なくとも奇跡につ
いて話してくださいそれは私がそれを見る方法です！医者は私が降りることも、服用をやめる
ことも決してできないだろうと私に言いました。少年は「リック シモンズ」をしました、そ・
して私は私の医者が間違っていることを証明します、

私はそれをやっています、そして私はそれらのいまいましい毒薬を服用したよりも気分が良く
なります！私はこのような高用量のオキシコンチンを服用していましたが、睡眠も食事もして
いませんでしたが、毎日痛みを感じていました ...今日、私は痛みがなく、普通に寝て、もっと
食べています！そして、私はこれらの薬を降りるという私の探求を止めていません。私が 1 か

月間オイルを飲んでいるときまでに、私は完全に休むことを望んでいます！幸運を祈りま
す！」ナンシー

「人々があらゆる種類のアヘン剤から素早く降りるのを手伝っています ...RSO で...加えて睡眠
薬など。引きこもりもけいれんもありません。優れた。ある男は、それは寝てきれいに起き上
がるようなもので、何も衝動しないと言いました。私が聞いた毎朝ハイイログマに取り組むよ
うに、彼らは素晴らしい気分です。彼らは再び若くて健康に感じます。これらすべてのデトッ
クス問題を処理するには、「RSOデトックスセンター」が必要です。すべての平和。」ロン

「こんにちはジンドリッチ、オイルは間違いなく私の隣人の破裂した睾丸を救いました。彼は
一週間半の間血尿と耐え難い痛みを持っていました。医師は、そのような痛みを和らげるよう
なものは何も処方できないと言い、出血が止まらなければ睾丸を取り除く 3 日前に彼に与えま
した。RSO は痛みのために数時間以内に働き、3〜4 日以内に彼は完全に排尿をやめました。2
週間経ちましたが、彼は元気です。私はまだ彼に推薦状を送るように取り組んでいますが、彼
はそれをするのが少し怖いです（彼の言葉…「私がビデオを作ると彼らは私を連れて行ってく
れるでしょう」）そして彼は本当のことをあまり知りません RSO の力なので、彼は石油が彼

の男らしさを救ったことに少し懐疑的です、笑。私が目撃したことから、石油は間違いなくト
リックを行いましたが、100％文書化されていません。私が最初に彼に会ったとき、彼はそれ

を取り除こうとしていたことを知っています。ととして坐剤寝酒、笑、でも彼はそれを認めま
せん。私は今でも毎日彼に「おい、私はあなたのナッツを救った！」と言います。笑とにかく、
私はそれがどのように進んだかをあなたに知らせたかったのです、そして私が彼に推薦状を作
ることができれば、私はあなたに知らせます。」スティーブ

「私たちは、2週間足らずで、メサドン、フェンタニル、クロナピン、ヴェルセド、アティバ
ン、オキシコドンからキャシーを離乳させることができました。離脱の兆候/症状はありません。

それは素晴らしい働きをします！」カリ

「2012 年 8月、息子の「Pnut」は発作、脱力発作、過度のよだれ、毎日の水分補給、全体的な

倦怠感を経験し始めました。彼の精神的能力は私たちの目の前で急速に衰えました。ちょうど
一年前、彼はサッカー、サッカーをしていて、ボーイスカウトでした。全体として、彼は 2012
年 8月まで普通の小さな男の子でした。

2013 年 3月までスキップすると、彼は最終的にニーマンピック C型と診断されました。NPC
は末期疾患であり、最も基本的な用語ではリソソーム蓄積症です。私はそれを進行中の脳の損
傷として見ています。医師はあなたが考えることができるすべての発作薬、クロナゼパム、テ
グレトール、ディランチン、ラミクタール、ケプラ、緊急クラスター用のジアゼパムゲルなど
を私たちに与えましたが、何も機能しませんでした。（それがしたように見えたのは、私たち
に誤った希望を与えることによって事態を悪化させることでした。それがうまくいかないたび
に、博士は投与量を増やしました。彼らが知っているのはそれだけなので、私は彼らを責めま
せん。）彼はソファに横になり、多分あなたは彼から笑顔を得るでしょう、多分そうではない
でしょう。彼はただそこに横になってよだれを垂らしていたでしょう。彼は動くことができな
かった。彼は非常に活発な小さな男からゾンビになりました。私たちは彼に車椅子とてんかん
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の介助犬を連れて行かなければならず、彼はホスピスケアを受けました。

2014 年 1月、真の友人「アンクル S」になった真の見知らぬ人が足を踏み入れ、リック シモ・
ンズオイルの形で私たちに助けを提供してくれました。私たちは 1 時間半電話で話しました、
そして彼は植物全体の薬にとても情熱的でした、そして彼はリックの油が他人を助けるという
彼自身の行為を通してしたことを本当に信じていたので、彼は私たちを助けなければならない
と感じました。彼の心は優しさを通して、私たちが切実に必要としている薬を手に入れる方法
を見つけました。

1月 31 日、私たちの息子は、目覚めている間に 15回以上の発作を起こしました。これらはす

べて、クロナゼパムとジアゼパムでも発作を起こしました。彼は他の日よりも良い日があり、
発作と恐怖に満ちた日もありました。あなたがこれを経験した親/愛する人でない限り、あなた

はあなたがいると感じる暗い場所を理解することはできません。

彼は 2月 1 日にリックのオイルの最初の投与を受けました。その日、彼はたった 3回の発作を

起こしました。彼は数ヶ月ぶりにベッドに座り、完全な文章を言いました。自分で考えたまぐ
れ。でもとにかく大喜びでした。4 日目、彼は私の妻を数ヶ月ぶりに「ママ」と呼んだ。その
日の喜びと涙について話してください。翌日 5 日目、彼は発作を全く起こさなかった。この投
稿の時点で、発作は 2回だけで 58 日が経過しましたが、これらは外部要因に起因する可能性が

あります。

今日、私たちの息子はもっと話します、彼は活発です、彼は彼らの顔で大統領の何人かを指名
することができます、彼は彼自身の専門の自転車に乗ることができます。私たちの目の前で起
こったことは、奇跡にほかなりません。私は最も宗教的な人ではありませんが、神を信じてい
ます。彼がその「おじさん S」を私たちに送ってくれたと本当に信じています。彼はリックに
これを行う方法を示し、彼はあなたに JB の言葉を広めるように導いてくれたと思います。

このすべてのために、私たちの息子を私に、私たちに連れ戻すのを手伝ってくれました。妻を
最も深い鬱病から回復させ、家族を助けてくれたことに感謝します。リックシンプソン、 JB と
「おじさん S」、私は永遠にあなたの借金を負っています。ありがとうございます！！！" ケビ
ン

中毒
「私はごく最近、末期のモルヒネ依存性癌患者がモルヒネ「COLDTURKEY」をオフにするの

を観察しました。モルヒネをやめると、彼女は憤慨しました。もはや便秘ではありませんでし
た。非常にしっかりと眠り、彼女の痛みははるかによくコントロールされました。彼女はまた
再び首尾一貫した。すばらしい。この 180度の変化を自分で見ていなかったら、信じられなか
ったでしょう。私はこれまでマリファナを支持したことはありませんでしたが、この個人的な
観察によって私は信者になりました。」ジャニス

「RSO を 3 か月間服用していることに気付いたのは、アルコールへの渇望がほとんどなくなっ
たことです。以前は毎晩 1、2杯飲んでいましたが、今はめったに飲まないので、あまり飲まな
いので、ズボンがかなり緩んでいることに気づきました。私は 10ポンドを失いました。私があ

まりしないのはお酒を飲むことだけです。

私は今でも同じものを食べており、マンチがいる夜はミックスナッツやクッキーなどをかじっ
ています。オイルの前よりも多く食べているかもしれません。はい、オイルはあなたを空腹に
することができます。

したがって、アルコールまたはオイルの不足により、3 か月で 10ポンドを失いました。そして、
私は実際には太りすぎではなく、5フィート 10 インチで約 198ポンドでした。私が若かったと
き、私は常に約 186ポンドで体にフィットしていました。今、私は最後にチェックした 187ポ
ンドまで下がっています。いずれにせよ、油やアルコールの不足が原因で体重が減りました。
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ただ幸せな副作用。」スコット

「アヘン剤は私を便秘にし、吐き気を催させ、効果的な緩和のために適切な用量を得るのが困
難です。彼らは私を「うっとうしい」ものにし、運転を続けるのを危険にさらします。マリフ
ァナはしません。十分に言った。" フレッド

「15 年間の麻薬中毒は油によって治りました。リックがいなかったら、私はそれを試していな
かっただろう。だから私は彼に私の人生を本当に借りていると言わなければならないので、私
は今彼の最大の支持者の一人です。私はいつも喫煙していましたが、それは私が薬を飲んでい
ることから得られる痛みを和らげることはありませんでした。自分の人生を担当しなくなった
ので、何度も死にたいと思っていました。私は RSO のおかげで言うことができます。私はモ
ルヒネ、オキシ、perc、vic、またはサブオキソンを使用していません...それは私をすべてやめ
させました!!!!!そして、私は 40歳で再び 20歳になります。毎朝感じていた関節炎はなくなりま
した。私は内部でオイルを 10回摂取し、私の人生は再び始まりました。私がどれほど感謝して

いるかを表す言葉はありません。あなたがピルを飲んでいるなら、あなたがただ眠る週がない
限り、夜にあなたのオイルを飲むことから始めてください、そして私はそのルートに行きま
す。」レベッカ

「大麻は、15 年以上前に 30 年以上中毒になった後、私をベンゾジアゼピンから解放しました。

それがなければ、私は今も死んでいたでしょう…」フィル

「私は誰かが大麻を使ってサブオキソンからそれらを取り除くのを手伝っているのを知ってい
ます。大麻は彼女を大いに助けています。それは彼女が言う痛みを和らげます。しかし、多く
の人にとって中毒性のある部分の部分は「上部」の部分だと思います…大麻はあまり「上部」
ではありません…しかし、私の意見では、最初からそれを守り、構築する場合許容範囲は過度
の倦怠感がなくなります。許容範囲が鍵です。」エリン

「私はすべての鎮痛薬をやめ、機能できるようになりました。もっと多くの人が自然の力を信
頼できるようになりたいです！」訴える

「私は 2000 年に脊髄神経が骨折しましたが、大麻を試すことを決心するまで、最終的には脊
髄神経が不自由になり、オキシコンチンに 10 年近く留まるという考えを何年も受け入れました。
さて、私の MRI を比較すると、医師は神経のミエリンがどのようにして瘢痕組織を治癒し、脱
落させ始めたのか疑問に思っています。過去 2 年間で、私の姿勢は改善し始め、可動域は改善

し、発作も減少しました。」アン

Q.メタドンはどうですか？RSO はメタドンを降りるのに役立ちますか？それは絶対に降りるの

がこれまでで最も難しい薬です。私はいくつかの異なることで数回試しました！撤退は非常に
長く続くので、それほど長く扱うにはひどいです！アラバマのブラッドフォードリハビリでさ
え、解毒するのが最も難しいと言いました！アーロン

-アーロン、メタドン依存症は、特に私たちの指示に従って製造され使用される場合、オイルの
ケーキです。ステージ 4 のがんの患者を想像してみてください。彼らは通常、想像できる最悪
のもののカクテルを飲んでいますが、通常は何も服用をやめることができます。彼らは一週間
か二週間かかっていました。繰り返しになりますが、これらの商品と比較すると、メタドンは
オイルのケーキです。私は何年もの間依存症の専門家にそれについて話してきました、彼らは
それを信じたくなくて、私が単に彼らにそれを見せることができるように決して現れませんで
した。JB

「私は兄のヘロイン依存症に大麻を使用しました。彼は仕事で殺されましたが、彼が死ぬまで
大麻で素晴らしい結果が見られました。」ローラ

-適切に使用された RSO は、人間に知られているすべての物質依存症を克服するために使用で
きます。患者が依存性の薬/錠剤の服用をやめるのに通常 1、2週間かかり、通常、重大な離脱

症状はありません。これは、つまり、患者とその世話をする人にとっては素晴らしいことです。
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JB

「私がそれを見ると、すべてのパイロットは、その日に着陸したらオイルを食べる必要があり
ます。そうすれば、彼らは良い休息と良い睡眠をとることができ、翌日また元気に働くことが
できるようになります。また、他にどのようにして彼らは放射線病やパイロットが抱える数十
の健康問題から身を守るつもりですか？

私は THC テストに同意します。それはその人が彼らの健康に対して責任があるか無責任である
かを知る良い方法です。健康第一。私にとって、システムに THC が含まれていない人は、単に
自分たちの生活でゲームをしているだけです。または、彼らは環境汚染、福島およびケムトレ
イル否定症候群に苦しんでいます。知っておくべき良いことは、オイルもそれを助けることが
できるということです。JB」

「私は回復中のヘロイン中毒者です。私のカウンセリングセンターでは、大麻や BHO やマリ
ファナではなく、バリウムや他の処方薬などのザナックスやベンゾジアゼパムから、ある日、
次の日、毎週人々が亡くなっています。それはほとんどすべて違法に購入されました！すべて
の歴史の中で大麻は誰も傷つけたり殺したりしたことはありません。政党がゲートウェイ理論
と統合失調症理論を宣伝するとき。あなたが理解していないのは、彼らが露骨に嘘をついてい
るということです！統合失調症の大麻喫煙者は、関節を拾う前に統合失調症を患っていました。
そして、おそらく診断されていない問題を治療するためにそれを使用していました。そして、
ゲートウェイはナンセンスです。マリファナには何もありません、それはあなたがより硬い薬
を切望するようにします！本当の「ゲートウェイ」は、「雑草が好きなら、これを気に入るは
ずだ」と主張して他の薬を提供する違法なディーラーです。しかし、ヘロインやコカインはあ
なたに彼のドアを 1 日 7回ノックさせます。それは私たちが成長する時です。私たちの目を開
いて、政府は私たちが彼らと彼らの嘘を必要とするよりもはるかに私たちを必要としているこ
とを理解してください。」チェ

「30 年以上前に、飲みに行って、飲みすぎでベッドが回転するのを恐れていたら、寝る直前に

大麻を飲むことを学びました。それは本当に助けになったと思います。病気になったり、二日
酔いを悪化させたりして、そのヒットがなかった場合ほど悪くはありませんでした。」スコッ
ト

「THC は血液脳関門を通過し、アルコールや他の薬物への依存症の扁桃体を矯正します ...これ

は通常、アルコールの乱用によって障害のある人をもたらし、彼ら自身の認知能力を取り戻し、
彼ら自身で彼らの乱用を止めるために麻薬を服用します。」ロバート

「私はこれに気づきました。もう全然飲まない。または、何かしたいという願望がありま
す。」ブリットニー

「非常に真実です。私はこれを経験しました。肝臓を破壊した有毒な毒を飲みたくはありませ
ん。文化全体は、私がそれから離れるほど、ますます奇妙になります。のどに有毒な小便を注
いで周りに立っている人々。それは私には奇妙です。:)しかし、ハーブを使用することはその
ような祝福です。素晴らしい気分です、二日酔いはありません!!!」Camuche

「誰が、またはどの動物が内在性カンナビノイドシステムを持っているかをどうやって知るの
ですか？そして、内在性カンナビノイドはどういう意味ですか？」トリシャ

「昆虫を除いて、すべての動物は内在性カンナビノイドシステムを持っています。カンナビノ
イド受容体は私たちの皮膚、脳、免疫系、腸、肝臓、脊椎、肋骨、白血球、骨髄（幹細胞）な
どにあります。6億年以上前の内在性カンナビノイドシステムがなければ、「幹細胞はドライ
バーのいない車のように振る舞うでしょう」。英国ロンドンの GWファーマシューティカルズ

のエグゼクティブチェアマン、ガイ博士。それは私たちの体のすべての機能を調節します。オ
メガ脂肪酸（3、6、9）は内在性カンナビノイドを生成するため、私たちにとって重要です。
大麻油（RSO）は基本的に内在性カンナビノイドシステムを過充電するため、ほぼすべての健
康問題を治療または治療することができます。」リック
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生活の質
「大麻油には何百もの薬効があることを知ったら、あなたは花に恋をするでしょう。実際、大
麻油がこれほど強力で、まだ恋に落ちていないと信じている人に会ったことはありません。」
ピーター

「オイルが出る前は、前の 3 つのステップをほとんど降りることができませんでしたが、今で
は 4 時間の自転車に乗ることができます。ただ良くなるだろう。」ピーター

"この情報に感謝！私は PTSD からの自分のパニック発作を RSO で治療し、同じ結果を見つけ
ました。ライム病はまた、多くの人々が感染したダニに噛まれたとしても気づかない多くの方
法でマラリアを模倣する別の病気です。これらの投稿を MILLIONS に表示してもらいましょ
う!!!この Facebook を一度だけ有効に活用しましょう!!!!」リネア

「私の兄はひどく傷ついた歯を持っていました。それで私はそれにオイルをこすりつけると言
いました、そして彼は 2週間後、それはまだ傷つけず、今は感染していないようだと言いまし
た。フィギュアに行き、RSO を再び救助してください!!!!!」スティーブ

「ねえ、あなたがこれを聞いたことがあるかどうかはわかりませんが、私はオイルがまた癒さ
れたか、むしろ私の 2 つの前歯にある大きな虫歯を癒し始めたことを発見しました。偶然そこ
に油がついたのですが、虫歯の穴が油でいっぱいになっていて、数日後に虫歯が縮んで半分の
大きさになっていることに気づきました。誰かがこれを前に言ったことがありますか？RSO の
歯磨き粉は本当に良いアイデアのように聞こえます！虫歯は治りにくいので、誰もが虫歯を治
してから歯を抜いてもらいたいと思います。油での幸せな事故は私が言ってうれしいです。」
キム

「大麻油は何をしませんか？これは歯について聞くのに素晴らしいニュースです。ショナ バ・
ンダは、死んだ歯が抜かれた感染した膿瘍から口の中に壊死がありました。彼女は壊死を治療
するために医者や歯科医に行くお金がありませんでした。代わりに、彼女は常に RSO を装着
し、歯科医のところに行く必要も、抗生物質や抗炎症薬も必要なく、清潔に保つために特別な
製品を使用する必要もありませんでした。壊死が止まり、ピンクの歯茎が再びできたのは、リ
ック シモンズオイルのおかげです。・

私はまた、大麻油を始めて以来、虫歯がないことに気づきました。私の口は以前はとても酸性
で虫歯でいっぱいだったので、虫歯や虫歯がないと奇妙だと感じました。ショーンは先日もこ
れについて話していました。

私はオイルについての証言を聞くのが大好きです！何が修正できないのですか？この人の歯に
ついての証言を共有してくれた JindřichBayer に感謝します。人々が一般的な病気の治療や恒常
性の維持の経験を共有するとき、私はそれが好きです。」LinZy

「私は毎日服用することで前癌性ポリープを取り除きました。」ドナ

「女性のライフサイクルにおいて大麻はどのような役割を果たすことができますか？ママが幸
せなときは、誰もが幸せです」と私は知っています。そして、オイルは、彼女がサイクルのど
の段階にいても、女性を幸せにすることができます。JB」

「オイルが役に立たなかったのはどのケースですか？それらにパターンがありますか、または
より多くのテストがあります理由を理解する必要がありますか？」ダニー

-オイルには、医者が最初に台無しにしたものを修正するのに問題があります。それが私が考え
ることができる唯一のパターンです。JB

「私のガールフレンドは蚊に刺されたことに対して非常にアレルギーがあり、昨夜彼女は彼女
の寺院に蚊に刺されました...それは巨大でした、とにかく私はバンドエイドを手に入れて大麻
の葉から作った RSO を刺されに置くことを提案しました。今朝目が覚めたとき、バンプは完
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全に消えていました。」

-ありがとう、ジミー。この情報は多くの人に役立つと確信しています。蚊の季節はここにあり

ます。そして、油は忌避剤としても機能しますので、試してみてください。オイルで簡単に直
せるのですが、トラブルを未然に防ぐ方がいいです。このオイルは、かゆみ、やけど、痛みを
伴うものすべてに局所的に使用できます。オイルを塗るのが早ければ早いほど、問題はすぐに
解消されます。それを覚えて。JB

「RSO は私の大発作を完全に止めました。夫が亡くなる前に知っていたらよかった、他の人工
薬は絶対に使いません。彼はホジキンリンパ腫から亡くなりました。多分彼はまだここにいる
でしょう。その時、70％の治癒率があると言われました。彼は 2 年足らずで亡くなりまし
た。」ケリー

「薬剤師は、これはたくさんのでたらめだと私に言いました！私は父を癌で亡くしました。彼
にはクリーブランドクリニックと Geauga病院で最高の医師が 2人いました。私の父は 62歳で

した。彼は私の本の中でまだ赤ちゃんでした！私にはいとこの父が今癌を扱っていることを証
明してください。私の父とこれらの私の義理を失った後、ちょうど見つけました。」タミー

「明らかに、薬剤師は、世界が大麻油で治癒した癌を発見した場合、彼は仕事を失っているの
で、それはでたらめだとあなたに言うでしょう。」モニ

「あなたの決意の JB に驚いています。誰かが私に証拠を「要求」した場合、私はどこに行く
べきかを彼らに伝えますが、それは Youtube ではありません！同時に、誰かがこれを自分で研

究しておらず、主流メディアに夢中になっている場合、彼らは事実を知らず、私が推測するこ
のナンセンスを考慮するかもしれません。JB とリックの兵士！PS 薬剤師に、彼の「業界」は
でたらめだと言ってください!!」ゴード

「私はそれを痛み、睡眠、慢性消化器系の問題、吐き気、不安/うつ病に使用しました。私は鎮
痛剤、筋弛緩剤、制吐剤、睡眠薬、およびトランクを首尾よく取り除きました。MMJ は私の命
を救ってくれました。MMJ のおかげで、私の医者の恐怖に、私は私の人生を取り戻しまし

た。」慈悲

「一貫してオイルを服用していると、私の bf には 4 か月間片頭痛がありませんでしたが、私た

ちが低くなったときに戻ってきて、毎日それほど多くのオイルを服用することができませんで
したが、彼は月に 2〜4回からすべての b/c をゼロにしました RSO、その時彼はまた慢性疲労

のためにノルコ、バクロフェン、プロザックをやめました、彼は数ヶ月後にレベルがまだ修正
されていませんが甲状腺薬をやめました、彼はあきらめていません＆彼は十分に気分が良いの
で私はレボチロキシンを奨励していませんが、最終的に彼の甲状腺が一貫した RSO の使用で
正常化するかどうか、私は非常に興味があります。一貫した材料の供給源が必要です。個人的
には、RSO を使用して鎮痛剤や筋弛緩剤を使用していません。」ホイットニー

「彼らがクリーブランドで最高の 2人の医者だったとしたら、何が悪かったのでしょうか。従
来のがん治療は機能しません！化学療法、機能しない、放射線、機能しない ...そしてあなたの
薬剤師、彼は他に何と言いますか？彼が合法的に RSO を調剤しているときは、もう一度彼に

尋ねてください。お父さんが安らかに眠れますように、あなたとあなたの家族に哀悼の意を表
します。いくつかの重要な研究を行うために別の死を待たないでください...祝福。」ローリー

「私はそれを吸わないだろうが、1990 年以来私が持っていた恐ろしい片頭痛を取り除くことが
できれば、私は石油か何か他のものを試してみるだろう。」レベカ

-オイルに乗るのが早ければ早いほど、片頭痛を取り除くのも早くなります、Rebekah。それは
それと同じくらい簡単です。JB

「まあ、私は前立腺に問題のある 63歳の男性にオイルを与えました。オイルは数日以内に彼を
助けました、彼は問題なくおしっこをすることができました ...オイルの前に、毎日カテーテル
を敷設する必要があり、痛みを伴う恐ろしい手順でした。平和。" ユルゲン
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「私は本質的に懐疑的ですが、ジェニファーの人生にこんなに短い時間で何が起こったのかを
見た後、完全に売り切れました。彼女は 30歳です。古いが、落ち込んでいる 70歳のように振

る舞った。医者の唯一のアドバイスは、彼女がどんな種類の救済のためにも喜んで行ったであ
ろう手術でしたが、健康保険はありません。彼女は自分がこのように生きなければならないと
いう事実を受け入れていました。

彼女の母として、私の心は彼女が苦しんでいるのを見て壊れました。彼女の子供たちも、彼ら
のママが彼らに追いつくためのエネルギーは言うまでもなく、寛容がなかったので苦しみまし
た。私の他の娘は認可されたマッサージ療法士であり、彼女の痛みのいくらかを和らげるのを
助けるために熱心に働きました。マッサージは役に立ちましたが、ごく短時間でした。

このオイルは天の恵みです！ジェニーは今微笑んでいます（私たちは長い間それを見ていませ
ん）。私は彼女にどのように感じているか尋ねると、彼女は「ママ、私はこれほど良い気分を
覚えていません」と言います。

私はできるだけ多くの材料を入手し、このオイルをできるだけ多く保管することを計画してい
ます（彼らはそれが永遠に続くと言っています）。夫と私は、その日の雑用が終わった後の夕
方に使い始めるので、私たちの年齢の多くの病気を防ぐことができるかもしれません。私は売
られています...ありがとうリックシンプソン。!!!“トンダ

「新たに診断された前立腺患者、約 60人、ハンタータイプ。私は彼に 1グラムの油を与えまし
た、私はそれを公然と認めます。彼は今日、もっと石油が欲しいと言って電話をしました。彼
が気分が良いこと、オイルをまったく摂取することに問題がないこと、彼が良くなっているこ
となど。彼はまた、1 日目から「具体的な結果」を感じたと述べました。彼がそう言ったとき、
私は笑いと幸せで爆発した。そして、私は彼にもう少し与えることを嬉しく思います-私はその
ような話をとても楽しんでいます。JB」

「私は、2週間のオイル摂取後に前立腺の問題が単純に消失したことを学びました...私は自分
で油を作ります。THCレベルを上げる必要があると確信しています...私はいくつかの株を持っ
ています。それらはすべて機能し、私はそれらを組み合わせます。私の泌尿器科医は、その X
線および超音波検査の結果を見て、ショックと畏怖の念を抱いていました ...私は皆に成長テン

トを購入し、あなた自身の植物を作ることを勧めます、それはそれにあなたの個性の一部を持
っています...あなたは最終的にあなた自身に会う機会を得るでしょう ...そして完璧に癒します。

そして、揺れなどからではありません。ただの芽。それらが適切にそして適切な時期に収穫さ
れることを確認してください...このオイルは単に天国の治療法です。それはそう ...私は今それ

を知っています。」ガギ

「私は 16歳の時から片頭痛に苦しんでいます。私は今 56歳です。私と私のクラスター片頭痛
のために働く唯一の治療法は薬です。私は就寝前に一晩に 1/4粒の米を取ります。薬は文字通
りすべてのクラスターおよび非クラスター片頭痛を排除します。片頭痛がなくなると戻ってき
ます。私はそこにあるすべての片頭痛薬を試しましたが、どれも薬ほどうまくいきません。コ
デインの脳や副作用に悩まされる必要はありません。これは私にとって神の送りでした。」

「片頭痛の発症から、オイルを摂取してから 30〜45 分で治癒しました。痛みはありません。
吐き気/嘔吐はありません。光/音の感度はありません。なくなった！RSO は進むべき道です。
一つの愛。" アレン

「それは私の狼瘡、線維筋痛症、片頭痛、不安神経症を助けます。私はそれなしでは生きられ
ませんでした。私はすべての薬で気分が悪くなりました。この薬は私を毎日救ってくれま
す。」ジェシカ

「それはまた私の皮膚の狼瘡をきれいにします！私の医者は私に決して言わなかった、彼らは
ステロイドの処方箋を提供しただけだった。しかし、それはバンプを落ち着かせ、彼らは不利
なことなく去りました効果。」ホリー
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「私は片頭痛のために頭蓋骨、こめかみ、額のベースにあるココナッツオイルベースのオイル
を使用しています...数秒で動作します。」シャーリー

「私は実際に統合失調症を患っており、不安神経症や不眠症などの自分の状態に関連する副作
用のために医療大麻を使用しています。薬を頻繁に服用し始めて以来、以前はできなかった睡
眠がとれるようになりました。睡眠不足になると症状が多く現れます。大麻を飲んでいる間、
私は声を経験したことがありません、それは実際に私をそれらから保護していると感じま
す...」ホセ

-同意します、ホセ、睡眠不足は多くの精神状態の原因です。非常に論理的には、十分な睡眠が
取れていない場合、オイルを食べてから 10 時間のさわやかな睡眠をとった後の気分は悪くなり
ます。JB

「私はライムを大麻油で治療しています。現在は主にバルトネラです。それなしでは眠れず、
それなしでは食事もできず、それなしでは常に汗をかきました。私は他の多くの不快なことを
確信していますが、私はそれを見つけ出すためにそれをやめたくありません！それに加えて、
私は最初の 1週間かそこらで急降下しましたが、それからはそこから順調に航海していまし
た!!!」マギー

「RSO とハニーへのアレルギー。友達に会いに行きました。彼女は喉が風邪をひいていて、抗

生物質をたくさん持って医者から戻ってきました。それで昨日私は彼女に一滴の油を与えまし
た、彼女は彼女の首と喉をこすり、そして寝ました。彼女はいつもよく話しますが、話し始め
たときに息をするのではないかと思うことがありますが、今回は私が今まで見た中で最も静か
でした。

朝、私は彼女のためにお茶を作り、もう一方に蜂蜜を入れたので白いカップを取るように彼女
に言いました。彼女は蜂蜜にアレルギーがあり、それを一滴落とすと大規模なアレルギー反応
を引き起こす可能性があり、すぐに医師の診察が必要になります。30 分後、私は彼女が自分の
部屋でどのように行動しているかを確認し、台所の流しに白いカップがあり、もう 1 つはベッ
ドのそばに 3 スプーンの蜂蜜が入っているのを確認しました。幸いなことに、彼女は体に何の
問題も感じず、喉に引っかき傷もありませんでした（これは通常、アレルギー反応の発症の兆
候です）。それで私は彼女にもう一滴の油を与えました。彼女はまだベッドにいて、映画を見
て、楽しくニヤリと笑い、これが彼女の人生で最高の「病気の時間」だと言います。

私にとって、これは、適切に製造された RSO があらゆる種類のアレルギーに対してどれほど
効果的であるかを示すもう 1 つの確認です。また、病院のどこかに座って、彼女が蜂蜜と一緒

にお茶を飲みながら生き残ることができるかどうか疑問に思う代わりに、ここに座ってこれを
投稿できることも嬉しいです。JB」

「2 日で膿瘍を歯に染み込ませてしまいました!!」スザンナ

「私はこれらの真実が真実であることを知っているので、これらの真実を読むだけで腹を立て
ます。私は不安と重度の吐き気を伴う双極性障害に苦しんでいます、そして私は州を通して医
療カードを維持していますが。最近はほとんどの仕事が薬物検査やランダムな仕事をしている
ので、私は喫煙できません。大麻は私の心をリラックスさせ、私が実際に再び呼吸できるよう
に感じることができます。

私は、政府が持っているもの、または私たちから奪おうとしているものすべてについて、そし
てこの怒りと不安のために適切に薬を服用することなく、政府を絶対に軽蔑します。私は自分
の精神状態を恐れています。私は完全に拘束されており、政府ではなく、私だけがこれに苦し
むでしょう。」

-アマンダさん、この気持ちはよくわかります。麻はお茶と同じくらい規制されるべきです。JB

「これまでの人生よりも気分が良くなり、よく眠れるようになりました。まれな形のてんかん、
線維筋痛症、腰の椎間板変性症のフェーズ 2、そして消化器系の問題がたくさんあります。永
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久に服用する余裕ができたら、現在の症状を軽減するだけの薬をすべて服用したいと思ってい
ます。」天使

「私の父は亡くなりました。彼が治る可能性があったとき、私の心はほぼ 2 年間壊れていまし
た。私がこれを知っていればよかったのに、」アン

「同じですが、私のお母さんでした。自分の気持ちを知ってください。」ロバート

「私がガンを経験している間にこのオイルによって救われた人から、人々は目を覚ます必要が
あります！私は 1 日 52錠を服用していました！私をほぼ殺した治療をしている！私の友人がオ
イルを手に入れて持ってきてくれました！私は 100％反対でした!!仕方がないと思って投獄され
る!!彼はそれをグーグルリックシンプソンに指示を残した。

数日経ちましたが、私はひどく苦しんでいて、これらの治療が原因である副作用を考えないよ
うにしようとして、ラップトップに乗りました！次に私が知っているのは 11 時間後だった!!!お
お！！私は治療をやめ、これらの薬のほとんどすべてを取り除くためにゆっくりと薬を減らし、
オイルを始めました！くそー、私は一年でそれほど気分が良くなかった！私は私の友人に電話
をしました、そして彼は苦労しました、しかし私にもっと石油を手に入れることができました！
私はこれが機能することを証明しています!!私がそうすることができればまだそれにあります
が、それは経済的なことです！ああ、私はまだ癌を患っていますが、それほど悪くはなく、ス
キャンも行っていません。私は BRCA遺伝子を持っているので、常に癌になりますが、このオ
イルのおかげで私は生きています！ありがとう。" セリア

「長年の研究の後に彼が完全に到達したレイピートの理論は、砂糖、でんぷん、塩分摂取量は
胃酸の目的のために比較的高くなければならず、タンパク質は高くなければなりませんが、炭
水化物、不飽和脂肪は必要ではなく、さらにミトコンドリアに害を及ぼします。カフェインは、
タンパク質や脂肪を共食いする細胞ストレスサイクルを停止し、アロマターゼを使用してこれ
らの不飽和脂肪をエストロゲンに変えます。プロゲステロンは適切な細胞代謝の主要な保護ホ
ルモンであり、ビタミン E はすでに体内にある不飽和脂肪の酸化を防ぐことができます。レイ

ピートとリックシンプソンの共同作業は、既知の歴史で考案された悲惨さの最大のポンジース
キームを完全に台無しにするでしょう。」アンドリュー

「私の IBS を助け、私が持っている結腸の痛みに対する自然な鎮痙薬のように働きます。博士
が私に与えたかった錠剤よりも、処方ラベルには、この薬を使用すると、時間の経過とともに
自然な消化が妨げられる可能性があり、消化を依存する可能性があると書かれていますか？そ
れに依存しますか？しかし、博士は、利益がリスクを上回ると判断しましたか？smh !?結構で
す！" マリー

「これが私が個人的に 1 日あたりわずか 1.5米サイズの粒子サイズを使用してきた使用法と成
功です-癌の治療に必要なグラムに近いものは何もありません。

1-血圧を 189/99 から 145/84 に下げました。これは素晴らしいことです。

2-たった 2回の使用で局所的に使用される 3度の火傷で感染が治癒しました！

3-リンパ節が 1 か月以上腫れた後、腫れたリンパ節が正常に戻るまでに 3 日かかりました

4-鼻の癌を患っている 14歳の私の犬に非常に役立ちます、私は彼女の鼻に rso とオリーブオイ
ルのマイクロミストをスプレーします-また、エネルギー、ノミのコントロール、関節炎で彼女

を助けます

5-私はあまり体重を減らし始めていませんが、おそらく 1 か月で 4-5ポンドの変化はありませ

んが、それが回復することを願っています

6-睡眠補助剤を使用する必要がなくなり、簡単に眠りに落ちます

7-つままれた神経を休ませて治すのを助けましたが、OTC 薬ができない痛みに触れました。
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このオイルが大好きです...本当に命の恩人です。」サバイバル

「リック シンプソンは私の人生を永遠に変えました。大麻について知っていると思ったのは・
すべて嘘だった。私は 2012 年 10月から RSO を利用していますが、人生の気分は良くありま
せん。私の新陳代謝は正規化。高血圧の薬を洗い流しました。高校生以来初めてお腹が正常に
機能します。リック シンプソンに感謝します。試さずに・ 30ポンドを落としたので、試してみ
ると元に戻せませんでした。私は 1 日 1〜2グラムを経口摂取します。私はオイルを購入し、リ

ック シンプソンの方法で病気の人に無料で配ります。これからも、亡くなった父のソロモン・
マースデンに敬意を表してそうし続けます。・ RSO は本物の薬であり、それを認識していない

博士は学校に戻る必要があります。」ヴィルヘルム

「双極性不安と睡眠の問題のためにすべての薬から私を取り除きました!!! 投与量は重要であり、
正しくするためにいくらか努力する必要があります!!」カラ

「私はパーキンソン病の原因となる薬を服用することを余儀なくされましたが、薬を与えられ
た私の本当の神は、糖尿病の致命的な影響を克服するのに役立ちました。RSO は確かに治療法
です。ありがとうリック！」デビッド

「私はパーキンソン病を患っています…そしてステージ 4 の結腸直腸癌を経験しました。リッ
クシンプソンオイルで治療しました。総費用は 2000.00 未満です。典型的な癌患者は、
200,000.00 に近い医療機関を提供します。彼らがこれを外に出したくない理由があり、それが
病院が製薬会社によって所有され運営されている理由です。大麻オイルは機能します !!!私の医

者は製薬会社を恐れているのでそれについて話すことさえ拒否しました！」リー

"はい。それはパーキンソン病に役立ちます。それを使用している男性のビデオがあり、あなた

はより良い変化を見ることができます。私の偉大な叔母はパーキンソン病を患っており、彼女
はちょうど脳腫瘍と診断されました。彼女は私の祖父母と一緒に暮らすためにオハイオ州から
ペンシルベニア州に引っ越してきており、私たちは彼女にできるだけ早く石油を使い始めてい
ます。」ダーリーン

睡眠、不眠症
「そうそう、不眠症。悪くて、今は岩のように寝ています。」ローラ

「私は最も素晴らしい睡眠を取ります。私は RSO を約 2週間使用していますが、カウントはす
べて良好で、健康で睡眠は素晴らしいです。複数の腫瘍のサイズを確認するために 3週間でペ
ットスキャン...自信があります。」ローラ

「アーリン：私は少し大きすぎるものを食べたと思います ...しかし、それは悪いことではあり

ません！たぶん寝る時間です。

-アーリン、睡眠はどうだった？JB

アーリン：素晴らしい！私はまだ休んでいます！私はそれが私のうつ病と不安をすでに助けて
いることに気づいています。油は私を笑わせます、笑。

私はここに別の患者がいて、私が油の作り方を教えていました。彼も不安を持っています。彼
も笑っていた。よかった。

過去 2 日間、1 日 4回の大きさのご飯を食べていますが、吸入回数が減り、痛みも最小限に抑
えられています。」

-そういう深刻な病気の治療はどうあるべきでしょうか？患者は眠っていて、さわやかに目を覚
まし、自分自身と状況全体の愚かさについて多くのことを笑い、化学薬品などのストレス、不
安、または副作用を経験していません。個人的には確かにこれがたくさん欲しいです。JB
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「私はいくつかの条件でヘンプオイルを使用していますが、これほどよく眠ったり、気分が良
くなったりしたことはありません。..。この植物が想像できるすべてのものに驚異的であると
いうメッセージを出してくれた RickSimpson＆JB に感謝します!!ただそれを人々にして、自分
の目で確かめてください！それはあなたがする唯一の方法です真の信者になり、私を信じてく
ださい!!」ヴァル

-ありがとう、ヴァル。確かに、石油ができることについての個人的な経験に勝るものはありま

せん。たとえば火傷や蚊に刺されて、かゆみや痛みが数秒で消えると、誰もが欲しいものを教
えてくれますが、それでもオイルは最高の薬です。そして、何かが起こった場合に備えて、家
にバケツを置きたいと思うでしょう。

私たちが言う言葉を信頼する必要はありません。ただ油を作り、火傷、皮膚がん、糖尿病性潰
瘍のある人を見つけ、それを局所的に塗布して何が起こるかを観察します。それから、あなた
がオイルを摂取するとき、同じことがあなたの体の中で起こることを覚えておいてください、
そしてそれはあなたが本当に知る必要があるすべてについてです。JB

医療大麻の研究は行われていないと思う人のために。今日大麻を合法化するのに十分な情報が
そこにあります、それはそれが医学的価値を持たず、その効果が科学的に証明されていないと
いう単なる嘘です。大麻は効果がないため、医学では使用されていません。その主な問題は、
大麻が非常に効果的（かつ安価）であるということです。JB

「私は現在、大麻が精神病/統合失調症を引き起こす可能性があるかどうかについて議論してい

ます。彼らは、「たくさんの鍋を吸って、今ではさまざまなメンタルヘルスの問題を抱えてい
る大人が多すぎることを知っている」と述べています。あなたにそれを言った人もあなたは何
と言いますか？議論のきっかけとなったのは、親の漫画の写真で「いいね」ボタンをクリック
して、子供に大麻の利点を伝えたからです!!」

-キャシー、リックの本を読むように言った。油は食べると精神病 /統合失調症を治します、そ
してそれがそれを治すとき、それは全く論理的にそれを引き起こしません。1 つまたは複数の
株と、この状態に適した 1 つまたは複数の株とオイルまたはそれらの組み合わせを見つけるだ
けです。本当に、これですべてです。JB

「鎮静剤が多ければ多いほどよい。私は寝る前に夜にそれを使用し、それは機能します。私は
今 8 時間まっすぐに眠ります。休息は私にとって最高のことでした。80％以上の強度は、慣れ
るまでしばらく時間がかかりますが、そこに到達します。指示に従って 0.01ml から始めて、そ
こから上に向かっていきます。0.025 を試してみました ...次回は 0.01ml しか飲まなかった。
0.025ml で 10 時間ソファに座りました。注意してくださいが、それを取ることを忘れないでく
ださい。私が言ったように、夜の時間は私にとって適切な時間です。日中は機能し、夜は
REST で機能します。」ジョン

「私は多発性硬化症を患っており、非常にひどい頭痛を含め、どこでも絶えず痛みに苦しんで
います。足が震えるような震えが出ます。私はまだ痛みを和らげる何かを得ることができない
ようです。私は麻薬中毒になりたくないので、彼らに私を強いものにさせません。だから私は
苦しむ！たぶん私はこれを試してみるでしょう、私は睡眠がどのようなものかを忘れて、絶え
ず起きています。」ドナ

-ドナ、オイルを試してみてください、それはあなたが確実に眠ることを可能にします。JB

「私はいくつかの条件でヘンプオイルを使用していますが、これほどよく眠ったり、気分が良
くなったりしたことはありません。 ...この植物が想像できるすべてのものに驚異的であるとい
うメッセージを出してくれた RickSimpson＆JB に感謝します!!ただそれを人々にして、自分の

目で確かめてください！それがあなたが真の信者になる唯一の方法です私を信頼してくださ
い!!」ヴァル

「私は婚約者にオイルを与えていますが、彼はあまり服用しておらず、それが彼をとても疲れ

- 160 -



させています。彼は一日中ほとんど眠ります。それがどのような変化をもたらすかを見るため
に、私は彼を 1 日か 2 日それから外すつもりです...それから多分彼に 1/2粒の米のような小さな

ものを与えます（少なくともそれは私たちが読んだものでした）多分私たちは彼のためにそれ
をすぐにぶつけました。」膠芽腫ファイター

-ジェイソン、眠い気持ちは大丈夫です、そしてあなたは患者にできるだけ眠ってもらいたいで
す。鎮静効果は数週間で消えますが、それどころか、それは望ましくないことではありません。
よろしくお願いします、JB

Q：白衣を着た男性のために今日いくつか作るのは、生きるのに 2週間あり、彼のためにでき

ることはこれ以上ありません。皆さんに良い知らせをお届けしたいと思います。また、彼に喫
煙をやめさせ、食事を変えさせ、免疫システムに戦いのチャンスを与えることを試みています。
リックと JB にあなたの知識と本当の治療法を与えてくれてありがとう。

A：デイブ、彼に煙を出させてください、彼が油を食べても違いはありません。また、彼はよ

く眠る予定なので、とにかくあまり喫煙しません。今、食事を変えることに関しては、まあ、
彼はそれを合理的に変えるべきですが、劇的に変えるべきではありません、彼に彼が感じてい
るものを食べさせてください。必ずしもソーセージではありませんが、合理的なものです。彼
の体の pH を上げ、毎日 2 つのリンゴの種を食べさせます。最も重要なことは、できるだけ早

く彼にできるだけ多くの油を入れることです。まだチャンスはあります。最良の結果を得るに
は、油、坐薬、気化、局所使用を組み合わせてください。彼がそれを成し遂げなくても、彼は
最後まで最高の生活の質を生きるでしょう、そしてそれもまた非常に重要です。きっと 2週間
以上かかると思いますが、見ていきます。石油が効くとき、医師は彼らの予測に常に正しいと
は限りません。よろしくお願いします、JB

「私はとてもぐっすりと、いつもより長く眠ります。起き上がると、私は非常に休息している
ように感じます。喫煙時のように不機嫌ではありません。」テリー

「私はよく眠り、夢を見ますが、ぼんやりと目覚めます。来るのに何時間もかかり、それから
それは長く、長い間続きます。毎晩使っています。関節炎の痛みを取り除き、眠らせてくれま
す。」キャサリン

「私は癌と睡眠時無呼吸を患っています。私は素晴らしい睡眠をとるだけでなく、ほてりから
目覚めません。それは祝福です。」ステファニー

「幸せに死んでいるような気がします！」マル

「それがない私の心は、ニューヨークの交通渋滞のようなものです。それを使用すると、通常
のレベルで機能しながら、禅の庭の状態に簡単になります。」アンドリス

「私は 20 年間睡眠障害を患っています。RSO オイルは私が初めて眠るのを助けてくれました、
そして私は目覚めたときに痛みがありません！わーい！" ボニー

「私は坐骨神経を圧迫する椎間板ヘルニアを持っており、腰から左足を下ってつま先まで激し
い痛みを引き起こしています。私はベッドから出て歩くことができるように、4 時間ごとに 3
つのイブプロフェンを服用していました。私は痛みと炎症のためにほぼ 2週間前にオイルを飲

み始めました。私は今イブプロフェンを必要としません、私は今までよりよく眠ります、私の
同僚は私のより良い気分と全体的な幸福についてコメントしました。良い感じ！ " ジェニファ

ー

「14歳のピットにガンのために 4週間オイルを与えました。私が与えすぎると、彼女は時々少

し「けいれん」して酔ってしまいますが、慌ただしさがなくなると、彼女は子犬のように眠り
ます。彼女は獣医の薬を服用することを拒否したので、代わりにオイルを手に入れました。ま
だ初期の頃ですが、私は彼女の進歩を記録しています。彼女が油に慣れて再び食欲を増進する
のに約 1週間かかりました。私は嫉妬しています。この段階では、彼女のためにオイルを買う

だけの余裕があるからです。みんなの美しい物語が大好きです！」
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「私は社交恐怖症（社交不安障害と呼ばれる方が良い）、うつ病、不眠症を患っています。私
が住んでいる場所でそれを見つけることができず、またそれを自分で栽培して抽出することも
できないので、油を飲んだことはありません...でも 10回くらいは煙草を吸っていたのですが、
初めての時は疲れたときはいつでも眠れるようになり、「一生、うつ病のない月」になり、幸
せを感じることはありませんでした（うつ病はありません）。そして、そのために最も強力な
薬（他の健康問題につながる）を服用していても、その活力で、私の社会不安（恐怖症）も大
幅に減少し、それを感じるために「高い」必要はありませんでした。私は 1、2 日前に喫煙し、
外に出て他の人と話をし、公共の場所にとどまり（この障害が不可能にすること）、今ではそ
れができ、「普通の人」として再び生きていると感じました。薬はそれをしませんでした。問
題は、法律のために、ハーブの優先順位に加えて、植物についての社会的な先入観と無知です、
私はもうそれを吸うことさえできません、「高く」なりたくありません、ただそれらの生命を
制限する問題なしで再び生きたいです。私のように、ある種の恐怖症やその他の障害を抱えて
生きている匿名の人々がたくさんいます。オイルが解決策になるのではないかと思います。」
パブロ

「リックや JB に聞いてみると、サティバが 20〜30％の製品を使用することが、不安関連の問
題に最適な組み合わせの 1 つであることがわかりました。」ブリュースター

-まさにこれらの理由から、THC が 20％以上のインディカ優勢のサティバクロスを使用するの
が好きです。最高のオイルの効果は非常に強力で鎮静作用がありますが、陶酔感があり、さら
に優れた媚薬です。あなたがそのような効果のある薬を患者に与えるとき、あなたは彼らがそ
れを飲むことを楽しむだろうとほぼ確信することができます。誰がしませんか？あなたはよく
眠り、よく休んで、陶酔し、誰かを幸せにしたいという欲求に満ちて目を覚まします。誰がそ
れを望まないのですか？JB

「おめでとうございます。とても良いニュースです。それは多くのことに非常に効果的です ...
私の叔父は彼の肺にグレープフルーツの大きさの腫瘍を持っていました。彼らは彼に 6ヶ月の
生存期間を与えました...彼は主に胸と背中をこすりました。なぜなら彼がそれを食べたとき、
それは彼をあまりにも眠らせたからです ...笑。この治療法はそれをクルミのサイズに縮小しま
した...ほとんどなくなっていました...そしてそれは 1 年半でした...医者は驚いていました、しか
しそれでも化学療法を命じました...その同じ夜、私の叔父は心臓発作を起こしました ...彼はい
くつかの心臓発作を起こし、癌ではなくそれらで亡くなりました ...化学療法はあまりにも厳し
いです...自然の薬に固執すれば大丈夫です！」ダグ

「インドは良い意味で鎮静剤です！睡眠中に目や喉が乾燥するため、純粋な非フッ化物添加水
（レモンの絞りを追加します）をたくさん飲む場合。最終的にそれを正しくするのに最大投与
量の 2ヶ月を要したので、私は一晩中眠り、リフレッシュして目を覚ます！もう病気はありま
せん！私は自分で作ってくれる幸せな信者です！」リネア

「鎮静剤は、お尻を鎮静剤で眠らせます。痛みも痛みもなく、健康への快適な乗り心地で
す。」ジョン

「RSO について毎日学び、RSO が人や動物に何をしてきたかを学んでいただきありがとうご
ざいます。このオイルが彼らの言うことをするなら、それは最も高い山からホラーする必要が
あります-静かにするのではありません。個人的な経験はありませんが、私や気になる人が必要
だ と 思 っ た ら き っ と そ う な る で し ょ う 。
その間、私はできるだけ多くの投稿を読みました。「リック シモンズに感謝します。私は完・
全に石になりました、それはクールでした、おい」という投稿をまだ読んでいません。デビー

-ご支援いただきありがとうございます、デビー、私はあなたがすぐにそれを正確に言う投稿を
書くと確信しています。適切な用量の適切な RSO を摂取したときの体の感覚は、「非常にク

ール」としか言いようがありません。または非常にクール。または多分驚くほどクール。それ
は人が経験することができる最も楽しい感情の 1 つであり、それは非常に自然で、落ち着き、

そしてなだめるようなものです。
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私たちが言うように、最高のオイルは摂取すると非常に鎮静作用がありますが、陶酔効果があ
ります。だからあなたはよく眠り、それからあなたは子供のように笑いながら目を覚ます。そ
して、よく眠って笑いながら目を覚ますと、よく眠れずに笑いながら目を覚まさないときより
も、気分が良くて休む可能性が高くなります。そして、あなたが気分が良くて休んでいるとき、
あなたの体は論理的に癒され、より良く機能します。大麻医学ではいつものように、ロケット
科学はありません。JB

"睡眠？？オイルで一週間過ごし、そのほとんどを眠りました。私はリックが体がどのように治
癒するかを言っているのを読んだので、これは正常ですか？使用しているオイルが良いもので
あることを証明していますか？」シャロン

「まったく問題ありません…:)私は実際にそれからかなりぐっすり眠ります。私はそれを薄い

トイレットペーパーに入れて、丸薬のように弾けるボールで転がしたり、パンで転がしたりし
ていました。それから誰かが tp は危険だと言ったので、私は他のみんなが何をしているのか知
りたいと思いました。;） みんなありがとう。@jb 目覚めたときのぐっすりと眠り、少しスロ
ーモーションを除いて、私は何の問題もありません。」クリスティーナ

「PTSD、睡眠障害、腰痛（パラシュート事故による）、不安神経症、腎臓病を患う軍のベテ
ランとして、RSO は私が大麻を服用できる唯一の方法/形態の 1 つです。とうとう私は夜寝て、
質の高い睡眠のために 20ポンド以上を失いました。そして昨日の時点で、私の年 2回の腎臓検
査室は改善されました。私の研究室は非常に改善されました。血圧が低すぎるため、投薬量を
減らす必要があります。すべての肯定的な兆候は、夜に RSO をどれだけうまく摂取するかに
よって、私の生活の質が向上していることを示しています。」コーウィン

「私の兄は深刻な怒りの問題に苦しんでおり、境界性人格障害と診断されています。彼は、大
麻の花と抽出物の毎日のレジメンを通して言われているように、ダイムのドロップでスナップ
することができます。そうすることで、彼は気分のバランスを取り、通常の幸せな生活を送る
ことができ、時折のエピソードを除いて誰もいない完璧ですが、大麻がなければ私の兄はおそ
らく完全に別の場所にいると個人的に言うことができます。

...大麻の消費によるパラノイアに苦しんでいる人は、その自然な心を開く能力とあなたの潜在

意識の意識に対処することができないために、パラノイアに苦しんでいると思います。大麻の
使用に関連する妄想の多くは厳密にプラセボであり、初期の大麻禁止時代のリーファーマッド
ネスの宣伝に由来していると感じています。」Corey

「混合...それは一部の人を助けますが、他の人は悪化しているように見えました。それは確か

に私の不安に役立ちます！私は非常にストレスの多い仕事をしていて、私は私の筋肉であるけ
いれんを引き起こしていました...油を飲んだ後、それはすべて消えました。それは私がもうそ

のくだらない仕事を必要としないことに気付くのに十分リラックスして、私はやめました。」
ヘザー

「私は双極性障害です。RSO オイルを摂取するときはいつでも、簡単に言えば、私はもはや双
極性障害ではないように感じます。それは良い気分です。」ジョセフ

「私は PTSD と不安神経症のベテランです。攻撃を制御するために xanax を使用する必要がな
くなりました。私はまだそれを鎮める ssri を取ります、しかし私が少しの油に何かが来るのを
感じるならば、パイプまたはアークを引きずってください、そして私は元気です。」JR

「はい、正しく服用すれば、PTSD やわずかな躁病行動やパニック障害の気分安定薬として多

くの効果があります。」ジェニファー

「はい、非常にそうです。ファブリー病と神経線維腫症の両方で、不安を引き起こす大量の神
経損傷があります。私の人生観は全然違います。マリファナは私の人生を好転させ、生きてい
ることがどれほど美しいかを見せてくれました。」ジェームズ

「私は人生でこれまでにないほど精神的に良くなりました。私は RSO を 2 年間使用しています
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が、すべての薬を飲んでいないので、たまにオイルが必要になるだけです。私はいくつかの点
を取ります、そして私は私が全く双極性ではないように感じます ...そして私はそれで長い間苦
しんでいます...私はそれが私の命を救い、他の多くの病気にも役立ったと信じています ...自分
の本物の薬を育てて作る知識と能力を持っていることに恵まれていると感じています。

私は 2 年前の今年の 6月に始めましたが、1 日 65mg しか服用していませんでした。私はイン
ディカが優勢で CBD が高く、THC が低いブルーチーズ株を使用しました。また、強すぎて少

し不安になったサティバの染みを試してみたので、インディカの染みに戻ってみたら、不思議
に思いました...私は 30 日間毎日それを取りました、そして今私が少し気分が悪くなり始めたと
きだけそれをとる必要があります ...それはまた私の夫の糖尿病と私の父の発作と私の友人の癌
が寛解しているのに素晴らしい働きをしました ...それは私の人生で本当に素晴らしいことをし

ました。幸運を祈ります。あなたにぴったりの菌株を見つけていただければ幸いです。」サラ

"絶対。不安と PTSD で私を助けてくれたのはそれだけです。私は 4 つの抗うつ薬処方薬から身
を引き離し（利用可能なすべての抗うつ薬で 10 年間実験した後、衰弱させる副作用なしに 1 つ
を見つけることができませんでした）、もはやアルコールで自己治療しませんでした。私は何
年もの間不安と PTSD に苦しんでいます。2007 年に交通事故が発生しました。私は 4 年間運転
したことはありません。在宅医療機関の運転に戻りますもう一度、この植物に私の人生を借り
ています。」ドナ

「慢性疾患に伴ううつ病に非常に役立ちます。私は高校に集中することができませんでしたが、
大麻を使用して、6 か月で Gr.9-12 から大学に「アップグレード」することができました。私が
大麻を定期的に使用していることを除いて、私が何年にもわたる激しい身体的虐待から PTSD
を持っていない理由はわかりません。おそらく、それはそれと関係があります。これらは重要
ですか？」ローリー

"はい。私は ADHD、PTSD、うつ病に苦しんでいます。油のせいで今は薬を飲んでいませ
ん。」ジェリッサ

「不安、パニック発作、うつ病。油よりも花。インディカの花を吸うと、私が良い攻撃の最中
にいると不安が悪化する傾向があります。しかし、油を注入した薬はこれを行ったことがあり
ません。油がどのようなひずみに由来するかに関係なく。」サラ

「私の父は獣医であり、PTSD に苦しんでいます。油とつぼみは彼を 1 トン助けます！」ジェ

ニー

「それは私の娘の不安発作を助けます。頻度と強度を減らします。」スザンヌ

「私は双極性障害、PTSD（1991 年のクウェートでの戦闘）を患っており、不安と不眠に苦し
んでいます。大麻はこれらすべての症状を助けてくれました、そして医者がそれが症状を悪化
させると私に言ったとしても（ブルホッケー）私はそれが私が自分自身のコントロールを維持
するのを助けそして非常に困難な時期に他人への多くの怪我を防ぐのを助けたという事実を知
っています。私はそれを誓います。」エイドリアン

「間違いなく双極性障害を安定させるのに役立ちます。医師から入手した薬は、あなたを殺す
か、性生活に害を及ぼします。」アンドリュー

「私は PTSD と不安神経症の問題に痛みとサティバにインディカを使用しています。2 つの菌

株のブレンドが私の問題のバランスを取り、多動性を自分自身への危険を防ぐレベルまで遅く
していることがわかりました。」スチュアート

「現在、私たちは彼の双極性障害の向精神薬の削減にゆっくりと取り組んでいます。彼の医者
はそれに反対している。処方薬が彼の心を「ドロドロ」にしているのが見えます。私たちはす
でに RSO で信じられないほどの成功を収めているので、現在これを検討しています。

私の夫は双極性障害で、躁病に重点を置いています。長年、彼はアルコールで自己治療してい
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ましたが、4 年前に冷静になったとき、彼はそれ以来マニアと戦ってきました。不穏な種類の
麻薬だけがマニアを寄せ付けません。しかし、それはまた彼にアルツハイマー病を持っている
ように見せます。アルコールによるセルフメディケーションは長年にわたって役立ちましたが、
アルコール依存症も対処する必要のある問題です。今、私たちは薬にうんざりしています。で
すから、もう一度、私は自分たちの手で問題を解決するつもりです。

薬では、彼の生活の質はちょっとひどいです。一日に彼の多くの薬の 1 つを減らすだけで違い

が生じます（躁病の攻撃を恐れて徐々に減らす必要があるので、減らし始めたばかりです）。
彼は、他の問題で約 2.5 か月間 RSO を使用しており、最も素晴らしい結果が得られています。

だから今、私は彼の薬をゆっくりと減らしても安全だと感じています。これは、この他の健康
問題を攻撃することを可能にするのに役立ちました！」デボラ

「化学物質依存症から抜け出し、12ヶ月間使用しました。それは私が眠るのを助けただけでな
く、PTSD、うつ病、不安、そして他の多くのメンタルヘルスの問題のような私が経験した
「教科書」の離脱症状を助けました。言うまでもなく、私は THC と薬が治療中に私の正気と精
神的健康をほぼ維持しているという事実を共有しようとしました。」シャンテル

「アルコール依存症/薬物乱用の問題は、そのような医療法のある州では「適格条件」と見なさ
れる必要があります。医療用マリファナは多くのアルコール依存症者の命を救ってきまし
た。」ジム

「約 5ヶ月間 1 日分の米粒が不安やうつ病を完全に治しました...油を飲んでから 2 年近く経ち

ましたが、症状は再発しませんでした。」ダニエル

「私は、抗うつ薬、抗不安薬、およびアヘン剤を服用してから 1週間以内に服用していません

でした。私は自分のビー玉を失うという深刻な危険にさらされていたと思います。フェニック
スの涙を神に感謝します。」エディ

「私のうつ病を助け、重度の障害を抱えている私は、活動の欠如と痛みのためにかなりのうつ
病に苦しんでいます。」リック

「息子が生まれてから、別れのうつ病の後、私は悪い時期を過ごし、両親を失いました。大麻
は神の送り手でした!!」ローレン

「これは、過去数年間、私のストレスと不安を終わらせるのに役立ちました。実際、それは文
字通りかなりの期間にわたって消えます。同じように機能した薬はありません ...」スチュアー

ト

「就寝の 1時間前に服用すると、夜間の不安やパニック発作による睡眠喪失を防ぐのに役立ち

ます。それは安心です、何ヶ月も睡眠不足を経験している人は誰でもそれがどれほど消耗して
いるか知っています。また、1 日の大部分を落ち着いた気分に保つことができます。」キャッ

ト

「片頭痛、強迫性障害、不安、不安、劣等感をすべてまとめると、3週間でうつ病を治すこと

ができました。」リッディ

「高血圧を引き起こす慢性ストレスの問題。私のストレスレベルは大麻ですぐに落ち着きます。
Vaping は悪い瞬間を乗り切るのに役立ちます。私は食用のみに移行していますが、その方法の
欠点は、システムが吸収されるのを待たなければならないことです。私は 30 分待つことができ

るほど十分な練習をしました。それが特にストレスの多い瞬間である場合は、気化器に戻りま
す。」アンディ

「私は背骨折と神経損傷があり、大麻は私が睡眠を取り、私の一日に対処するのを助ける唯一
の薬です！」レスリー

「それは私が夜に気絶するのを助けてくれるので、仕事のために本当に早く目を覚ますことが
できます。」マット
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まれなまたはあまり一般的ではない病気や病気
「リックシンプソンオイルは、目を覚まして他に何が癒されたかを見ることに興奮します。私
はそれに夢中になっています。」ナタリア

Q.こんにちはリック/JB、あなたはまれな病気のポルフィリン症について聞いたことがあります
か？もしそうなら、あなたは誰かを RSO で治療しましたか、そしてその結果はどうでしたか？

A。いいえ。しかし、私がそれについて読んだことから判断すると、オイルがそれを治したり、
制御したりするのに役立たない理由はわかりません。それは間違いなくこのまれで確かに非常
に不快な状態の症状に役立ちます。

私は私たちのサイトのプロトコルに従い、オイルを食べて坐薬に使用しました（そうすれば血
流に正しく行きます）。私は肌の状態のためにチンキ剤や軟膏に局所的にオイルを使用します
（それはすべてのかゆみや他の不快感を取り除きます）。

私は 2、3 か月で少なくとも 60g を食べ、化学物質は一切使用せず、リック シモンズの指示・
に従うだけでした。60g で治らない、またはコントロールできない場合は、さらに 120g を食べ

ます。そしてそれが満足のいく結果をもたらさないなら、私は単に私に油をたたき始めます、
私がそれを取ることができれば 1 日 2〜3グラムまたはそれ以上、そして私はできるだけ早くで

きるだけ多く食べるでしょう。なんで？なぜなら、オイルが役に立たないときは、他に役立つ
ものが見つかる可能性はほとんどないからです。また、攻撃的な病気は積極的に治療する必要
があります。よろしくお願いします、JB

「これはひどいことかもしれませんが、とにかくそれを言わなければなりません、そしてまあ
私は裁量のためにあまりありません。だから私はまだオイルに必要なものをすべて持っていま
せんが、赤ちゃんのステップはそこに着きます。しかし、私はいつも戻ってくるこの痔核を持
っています。私には 5、3、1歳の子供が 3人いて、最初の赤ちゃんには痔核がなく、2番目の
赤ちゃんには 1 つの痔核しかありませんでした。私は太陽の下ですべてを購入しましたが、何
も機能しませんでした。だから私は一体何を言った。私は約 1/8 ティースプーンのキーフ 1/4
ティースプーンのココナッツオイルを 1 つまみの乾燥ラベンダーと 1 つまみの乾燥カモミール
と 2枚のミントの葉を取りました。私はそれをすべて一緒に接地します。昨日 1回数秒以内に
塗ったのですが、今朝までに痛みがなくなり、風船がしぼんだように感じました。もう一度塗
ったのですが、翌日か 2 日で完全になくなると思います。とにかく私のポイントは、政府のバ
ージョンよりも速くて健康的なもので家でそれを扱うことによってお金を節約しました、そし
てその証拠の大麻はクレイジーな治癒力を持っています、そして私が石油を使っていたらそれ
はすでになくなっているだろうと想像してください。もう 1人の私の 3歳の子供がトラックか

ら落ちました。私たちが旅行している間、私は何も過酸化物を含まない軟膏を持っていません
でした。それで私は彼女の膝にいくつかの調合液をたたきつけました、そして朝までにそれは
かさぶたが一ヶ月前のものであるように見えました。さようならネオスポリンは私のペニーを
救う病気だと言ってください！平和の愛と大麻。」モニ

"親愛なる。リック シンプソン、最初に私の家族はあなたが素晴らしいと思っていると言いま・
しょう。私たちはあなたの素晴らしい仕事を手伝ってくれることを願っています。多嚢胞性卵
巣症候群による慢性的な痛みや関節炎のために、医療大麻を 14 年間使用しています。10 年間
の薬局の毒のために、私はより病気になり、体重が 90ポンド増え、処方されたフェンチノール
博士にひどく中毒になりました。私は 7週間前にオイルを始めました、そして私が言えるのは
奇跡が起こっているということだけです！6週間で、私の血糖値は錠剤が不要になるまで制御
され、努力なしで 28ポンドを失いました。今まで以上に気分が良くなったのに、気分が悪くな
ってパニックになり始めました！医者が頭をかいて、これが奇跡だと言ったままにした多くの
テストの後！現在、新しい子宮筋腫、腫瘍、腫瘤がないだけでなく、以前存在していた子宮筋
腫などもなくなりました。病気がこれまでに存在したという兆候はありません！それが腎臓か
らもなくなるかどうかを確認するためのテストはまだありますが、私の心の中でそれらもなく
なることを知っています。リック シンプソンに感謝します。あなたは主の働きをしておられ・
ます。神はあなたのページを見つけることによって、私と同じようにあなたを祝福してくださ
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います。」アニー

「とても良いニュース JB＆RICK !!!私は今日、私の検査結果のために医者に行きました！22 年

間活動が不十分で薬用だった私の甲状腺は、今では活動が過剰になっています！私は自分で
RSO を 1 か月間フルタイムで摂取しているだけで、喉にチンキ剤をこすりつけ、RSO も蒸発

させます！私はこれについてとても恍惚として幸せです！彼は本当にかっこいい医者で、これ
までずっと私を支えてくれて、よく知っています。私は実際に RSO オイルを使っています！

彼は医者なので、まだ私の甲状腺に超音波を当てて結節をチェックしたいと思っています！超
音波についてどう思いますか？私はこれからもずっとこのオイルを誇りを持って飲んでいきま
す。これが正しいと感じているのはまさにその通りです！処方薬は悪です！私はまた、この素
晴らしいオイルで現在治療している他の多くの健康上の問題を抱えています！

脳幹のキアリ奇形 1型も手根管がひどいなどあります！私は今日 45歳ですが、以前のようにす
べてが殴られたり傷ついたりすることはありません。私も 7 か月前に脳外科手術を受けており、

薬物による肝不全のために手術以来麻薬を使用していません。私はこのオイルが神からのもの
であることを本当に証明しています！これが私たちが薬として摂取すべきすべてです！JB と
Rick に心から感謝します！これ以上甲状腺薬はありません、イェーイ!!!!!!!!」マルジーン

-おめでとう、Margene。超音波に関しては、まあ、あなたは答えを知っていると思います。ス
キャンが少なければ少ないほど良い、それが私が言えることのすべてです。個人的には 22 年間
オイルのことを教えてくれない人には近づきませんが、まだ何か教えてくれる人がいると思っ
たら、気軽に話してください。医学について。しかし、それが私が彼らにやらせることのすべ
てであり、彼らがあなたに彼らの選んだいくつかの錠剤を摂取するように説得することに成功
した場合、彼らがあなたを傷つけることはありません。一番あなたに間違ったアドバイスを与
える 22 年を過ごした人々からの願いと遠ざけてください。あなたが彼らの「治療」を生き延び
たことを幸せにしてください、他の人はそれほど幸運ではありませんでした。JB

「私は甲状腺機能低下症（バセドウ病）も患っています。私たちは 17 年前に妊娠して 15週間
前に娘を出産したときにそれを発見しました（私は腰の重度の変性椎間板疾患と脊椎上部/甲状
腺機能亢進症の脊柱側弯症のための 3 つの麻薬性鎮痛薬を含む合計 14 の医薬品を服用していま
した（バセドウ病）/糖尿病（タイプ II）/青色強膜/脊柱側弯症と湿疹/高血圧/腎臓の問題/落ち着
きのない脚症候群（私は別の薬の副作用としてこれをうまく手に入れました）/高コレステロー
ル値/過体重（薬のカクテルを降りてから 100ポンド 去年の夏）〜 **私は食事をしません**＆赤
身の肉を含まない健康的な食事をしています 有機野菜など〜 ...毎日のジュースなど...16 年間の
ノンストップピルポッピング医薬品で、現在は毎日ゼロピルになっています!!!!

リックの具体的な指示に従って、自分の自家製リックシンプソンオイルを 1 日約 4 分の 1 から
2 分の 1グラム弱で摂取します〜**コメントする必要があります...しないでください、繰り返し
ません、あなたの出発材料の品質を安くしてください>あなたが摂取するあなたの油は透明で
色が琥珀色でなければなりません>>そうでなければそれは薬用の食用品質ではありません**」
ミケーレ

「大麻油は狂犬病の治療に使用できますか？」アーミ

-アーミ、はい、しかしそれはおそらく患者をしばらくの間昏睡状態にする必要があり、特に進
行した場合には非常に高用量のオイルを使用します。JB

「昨日、病院に行って水痘にかかった友人に油を少し与えました。私はこの人にオリーブオイ
ルを少し加熱し、それを RSO に混ぜてから、この人が使用しているクリームに混ぜるように
提案しました。この人は私に次のようにメッセージを送りました。「ピーター、その素晴らし
いオイルにどれほど感謝しているかは言えません。聖なるたわごと。嘘の言葉はありません：
私が持っている最も邪悪な「ポック」、最初に現れた「グラウンドゼロ」は、私が病気になっ
ている間ずっと最大で厄介なままでした-ちょうど乾いてかさぶたがきれいに外れましたオイル
を塗ってから約 2 時間以内。私は改宗者です！聖なる地獄！頭皮全体と体の最悪の部分に使用
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しました。髪は少し脂っこいように見えますが、すでにとても気分が良くなっています。本当
にすごいです。おお！誰かに真実を納得させるのにそれほど時間はかかりません。」ピーター

-ありがとう、ピーター、よくやった。ヘンプシードオイルと RSO もうまく機能します。市場
に出回っているオリーブオイルの多くはオリーブから生産されたものではなく、世界中で生産
され販売されているすべての「オリーブオイル」に十分なオリーブがないため、ヘンプシード
オイルを購入すると詐欺に遭う可能性が低くなります。 。さらに、それは皮膚に浸透し、組織
の深さ約 1 インチ半になります。これは治癒にも最適です。そして、それはオリーブオイルほ
ど脂っこくありません。JB

「失読症がリストにない場合は、おそらくそうあるべきです。私は、他のことを自分で治す前
に、これまでよりも 100倍上手に綴ることができることに気づきました。2型糖尿病を治すこ
とのひどい副作用：関節炎、坐骨神経痛、肥満、失読症はもうありません。ははは！！ " ピー
ター

「それは癌の治療法などではありませんが、私はリックに、私がほぼ 1 年前から右踵に足を引
きずっていることを知らせたかったのです。何が悪いのかわからず、dr が私に服用するのが苦

手な薬を与えることを知っているので、私はただ痛みに対処しました。私たちは最近、友人の
チャールズを通じて RSO を紹介され、作り始めました。過去 2 日間、私は 1 日に数回オイルを

摂取しましたが、今朝、目が覚め、足を引きずっていませんでした。夫はすぐに気づきました。
彼は、オイルがその魔法を働いているに違いないことに注意しました！リック シンプソンに・
感謝します！[：）] いい気持！" H

-親愛なる H、良いニュースをありがとう、私たちはいつも彼らについて聞きたいです。ヘンプ

シードオイルやオリーブオイルと混ぜてチンキを作り、局所的にも使います。もちろん、オイ
ルを食べることは本当の癒しの鍵であり、オイルの使い方に関するすべての指示は私たちのサ
イトにあります。よろしくお願いします、JB

「6 日前、私は肝臓がんと糖尿病の 2人の男性を助けました。一人の友人、化学療法は、彼の
口を燃やし、唇を燃やしました。225ポンドで今は 139ポンドで、食べられず、眠れず、とて
も疲れていました。ええと、彼は私に RSO についてたくさん尋ねてきました。私はいつも彼
を教育しています。私は彼と 6ヶ月間付き合っています。しかし、彼の 2人のいとこが 6 か月
前に亡くなった後、両方とも癌、1 つの肝臓の脳。そして甲状腺がん。私は両方の家族と話し
ます、彼らは RSO を試してみたかったのですが、彼らは政府が彼らの家を奪うか、彼を刑務
所に入れるのではないかと恐れていました。両方とも亡くなりました。RIP ブラザーズ。

しかし、これらの男性は 6 日間 RSO に参加しているので、約束したように、私は彼をチェック
しに行きました。彼はまた食べることができることに驚いて、食べるのをやめられないと言っ
た。それはいい。彼がオイルを始めたとき、彼は骨だったからです。病気に見えた。しかし、
6 日後...口の痛みはなくなりました。彼は、「あなたは正しかった、私はとても気分が良くな

っている」と言った。彼は再びエネルギーを得ました、それはたくさんあります。彼はとても
よく見え、そしてたくさんの色をしていました。RSO。リック シンプソン、ありがとうござ・
いました。さらに数人の幸せな癌患者。生きて素晴らしい気分。平和、愛、大麻の治療法」ロ
ン

「私の介護者には、全身性エリテマトーデスと水銀中毒と診断された患者がいます。彼女の自
家製オイルを使用してこれまでの約 1 年後、水銀中毒は完全に消え、ループスはほとんどなく

なっています。彼女の成功の最新情報のために、彼女の体に何がどれだけの毒があるかを正確
に確認するために、2週間ごとに毛包が採取されました。自然に治せるものは本当にすごいで

す。少し費用がかかりますが、それでも健康的で一生の価値があります！」ジェシー

「私は原発性骨髄性線維症と診断され、痛みが増し、食欲がなくなり、血球数が減少し、脾臓
のサイズが大きくなり、不眠症になったため、効果はありましたが満足できませんでした。こ
の薬を 1 年間服用し、根本的な変化を感じなかった後、RSO を試してみることにしました。オ
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イルを 1 か月間服用しただけで、痛みはなくなり、食欲が戻り、血球数が増え、岩のように眠
っています。」アグアエ

「私はそれを私の医学的異常の治療に使用しています ...私の地域のいくつかの病院はそれが不
可能であるべきだと言っています...しかし RSO は素晴らしいです...私は私の体の VP シャント
を拒否しています、私は結合組織病と他のいくつかのまれです問題…36 日間で 4回の脳手術が
あり、麻薬を充填することを拒否しました……唯一の医療用マリファナ、RSO、呼吸…人生で

これほど早く治癒したことはありません…私の研究室が私の体がとてもめちゃくちゃになって
いることを示していますが、実際にはそれほど悪くはありません…..」ケイティ

「大麻油は私の PCOS（多嚢胞性卵巣症候群）を治しています。私の症状のほとんどはコント
ロールされています。私はそれのために服用していた 7 つの薬すべてをオフにしています。私

が持っていた末梢神経障害はなくなり、その感覚は私の足元に戻ってきました。私のメタボリ
ックシンドロームはコントロールされています。私は最大 130ポンドの重量損失です。

PCOS とメタボリックシンドロームの多くの症状はなくなりました：ホルモンはバランスが取
れています（テストステロンは 180 で高すぎますが、現在は 40 になっています）。私のイン

スリン抵抗性（血糖値）は制御されています。レプチン耐性（満腹になるとそれを知らせるホ
ルモン）が制御されます。15 年間の無月経（月経の欠如）と無排卵（排卵の欠如）の後に月経

を取得します。糖尿病性神経痛はなくなりました。

私の食欲は制御されています。油は砂糖中毒を克服するのに役立ちました。1 年間で 120ポン
ドを失った（10ポンド/月）-PCOS の症状には、肥満、上半身の肥満、体重減少の困難などが
あります。腕の下と手首の嚢胞はなくなりました。関節炎が痛むことはめったにありません、
そしてそれがそうなら、それはより多くの石油のための時間であることを意味します。

化膿性汗腺炎（変形した毛包、嚢胞性にきび、にきび）は抑制/軽減されます。黒色表皮腫（皮

膚の暗い斑点、肌荒れ、皮膚タグ）はなくなりました。内臓脂肪はすぐに失われます（臓器心
臓と肝臓の周りの危険な脂肪）。にきび、嚢胞、埋没毛が少なくなります。より良い顔色（小
さな毛穴、目の周りのくまがなくなりました。）多毛症（女性の顔、首、胸、背中、胃の不要
な髪）減少しましたが、なくなっていません。より深くそして夜を通してよりよく眠りなさい。
かかとの拍車や足底筋膜炎による痛みはもうありません。頭の痛みはもうありません頭蓋内高
血圧が緩和され、筋肉と神経の痛み、肩、首、頭の後ろの圧力が劇的に減少しました。絶え間
ないめまいや立ちくらみのめまいのような症状はなくなりました。気分のむらが制御されます。
これ以上の痔核はありません。

慢性の喉の痛み（酸逆流による喉の痛みの再発）は治癒し、なくなります。（ただし、食物が
毎日それに影響を与えるため、酸逆流は残ります）。季節性アレルギーはなくなりました（鼻
づまり/鼻づまり、朝の過剰な痰、目のかゆみ）。食物アレルギーは軽減されました（誤ってエ
ビを食べました、反応は通常より遅かったですが、それでもベネドリルを服用しなければなり
ませんでした）。背中の痛みを和らげます。ばね指がなくなった。過敏性腸症候群 IBS の症状
は抑制されています。血圧が下がった。手根管手術を受けた時の傷跡は完全に治りました。

私は大麻油とココナッツ油の組み合わせで 2、3 の火傷を癒しました。彼氏は手をひどく火傷し、
オイルを使用した翌日にはその兆候はありませんでした。私のコレステロールはまだ高いです。
私は解毒/解毒の期間を経験しました、そこで私はオイルを取り消さなければなりませんでした、
さもなければ私はより悪化するでしょう。私は同じ用量に戻るように取り組んでいます。私の
家族では弱い肝臓が走っています。PCOS はカンジダアルビカンスに関連しており、酵母が肝
臓で過剰に処理されている場合、多くの人がヘルクスハイマー反応に対処する必要があります。
また、有機食品に切り替えて、精製された砂糖を食べるのをやめたので、それもデトックスの
一部になる可能性があります。油は私のコレステロールに影響を与えていないようですが、私
が研究を重ねるほど、コレステロールは人々が考えるほど悪くはなく、炎症がある限りコレス
テロールが存在することがわかります。それはそれに対する体の防御機構です。だから私は心
配していません。」アーマン経由
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「私の息子は FSGS と呼ばれるまれな腎臓病を患っており、過去 2 年間この薬を使用していま
す。彼の血液検査は常に低いアルブミンを示しました（タンパク質が尿中にこぼれ、血中のア
ルブミンレベルを低下させます）。薬を始めてから（PM の米のサイズの 1/4粒）、彼の血液検
査は非常に改善されたので、彼の腎臓科医は驚いています。戻ってきた最後の結果は、「普通
の」人のアルブミンレベルを示しました。腎臓内科医は「あなたが何をしているのかわかりま
せんが、それを続けてください」と言いました。このタイプの腎臓病では、患者は通常、診断
から 8 年以内に移植を期待できます。私の息子は 2歳で診断され、現在はほぼ 25歳です。彼は
まだ両方の腎臓を持っており、両方とも腎臓病を患っていない「健康な」人のように機能して
います。腎臓内科医は頭をかいていた。また、自然療法医も見られ、過去 17 年間そうしていま
す。彼はまた途方もない助けをしてくれました、しかし私は薬がアルブミン出力を修正したも
のであることを知っています。これで治る病気はたくさんありますが、この薬が私と息子の両
方に役立っていることを心から信じています。ありがとう！！"

「私たちの息子はニーマンピック型 C型で、2月 1 日からリックのオイル法を使用しています。
私たちは、目覚めている間、1 日平均 15回以上の発作を起こし、過去 56 日間で彼がたった 2
つの大発作に眠った間に数え切れないほどの発作を起こしました。私たちは今、小さな焦点発
作を経験し始めています。新しいオイルを作って株を変えることを提案しますか？」ケビン

-はい、ケビン。

「別の高 THC株で刺すのか、それともハーレクインのような高 CBD株とキャンディクッシュ
のような別の高 THC株を混ぜても大丈夫ですか？」

-私は 2 つの別々のオイルを作ります、私は私の RSO を CBD で希釈したくありません。より強
力で鎮静剤であるほど、薬としてより効果的に機能します。JB

「あなたはこれをしばらくやってきたので、より高い CBD オイルではなく、より高い THC オ
イルに固執することを提案しますか？私たちが使用したより高い THC株で素晴らしい結果が見
られたので、私はシャーロットのおくりもののルートに行きたくありません。しかし、私はハ
ーレクインに興味があります。またはですそれは CW に似すぎていますか？」

-繰り返しになりますが、ケビン、私は RSO を、私が得ることができる最も強力で鎮静性のあ
るインディカ優勢株から作ります。それから多分私は別々に高 CBD オイルを作り、それから私
は患者に彼らに最適なものを選ばせるでしょう。理想的なケースでは、患者は数百種類のオイ
ルから選択することができます。ワイン店と同じように、誰もが好きなものが好きで、どのワ
インが一番好きかを判断する方法はありません。

視力の回復
「私は数日前に「ヘンプオイル」のバッチとバターのバッチを作りました。私は脳腫瘍の患者
にオイルを与えていました。オイルを服用する前はほとんど盲目でしたが、オイルを服用して
から 1 か月後、彼女の視力はほぼ完全に回復しました。バターから同じ結果を得ることができ

ません。バターから薬用の結果が得られますが、オイルははるかに濃縮された形の薬であり、
ほとんどすべての場合に機能します。ものは素晴らしいです。」ディオン

「経口摂取は母の視力を回復させています。彼女は左目が法的に盲目です。怪我のためにレン
ズがなく、いくつかの手術で緑内障が残った。彼女は RSO に 1 年半在籍しており、毎日使用し

ています。彼女はアイメイクをするまで、どれだけ視力が戻っているかに気づきませんでした。
彼女は 40 年間その目が見えなくなっていたので、目を閉じた状態でアイメイクをする方法を自

分で訓練しました。彼女がそれを彼女の良い目に適用することができる唯一の方法は、彼女を
完全に盲目にしたまま彼女の良い目を閉じることでした。さて、最後に彼女が良い目を閉じた
とき、彼女は実際に彼女の盲目の目から見て焦点を合わせ始めました。彼女はたまに化粧をし
ているだけなので、視力が戻ってくるまでにどれくらいの時間がかかったかは正確にはわかり
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ませんが、1 年以上オイルを飲んだ後、画像や色を作成したり、から特定のものを読んだりす
ることができます彼女の悪い目！私はレイズチップスのバッグを持っていました、そしてテー
ブルの向こう側から彼女はレイズを読むことができました。彼女は、新しいレンズがあれば、
視力が完全に回復すると考えています。新しいレンズを手に入れるために、彼女は臓器提供者
リストに載せられなければなりません-彼女の保険がそのようなものを今のところカバーするか
どうかはわかりません-このオイルは彼女に奇跡を与えました-かつては暗闇しかなかった光景
の奇跡！！だから私はドロップは必要ないと言うでしょう-ただ安定した供給！今、あなたの治
療法を植えることに取り掛かってください！そうそう、彼女には緑内障の証拠がありませ
ん！」リンゼイ

「私は緑内障にカンナバターを使用していますが、10 分以内に機能し始めます。目のしびれ感

がなくなり、霧の複視が解消されます。私は体の痛みを経験したことがないので、それが痛み
に効くかどうかはわかりませんが、私はそれがうまくいくと確信しています。私は 47歳で痛み

はありません。おそらく、すでにカンナバターを使用しているからでしょう。私はもはやウェ
ルブトリンやアデロールを必要としません、大麻は私のうつ病と ADD/ADHD を治しました。

それはまた私の不安を助けます、医者は私をクロナゼパムに入れたかったのです。ハハハハす
ごい。」レベッカ

「今日、黄斑変性症に苦しんでいて、両眼がほぼ完全に盲目である私の父は、過去 6 か月間私
のフェニックスの涙を流した後、再び医者に行きました。今日、医師たちは、悪化する以外に
何もしなかった彼のビジョンが改善し始めたので驚いた。神経終末は再接続し始めており、彼
は今日、右目で 20/20 でテストしました。大麻の治療法。私はリック シンプソンから作る方・
法を学んだフェニックスの涙を彼に与えました。今日はとても良い日です。それは大麻の力を
証明しています。」グレッグ

「わかりました。私たちの読者のほとんどは、ヘンプオイルが癌を治すという事実に慣れてい
ると思います。特に、適切に製造および使用された場合、および患者がリックシンプソンの指
示に従った場合はそうです。それからあなたは私が糖尿病、関節炎、クローン病、MS そして
他のあらゆる種類の病気について続けるのを見ました。すでにそれを乗り越えて、オイルがお
そらく本当にすべての治療法であるか、少なくともそのように見えることを知っている人もい
れば、そうでない人もいます。それから私たちは火傷の治療と古い傷跡の除去を思いつきまし
た-証明するのは簡単です、多くはそれをしました。それから私達は油が禿げた部分で髪を再生
すると言いました-そしてそれはします。それから私達は勃起不全に言及しました、そして多く

の人はそれが上にあると思いました。ただし、この紹介文を読むまでお待ちください。

「私には 2人の両親がいて、証言を録音する必要があります。私のお母さんは目が見えなくな

ってサイトを取り戻しています。（オイルを塗った後）彼女は目を閉じていても実際に色や形
を見ることができ、私のお父さんは糖尿病を治しました。」リンゼイ

-ありがとう、リンゼイ バン ロジャース、これが私たちの日を作りました。私が言えるのは・ ・ 、
彼女の視力はおそらくさらに良くなるだろうということです。また、彼女が坐薬にもオイルを
使用することをお勧めします。目の状態のための坐剤？もちろん。JB」

「私は癌のために 1 年以上 RSO を服用しています...それは私の腫瘍を縮小するだけでなく、私
の視力は-650 から-400 に改善しました。私の眼科医は私の視力がどれだけ改善されたか信じら
れませんでした。今はメガネを 2回交換する必要がありました。」デビー

動物-証言
「私たちのブルマスティフを治しました。彼は血管肉腫と診断された後、ほぼ 11ヶ月前に 4ヶ
月の生存期間が与えられました！リック シモンズと大麻油を見つけてよかったです！」アマ・
ンダ
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「私は医療大麻について知りませんでした。私たちの 14歳の犬はとても従順で、床にステーキ
を置いて部屋を出ることができます。あなたが大丈夫と言わない限り、彼女はそれに触れませ
ん。さて、数分間火のそばで柔らかくなっていたいくつかの注入されたバターがありました、
そしてダスティドッグは彼女がたくさん食べたのでそれが良かったことを知っていたに違いあ
りません！それは一度に約 30回の強い人間の線量でした。特に彼女の足が崩れ、彼女が半昏睡
状態に陥ったとき、私はかなり気分が悪くなりました。私は彼女と一緒にいて、次の 2 日間砂
糖水を彼女の口に注射しました。それから彼女は目を覚まし、緑色の吐き気を吐き、大きな緑
色のたわごとをし、震え、それ以来新しい犬のようでした。彼女は子犬のようでした。最初は
これを生きていて幸せだと思いましたが、それだけではありませんでした。それはまるで誰か
が彼女に工場リセットをしたかのようでした。これが私たちに薬効成分を調べさせ、リックシ
ンプソンの物語を発見させた理由です。」アダム

「一部の小児リンパ腫 T細胞CLCT-1 がんはなくなりました！

CBC がカルシウムレベルを測定し、FNA が癌 T細胞の赤血球数を監視するために、3週間ごと
の検査のために獣医に行く予定です。彼女はもはや処方された薬を必要としませんが、私たち
は彼女の残りの人生の間毎日癌を治したリックシンプソンオイルに彼女を保ちます。私たちは
感謝の家族です。」いくつかの子供

「私の犬は骨肉腫（骨肉腫）を患っています。私は一週間前に彼の足を切断しました、そして
彼は一週間で化学療法を始める予定です。彼の癌では、それは通常肺に広がり、犬の 95％が 1
年以内に肺癌で死亡します。もしそれがあなたの犬だったら、今すぐオイルを始めて、それで
も化学療法をしますか、それとも化学療法とストレートオイルを使いませんか？人間の場合、
70ポンドの犬と一緒に米粒から始めますが、その 3 分の 1 から 1 日 2回始めますか？これを読
んでくれてありがとう、そして私はあなたの応答を熱心に待っています。」江田

「エダ、オイルは私たちの大切な犬ソフィーを救いました。彼女は死にかけていました。あな
たの犬にできるだけ早く油を与えてください ...化学療法は彼女を殺します。あなたとの祈
り...」ブリュースター

「犬の耳の腫瘍を RSO で治療しました...それは巨大でした、そして今それはなくなっていま
す!!!!」アンドレア

「私の犬には、獣医が手術したくない腫瘍がありました！それは開いたままになり、感染し続
けます。私は RSO オイルをココオイルと混合して使用し、腫瘍が消えるまで毎日局所的に塗
布しました。私の男の子の内外で成長はありません!!」ボリス

「私たちには 10歳、9歳、8歳の 3人の毛皮の赤ちゃんがいます。私は予防策として RSO を毎
日服用しています。私はまた、彼らのさまざまな痛みや局所的な傷を治療して大成功を収めま
した。リックありがとう！」バージニア

「友達の犬について、共有しなければならない本当に素晴らしいニュースが届きました。数ヶ
月前、彼女のピットブルマキシマスは彼の後ろ足の 1 つの中に腫瘍があり、それは制御不能に
成長していました。獣医師は私の友人に、足を切断するために 3 ドル以上支払う必要があると
言いました。そうしないと、足が広がり、1 年以内に死んでしまいます。これは約 4ヶ月前の
ことです。当時、彼の計画された手術についての彼女のステータスを見たとき、私は彼女にメ
ッセージを送り、代わりに彼に大麻油を与えることを提案しました。彼女は、切断のような劇
的で不可逆的なことをする前に、自然な治療を試してみると考えました。彼女（そしてマキシ
マス）にとって幸運なことに、彼女はカリフォルニアに住んでいるので、すでに大麻カードを
持っていました。それで、彼女は大麻の薬局に行き、いくつかを拾いました。彼女は彼に豆の
大きさの油を 1滴、1 日 2回食事とともに与えました。すぐに彼女は、彼の痛みが少なく、は
るかに快適に感じたことに気づいたと言いました。さらに、彼の食生活は正常に戻りました。
数週間後、彼は足を引きずることなく走ることさえできたので、彼女は彼の手術をキャンセル
し、自然な治療に固執しました。彼女は今日獣医の診察から帰宅したばかりで、彼の腫瘍が完
全になくなっていることを知りました。腫瘍の痕跡は残されていません。彼女がどのように彼
を治したかを彼に話したとき、獣医は本当にショックを受けました。
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参考までに：これは私が知っている 3番目の犬で、大麻油によって救われました。私も救われ
た人間をたくさん知っています。あなたがまだ大麻が癌を治さないと思うなら、あなたは注意
を払っていません。私は何年もの間真実を知っていました、そして私は大麻油が救うことがで
きなかった人、動物または人間を決して見つけませんでした。」ララ

「私には、犬に薬を与えて 1 か月以内に腫瘍を取り除くことに成功した隣人がいます。リック
が代謝が非常に高いと述べているので、私たちよりもはるかに速く良くなるので、続けてくだ
さい。Covey

「はい、それはあなたの犬を助けます。私の犬は発作を起こしましたが、私が彼を油で始めた
後は発作はありませんでした！」シェラグ

「私たちは、愛するバセットハウンドの緑内障を治療するためにそれを使用しています。彼女
は 12歳で、眼圧の測定値は 60〜70 で、80 に達すると目を取り除く必要があるかもしれないと
言われたので、ここ数か月でオイルを使い始めました。彼女の最新の眼圧テストでは、わずか
8 でした。 !!これは通常の眼圧レベルを下回っており、眼科医は緑内障の治療において十分に
文書化されていることに同意しています。私たちは彼女に毎日非常に少量のピンヘッドを与え
るだけで、彼女が本当に石になっているものは何でも大きくなりますが、ちょうど良い睡眠が
あり、彼女が目を覚ますと目の改善を見ることができます。オイルはまた、私がとても嫌いな
ワルファリン抗凝血薬を取り除くのを助け、毎日それを服用し、決して気分が良くなることは
なく、可能な場合は GMOフリーダイエットと一般的なおいしい食事といくつかの運動を組み
合わせました。私は本当に新しい人です。この驚くべきオイルへの力とリックに感謝し、すべ
てがこの驚くべき癒しの植物を促進します。」ディーン

「GODBLESSJB と RickSimpson は、あなたを最も必要としている人々への忠誠心に感謝しま
す。必死にそれを必要としている私が知っている人々を助けることができるとき、私は自分自
身を作ります。私の娘は彼女の犬の腫瘍のためにトリムから少し作りました。4 日間の使用で、
彼女はそれが落ちそうになっているように見えたと言いました。私はまだ最終結果を待ってい
ます。化学者の前の神！」グレッグ

「すごい話！私の家族はたくさんのガンにかかっているので、私は健康維持のために RSO を
作って服用しています。私はそれを私の犬に与え始めました、そして彼らは両方とも小さな腫
瘍を持っていて、私のシェットランドシープドッグは円板状エリテマトーデス、犬の狼瘡の一
種を持っています。それはすごいです！数週間で、犬の腫瘍の 1 つは 70％縮小し、狼瘡のもう
1 つの犬は驚くべきことをしています！数年ぶりに、彼女の赤く腫れ、痛みを伴う鼻が癒され
ています！私は処方箋、ステロイド、食事療法を試しましたが、何も役に立ちませんでした。
RSO は私の犬の狼瘡を癒しています、私はそれが人間にも役立つことを知っています！♥♥♥
「「アシュリー

「動物を癒す人を祝福せよ！私は両方の犬のガンを治しました。1 つの子宮がん。もう一方の
皮膚がん。両方とも完全に硬化しています。また、RSO を使用して、左腕の 3度の大火傷も治
癒しています。BLESS UP RS＆JB!!!!!!」ゴブリン

「犬が足を引きずっていたので、私は犬を獣医に連れて行きました。医者は X線を撮って私に
見せて（私は彼の肩に腫瘤が見えた）、彼には約 2週間あると言った。彼らは彼にたくさんの
鎮痛剤を与えました、そしてそれは彼をとても病気にしました、そして私は彼がものを見たり
聞いたりしていたと思います。

とにかく私の友人は THC オイルでキャンディー吸盤を作っているので、私は鎮痛剤を止めて、
4 時間ごとに吸盤の 1/4 を彼に与えていました、そして彼は彼が再び食べ始めさえしました。簡
単に言えば、2週間後に彼を連れ戻し、彼らは再び X線を撮影しましたが、医師は彼がこれま
でにこのようなものを見たことがないと言っていました ...写真を投稿します...オイルは本当に
機能します...BULLSH___はありません」タミー

「あなたとあなたの知識がなければ、私は切実に必要としている友人や他の人々を助けること
ができなかったでしょう。あなたが彼らをどのように助けたかを見るとき、それはとても良い
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気持ちです。情報を広め続けてください、私はします。それは私の犬の関節炎にも役立ちます。
彼が 2 日で足を引きずるのを止めました。」クリスタル

「犬のエリーの顔にある癌性腫瘍を取り除きました。彼女はたまたま私の親友です。リックを
説明する 3 つの言葉...利己的でない進歩的なリーダー。」

「リックが知っているように、私たちは自分たちと一緒に犬や馬に RSO を使用してきました。
動物は人間よりもはるかに反応が良いように思われます。これは、受容体がいくつあるかだけ
でなく、本当に無実の患者であるためだと考えています。」ブリュースター

「私は、犬が慣れるまで、夜に 1 日あたり米粒の約半分のサイズで犬を始めました。それは犬
を眠くし、彼らをうっとりさせる可能性があることに注意してください、しかし JB が言った
ように彼らはそれに速く反応します。私は彼女に腫瘍自体を直接治療し、1 日 2回経口投与し
ましたが、1 か月足らずで効果があり、腫瘍はなくなりました。幸運を！" フェニックス

「最善の方法は、舌でそれを拭くことです-一部の犬は味が大好きです-それは彼らを鎮静させ、
尿失禁を引き起こす可能性さえありますので、彼らが元気であることを心配しないでください。
犬にとっては、生の肉と骨の食事も理想的であり、癌の予防に役立ちます。ホメオパシーの獣
医も見つけてください。」ホイットニー

「私の犬は両方とも毎日油を飲んでいます（メンテナンス）。犬にとって危険だったとしたら、
確かに、これまでに経験のない約 1.5グラムの油を食べた犬は、寝たり、ベッドをおしっこし
たりする以外に、深刻な副作用があったでしょう。私がオイルで治療した 5匹の犬のうち、す
べての犬はより多くのエネルギーを持っていて、治療に前向きに反応しました。彼らの年齢は
4ヶ月から 10歳で、切り傷から癌まで何でも治療していました。それは私の犬が得る唯一の薬
です、私はホリスティック獣医を使います、そして彼女はそれで彼らを治療する私の後ろにい
ます。

私は各犬（20ポンドから 80ポンド）を 1回の投与あたり約 1/4粒の米で始めました。人々と
同じように、彼らはすべて異なる許容範囲を持っていますが、私はそれよりも低い用量で始め
る必要はないと思いました。最悪の事態は、彼らが高くなることです。彼らが不快に思われる
場合は、彼らと一緒に横になり、あなたがリラックスしているので彼らはリラックスし、彼ら
は眠りにつくでしょう。それから彼らが目を覚ますとき、彼らはエネルギーでいっぱいになる
でしょう、これは各犬と一致しています。用量は、数日ごとに、かなり迅速に増やすことがで
きます。

犬がこれから経験したことを気に入らなければ、彼らは私がそれを着たおやつや食べ物を服用
しませんでした。彼らはブドウ種子エキスの周りを食べてボウルに残しておくことに問題はな
いようですが、油が付いた食べ物が取り残されることはありません。」ジェイ

「数年前、私は「リック シモンズオイル」への言及をますます見始め、長年の大麻使用者で・
あったので、私はもっと興味を持っていました。この間、ゴールデンレトリバーは、ゴールデ
ンレトリバーが発症することが知られている血管肉腫と呼ばれる血液由来の癌で亡くなりまし
た。それは私たちの獣医による診断の 3週間後に彼女を殺しました。せいぜい厄介な速い癌。

この間、妻と私は、多発性硬化症と彼女の脊髄神経損傷の両方を制御する手段として、RSO の
作成と使用を開始しました。友達のゴールデンレトリバーの一人突然かなり病気になり、血管
肉腫と診断され、獣医によって最大 2週間の生存期間が与えられました。私は飼い主に相談し、
犬のベティに RSO を 1 日あたり約 1回の「米粒」サイズの餌で投与し始めました。

3〜5 日で、彼女は UP と ABOUT だけでなく、実際に走ってまた遊んでいました。彼女は一日
中地元のダートトレイルでマスターのマウンテンバイクを追いかけ、かつてないほど健康に見
えます。彼女が獣医に戻ったとき、彼は最初、彼の以前の診断のために混乱し、彼が適切に診
断した他のすべての動物のように、彼女がすぐに死ぬことを期待していました。それから彼は
すぐに顔を出し、明らかに彼女の状態を誤診したと宣言したが、RSO による彼女の治療につい
て知らされたとき、彼はその考えをうんざりさせ、その有効性の医学的証拠はないと述べた。
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彼が実際の「医学の奇跡」を信じることを拒否したことは、彼が頭の固い非信者協会[医師]に
所属していることの証拠です。

RSO は私の MS に劇的な影響を及ぼしました進行中のテストで証明されているように、私は病
気の進行を追跡するために行っています[コンピューターゲーム、同じゲーム、同じバージョン、
異なる年、実際にはより速く、より正確にそれを行っています]。私は体重が減り、これまで以
上に健康になりました。完全に冷たい七面鳥が、医療関係者が 15 年間私に服用してきたすべて
の医薬品をやめた後です。そして、OF の直接の結果ではないかもしれませんが、それでも私
は RSO を使用することで力を得ました。タバコを吸ってから、50 年後、60 日前に、最後のタ
バコを出し、すべての灰皿を捨てることができました。私はその事実を非常に誇りに思ってお
り、RSO が私の毎日の悪魔と戦うために私に与えてくれた強さに感謝しています。しかし、世
界は今より悪臭を放っています!!!!!また、月に約 250 ドルがタバコに費やされており、今ではよ
り高品質の食品やより良いグレードの LIFE に使用できます。リックと JB に感謝します。あな
たは私の家族の生活をより良く変えました!!!!!あなたの本を愛しました!!!」マーク

「私の猫は、1 日に 2〜3回のサイズの 1 / 4〜1 / 3粒の米を手に入れ、水分、抗生物質、薬を
何回も摂取できなかったときに慢性炎症性尿路感染症を治療しました。それは再発します。も
ちろん、癌の場合は、より高い用量を使用します。一般的に、私は彼らにあまり影響を与えな
いように見える用量を見つけようとします-それは彼らを傷つけることはありませんが、所有者
は眠気、失禁、おそらく少しの酩酊に気付くでしょう。もちろん、癌では気にしません-できる
だけ早くそれらをより高い用量に徐々に上げてください。

これは「メンテナンス」のためです。たとえば、緑内障から目を離した（そして素晴らしいこ
とをしている）私の犬は、もう一方の目が緑内障になるリスクがあるので、少なくとも 1 日 2
回、オイルを服用して、良いものを見つけました。失禁などを引き起こさない用量ですが、彼
女はまだ彼女の油を手に入れています。私は彼女に、目の痛みのためにもっと服用させました。
私は本当にオイルが手術後の従来の鎮痛剤よりも彼女を助けたように感じます -1 日目または 2
日目に彼女は獣医の鎮痛剤を 1〜2回服用しましたそして私は RSO だけに行きました、彼女の
手術の翌日までに彼女はすでにもう一度ボールをやりたかったので、幸せな女の子でした。ク
ロエは実際に RSO を私の指からなめます-それを嫌う私の猫とは異なります。笑 （…）

私は RSO が動物に不安を引き起こすことを発見しません-光感受性はより高い線量で気付くこ
とができます。

私はフェレットに RSO を使用しました。彼は非常に年をとっていて、ある日非常に弱く目が
覚めました。おそらく彼は脳卒中を起こしていました。私は彼を眠らせ続けるために一日中少
量の RSO を与えました-その夜彼は目を覚ましているようでした-頭を振って大麻を食べるとき
の私の犬のように振る舞いました少なくとも彼は痛みや苦しみを感じていません-私は彼が大丈
夫に目覚めるだろうと半分考えていました-悲しいことに彼は亡くなりましたが、その最終日ま
での彼の生活の質は素晴らしかったので、RSO は彼に最高の最終日を与えたと感じています可
能。彼は痛みを感じておらず、とても安らかに眠っていました。朝と午後の早い時間に服用し
ていたので、RSO が多すぎなかったことを知っています。その夜遅くに彼をチェックしました
が、彼はちょうど寝ていました。彼は目を覚ますことができたが、ただ眠りたかっただけだっ
た。」ホイットニー

-最後まで最高の生活の質、それは石油が関係しているときにも非常に重要なことです。ありが
とう、JB

「あなたは以前にこの質問に答えたことがあると思います。体重が約 135ポンドのイングリッ
シュマスティフ犬の推奨用量はどれくらいですか？彼は股間部で非常に大きな成長を遂げてい
ます。正直なところ、3番目のボールサックのように見えます。彼は約 12歳で、RSO治療が
この成長に対応できるかどうかを確認したいと思います。ありがとう！"

-ジャネット、それは基本的に常に同じです、あなたは 1 日 3回少量（米の半分以下、1-2-
5mg）から始めて、患者がどのように反応するかを見て、そしてあなたは 4回ごとに用量を増
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やします日またはあなたが犬/患者に油を与えるたびに。それからあなたはそれらが 100％治癒
するまでそれらを 1 日 1グラム保持し、それからあなたはそれらが維持量を食べ続けることを
確認します。JB

「昨日、私の 8歳の避妊去勢手術を受けたメスのヒーラーフォックステリア、クロエは片方の
眼に緑内障と診断されました。彼女の片方の眼の圧力は非常に高く、彼女は永久に盲目である
可能性があります。私たちは点滴とマンニトールで緊急治療を行いました、そして彼女はいく
つかの薬を飲んでいます。プレッシャーは多少低下しましたが、それほど多くはありませんで
した。彼女は現在、ハーフブラインドでの生活への適応を楽しんでいません。私は彼女を RSO
で治療したいと思っています。なぜなら、それは私の bf と私自身の痛みにとって信じられない
ほどであり、私はオイルと人々がここで語る物語が信じられないほど素晴らしいと信じていま
す。クロエがもう片方の目に緑内障を起こしてしまうことを望まず、影響を受けた目にできる
ことは何でも癒したいと思っています。多くのペットがオイルに助けられていることを理解し
ています。クロエが彼女の視力、さらには影響を受けた目の視力を回復できればとても嬉しい
です...ヘルプやアドバイスをありがとう！」ホイットニー

-ホイットニー、単に彼女を油に乗せてください。緑内障に適したオイルは他のオイルよりも優
れています。それがどれほど効果的であるかを知る最も簡単な方法は、服用して朝に彼女の目
を見ることです。それらがきれいな場合は、別の菌株または菌株の組み合わせを探します。あ
なたがそれらをきれいにするためにたくさんのものを持っているならば、それは眼圧を下げる
ための良い緊張である可能性が最も高いです。よろしくお願いします、JB

「JB に感謝します！昨日、私たちは信じられないほどの進歩を遂げていると思いました、目は
澄んでいて（私は一日中グープをそれらから引き出しました）、瞳孔は完全に拡張していませ
んでした、そしてそれは他の目の瞳孔と一致しませんでしたが、それは光に反応していると思
いました、でも今朝はまた曇りに見えます。たぶん昨日のような明るい光の中でそれは良く見
えるでしょう...あなたは私が彼女に服用することをどれくらいそしてどれくらいの頻度で勧め
ますか？これまで私は非常に少量の豆サイズの用量を行ってきました、彼女はわずか 30＃であ
り、それは彼女に影響を与えているようです、この犬は常に茎や葉やゴキブリを食べたり、煙
を出したりするのが大好きだったので、彼女が影響を受けたときを知ることができますオイル
も、茎を食べた場合と同じように少し影響を与えているようですが、心配はいりません。それ
は「機能している」という意味だと思います。」ホイットニー

-ホイットニー、私はそれを 1 日に 2、3回何か良いもので彼女にあげます。あなたが彼女に入
るほど、そしてより速く、より良いです。彼女が 1 日か 2 日眠らなければならないとしても、
誰が気にします。少しの麻による昏睡は傷つくことはありません。JB

"私にはいいですね！今日はそれをします。彼女は昨日もかなりゾンビだった。こんなに速いレ
スポンスの JB をありがとう！」ホイットニー

「私の友人の 1/2 オオカミ 1/2 ハスキーは、ハシシを食べるのが大好きでした。彼が居間に鉢
植えを持っていたとき、犬がそれを守っていました。彼らは彼をそれから遠ざけるために御馳
走で彼に賄賂を贈らなければなりませんでした。私は、私たちが考えるよりもはるかに多くの
野生動物が大麻を食べる人だったと感じています。」ピーター

「ボストンテリア/パグは、隠さないと私のものを盗みます！笑...彼女がそれをやめたとき、ボ
ブルヘッド人形のように見えます。」サラ

「私のピットは雑草も大好きです！私はトリミングします、彼女はすぐそこに葉を物乞いして
います...」メロディー

「私のハスキーは、彼女が得るチャンスがあれば私のオイルカップケーキを盗みます ...彼女は
どんな効果を知っていると確信していますそれは彼女にもあります ...彼女が子犬だったとき、
私が彼女にすべての株を噛むために与えたからかもしれません。」ブライアン

「動物は必要なものを知っており、必要なものを使用します-スマートです！」シェリ
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「しかし、少量から始めてください。多すぎると、ループ状になり、筋肉の制御が緩くなりま
す。」ザック

「私の犬は昨日、残り物の鶏肉の夕食の脂肪を食べた後、胃の調子が良くなることを知ってい
たので、植物の一部を食べました。彼女の吐き気に何があったかを推測してください-鍋の葉。
スマートドッグ。」ドナ

「それが 70 年代に戻ったと考えてください。FDA は最初に大麻が癌細胞を殺すと報告しまし
た...私が知っているのは、私の猫の胃がんがなくなったようだということだけです。彼女は今、
よく食べて、体重をかけ、新しい子猫のように走り回っています...」トニー

「私は 2011 年 12月以来、19歳の猫の粉砕した脱炭酸大麻を与えています。彼女は非常に無気
力で、うんちを流し、猫の痴呆の兆候でした...獣医で働いていた知人は、私が彼女に 1/4アス
ピリン、1/4tメタムシルを与えることを提案しました...それを数日間行った後、大麻を試すこ
とにしました...私は数日おきに彼女のウェットフードに少量を振りかけます ...彼女はまだ私た
ちと一緒です!!!」ロリ

「はい、獣医が彼を倒すように言ったとき、私は 6月に私の猫の癌を治しました。彼にオイル
を与えただけで、10 日以内に致命的な腫瘍はなくなりました！獣医はそれが奇跡だと言っ
た！」チャーリー

「私には彼女の猫の腫瘍を治療したクライアントがいましたが、同じことが起こりました。そ
れはすぐに飛び出し、光沢のある新しい皮膚だけが残りました。」シタ

「人間が食べるのと同じように、あなたは猫に油を与えます...>それを食べてください！私は
14歳の猫の口の中にある腫瘍を、大麻油を 1週間半与えて治しました...その後、POOF！...>
GONE！私の獣医は「奇跡は起こります」と言いました。

-彼は正しかった、チャーリー、奇跡は油の存在下で予期せず頻繁に起こります。ありがとう、
そしてあなたとあなたの猫に最高の願いを。JB

「私の 12 年間の研究室では、しこりの成長と関節炎で同じ問題が発生しました。彼女はシンプ
ソンオイルを 6 か月以上服用しており、20ポンド近く減り（太りすぎでした）、気分がとても
良くなり、とても楽になりました。彼女の腫瘍もなくなりました！彼女が今どれくらいかかる
かはわかりませんが、3粒以上の米の大きさです。」アンドレア

「JB、彼女は 1 日 1cc を服用しているので、2 か月ごとに新しいバッチを作成するため、いく
つかのバッチを作成しました。2 つの異なる菌株を使用しました。彼女は現在、私の猫のガン
を治したのと同じバッチを使用しています。」チャーリー

「リック、ありがとう。私の愛する 14歳の猫は、6月 1 日に扁平上皮癌と診断されました。私
は一週間で RSO で彼を治しました！獣医はそれが奇跡だと言います。私は 6月 8 日に彼を連れ
て帰りましたが、彼の口の腫瘍はほとんどなくなっていて、私が彼を倒すために戻ってくるこ
とを完全に期待していたので、彼は同じ猫かどうか尋ねました。今、彼はほぼ完全に回復して
います。私は彼を心から愛しており、薬を無料で適切に作る方法を共有してくれてありがと
う！」

「私の猫は、昨年 6月に「成長が速く、攻撃的で、治療不可能で、手術不能な」癌と診断され
ました。これは、鼻中隔の扁平上皮癌で、見た目と同じくらい醜いです。彼には最大 1〜3 か月
の猶予が与えられ、私の獣医は私に「今すぐ彼を行かせて」と優しく提案しました。私は泣い
て、それについて考えて、彼が死ぬのを見ることができないと決めました。私はオンラインに
行きました、癌の非常に多くの治療法があることを発見しました。彼に多くのサプリメントな
どを与え始めました。彼は大丈夫でしたが、癌はまだ成長していて、彼の呼吸に影響を及ぼし
ていました。腫瘍はようやく鼻の反対側に成長し始め、12月に彼は下り坂になり始めました。
わかった、今がその時だと思った。

それから私は大麻とそれがどのように癌を殺すことができるかを発見しました。簡単に言うと、
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テッドは 12月から RSO を採用しています。彼は猫なので、最初は正しい少量を摂取するのは
少し状況でした。そして、人間よりもはるかに小さい。彼はずっとよく眠っています、彼が眠
っているとき彼の呼吸は良くなっています、彼の食欲は戻ってきました、しかしそれは以前の
ようではありませんでした。これはすべて進行中の旅であり、それがどのように終わるのかわ
かりません。

しかし、腫瘍は非常にゆっくりではありますが、平らになっているようです。もしこれがそん
なに厄介な癌でなかったら、彼はおそらく数ヶ月前に癒されていただろうと思います。私の獣
医は彼のやり方に喜んで感銘を受けています。だから私は毎日それを取っているだけで、それ
らの日のほとんどが良い日であるように見えることを嬉しく思います。彼の最大有効期限は昨
年 9月だったので、彼は大丈夫です。」アン マリー・

"わーい！！！！私も大麻の子猫を飼っています。高級大麻油は私が肉屋に獣医に 4800 ドルを
払わなければならないことを節約しました ...ええと...猫の耳を手術して腫瘍を取り除きます。
大麻の子猫と大麻のためにやった！」LinZy

「RSO っぽい物質は 40ポンドの犬の命を救いました。エチル抽出されたオイルは、隣人の不
凍液を飲んだ私の犬を救うために使用された RSO と同じです。獣医は電話で彼女が終わった
のは遅すぎて、安楽死させるために 40 分のドライブを生き残ることはできないだろうと言いま
した、そして私は彼女を快適にするように忠告されました。

私の忠実な仲間は、口の中で泡立ち、頻繁な発作を起こし、ひどく過熱し、喉が腫れ上がって、
ほとんど呼吸できず、意識の内外を行き来していました。間違いなく死にかけている、間違い
ない。この世界からの彼女の通過を容易にするために、私は 1/2グラムのオイルを 1 tsp のバタ
ーに加熱し、文字通り指で喉に詰め込み、腫れた喉の開口部を押しました。10 分以内に、彼女
はもはや口の中で泡立ちませんでした、彼女の熱は壊れました、彼女は正常に呼吸していまし
た、すべてのけいれんと発作は止まりました。

彼女は熱心に水を飲んだ後、12 時間寝て、一見完璧な状態で目覚め、目覚めた数分以内に走っ
たり遊んだりしました。私は獣医に話し、ケーススタディでイベントを公開するように頼みま
したが、彼女は大麻が犬に有毒であると主張して拒否しました！」アラン

「私には同じことが起こった犬がいます。彼女は胸にソフトボールの大きさの腫瘍があり、胸
のすべての皮膚が炎症を起こしていました。私がここで苦しんで生きさせたら、3人の獣医が
彼女に 6週間与えました。一人は彼女を殺す準備ができている針でたわごとを引き上げました。
私は彼女を家に連れて帰りました、そして、治療を始めてから 3 日後にそれは飛び出しました。
2 日後、彼女は元気になり、幸せになりました。」リッチ

「発作を起こした 14歳のチワワに使用しています。数ヶ月前、彼女は長持ちしないと思ってい
たので、オイルを試してみませんか？1 日以内に彼女はまったく新しい犬のようでした！彼女
はよく食べていて、陽気で遊びたがっていました！このようなものは本当に多くのことで機能
します！」ミンディ

「私たちは、非常に大きな人間に踏みにじられた子犬を受け取りました。彼女はおもちゃのチ
ワワで、下半分全体を覆う 4x4 インチのウェルトを持っていました。彼女は本当にひどくなり、
冷え始めたので、私は涙を試してみても彼女をそれほど傷つけることはないと決めました。

私が最初に彼女に投薬したとき、彼女はかろうじて頭を動かすことができませんでした。しか
し、1 日 3回、1週間の涙を流した後、彼女は幸せで、健康で、元気いっぱいの小さなお尻です。
私たちを真実にさらしてくれたリックと JB に感謝します。私の妻と私は涙が彼女を救ったと
信じています。

1ポンド未満のおもちゃのチワワに 1グラムの RSO を 1 日 3回投与していたことを忘れないで
ください。これは、体重が 1ポンド未満の子犬にとって、1 日 3グラムであり、300ポンドを超
える男の子に踏まれたために死の扉を開いていました。大麻が本当に有毒だったとしたら、カ
イマナはまだ私たちと一緒にいなかったでしょう。ジョシュア
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「私は犬にそれを使用しています。しかし、私たちが自分で使用するよりもかなり少ないです。
私は 12歳ですそれはひっくり返され、彼女の腰を取り替えるのではなく、取り外さなければな
りませんでした...削除されました！4週間で...手術による傷跡はなく、歩きながら、まだ足を引
きずっていますが、うまく回り、鎮痛剤の代わりにオイルを使用しました ...うまくいきまし
た！」ドリー

「彼女の後ろ足と腰の関節炎を助けるために、私たちの当時の 13歳にそれを与えました...驚い
たことに、私たちは弾力のある犬だけでなく、4匹の子犬も手に入れました。彼女がまだリッ
トルを持っているはずがなかった、そしてすべてが健康で素晴らしいことをしている！RSO が
大好きです！」ジュリー

「私の犬は皮膚の問題（発疹が原因で毛皮がはがれる）と再発性の中耳炎を患っていました。
私は RSO を持っていませんでしたが、彼に私の友人が作ったチンキを与えました。彼の毛皮
は元に戻り、耳の感染症は治りました。チンキ剤がこれでうまくいったら、RSO で彼を完全に
治すことができると思います。ですから、そうです、RSO は人間と同じように犬のガンにも効
くでしょう。リックとあなたも祝福してください、JB。」

-ありがとう、ベット。あなたの考えは論理的で正しいです。動物は新陳代謝が速いので、油は
人間よりもはるかに速く動物を治します。油で動物を治すのは喜びです、彼らはそれを取るの
が大好きです。JB

「私もいじめっ子が大好きです。疑問に思っている人のために、スモーキーはまだ私たちと一
緒にいます。ステージ 4 の肥満細胞はいじめっ子を止めることはできません。特に彼が油を飲
んでいるとき。今の人生のために。尊敬しています。」ボカイ

「私は犬にそれを使用しています。私たちよりもかなり少ないです。私は 12歳で、轢かれ、腰
を外さなければなりませんでした。交換されていません...削除されました！4週間で...手術によ
る傷跡はなく、歩き、まだ足を引きずっていますが、うまく回り、鎮痛剤の代わりにオイルを
使用しました...うまくいきました！（…）私は犬糸状虫、ひどいアレルギー、非常に低いエネ
ルギー、そして彼の尻尾の髪を失っている 9歳のロッティを持っています。今日彼を始めて...3
つの腫瘍がある 10歳のチワワを救助したばかりで、これで彼女はすぐに治るでしょう!!!」ドリ
ー

「私たちの犬は彼女の鼻に大きな涙を浮かべてやって来ました。私たちは農場に住んでいるの
で、それがどのように起こったのかわかりません。傷口をきれいにし、RSO でカットを埋めた。
彼女は眠りについた。傷は完全に治りました。そして、はい、たくさんの水を飲みました。リ
ックのためのもう一つ!!」蜂

「RSOOIL犬用ビスケットと彼女の足の癌性の痛みに局所軟膏を使用すると、それはドル紙幣
の半分のサイズでした。彼女は起き上がって泣き始めていて、彼女の揺れはひどいものでした。
私は RSO が機能することを知っていました...翌日、彼女は泣いたり震えたりすることなく起き
上がり、数日後、小さな仲間のナゲット、ラットテリアと一緒に庭を走り回っていました。そ
れは 6ヶ月前のことです。彼女は今では 12歳ではなく、6歳の犬のようです。これは、私が過
去 2 年間に目撃した非常に多くの話の 1 つです。

私の話はずっと長いです...RSO は私の命を救いました。これ以上のアヘン剤はありません。そ
して、ほとんどの場合、痛みはほとんどありません。ありがとうリックシンプソン ...平和は貴
方とともに。" ロン

「私の別の友人を治療している間、彼はジャックラッセルテリアで、後ろに大きな腫瘍があり
ます。'ジェイ博士は、これを何千回も見たことがあり、気づいたら雄犬には良くないと言いま
した。さて、私は彼に RSO の滴を与え始めました、そして私は腫瘍に RSO を置きました。彼
は数日でいなくなるだろうと私は思った。私が以前に友人の犬でこれと同じ腫瘍を見たように。
彼は数日後に亡くなりました。

さて、ナゲットはうまくやっています、腫瘍は皮膚に平らで、それに色はありません。それは
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本物の厄介な黒、紫の赤、そして出血しているように見えました。1 日以内に腫瘍の亀裂は 2
日後に半分の大きさになり、完全に消えて出血が止まりました。それは 2週間前のことです。
彼は 1/2ga の日で、それをうまくやっています。最初の数日間はよく眠りましたが、今度は彼
がやって来て、それをなめます、そして彼は元気です。ぐらついた足はありません、ナゲット
は素晴らしいです。私は時間内に癌を捕まえたと思います。腫瘍は急速に縮小しており、彼は
新しい犬です。再びとても遊び心があります。リック S、ありがとうございました。」ロン

「主流の人々は洗脳され、製薬会社はほとんどの人は手から食べて、貪欲な人です。彼らはお
そらく病院や西洋医学の医師を通して大麻を使用することはないでしょう。特許を取得できな
い場合、製薬会社に利益をもたらすことはありません。幸いなことに、私はカリフォルニアに
住んでいて、そこで受け入れられ、受け入れられています。

私は先月 RSO の最初のバッチを作成しました。両方の犬に小さな腫瘍があり、シェットラン
ドシープドッグには犬の狼瘡の形があるので、私は両方の犬にそれを与えています。腫瘍の 1
つが数週間で 50％縮小しただけでなく、両方とも日中はより多くのエネルギーを持っているよ
うで、夜は本当によく眠れます。そして、それは私のシェットランドシープドッグを彼女の狼
瘡で助けているようにさえ見えます。おやつを使ってご飯サイズの RSO を小粒であげます。
また、狼瘡が RSO を食い尽くしているので、RSO を彼女の鼻に直接置きました。一週間で彼
女の鼻は少なくとも 4 年で最高に見えます！

私は最近、RSO を使ってフェイスクリームも作りました。リックが彼の本でそれについて話し
ていたのを覚えています。大好きです！私の肌は毎日より滑らかに見えます。私もそれを予防
策として口頭で受け止めています。

最近、ハムストリングから腱鞘巨細胞腫の良性腫瘍を切除しました。オレンジくらいの大きさ
で、坐骨神経痛に巻き付いていました。私の医者はそれが非常にまれな腫瘍であり、なぜそれ
が現れたのかわからないと言いました。手術までの約 3週間はオイルを飲みました。腫瘍の測
定で最終的な病理レポートが返されるのが待ちきれません。本当に RSO から縮小していたと
思います！

この目的にあなたの人生を捧げてくれてありがとうリック、私は一緒に私たちが違いを生むこ
とができることを知っています。自分自身を「治している」人々は、すべての医療記録を収集
し、その言葉を広める必要があります。良い文書で十分な証拠があれば、RSO の癌を殺す利点
の主流をいつか証明して納得させることができる可能性があると思います。

もう一度リックに感謝します。私に人類への信仰を与えてくれるのはあなたのような人々です。
あなたの信仰と決意を続け、あなたの情熱が多くの人々を癒し、多くの人々から信者を生み出
したことを知ってください。あなたは美しいです。" アシュリー

「本に追加する別の話！私の騸馬は滑って転倒し（私は推測できますが、何が起こったのかわ
かりませんでした）、彼の両方の飛節を引き裂きました。馬に乗った飛節は、包んで清潔に保
つのが最も簡単なことではありません。実際のところ、それは実際には無駄です。あなたは最
も高価なラップを買うことができます、そしてそれらはまだ滑りそして傷にくっつきます。彼
の飛節を包んでから約 4 日後、私はあきらめました。それを柔らかくするために水ホースに浸
している間、私が彼の傷から包帯をはがさなければならなかったとき、それは問題を助けませ
んでした。彼は幸せではなかったし、私も貧乏人だった！私はほとんど何でも癒すために私が
知っている唯一のものに目を向けました...RSO！睡眠を助けるために局所的またはパイプ内で
使用する「残り物」RSO の瓶があります。あの壺を掴んで飛節に向かった!!私は彼の飛節の痛
みを油で叩きました。それらを包み、最高のものを期待しました。朝が来て、ラップは屋台の
床にあり（驚くことではありません）、私の最初の考えは、まあ、それは RSO の無駄でした！
しかし、さらに検査したところ、RSO はまだ飛節の痛みに接着しており、タールのような物質
に硬化しており、ハエや痛みを封じるための障壁となっていました。私はそれを残しました。
リラップなどはしませんでした。翌日...同じこと。

オイルが素晴らしいバンドエイドを作ったので、私が彼の飛節で何かをやり直さなければなら
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なかったのは少なくとも 4 日でした！

今日は彼の怪我の約 3週目です。私は彼の飛節をホースで固定し、古い RSO を飛節から外して、
下にある新しく治癒/創傷清拭された皮膚を露出させるのに 30 分かかりました。RSO を再度適
用したところ、あと 4 日で何が得られるかがわかります。必ず写真をアップロードして共有し
ます。

ありがとうリック-あなたが最初の RSO バッチを作ったとき、それは馬の世界にも溢れるだろ
うと思いましたか？あなたは素晴らしいです!!」ヘザー

-ありがとう、ヘザー。他のすべての動物の驚異と同じように、この油は馬にとって驚異的です。
各馬の所有者は、馬のために便利なオイルのバケツを持っている必要があります。あなたはそ
れが彼らとどのように関係しているかを知っています-あなたは彼らがあなたをどのように驚か
せようとしているのか決してわかりません。JB

「私の犬は骨肉腫を患っていました。私は獣医が私に指示したすべての治療を拒否し、彼の肩
と脚を取り除いた。彼には 2週間あると言われ、多くの鎮痛剤が投与されました。彼らは彼を
とても病気にし、彼はたわごとを見ていました。

友達に電話して、油で作った吸盤をもらいました。私は痛みのために彼にそれを与えていまし
た、そしてそれはうまくいきました。彼は前に歩くことができなかった。

ええと、一ヶ月後、医者は彼がまだここにいると信じることができず、より多くのレントゲン
写真を撮りました、そして癌は去りました...ご希望の場合は、X線の前後を取得して投稿しま
す。それは本物のヘンプキルスガンです...」タミー

「JB、去年、私の馬は 3 か月生きると言われました。大麻は彼女を生かしてくれましたが、私
は RSO を作るために鶏であるため、彼女の葉を食べているだけです。私はそれをするつもり
でした、そして中学 2 年生から私の相棒である Jeannie Herer は、私が隠者であり、それが好
きなので、誰かが私と一緒に来るまでそれをしないと約束しました。とにかく、葉だけで 1 つ
を除いてすべての腫瘍が消え、彼女が黒色腫にかかっていることは決してわかりません。彼女
は 2011 年 7月に亡くなることになっていた。彼女は健康で幸せですが、毎朝彼女に餌をやる鍋
がないと怒ります。私の地域で彼女に製品を寄付してくれる介護者を知っている良い主に感謝
します！私は少し自慢するつもりです、そしてジャック ヘラーが彼の最後の改訂された本で・
自由の闘士であるために私に感謝したと言います、私は 40 年以上の間大麻の良いことについて
叫んでいます！私たちは戦いに勝ちます、私はそれが見えているかもしれないと思います！希
望を願っています！」ジョアン

-いいね、ジョアン。彼女を怒らせたり、彼女のために RSO を作ったりしないでください。見
た目ほど難しくも危険でもありません。たとえば、1〜2 オンスで自信をつけて、自信をつける
ことができます。よろしくお願いします、JB

「私の猫にも同じ結果です!!!しかし、私はまだ腫瘍を外科的に切除しました。それは 3〜4 年前
のことです。腫瘍の再発はありません！彼女は彼女の 16 を持っています th来月の誕生日！パー
ティーよりも「雑草」の方が多いことはわかっていました！」ライアン

「16歳の猫の目のガンを治しました。」ダン

Q.親愛なる友人、これがあなたをうまく見つけることを願っています。私は彼の体の右側に成
長している腫瘍のために私の 8歳の 40ポンドの犬の RSO を与えています。今日は彼の治療の
最初の日であり、彼はノックアウトされて眠っています。私は彼に一粒の米の量について話し
ました。これは多すぎますか？どのくらいの期間、どのくらいの頻度で私が彼にオイルを与え
ることをお勧めしますか？私は自分で油を飲んでいます。時間が経つにつれて、私はますます
「高」に慣れてきています。私は来月手術を受ける必要があり、痛みと回復のために RSO を
使用する予定です。私がそれを働かせることができれば、私は私の人生の残りの間それを続け
ます。祝福と多くの感謝
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A。キャサリン、私はあなたが 3回の投与で 1 日 1グラム（またはそれ以上）で 180g の油を食
べるまで、可能であれば手術を延期します。あなたが彼が今得たものに満足していないと思う
なら、その半分を犬に与えてください。睡眠は癒しのプロセスの一部であり、心配する必要は
ありません。それは、オイルが鎮静剤であるというサインです。これはあなたが望むものです。
より強力で鎮静剤であるほど、より良いです。よろしくお願いします、JB

「こんにちはジンドリッチ！私は 7月 9 日に、右前脚（直径約 1 インチ）の後ろに突出した腫
瘍が成長している息子のペットのネズミ（1.5歳）について話しました。私は彼女に RSO を 1
日 3回与え始め、1週間後に腫瘍はほとんど見えなくなりました。2週間後、それはなくなりま
した！私は彼女に 1 日 3回の服用を続けており、彼女の妹も維持服用をしています。彼らはと
ても幸せで、彼らと私の家族を代表して、リックとあなた自身に、そこにある最も重要な情報
を提供してくれたことに心から感謝します！大麻はガンを治します！」

「骨肉腫と診断されている私の犬の最新情報をお送りします。6月 1 日は 7 か月経ちましたが、
最後の X線写真では肺への広がりは見られません。彼らは脚の腫瘍部位の近くで無傷の切れ目
を見つけました、彼らはそれをどうすればいいのか分かりません。通常、休憩があるこれらの
犬は、あなたはそれらを置く必要があります。彼らは、ゾメタと呼ばれる薬の毎月の注入がそ
れを無傷に保っているので、彼女がゾメタの毎月の注入を受ける間、彼らは試験を続けるであ
ろうと結論を下しました。しかし、癌の広がりはなく、7 か月前にあった腫瘍を拾うことはで
きません。あなたが知りたいと思っただけです。この侵攻性の癌は通常、診断から 4〜6 か月以
内に犬の命を奪います。ここに彼女は、7ヶ月、癌の広がりはありません。無傷の骨折ですが、
それでも何も問題がないように歩いています。」リンダ

「9週間後、私の犬の皮膚がんは完全に消えました！彼の残りの人生のために今維持量。私が
感じることは、彼にとってより快適になるだけでなく、より長い人生にもなります
BLESSINGS RS＆JB !!>;-)」緑

「私の犬は最初はピンヘッドサイズでうまくいきましたが、その後、1〜2米サイズのピースを
とるまで増えていきました。彼女は 80ポンドのピットです。悲しいことに、私が得ることがで
きるオイルは十分に高い割合（82％）ではないので、食欲を改善し、関節炎を助け、上着と肌
を改善しましたが、おそらく鼻の癌である鼻の臭いを助けませんでした。ここにいる誰かがワ
シントン州にいて、90％以上の石油を持っているなら、私は喜んでそれを寄付します。」サバ
イバル

-彼女の鼻にも局所的にオイルを塗ってみてください。彼女があなたに噛まない場合は、Qチッ
プなどを使って鼻を持ち上げてみてください。また、摂氏 130度に設定されたオーブンにオイ
ルを約 1 時間入れて、そのようにしてより濃縮/強力にすることもできます。または、忍耐を持
って、オイルにもっと時間を与えてください。」JB

「私の犬は 3週間生きました。彼の純血種のピットブルの体全体の肥満細胞腫瘍...3週間後、腫
瘍は ISO/RSO で縮小しています。私は誓います。彼は何度か自分自身を殴り、酔って行動し
たが、私はそれがより良いことだと知っていた。彼はまだその上にいます。彼らが消えたとし
ても、私は彼を彼の薬にするつもりです。愛してる、JB とリック。」ボカイ

「14歳のピットにガンのために 4週間オイルを与えました。私が与えすぎると、彼女は時々少
し「けいれん」して酔ってしまいますが、効果がなくなると、彼女は子犬のように眠ります。
彼女は獣医の薬を服用することを拒否したので、代わりにオイルを手に入れました。まだ初期
の頃ですが、私は彼女の進歩を記録しています。彼女が油に慣れて再び食欲を増進するのに約
1週間かかりました。私は嫉妬しています。この段階では、彼女にオイルを買うだけの余裕が
あるからです。みんなの美しい物語が大好きです！」ジャニーン

「あなたの犬には副作用がありましたか？私の犬もその上に欲しい。彼はビーグル犬です。」
マリー

「副作用はありません。彼女は、犬が草やレッチングを助けるために何かを噛むときと同じよ
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うに、自分自身を浄化するために行いました。負の副作用を与えるものについては、誰も（ペ
ットを含めて）自己治療しません。私たちは単にそのように機能するように構築されていませ
ん。」ティルマン

「ステロイドが効かなくなった自己免疫疾患から私の犬の命を救いました。副作用はありませ
ん！」ジョン

「RSO を服用している犬の効果を直接見てきました...最初の数日間、Ruby（12歳の犬）はま
だ病気で少し震えていました。この問題に懐疑的である場合は症状を心配しますが、治療開始
から 1 か月は保証できますが、犬は元気いっぱいに跳ね回っています。いつも元気いっぱいの
ベッドや椅子に飛び乗って階段を駆け上がると、またとても遊び心があります。目は以前は水
っぽく、灰色の覆いがあり、今では完全に正常に戻っています。ルビーは何年もそこにあった
彼女の足の内側でかなり大きな成長をしました、そして今、油を食べた後、それはほとんど落
ちました!!!リックシンプソン xxx のおかげでこのオイルを祝福します、それは本当に機能しま
す、なぜそれがそうではないと言う証言がないのですか..？」ブレット

「今日は、多くの深刻な病気の治療のための大麻濃縮物である RSO（Rick Simpson Oil）によ
る私の犬の治療の 3 日目です。彼女は 13歳で約 7歳です数ヶ月前、彼女は彼女の極端な鼻づま
り、主要な粘液を引き起こす何かを手に入れました、そして、ある日、彼女は無気力でした。
オンラインで調べて、「犬小屋の咳や犬の風邪」と言ったので、ここで抗生物質を飲んで、コ
ースを始めました。まったく役に立たなかったので、私たちは彼女を獣医に連れて行きました。

もちろん、彼らは血液検査、X線、粘液スクリーニングをしたいと思っていました。獣医の請
求書で約 500 ドル、私は断ったので、1 か月も触れなかった広域抗生物質で彼女を始めました。
彼女を取り戻し、さらに 2 つの強力な抗生物質を入手し、1 か月間それらに宗教的に取り組み
ました。触らなかった！

それで獣医は殺菌剤の薬を試しました...まだ彼女の病気に触れていませんでした！13歳の犬に
何が正当化されるかを判断するのは難しいです...それで、私は約 1 か月前にすべての投薬を中
止して、彼女の体を回復させ、ちょうど 3 日前に RSO を開始し、合計 6回投与しました。彼女
は、まったく新しい犬です。

鼻水も咳もありません。彼女はむしゃむしゃになり、一般的には目覚ましい改善が見られます。
本当に信じられない。私の個人的な経験から、これは素晴らしいシュールな薬であることが証
明できます。心から感謝します！」サバイバル

「私のボクサーは煙を捕まえるために私を探し出します。彼女も話題をキャッチしようとして
私たちの香の上に立って捕まえられました ...彼女はすべての煙が友好的ではないことを学んで
います。あなたの犬がすぐに油を体験するようになることを願っています!!」8月

「私は 13歳のゴールデンレトリバー（50％ゴールデンレトリバー 50％ニューファンドラン
ド）を飼っています。彼女は明らかに関節炎（老犬+堅木張りの床）と私の父と弟は彼女を獣
医に連れて行くことを拒否したので、代わりに私は私の犬に 40 ドルのバッグを買い、彼女が痛
みを感じ始めたら、私は彼女を少し吸って、子犬のように振る舞いました。泣き言を言ったり、
泣き言を言ったりすることなく、彼女は歩き回ったり物事をしたりするのに問題はなく、安ら
かに眠りました。

彼女もこの時期に腫瘍を持っていました。私はついに父に彼女を獣医に連れて行くように説得
しました（彼女が下がる必要があるなら私たちはそうしますが、約束をする前に VETS の意見
が欲しいと言いました）私たちはそこに着き、彼女は私の犬を診察します。約束の終わりに、
彼女は彼女が彼女の年齢で今まで見た中で最も健康な犬であると言いました！

彼女は軽度の関節炎を患っており、それがどのようにそれほど悪化しておらず、野球の大きさ
の腫瘍であるかわからないと言いました。やあ、今はガムボールくらいの大きさでした！彼女
は、彼女が服用していた関節炎の薬は彼女の内容を維持するのに役立つはずだと言いました。
それは 30 日間の処方で 150 ドルでした、そしてそれはたわごとをしました。私は薬がそれだ
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けの価値があるかどうかを確かめるために彼女を吸うのをやめました。いいえ。彼女はそれら
を取るために戦い、彼女を便秘にしました、そして彼女はいつも痛みを感じていました！

雑草を持って、彼女は私にまっすぐに来てそこに座って、彼女が何を得ているのかを知ってい
て、それを愛していました！彼女の腫瘍が消えるのを助け、彼女の関節炎は、私が彼女を吸う
前の半分近くでさえ彼女を悩ませないので、私が彼女を吸う必要がほとんどないところまでほ
とんど何もないことを確認しました。マリファナは奇跡の植物であり、私の犬の寿命を延ばし、
健康にしています！あの娘のために何でもします！彼女は私の誇りと喜びです！」ベサニー

「私の犬は 13歳のベルギーの羊飼いです。数年前、彼の側に小さなしこりが現れました。それ
は数ヶ月前に驚くべき速度で突然成長し始めました。悲しいことに、彼は癌と診断されまし
た...一つの塊だけではありません。調べてみると、彼にはたくさんの人がいました。彼は他の
問題も抱えていました...主に関節炎と股関節形成不全。彼が麻酔薬を生き残ることが疑わしか
ったので、手術は選択肢ではありませんでした。私は彼が苦しんでいるのを見るのに耐えられ
ませんでした...彼はかろうじて歩くことができず、食べるのをやめました。私は彼を助ける最
後の試みとして彼に大麻油を与えてみることにしました。私のパートナーのパットと私は彼に
クッキーに少量（米粒の大きさ程度）を与えました。それは本当に彼に影響を与えました ...彼
は足元が不安定で何時間も眠っていました。

私たちは次の数日間で投与量を微調整し、彼の食欲がすぐに改善したことに気づきました。彼
はまた、はるかに簡単に動き始め、彼の態度ははるかに明るくなりました。日が進むにつれて、
私たちはゆっくりと彼の投与量を増やしました。3週間経ちましたが、彼を同じ犬だとはほと
んど認識していません。彼は幸せだ！彼の尻尾を振って、遊び心があり、食べて、そして何よ
りも、腫瘍は私たちがオイルを始める前の半分のサイズです!!!!私は彼の治療を続け（私たちは
幸運にも私たち自身のオイルを供給することができます）、あなたに知らせ続けます。これら
の腫瘍が完全に消えることを期待しています!!!!!!!!」ジョシー

「気管虚脱と先天性心不全を患っている小さなポメラニアンをオイルで始めました。彼は夏以
来通常の薬を服用しておらず、夏以来初めてほとんど咳をしていません（彼は医者から与えら
れた薬でさえ常に咳とゲージをしていました）。彼はより多くのエネルギーを持っており、薬
を飲んでいたときよりもうまくやっています。」カレン

「私の犬にもしこりがあり、私は彼にオイルを与えましたが、彼は非常に不安定で眠いスラッ
シュが酔っていたように見えたと思います彼はロットワイラー 135ポンドなので、私は彼に与
える量を微調整する必要があります。しかし、私はそれが彼を助けると信じています。」ピー
ター

Q.こんにちは。局所用 RSO が、後脚の 1 つが壊れて、切断されたばかりのカエルに適してい
るかどうか疑問に思っていますか？おそらく、露出した骨を軽くたたくと、この小さな男が助
けになるでしょうか？それとも、そのような小さな生き物には強すぎるのでしょうか？メッセ
ージを出してくれてありがとう、そして神のご加護を！

A。私はカエルを油で処理したことがないことを認めなければなりませんが、私がそれを見る
方法は、より多くの油とより速いほど良いです。私も彼女の食べ物にいくつか入れます。最悪
のシナリオは、かわいそうなカエルが投石されることです。大したこと。よろしくお願いしま
す、JB

「私には、犬が緑内障を患っている友人がいて、彼が犬の大麻を 1週間与え、彼女の眼圧をチ
ェックしてもらいました...獣医は、圧力がそれほど急速に低下するのを見たことがないと言い
ました...その後、彼はしませんでした」彼女に 1週間何かを与えて、彼女を連れて行きました...
圧力が非常に高かったので、実際に彼女の視力を傷つけたので、彼がやっていた wtf に尋ねた
よりも獣医は...彼が彼の「実験」に関して獣医に答えたとき、彼の獣医は彼に大麻治療を続け
るように勧めたよりも!!!!!」ガレット

「私は何度も老犬に大麻を与えてきました。それは痛みを大いに助け、彼女の最後の日々を和
らげました。私が彼女を降ろした日、私は彼女にステーキを出して、大麻を混ぜた犬のおやつ
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をいくつか使って日光浴をしました。彼女は私との最後の時間を楽しんで、時が来たときは平
和でした。」サマンサ

「私の動物と私は、いくつかの未知のバグ、ひどい痛み、大麻と戦ってきました。私のペット
は岩像のように石で打たれていますが、私と同じように良くなっています。これが恐ろしいも
のであるにせよ、獣医やドキュメントはそれを理解することができませんでした。」-冷たくて
死んでいるよりも、岩の像として石で打たれたほうがいいです。JoAnn、私が知っているのは
それだけです。笑、JB

「私は実際にオイルにあまり注意を払ったことはありません。それから私はチンキを試しまし
た...聖なるクソモリー...私はそれを私の犬に与えます。彼女は 12歳のようで、彼女が遊ぶのを
本当に助けてくれます。彼女は昔の自分のようです。グルコサミンを試しましたが、彼女の痛
みにも触れません...ここで他の人がやったのを見るまで、私は犬にそれを与えることを考えた
ことはありませんでした...しかし、ええ、石油はおかしくなりました ...私の犬があなたに感謝
することができればみんなに感謝します... 。」Kary

「私はインスリノーマのフェレットが膵臓癌を引き起こしたのを治しました。覗いて、あなた
の「毛皮のような家族」はあなたを必要としています。これが彼女の治療中のフラワーです。
彼女はここで少し寄り目で、安らかな眠りの準備ができています。ヘンピー

「私の 2匹の犬のうちの 1匹は、大麻油のためにてんかんを患っていません。」チャールズ

「私はロットワイラーを持っていて、クリスマスで彼は胃の癌を患っていると言われましたが、
何もありませんでした彼らはそうすることができました、そして、彼は最大に生きるために 2
ヶ月を持っています。だから私は自分で作ったオイルで彼を試してみました。彼に 2週間前に

スキャンしてもらいました。癌はすべてなくなった。」イアン

「私はそれを私の 13歳の研究室に渡します。それから彼は 2歳のようにボールを追いかけま

す。」ステファニー

「私のピットブルの黒色腫を治しました。」ブランドン

「2回目の手術の後、ロットワイラーを獣医から迎えに来て、「初めては得られなかった残り
の癌を手に入れました」。私は彼女に 1 か月間 RSO を与え、切開部位で大麻の香油をこすりま

した。何だと思う？外科医は「目に見えない癌」を見ました。ラボの結果を確認するまで待つ
必要がありますが、私には 100ポンドの奇跡があると思います。」ジョニ

「私のいとこの猫はパーキンソン病の猫の形をしていました。雑草は彼を落ち着かせ、彼のけ
いれんを止め、間違いなく彼の人生を延ばし、改善した唯一のものでした。彼の死の原因にな
ったり、彼に有毒であったりするどころか！ちなみに、私のいとこは、てんかんを抑えるため
にそれを使用していました！人間にも動物にも効果的な薬です！」Enñio

「チーズや肉を少しずつ食べることから始めましょう。私のロットワイラーは 100ポンドで、
米の半分の粒で十分です！全粒米のサイズで、彼は 4〜6 時間よだれを垂らして座ったままにな

ります。」グレッグ

「私の犬は、非常に長い睡眠を除いて、悪影響なしに 1 か月分のスペースケーキを食べまし

た。」ネッド

"仰るとおり。私たちの最愛の 4 本足の家族の 1人は、肘のすぐ下に 5 年間皮膚腫瘍がありまし
た。毎年大きくなりました。彼女が 11歳になったとき。年をとった彼女は股関節外交の兆候を
示し始めました。彼女の肝臓と腎臓を台無しにする可能性のある鎮痛剤でいっぱいに彼女をポ
ンプでくむのではなく。私たちは彼女の食べ物やおやつとしてリベイプの芽を振りかけ始めま
した。彼女は軽くトーストした花の風味が大好きでした。その後、彼女はより活発になり始め
ました。数年にわたって彼女を大麻で宗教的に治療した後、彼女の肘の腫瘍は減少し始め、皮
膚がたるんだだけになりました。彼女は 14歳まで生きました。彼女は愛情のこもった目で私た
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ちを見るのに失敗したことはありません。彼女が走ったりジャンプしたりできる犬でなくなる
まで。それで、私たちは、10 年以上一緒に働いてきた親切で愛情のある家族の獣医を通して彼

女の苦しみを終わらせるという最も難しい決断をしました。クリスマスの数日前に、獣医と彼
の妻は、彼女の移行を手伝うために家に帰る途中で私たちの家に来ました。*涙*すべての大麻

は多くの苦しみの治療法です。彼女は私たちの愛と真の聖餐への愛のために年をとって熟年に
なりました。

「ええ、私は知っています、私の犬は 4月末に亡くなりました、そして私たちが一緒にした最
後のことは私が彼と一緒にいくつかの雑草を吸った、そして彼はついに痛みを感じました。彼
は安らかに眠りについた。」モルガンナ

「知っておくとよい。脊椎の人間のペットにも効果があると思いますか？」ブレンダ

「あなたは人間のペットを飼っていますか？」コリン

「これらの人間のペットの 1 つはどこで入手できますか？彼らは興味をそそられるように聞こ

えます。ガーデニングをするように訓練したいです。彼らはそれをするのに十分賢いですか、
あなたは考えますか？」サーシャ

「はい、それは人間のペットにも効きます。これをありがとう-それは私を笑わせました。」JB

「私はウサギにポットバッド（少量）を使用し、片方の目に成長しました。成長は去り、彼女
はビジョンを維持しました。たった一ヶ月の治療で、彼女はすべてはっきりしていた。（獣医
の監督下）。今、私には脳の問題と発作を抱えている素晴らしいデーンがいます。私は狼瘡の
ために喫煙し（dr スクリプトはなく、マリファナと Dr.が知っているだけです）、グレートデ
ンは私の隣のソファで寝ています。彼女の発作薬と私の隣にいる彼女（私は 6週間前に彼女を
採用しました）で、私がそうするとき、彼女は 5週間半の間発作を起こしておらず、体重を増
やし、より良く歩き、そしてもっと安心しています。私はまた、彼女のルーチンに毎日大さじ
2杯のココナッツオイルを加えました、そして彼女は彼女の可動性と病気で並外れた進歩を見
せています。」ミスティ

「私の 9歳のボクサーは、背中に「シューター」ビー玉ほどの大きさの腫瘍がありました...卓
球ボールほど大きくはありませんでした。私は彼女を口頭 RSO3xday で始めました。彼女は投

与量によく耐え、腫瘍は最終的に皮膚から出て行き、基本的に穴を残しました。それが完全に
閉じるまで、RSO と抗生物質の継続的なレジメン。彼女は、腫瘍や副作用がまったくなく、新
品同様です。しかし、私のドーベルマンは RSO をあまり許容せず、かなり少ない用量を服用
する必要があります。しかし、彼もそれから癒されました。」カレン

「私は昔、老犬の耳に煙を吹き付けて薬を飲んでいました。彼はそれを愛し、腰と関節炎の悪
い 21歳の犬（人間の年）ではなく、子犬のように振る舞いました。」ジーナ

「ヘンプオイルは、脾臓癌と診断されたときに私のジャーマンシェパードドッグを救いました。
彼女は現在 9歳で、寛解しており、順調です。」ポール

「私の 6歳の男性は重度の関節炎を発症しました。彼が再び稼働するまでに 3週間かかりまし
た。私は 3匹の犬に週に 2回予防用量を与えます...私はこれまで獣医の請求書を持っていませ
ん...私は彼らが毎日彼らのピークにいるのを見ます...私に関する限り、大麻油は私たちの食事
の必要な部分です...私はその植物に畏敬の念を抱いています...いつも...」スパーキー

結論 

«JindrichBayer：麻なしでは合理的に経済を運営することはできません。

リック シンプソン：そうです！・

JB：それは単に行うことはできません。
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簡単な例…薬にこだわるなら。チェコ共和国は糖尿病患者だけに約 10億ドルを費やしています。
それらの 80万があります！

[現在、 JB は、リックと彼の左に座っている JAKA（ミュージシャン、大麻活動家
DIABETIC）に話しかけています…]

あなたは、オイルが糖尿病に対して何をするかを知っています。1 日に 4グラムを食べること
ができれば、インスリンはまったく必要ありません。

そして、私たちは毎年 10億ドルを費やしています...そしてお金はチェコ共和国を出てどこかに
行きます...そして二度と戻ってこない！

[信じられない笑い…]

そしてそれは糖尿病だけです！次に、リックが言ったように、燃料を追加します…わかりまし
た[私はあなたに...多分...]、すべてではない、すべてではない…しかし 50％なら…[ちょうど]す
べてのトラクターがその[麻燃料]で走ったら…どうして？

それから、論理的に、食べ物の価格は下がります...なぜなら、トラック/トラクターに燃料を供
給するために 1 リットルのガスに 1、2、3ユーロを支払う必要がない場合、論理的には、食べ

物 は も っ と 安 く な る 可 能 性 が あ る か ら で す 。
そして人々はお金を持っていません…

国家は人々が食べて生き残ることを確実にするべきです。彼らが死ぬというわけではありませ
ん...

RS：そしてそれだけでなく、農民は彼らの存在を維持するのを助けるためにこの作物を育てる
権利を持っています。歴史を通して、この植物が家畜の素晴らしい飼料として使用されたこと
は知られていました。彼らが種子から大麻の種子油を取り出した後、これらのシードケーキは
動物に与えられます。それは地球上で最高の動物飼料のいくつかです！それで、これは彼らに
彼らの家畜を治療するための薬を提供するだけでなく、彼らに彼らの家畜のための食物源も提
供するでしょう。

そしてそれはジンドリッチが言ったようです ...どの国でも、大麻を使わずに経済を運営しよう
とする…あるいは、どの農民も実際にその職業を実践しようとし、大麻を栽培することを許可
されないようにするために、無駄の練習にすぎないだろう」！農民はこの植物を育てる権利を
必要としています。そして、誰もが自分の要件を提供する同じ権利を持っている必要がありま
す。私たちは皆、その自由を持っている必要があります...

JB：不健康な食べ物を与えられて抗生物質を注射された動物の肉を食べるのか、それとも麻を

与えられて抗生物質をまったく必要としない動物の肉を食べるのか。

麻の種を食べて健康な鶏肉を食べたいですか？これらの悪い状態に悩まされていませんか？そ
れとも工業製品を食べたいですか？大麻の種子を食べてしまうのでオメガ 3、6、9 が豊富な鯉
や魚を食べたいですか、それともすりつぶした葉や死んだ動物を食べている魚を食べたいです
か？それはそれと同じくらい簡単です…経済…あなたは多額の支払いをしていて、お金は国を
去っています。ここにお金が欲しい。そして何が最善か-あなたがお金を使う必要がないとき...
[それなら ]あなたはお金を稼ぐ必要はありません…」（から大麻宣言ドキュメンタリー、
Youtube で入手可能）。

「リック シモンズオイルの周りで起こっていることのほとんどを要約しましょう。指示は・
人々に A、B、C、D を伝えます。人々はそれらを読んで尋ねます -私が A をしなくても、
B、C、D はまだ機能しますか？B を実行しなくても、A、C、D は機能しますか？C を行わない
場合、A、B、D は機能しますか？D を実行しなくても、A、B、C は機能しますか？そして、私
が A、B、C、D を別の方法で実行した場合でも、それでも本物が生成されますか？
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一般的な答えは次のとおりです。いいえ、そうではありません。RSO を作成する場合は、指示
に従ってください癌の治療法：リックシンプソンプロトコル手紙への電子書籍。他のものを作
成したい場合は、他の指示に従ってください。しかし、あなたが別の種類の油を生産し、治療
が失敗し、患者の不必要な死に終わった場合、私たちに責任を負わせないでください。

A、B、C、D を行うと、オイルは可能な限り最良の方法で機能します。そのため、説明があり
ます。そうしないと、うまくいかない可能性があります。とても簡単ですね。薬が必要な場合、
個人的に何を受け取りたいですか？油を作った人が自分の仮説や「方法」を証明または反証で
きるようにするために、非常にうまく機能することが証明されたもの、または医学的性質が不
明なものはありますか？」JB
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